Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**



**Первый ИВДИВО-курс Синтеза Посвящённого**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**07**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Столп Отца-Человек-Субъекта.**

**Рождение Человека-Аватара Ми-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца**

13-14 мая 2023 года

ИВДИВО Москва, Россия

Оглавление

[**День 1 Часть 1** 4](#_Toc137212408)

[Входя Посвящёнными в Иерархию и получая поручение, вы начинали твориться Отцом 4](#_Toc137212409)

[Столп – это наследник синтеза семи Лучей. Зачем нужен Синтез 6](#_Toc137212410)

[Переход из Лучей Учителей предыдущей эпохи на Луч Синтеза Христа 9](#_Toc137212411)

[Владыки Синтеза. Права Посвящённого 11](#_Toc137212412)

[Две жизни: Человека и Посвящённого 12](#_Toc137212413)

[Вы седьмой Синтез учитесь жить в Доме Отца второй жизнью 13](#_Toc137212414)

[Мы сейчас фактически физически делаем первый отдел Планеты – Дом Отца 16](#_Toc137212415)

[Формирование второй жизни 19](#_Toc137212416)

[Цель второй жизни 22](#_Toc137212417)

[После поручения Посвящённый обязан был получить Меч. Закрепление Атмической материи 25](#_Toc137212418)

[**Практика 1.** **Стяжание Меча Компетентного ИВДИВО ракурсом Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца и явления атмической материи. Стяжание Атмического Метагалактического тела и Атмического Октавного тела** 27](#_Toc137212419)

[Разъяснение этапов практики по деталям 29](#_Toc137212420)

[Чтобы почувствовать Атмическую материю, нужно перестроить чувствительность на Точки-Искры из наших Атомов 31](#_Toc137212421)

[Чем больше Духа, тем больше жизни, жизненности, силы жизни в материи 33](#_Toc137212422)

[Гадание на картах Таро ограничивает Дух 34](#_Toc137212423)

[Описание процесса наделения Мечом 35](#_Toc137212424)

[Печати на Зерцале 36](#_Toc137212425)

[**Практика 2.** **Стяжание Космического Духа Синтеза 10 архетипов огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца явлением Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в реализации Синтеза атмических видов материи 7 архетипом огня-материи Ми-ИВДИВО Метагалактики** 38](#_Toc137212426)

[Комментарий перед третьей практикой 41](#_Toc137212427)

[**Практика 3. Развёртка тела Космического Духа из Лотоса Космического Духа в физическом теле. Пробуждение Физического тела телом Космического Духа** 41](#_Toc137212428)

[Пояснение после практики 43](#_Toc137212429)

[**День 2 Часть 2** 44](#_Toc137212430)

[Два понятия Космоса 44](#_Toc137212431)

[Пояснения перед практиками перехода в Ми-ИВДИВО Метагалактику 45](#_Toc137212432)

[**Практика 4. Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом в Ми-ИВДИВО Метагалактике. Стяжание Образа Изначально Вышестоящего Отца в масштабах Космического Духа Ми-ИВДИВО Метагалактикой. Новое Рождение Ми-ИВДИВО Метагалактикой** 46](#_Toc137212433)

[Комментарий после практики 48](#_Toc137212434)

[**Практика 5. Стяжание цельных Частей Человека Ми-ИВДИВО Метагалактики в росте Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание тела Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание 512‑рицы архетипических Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание Я-Настоящего Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики** 49](#_Toc137212435)

[«Даже если ты подумал, ты сделал это». О темпе практик 51](#_Toc137212436)

[Пояснение перед практикой 52](#_Toc137212437)

[**Практика 6. Перевод пяти зданий в Ми-ИВДИВО Метагалактику. Стяжание Ядра и Части Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Ядра и Части Изначально Вышестоящего Отца. Перевод всех Компетенций, Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезности, Полномочий Совершенств, Иерархизации, Ивдивости и Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждого в Ми-ИВДИВО Метагалактику** 52](#_Toc137212438)

[**День 2 Часть 3** 54](#_Toc137212439)

[Дееспособность жизни объёмом Духа 54](#_Toc137212440)

[Цель Посвящённого – поменять Дух 58](#_Toc137212441)

[Два Духа. Перспектива роста в четыре Духа или девять Духов 59](#_Toc137212442)

[Различия Духа Посвящённого и Человека 62](#_Toc137212443)

[Посвящения в Духе. Права Посявящений 65](#_Toc137212444)

[Однородный Дух в Столе. Дух Человека и Посвящённого Духом Отца 70](#_Toc137212445)

[**Практика 7. Стяжания Лотоса Духа. Стяжание второго вида Духа Посвящённого. Стяжание 16.777.216 Прав Духа в кратном увеличении на количество Посвящений. Стяжание 16.777.216 Прав Воли явлением Ядер Воли по лепесткам Духа. Стяжание Единой Жизни каждого** 72](#_Toc137212446)

[Проживание – это о жизни в Духе 74](#_Toc137212447)

[Эффективность кратких практик 77](#_Toc137212448)

[Огненная Нить в Столпе Духа 83](#_Toc137212449)

[**Практика 8. Преображение Нити Синтеза Лотоса Духа. Стяжание Нити Огня Столпа Лотоса 85**](#_Toc137212450)

[**День 2 Часть 4** 87](#_Toc137212451)

[Лотос личного Духа. Вечность Духа 87](#_Toc137212452)

[В Духе иметь цели. Служение человечеству 90](#_Toc137212453)

[**Практика 9. Завершение деятельности с Ипостасными, Трансвизорным и Синтезтелами Ре-ИВДИВО Метагалактики 93**](#_Toc137212454)

[Сатсанг Духа 95](#_Toc137212455)

[**Практика 10. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание концентрации 16.777.216 изначально вышестоящих ивдиво-цельностей Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики в синтезфизическом выражении Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики физической телесной жизнью на Планете Земля** 99](#_Toc137212456)

[Осознание ценности стяжённого 101](#_Toc137212457)

[**Практика 11. Стяжание двух ИВДИВО-Тел Идеи – Октавного и Метагалактического, двух Частей Столп, телесного явления Аватара МИ-ИВДИВО Метагалактики 103**](#_Toc137212458)

[О стяжённых Частях 104](#_Toc137212459)

[**Практика 12. Итоговая практика** 105](#_Toc137212460)

## 

## День 1 Часть 1

Мы начинаем седьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Продолжаем подготовку и переподготовку Синтезом Посвящённого вхождением в новую эпоху. У нас сегодня темы начнутся странно, потому что мы дошли до седьмого уровня. Я напоминаю, что Планета, если взять план-ета, в старославянском словосочетании действуя, имела семь уровней. А у нас как раз семь Синтезов. На другом языке – семь планов, на научном языке – семь видов материи. И, с одной стороны, мы входим в новый вид атмической материи, а с другой стороны, мы дошли до семиплановости, то есть до вершины Планеты. И Планета с этой вершины до сих пор перестраивается.

## *Входя Посвящёнными в Иерархию и получая поручение, вы начинали твориться Отцом*

То есть смысл этого курса заключается не только в нашей подготовке, а в том, что Планета перестраивается из семиплановости жизни видами организации материи. То есть, когда мы зациклены только на Планету, на космическую реализацию, когда вся Вселенная созидает не только нас, а ещё и всю Планету. Вот давайте вот так сложим.

Почему вся Вселенная начинает созидать всю Планету? Чисто меркантильный вопрос. Вся Вселенная созидает нас – это научный антропный принцип. То есть, с точки зрения науки, Вселенная тоже нас созидает, потому что наука ничем не могла определить, чем нас созидают. Я не отменяю, что Изначально Вышестоящий Отец или просто Отец Небесный нас творит. Чувствуете, это корректность: Отец творит, Вселенная созидает – это разные процессы. Поэтому, входя в этот Синтез, тут у нас новенькие появились, мы входим в творение Отцом. И одна из суперзадач Посвящённых предыдущей эпохи, вот все, кто называл себя Посвящёнными – это войти в творение Отца, смысл был. Когда мы искали Иерархию как Посвящённые, когда мы получали в Иерархии поручение, в чём смысл этого поручения был? Некоторые говорят: «Поручение – это мы служим Учителям». Да, служим Учителям. А ещё зачем? Знаете, так вот, матом – а на фига служить Учителям? Нас и так неплохо кормят. Я специально так сказал. То есть внешне мы так не любим говорить, мы люди культурные, но внутри, если мы встречаем грубость окружающей жизни, мы ж можем вот: «А зачем это?» Но мы ж тоже, в общем-то, достойны, тем более в Метагалактике мы равны. Идёт **иерархическая равностность**. **То есть, с одной стороны, есть иерархичность, высота развития, а с другой стороны, равностность.** Очень простой закон, он известен: перед Отцом…

*Из зала: Все равны.*

Все равны. И Учителя равны, и Посвящённые равны – все равны. Поэтому **мы вводим закон** «**иерархическая равностность», то есть мы равны, но, с другой стороны, есть иерархичность**, иерархичность как подготовка каждого. Подготовка, которая позволяет в этой равностности сделать больше, чем ты можешь без подготовки. Отсюда Посвящённые искали у Учителей подготовку, а она была, только если вы получали поручение. Когда получали поручение, вы входили в состав Иерархии. И с этого момента, войдя в состав Иерархии, что у вас начиналось?

*Из зала: Служение.*

Служение. Давайте корректно, вот я со всей своей спецподготовкой Человека получил поручение, вошёл в Иерархию, как вижу по-человечески, стал Посвящённым и, как я вижу, начал служить. А как я вижу? Как могу, так и вижу. Это хорошо, если там какая-то подготовка есть. А у нас же как: что хочу, то и ворочу, и как вижу, так и служу. Это правильно. Понимаете, вот выше ж крыши не прыгнешь, я не могу служить по-другому. Значит, я буду служить так, как я могу. И ничего тут личного, ничего такого особенного нет. Мы можем делать то, что можем, только как мы можем. А отсюда вопрос: а как преодолеть то, что мы можем, как мы можем, и даже служить корректнее Учителям? **В принципе, служили мы не Учителям, а Иерархии, так корректнее будет**. Потому что, если мы служим Учителям, это уже личное. Я общаюсь с Кут Хуми, служу Кут Хуми, если я понимаю и общаюсь с Кут Хуми. А если не понимаю, для меня это фетиш, слова «Кут Хуми». И что это такое? Подпись под бюстом. Бюсты видели там, картины видели там? Подпись. То есть, если я не понимаю это имя, для меня это – ну, имя. Ну и что? Значит, мы служили больше Иерархии, а в Иерархии есть руководители – Учителя, к которым мы входили в служение. И вот если мы служили Иерархии так, как мы можем служить, что сделать так, чтобы мы или служили лучше, или качество компетенции у нас повышалось, или ещё что-то происходило. Что нужно было сделать? Вот здесь возник… А? Не слышу.

*Из зала: К Отцу.*

(*Говорит шёпотом*) Громче, пожалуйста, а то я так сейчас будут тоже Синтез вести, и мы тихонько так все… И всё. И всё, и все будут вот так слышать в этом большом зале. (*Говорит нормальным голосом*) И вот здесь возникает вопрос, что, да, мы служили Отцу. Мягко говоря, к Отцу нас не особо допускали служить, корректнее. Не-не-не-не, религиозно – да, всей верой мы к Отцу. Но ты попробуй туда ещё дойди. Это как раз второй вопрос. И вот здесь возникает второй эффект, что, **входя Посвящёнными в Иерархию и получая поручение, вы начинали твориться Отцом**. То есть смысл добиться поручения в Иерархии, чтобы войти в творение Отцом, личное творение Отцом. Отцом Небесным, Отцом Единым, Аллахом, Иеговой – кто как его называл, разные религиозные представления. Некоторые говорят: «А кто из них правильный?» Все! Это вообще один Отец, просто имён у него много. И в православии, и в исламе известно, что у Отца, сколько там имён?

*Из зала: Девяносто девять.*

Девяносто девять. Мы, кстати, нашли сотое – Изначально Вышестоящий Отец. Мы не отрицаем предыдущие имена. Поэтому, когда нам говорят: «Откуда вы взяли Изначально Вышестоящего Отца?» От эпохи к эпохе хоть новое имя можно получить? Или вечно Саваоф, Иегова и по списку? Как-то уже и устать можно. Плюс – Изначально Вышестоящий Отец. В итоге **мы получаем в Иерархии творение Отца**.

А теперь вопрос. Вот вы сюда ходите. Мы специально организовали этот курс, вначале от Иерархии, потом от Дома Отца. Дом Отца у нас появился лет через семь-восемь после организации этого курса. Вы сюда зачем ходите? Я сейчас начинаю со смыслов, потому что мы входим в седьмой уровень. С точки зрения Метагалактики, это Дух и Атма. А Дух у нас вечен. И вопрос – чем живёт ваш Дух? А с точки зрения Планеты, седьмой план – это Ади план, Анупадака, если взять язык предыдущей эпохи, или план Дома Отца. На схемах Блаватской, Алисы Бэйли на седьмом плане стоял Дом Отца, Дом Отца Планеты. И дойдя до семёрки, внимание, мы дошли до Дома Отца Планеты.

То есть мы прошли с вами физический вид материи и продолжаем им жить, эфирный вид материи, астральный вид материи – и они все у вас начинают организовываться. Ментальный вид материи, причинный вид материи, буддический вид материи. Пытались даже что-то там пробудиться прошлый раз. **И сейчас вошли в атмический вид материи вот этим Синтезом**. И как только я сказал: «Начинается Синтез», – на вас фиксируется Огонь и Дух атмической материи. Вы скажете: «Фантазии». Вы знаете, когда человек собственной подготовки, корректно скажу, входит в какой-то профессиональный объект, в атомную станцию, ему рассказывают там что-то о ядерной энергии, а он говорит: «Фантазии». А вот специалисты, которые строят эту атомную энергию и атомную станцию, реально понимают все эти процессы, даже энергию людям дают и изучают там что-то.

Меня в гости наш друг приглашал в Курчатовский институт на атомную станцию, там разрешены иногда эти экскурсии, так выразимся, там по-другому это называется. И что? Сидят люди с какими-то компьютерами, с какими-то аппаратами перед атомной установкой и что-то там исследуют. Вот они там что-то понимают. Я к ним подхожу, заглянул. Экскурсия, друзья, там всё нормально, они хорошо относятся. Они про себя там что-то бла-ла-ла. Я, конечно, чуть-чуть увлекаюсь физикой, но то, что они говорят, для меня полный бред, если б я не верил другу и что его друзья исследуют атомную реакцию на этом атомной станции.

Кто не знает, в Москве работает ядерный реактор в Курчатовском институте, продолжает работать. Москва – это единственный город, где в само́м городе работает исследовательский ядерный реактор. Смотри-смотри, как я вас ням-ням. Это не особо афишируют, чтоб люди не боялись, но он работает. Понятно, да, о чём я? И вот так посмотришь, думаешь: «А-а, как страшно!» А в Германии закрывают ядерные станции, боятся, что у них что-то сложится. А у нас, у русских, в столице работает и нам… Всё понятно. В Германии на этой неделе закрыли последние атомные станции. Все боятся, что они взорвутся. А у нас в столице работает, мы ничего не боимся, живём и ... Хорошо, что не знаем, сейчас некоторые узнали, могут бояться. И вот это всё зависит от уровня, что? Образованности, подготовки, компетенции: мы знаем, что он не взорвётся. Но те, кто некомпетентны, боятся и закрывают станции. Не-не, это как раз к Дому Отца. Это то, что мы с вами делаем. Извини, вопрос.

*Из зала: Не вопрос. Также ещё в Томске.*

Человек приехал с Сибири, и он точно знает, что также ещё в Томске. Тогда ты молчишь. Уровень знания переходим от физического к историческому. Это касается нашего тела. А чем связаны Томск… А нет, Томск никак, неправильный вопрос. Всё, снял. Меня сразу поправили, сказали: «Неправильно». Я хотел связать две столицы, но древней столицей был не Томск, а Тобольск. Я так, перепутал города. Извиняйте, вопрос снят. В голове сразу так нарисовалось, так это Тобольск, а не Томск, ты что. Двумя реакторами связаны Томск и Москва, всё. Ладно.

## *Столп – это наследник синтеза семи Лучей. Зачем нужен Синтез*

Вот мы сейчас дошли до Дома Отца. Вот вы пришли на этот Синтез. Можно опять вот простенько для начинающих? На фига вам этот Синтез? Вы зачем здесь сидите? Вдруг вы верите во что-то такое абстрактное, пришли сюда, и говорите: «Та это всё, лапшу на уши вешают. Нас сюда затягивают». Ребята, я правильно задаю вопрос. Потому что, во-первых, я поздравляю команду, которая вошла в Служение или в Учебную Практику. У нас утверждён Столп Подразделения ИВДИВО Москва. У нас каждый год обновляется команда, люди совершенно свободно могут уйти и также свободно могут войти.

**А у нас 7-й Синтез, который называется Часть Столп**. Как-то вот Кут Хуми сделал такую интересную вам графику, что после утверждения Столпа подразделения мы изучаем личную Часть в виде Столпа. А помните, в Доме Отца случайностей не бывает? И у нас не бывает случайных встреч, случайных этих, даже если мы помашем друг другу ручкой, в веках закрепим – встретимся в веках, так называем, после такой огненной встречи. Да, мы сейчас изучаем целую Часть Столп. А Столп – это наследник чего? Вот Столп наследник. Я как раз поэтому начал говорить, подскажу, об Учителях. В пятой расе не было такой Части Столп. Она возникла именно метагалактически.

*Из зала: Лучей.*

Лучей. А **Столп – это наследник**, внимание, **синтеза семи Лучей**. И мы сейчас входим как раз в такую Часть как Столп, как синтез семи Лучей. А у кого был синтез семи Лучей в пятой расе? У кого? Мы с вами проходили, я сейчас спрашиваю, повторение – мать, её мать, учения. У кого был синтез всех Лучей?

*Из зала: У Владык.*

У Главы.

*Из зала: У Владык.*

У Владык. Это кто? Я знаю четверых Владык, вы знаете трёх. Я вам говорил, что ещё четвёртый Владыка был – Майтрейя. А, а? Не слышу.

*Из зала: Мория.*

Мория – это Луч Воли.

*Из зала: Санат Кумара, нет?*

Санат Кумара – это Логос Планеты, это вообще в Солнечную систему и 13-й уровень. Продолжаем. Логос Планеты – это Слово Планеты или правая рука Отца, реализующая План Отца на всей Планете. Это Санат Кумара.

*Из зала: Майтрейя*

Майтрейя – это Владыка четвёртого отдела, стоящего над Ману, над отделом Дома Отца. И мы сейчас с вами в отделе Дома Отца, седьмой план. А Майтрейя был Владыка четвёртого отдела или восьмого плана. Он, кстати, развивал Головерсум головного мозга. И с Майтрейей мы состыкуемся только на следующем Синтезе, сейчас пока нечем. Ничего личного. Иерархия есть Иерархия.

Мы всё равно должны соответствовать законам Отца, а не только собственным законам. А то у нас: лично я так считаю, значит, я прав. Почему? А я так вижу. Ты молодец, что видишь. А какое у тебя образование или профессионализация так видеть? Как с ядерным реактором. «Какое смог, такое взял». – «Молодец. Эгоист, свободен. Когда включится что-то более, чем эгоизм: Дух, там Огонь, бо́льшая компетентность, заходи, будем общаться». А так, эгоиста перестраивать, только себе жизнь портить. Внимание! Эгоизм полезен в окружающей жизни. Он развивает личность и, как в бизнесе: «Всех порву! За свой бизнес». Нормально, для жизни в бизнесе. Джунгли, всё в порядке. Но мы-то с вами где? Вот вы сейчас где, войдя сюда?

*Из зала: В Доме Отца.*

В Доме Отца. **На этот зал идёт фокусировка Дома Отца, в этом смысл Синтеза. Здесь идёт концентрация Дома Отца сферически на зал весь этот Синтез, и вы здесь можете глубоко погрузиться в Дом Отца. Это, кстати, первый ответ, зачем нужен Синтез**. Вы скажете: «Так я могу в Дом Отца погрузиться везде». Да, только он не будет так концентрирован, потому что Дом Отца вокруг всей Планеты и фиксируется на всех 8 миллиардов людей. А здесь он фиксируется только вот на, пускай, тут человек 40 сидит, 50. Представляете, с восьми миллиардов перенести концентрацию на 40? Мощь? И так, количественный показатель, подумайте. А то некоторые из вас спрашивают: «А как у нас взращивают Части?» Вот как-то вот, да, понятно, мы идём к Отцу, стяжаем, Отец нам творит. Но нам надо что-то вот…

Это у вас ночная подготовка. Я сейчас вам даю ответы с вашей ночной подготовки в течение всего месяца. Вы ж учились у Кут Хуми весь месяц, вы читали Книгу Синтеза. Некоторые весь месяц, как, кстати, заповедовал пророк Мухаммед. А вот вам количественный показатель, вот сейчас Дом Отца на вас зафиксировался. Поделите восемь миллиардов на 40, пускай 50, ладно сто, так легче считать просто. И вы поймёте, что на вас вообще-то идёт фиксация восьмидесяти миллионов единиц Духа и Огня, на каждого. Восемьдесят миллионов умножаем на сто, получаем восемь миллиардов. Как вы думаете, если на вас фиксируется Дух восьмидесяти миллионов, у вас Столп внутри появится? Да однозначно.

Вы скажете: «А как же восемь миллиардов? Мы что, у них Дом Отца забираем?» Мы у них не забираем. Знаете, почему? А им на…, сами поставьте любое слово, на Дом Отца, на Иерархию, на какие-то состояния в Духе: «Кому они нужны?» Ничего личного, правда? Я честно вам говорю? Вы не привыкли, что на Синтезе мы можем так честно говорить, что вам на всё иногда…, по-русски, и тогда вы с ратью идёте в Дух. А если с ратью в Дух не получается, то получается срать…, с ратью, в общем, в Духе. Или без рати в Духе вам всё на… с этой ратью, в общем. Хороший русский язык, правда? То есть вы или в Духе – команда Воинов Синтеза, или вам всё на…, на «без рати», в общем. В этом проблема.

И некоторые из вас, пока вы на Синтезе увлекаетесь, вам нравится, выходите из Синтеза, весь месяц собственной подготовки. Увлечение теряется, и вы думаете: «Зачем это? Что это? На фига это? А то нас тут убеждают. Пока мы сидим, убеждаемся, это он явно что-то там на нас влияет». Конечно, влияю, я педагог профессиональный, я директором лицея был. Я обучался, чтобы вести занятия.

Но как бы, кроме всего этого, вы Духом не увлекаетесь с Отцом? Вы здесь не мною, а Отцом увлекаетесь? Вы здесь не мною, а Кут Хуми увлекаетесь? Ведь Дом Отца фиксируется на каждом из вас. **Отец фиксируется на каждом из вас, чтобы у вас творилось. Кут Хуми фиксируется на каждом из вас. И, собственно, мы здесь собираемся для того, чтобы вы получили эту фиксацию более концентрировано, чем можете сами по жизни**. Ничего личного.

Чтобы это вызвать, это надо уметь быть профессионалом, ничего личного. И у нас все, кто ведут Синтез, а Синтез веду не только я. У нас команда человек семьдесят, и мы её постоянно взращиваем. То есть любой из вас, пройдя подготовку, может стать Владыкой Синтеза, если сможет. И один становится быстро, а один, и за несколько лет не складывается. Да, тут у нас (*обращается к вошедшему*) камеры работают. Ладно, возвращаемся.

Итак, **синтез Лучей нёс вообще-то Владыка Иерархии, имя у него было Христос**. У него было ещё личное имя, но все его называли Христос, это должностное имя. Я корректно выражусь, кто бы ни стал Владыкой Иерархии, он становился Христом. Вернее, он вначале сам по себе должен был стать Христом, а потом мог стать Владыкой Иерархии, но это уже личная подготовка. То есть Христос – это ещё и личная подготовка.

Внимание! Я напоминаю, мы с вами это проходили. Берём три самых высоких Луча Аспекта – это самая высшая реализация. Луч Разумной Активности, кто?

*Из-зала: Павел Венецианец.*

Павел Венецианец. По «Двум жизням», это Флорентиец, кто читал эту книгу. Потом Луч Любви и Мудрости Кут Хуми. То есть вся наша мудрость в голове и вся наша любовь между нами в пятой расе шла от Кут Хуми. То есть даже то, чем мы думаем, в пятой расе развивал у всех людей на Планете Кут Хуми. А его команда Посвящённых развивала мудрость и любовь по всей Планете. Вот мы сейчас учимся у Кут Хуми, только уже не как у Учителя Луча, а как у целого Аватара Метагалактики и Отца, пускай Космоса, скажу, так будет звучнее, потому что «Метагалактика» не всех затрагивает.

Дальше был третий, первый Луч Мории – Воля. И вот смотрите: Воля, Любовь, Мудрость, Разумная Активность – три Луча Аспекта их называли. В третий Луч Аспекта входили четыре Луча Атрибута, это Гармония Сераписа, Знания Иллариона, я сокращённо, там Конкретное Знание, но это уже, Веры и Преданности Иисуса и?

*Из зала: Церемониймейстерство.*

Церемониймейстерство Сен-Жермена. Они входили в третий Луч. Четыре Луча входили в третий Луч, три Луча входили в Луч Христа, Владыки Иерархии. Только он был Владыкой второго отдела, официально, а, значит, второй отдел относился уже к Солнечной системе. То есть это Луч из Солнечной системы. И так как Мория занимался Волей, Кут Хуми занимался Любовью-Мудростью, Христос чем занимался, сто́я как Владыка над Морией? Вывод сможете сделать? А то в пятой расе говорили, что люди думать не умеют. Мы вроде на седьмом Синтезе учились думать. Мы уже даже такую Часть как Размышление прошли.

Если Луч Воли был у Мории, то у Христа Луч какой был? Не надо вспоминать Луч Маха Чохана, это было не у Христа, а у Владыки отдела Человечества. Маха – это русское имя Машенька, сокращённо Маха Чохан. Отсюда я узнал, что Владыка отдела Человечества был женщиной, всё остальное иллюзии человечества на эту тему. Маха – русский язык. Маша. Мария Ивановна, Мари Ванна – Маха Ванна. Тс-с-с-с, вы этого не знали. Вам это лучше не сообщать. Я до сих пор шокирую всех, когда говорю, что Владычица третьего отдела была женщина.

Вы ж помните какую-то интересную фотографию Блаватской, вокруг неё стоят Учителя? Что они все встали вокруг женщины? Что они нам символизируют этой фотографией? А Блаватская выпускала интересный журнальчик, «Люцифер» называется. А имя очень интересное было у Владычицы – Лайзифер, женское, французское. Не будем пугать народ страшными словами, но в принципе… Там всё было корректно, и Владычица корректно работала. Но представление о Люцифере у нас, конечно, сложное. Люцифер всё-таки был мужчина, значит, он относился к этому отделу, но не факт, что был Владыкой этого отдела. А у людей всё это вот так вот намешано. Не буду это комментировать. Итак, Маха Чохана – это всё-таки Луч Владыки. У Христа Луч чего?

*Из зала: Синтеза, получается.*

Синтеза, получается. Потому что по стандартам Метагалактики над Волей формируется Синтез и Синтез идёт от…?

*Из зала: Отца.*

Отца. А вспоминаем Евангелие. Хитрая-хитрая штука, Евангелие. Христос на кресте, его уже распинают, там такая странная фраза: «Отец, и на кого ты меня покинул?» Вопрос – чем покинул Отец Христа? Нет, он покинул, да, то есть ушла фиксация Отца. Фиксация Отца вышла из Христа. Могу даже объяснить зачем: чтобы он сам прожил всё то, что прожил. То есть он должен был сам пройти. **В Иерархии есть такой Закон – на последний шаг Учитель убирает фиксацию, и ты должен сделать этот шаг сам, тогда это твоё достижение**. А если ты делаешь в фиксации Учителя, это достижение Учителя. **Отсюда в Иерархии «сделай сам»**. И вот Отец убрал фиксацию у Христа на кресте. А что Отец убрал из Христа?

*Из зала: Луч.*

Можно сказать, Луч. А можно сказать просто, Синтез убрал из Христа. Так как мы сейчас с вами изучаем, что из Отца идёт только один Огонь, называемый Синтез. То есть Отец синтезирует «всё во всём», языком Иерархии. И в конце Евангелия Отец убрал Синтез из Христа. И понятно, что тот вначале взошёл на кресте, а потом воскрес. А вы не находите, что, приходя на этот Синтез, я вам уже седьмой раз говорю, что на вас фиксируется Синтез Отца? Как на Христа? Да. Это выражение Христа как Владыки Иерархии прошлой эпохи? Да. Мы все как Посвящённые учились у Учителей Лучей Иерархии пятой расы? Да. Мы вошли в новое тысячелетие? Да. Нам сообщили, что это новая эпоха, мы поверили, и мы чувствуем новую эпоху? Да. В новой эпохе всё идёт на шаг выше? Да. Значит, если в пятой расе мы учились у Учителей Лучей, то в шестой расе или в следующей эпохе мы должны учиться у Владык.

## *Переход из Лучей Учителей предыдущей эпохи на Луч Синтеза Христа*

Ещё раз. **По законам эпохи каждая следующая эпоха, каждое следующее тысячелетие идёт на шаг выше**. Если в предыдущем тысячелетии, кстати, мы узнали это от Блаватской, мы сами это не всегда знали, мы учились у Учителей, то в следующей и новой эпохе мы учимся у Владык. А у Владык или Луч Маха Чохана, но это для человечества, или Луч Синтеза Христа, это уже нас касается. И мы вот этим Синтезом, где вы сейчас находитесь, переходим из Лучей Учителей предыдущей эпохи на Луч Синтеза Христа, потому что Отец на вас фиксируется так же, как на Христа.

Единственное, что в новой эпохе это называется не Луч, потому что Луч – это состояние Света, «прожектор луча перестройки». А мы-то в эпоху Огня вошли, значит, Луч, если есть Свет больше, поэтому По-священие и По-свящённый. «Свящ» на старославянском это вообще-то свет. Отсюда священник, носитель Света. Мы перешли в Столп, как носитель Огня.

Согласитесь, что есть Луч Синтеза Светом, а есть Столп Синтеза Огнём. Но и там, и там Христос; и там, и там Отец фиксируется на каждого. Но если в пятой расе Луч фиксировался только на одном Владыке, то в новой эпохе мы разрабатываем Иерархию равных, Синтез фиксируется на каждом. И мы вас к этому, уж извините за это слово, приучаем. Как вы за месяц это сами делаете – это ваш вопрос, свободу Воли никто не отменял. Но когда вы сюда приходите, мы организуем жёсткую фиксацию Синтеза на каждом из вас, и вы здесь находитесь, как вообще-то Христы предыдущей эпохи, Владыки Иерархии.

Вы скажете: «Бред какой-то! Какие мы Владыки?» Никакие. А с другой стороны, какие-то. Вы имуществом владеете? Да. Владеете, значит, Владыка. Собою владеете? Пытаюсь. Хотя бы пытаетесь. Но собою ж владеете, сейчас сидите же, вы владеете, вы не ложитесь, не падаете – тоже Владыка. То есть вопрос слова «Владыки» – это не только владеть всей Иерархией, это ещё и владеть собой. Высшая компетенция Владык Иерархии – это владеть собой. В итоге, войдя в новое тысячелетие, а сам Синтез начался с 2001-го года, хотя мы с Отцом Синтезом занимались с 1995‑го. То есть ТОЛЬКО когда прошло новое тысячелетие, мы сделали шаг выше и пошли Синтезом как методом Христа. И если на кресте Отец покинул тело Христа Синтезом, то сейчас мы эту традицию, что делаем?

*Из зала: Восстанавливаем.*

Восстанавливаем. Но не на одном, чтобы покинул, и больше никому ничего не досталось, а на всех, кто готов войти в Синтез и действовать с Отцом. Вот чем мы с вами занимаемся – мы традицию Христа возвращаем на физику. Вы скажете: «Ну как же, мы такие не владыческие, слабые, и на нас фиксируют Синтез? Как это можно?» Очень простой ответ из того же Евангелия. Что делал Христос и за что его, в общем-то, и на распятие отправили? Он что делал?

*Из зала: Слово Отца нёс.*

Слово нёс Отца. За что его обвиняли священники Синедриона? Это руководящий религиозный орган. Его за что обвиняли? За то, что он рассказывал те истины, которые положено священникам, любому человеку и народу. В итоге священники теряли «особистость» знаний, чтобы властвовать над толпой или над каждым человеком. И первое, за что его обвиняли, что «он рассказывает всё, что только нам положено знать каждому. Так нельзя!» Внимание, каждому! Толпа собралась, он всем рассказывает всё, что положено знать только особым людям – священникам.

Переносимся в этот зал. Сейчас без обид, ладно? Толпа собралась, с разной подготовкой, со всеми своими возможностями и невозможностями, пониманиями и непониманиями, желаниями, нежеланиями, амбициями, отсутствием амбиций, знанием, отсутствием знаний, своими «пизициями» или позициями Наблюдателя. «Пизициями», когда неправильно, позиция, когда правильно – вам решать. И на вас фиксируется Синтез Христа, который раньше фиксировался только на Христа как Владыку Иерархии.

Вы крутите у виска, говорите: «Да бред этот Синтез! Это вот… Но хочется сюда ходить. Но бредово. Весь месяц мучаюсь, потом прихожу» (*смех в зале*). Я ж говорю, что я ночную подготовку обобщаю у Кут Хуми. Выходите: «Зачем это мне всё?! Иду!» (*смех в зале*) «Зачем это мне всё?!» В Учебную Практику вхожу и сам себя не понимаю: «Ну зачем это мне всё?!»

А потому что вы чувствуете, что на вас фиксируется Синтез Христа и за семь месяцев Отец вас творит. И даже за эти шесть месяцев, семь фактически, седьмой Синтез, вы поменялись так, как не менялись все предыдущие годы до Синтеза. Вы шесть планов прошли, сейчас на седьмой.

Почему мы, кстати, говорим о Христе? Потому что у нас был предыдущий шестой Синтез, а Христос как Владыка Иерархии находился на каком плане в пятой расе? Чувствуете, какие у вас профессиональные знания? И после этого вы будете делать ещё профессиональные выводы о Синтезе. Ничего личного, я специально вас сейчас ловлю, не ради того, чтобы вас подзудить, хотя Посвящённый обязан подзуживать других Посвящённых, показывая (*стучит себя по голове*): «Ой, я сам открою» (*в зале смех*). Глядишь, Отец войдёт.

Не, трепанация черепа. Знаете, я в фантастике прочитал классную штуку. «Чтоб этому человеку мысль вошла в голову, надо сделать трепанацию черепа». Вот некоторым из вас, чтоб Синтез и Отец вошёл в голову, а ещё и во всё тело, надо сделать не только трепанацию черепа, а не знаю, что с телом, достаточно сложно.

Ну вот. Христос вообще-то был на шестом плане, Монадическом, в пятой расе. И так как мы прошли шестой Синтез и вошли в седьмой, мы можем обсуждать Луч Синтеза Христа. И поэтому Столп стал седьмой Частью, где Синтез всех Лучей Учителей и Луча Синтеза Христа… Вы скажете: «Так он не писа́лся раньше», – или не «пи́сался», в смысле, где ударение поставить. Так, извините, это Блаватская не писала, Алиса Бэйли не писала. Это девки четвёртого Солнечного, ой, извините, женщины всего лишь четвёртого Солнечного Посвящения – Архатессы, или Архаты, если взять мужской сленг. Вы что? С уровнем подготовки Архата можно писать о Христе и Владыке? Да не издевайтесь. После Архата шёл Адепт, после Адепта Учитель, после Учителя Владыка, и вот где-то там у Владыки, с Посвящением Владыки, можно обсуждать Христа. А где-то здесь на Архате лучше даже не вспоминать, себе дороже будет. Как вжарит, так вжарит. Это же Луч Синтеза. Он и учит, и (*хлопает себя по ягодицам*) поддерживает, так это, раз – и печать такая на отдельных местах жжёт Огнём.

Вот такой интересный вам ответ, чем мы здесь занимаемся. Вообще-то я намекал вам – Синтезом Христа. Но если вам сейчас это рассказать, да ещё с первого раза, мы на седьмой раз это обсуждаем, хотя некоторые, кто пришёл первый раз, слушают это с первого раза: «Куда я попал?!» И вот если с первого раза это слышать, ко мне иногда журналисты подходят, если они это с первого раза слышат, они говорят: «Это ж религия!» А я говорю: «Нет, это не религия. Это иерархическое управление материей Планеты». – «Чего-о-о? Какое иерархическое управление материей Планеты? Ты с чего это взял? Это что, мировое правительство?» Я говорю: «Да нет! Мировое правительство это для государств. Это руководство Планетой в тысячелетиях».

Знаете, как в компьютер заложили все законы физики, в суперкомпьютер, и спросили: «Какой закон всеми законами управляет?» Вывод суперкомпьютера – **чтобы всеми этими законами управлять, необходимо внешнее управление**. То есть управление над законами. Это я лично слышал от физиков из МГУ на одном совещании в академии РАНХИГС. Нас там приглашали. Меня тогда как руководителя эксперимента в области образования приглашали. Мы разбирали идеологию новой иерархической федерации. И физики, доктор физическо-математических наук и кандидат из МГУ говорили: «Ты представляешь, – там они на всех выступали, – мы доказали, что есть Отец, на суперкомпьютере! Что для того, чтобы всеми нашими законами управлять, нужно внешнее управление!» Я говорю: «Ну да, ну есть. Давайте это вводить в институцию новой Российской Федерации, в идеологию». Институция, там другой язык, разбор был. Они говорят: «Нет, ну как же?! Мы ж из Советского Союза, у нас половина населения не поверит». Чтоб население поверило и вошло в Конституцию понятие «Отец», правда, под именем странным, бог, сколько понадобилось? 30 лет. Кто не знает, Конституцию поменяли года два назад, да? Или год назад?

И там ввели понятие «Отец» в Конституцию, что русские… а, «границы русских заканчиваются у Отца». Один из анекдотов современности. Где Россия заканчивается? Нигде не заканчивается, но границы России у бога. Правильно! Мы с вами сейчас занимаемся Синтезом, мы Синтезом в России занимаемся 22 года. Кстати, в Казахстане, на Украине, в Беларуси мы такими же Синтезами занимаемся. В Молдове, Германии, кстати, в США такие же Синтезы. Там, чуть больше, чуть меньше, не в такой подготовке, как в России. В России больше всего. Здесь за 60 Домов, команд, которые фиксируют собою Синтез. И если в России самая большая фиксация Синтеза, то Отец где?

*Из зала: В России.*

В России. Подобное притягивает подобное. Вот и в Конституцию ввели «Отец». А если сейчас спросят, чем вы тут занимаетесь – конституционным делом, изучаем выражение Отца на граждан Российской Федерации. Смотрите как, юридический язык. А что, уже и ответить нельзя? Единственное, что мы не называем Отца богом. Но это религиозный язык.

## *Владыки Синтеза. Права Посвящённого*

Отсюда к вам второй вопрос. Итак, Синтез идёт, во-первых, на Луче Христа в 5-й расе, мы перешли на работу от Учителей к Владыкам. Если бы не я здесь стоял, а другой специалист, их у нас в Доме Отца называют Владыками Синтеза, или Владычицами Синтеза. Я Аватар Синтеза, на шаг выше. Ничего личного, всегда должно быть руководство, Иерархия. Чувствуете, почему их называют Владыками Синтеза?

Кстати, тех, кто вошли в высокое Должностное Служение, в Столп подразделения, называют Учителями Синтеза. И почему кто ведёт Синтезы называют Владыками Синтеза? Как вы думаете, почему их называют Владыками Синтеза? Потому что они продолжают дело Христа. Как Владыки Иерархии владычествуют Синтезом, потому что в 5-й расе владычествовал Синтезом Христос. Но мы это не особо рекламируем, потому что, если мы начнём рекламировать, все скажут: «Да это религия!» Почему? Не потому, что люди плохие, а потому что кроме религии их ни на что не образовывали. Кто образовывает на Иерархию? Никто. Кто образовывает на Дом Отца? Только мы с вами здесь, и на Иерархию частично. Все ж остальные не знают этой темы! А если они не знают, они чем оценивают? Уровнем собственных знаний, уровнем собственной подготовки.

Даже в Иерархии, когда оцениваешь иерархические задачи, ты оцениваешь уровнем собственных Посвящений. А у вас они какие? И вот Архатесса Блаватская, на которую все молятся, и я бы сказал: «Молодец!» Она открыла взгляд на Иерархию. Но она не могла сказать о Христе ничего, потому что она всего лишь Архат. А так как я Аватар, а Аватар – это Посвящение, следующее после Владыки, кто знает в Иерархии, я могу о Владыке говорить спокойно. Даже Владычица Синтеза, если б на моём месте стояла, или Владыка Синтеза, тоже о Христе могли б сказать спокойно. Владыка о Владыке говорить может. Неважно, какая у меня подготовка, как у Аватара, естественно, что я всегда хочу больше. Неважно, какая подготовка у меня как у Владыки, я всегда считаю, что нужно больше, иначе ты не будешь расти!

Но есть такое понятие «Права Посвящения», помните? Посвящения все состоят из Прав. Корректный-корректный вопрос – вы имеете Посвящения, а какие у вас Права в этих Посвящениях? Они явно отражают вашу подготовку. Я ж корректно выражаюсь? Ничего личного. Я не к тому, что я хочу кого-то унизить. Я наоборот хочу, чтоб вы сообразили и расширили свои права и соображали их. Наша цель – чтоб вы выросли, а не принудить вас к рабам. Из рабов не получаются свободные люди, тем более свободные Посвящённые. Не получаются! Бред сивой кобылы. Поэтому, если сообщают: «Только через меня взойдёте к Отцу!» – враньё, потому что это рабство. Ты с Отцом должен учиться общаться напрямую, с Владыками, теперь с Аватарами в новой эпохе, напрямую, тогда ты свободен. Если через кого-то, ты стадо овец христовых, то есть барашек, то есть животное, то есть не Человек. Вот и всё! Это вам ответы ночной подготовки, месяц.

## *Две жизни: Человека и Посвящённого*

Скажите, пожалуйста, почему вы месяц не хотите, мучаетесь, зачем занимаетесь, а потом вдруг перед Синтезом собираетесь и приходите, и говорите: «Надо!» Вот некоторые улыбались, когда я спросил. Кто мне скажет: почему? Вывод сделайте вот с точки зрения знания. Я не говорю о новеньких, кто первый раз пришёл. Вы тоже, кстати, пришли поэтому, но не всегда отдаёте себе отчёт в этом. Вы скажете: «Та я бред вот зашёл послушать, убегу сейчас!»

У вас уже выросло две жизни. И вот в первой жизни, человеческой, вы сомневаетесь, зачем это надо: выходной, с утра, поспать, отдохнуть, после работы, это не на – и пошли. А вторая жизнь – это жизнь Посвящённого. Вы ещё мало ею живёте, но живёте в веках. Жизнь Посвящённого на тысячу лет, помните, по Булгакову? «Надо небольшой план иметь на тысячу лет». А жизнь человека на сто лет. И вот когда вы живёте жизнь человека на сто лет: «Ну зачем это надо? Это бред, какие-то слова, чем-то мы занимаемся. Не хочу!» Потом включается жизнь Посвящённого: «Иду! Служу! Вхожу в Столп! Иду на Синтез!» Потом выключается жизнь Посвящённого, включается Человек: «Зачем я решил войти в Столп? Зачем я иду на Синтез?» (*смех в зале*) Это первая жизнь. Потом опять Посвящённый у вас поднимается, внутри состояние, щёлк – вы Иерархию начинает чувствовать: «Иду на Синтез! Там Синтез Христа, там Синтез Отца, концентрация нужна! Иду в Служение! Там меня Отец творить будет, потому что я буду служить в Доме Отца!» И как Посвящённый вы это знаете, ответ, но вы не умеете ещё это формулировать, потому что мы 16 месяцев вас вводим в Посвящённых. Пока только седьмой месяц. Вы скажете: «Зачем так долго?» Вообще-то в прошлых воплощениях воплощениями входили. Давайте так, выбор – 16 месяцев или 16 воплощений? Понятно, да?

Пример. Некоторые говорят: «Ну, это ты бред несёшь». Не, у нас есть источники. Будда получил пробуждение, Гаутама Будда. Мы знаем в Иерархии, что за пробуждение он получил, вслушайтесь, первое Солнечное Посвящение – Ученик. Правда, вне Иерархии это мало знают, но в честь него даже назван План Будди – в пятой расе четвёртый, сейчас шестой. А на Будди как раз и стоит первое Посвящение Солнечное, Ученик, фиксируется, в этом виде материи фиксируется. Давайте так подумаем. Сколько готовили Будду к воплощению, чтобы он стал Совершенным Человеком и получил первое Солнечное Посвящение? Известно из Тхеравады. Только я не матерюсь, это кодекс буддизма – Тхеравада. Произношение может играть, но всё-таки.

*Из зала: 49.*

49?

*Из зала: Лет. Ой, воплощений!*

Молодец! 49 воплощений! 49 умножаем в средненьком на сто лет, берём по максимуму. 4900 лет. Теперь корректно выразимся: пять тысяч лет, округляем, чтоб получить одно Солнечное Посвящение, из Человека вырастить Ученика. Пять тысяч лет.

Мы Синтезом обнаглели так, что готовы вас вырастить за 16 месяцев. 16 месяцев – это полтора года. Вы выигрываете 4998 с половиной лет? А, 998 с половиной лет, извините. Вы скажете: «Это бред!» С точки зрения человека, и когда вы мыслите профессионализмом человеческой подготовки, чему вас учили в школе, в институте, это бред. То, что я сейчас сказал, полный бред. А вот с точки зрения второй жизни, Посвящённого, где «встретимся в веках» – это вообще нормальное прощание. Или «мы рады встрече с тобою в этом воплощении из прошлых веков», в смысле воплощений, это вообще нормальный язык Посвящённого, ориентировка на пять тысяч лет, это всего лишь пять Планов Посвящённого, это ни о чём.

Читаем Фалеса Аргивянина, очень знаменитая книжка, там хорошая фраза: «Раз в десять тысяч лет мы встречаемся с тобой в одном воплощении, чтоб закрепить узы дружбы, – а дальше анекдот, – на последующие десять тысяч лет». Фалес Аргивянин. Кстати, и называется хорошо – «Мистерия Христа». А мы тут с вами всего лишь семь месяцев дружим, даже у женщин ребёнок рождается за девять, а вы хотите… спрашиваете: «Я уже Посвящённый или нет?» Ребята, девять месяцев ещё не прошло, вы ещё рождаетесь. Кстати, у тех, кто пришёл в первый раз, начало отчёта с этого месяца пойдёт, на девять месяцев. Ничего личного. Но биологические законы тоже надо учитывать.

Вы скажете: «Так я Посвящённый в пятой расе». То ж в пятой расе, а мы-то учим Посвящённых в шестой расе. Вы ж были Посвящённый Планеты или Солнца, планетарно-солнечные Посвящения. А мы-то даже на Синтезах получаем Метагалактические. Кто космос не знает, Планета, потом Солнечная система, потом галактика Млечного Пути, потом Метагалактика. Некоторые говорят: «Вот в астрономии слово «метагалактика» редко используется, его почти нет». Вы знаете, три месяца назад я прочитал статью, исследование астрономов, что они нашли. У нас там телескопы висят на орбите, какой-то страшный аттрактор – это ядро, вокруг которого вертятся все галактики, и «мы подозреваем что над галактиками, которые вертятся по каким-то интересным законам вокруг Великого Аттрактора, – это великое такое, сумасшедше большое ядро, – есть ещё какой-то вид материи, выше галактического».

Ребята, за 22 года Синтеза мы наконец-таки сподвигли астрономов, что над галактикой есть следующий вид материи, скоро они назовут его метагалактикой, это слово известно, у докторов наук оно нормально, а астрономы не видят этот вид материи. Наша техника и технологии выросли так, что этот вид материи начал фиксироваться вокруг Великого Аттрактора. Я эту статью зафиксировал и отправил к нам на сайт, где-то на сайте она должна у нас висеть. Мы собираем такие статейки, чтобы мозги наших Посвящённых имели связь с окружающей научной реальностью.

Так вот, вы уже на седьмой месяц живёте двумя жизнями. Только вы себе отдаёте отчёт, что это вторая жизнь? И вот второй жизнью вам хочется идти на Синтез. Зачем? Здесь самая высокая концентрация Отца и Кут Хуми на вас, в отличие от месяца. А первой жизнью, по-человечески: «Да зачем это надо? Ты не понимаешь, что я от этого получаю». Помните, потребительство? Я же должен что-то получить от этого. «Да и вообще, и что мы тут делаем?» И по списку.

И вот вы не понимаете, почему то так, то так у вас происходит. Ответ – у вас растёт вторая жизнь, ответ с ночной подготовки – Посвящённого. И у вас то реакции человека, тут совершенно с вами согласен, человеку вот эта подготовка не нужна, он живёт, работает, спит, ест, ещё что-нибудь делает, род продолжает. Что ещё? Ему всё хватает. А, на отдых ездит. Поработал, отдохнул, поспал, поел, продолжил род, побеспокоился, чтоб дети образование получили. Когда получат, уйдут, уже не знаешь, что делать. Люди в возрасте меня поймут. Что ещё? Какие-то интересы, можно вот это к интересам отнести для человека. И то, здесь слишком сложные понятия, категории, темы: «Господи! Это ж сумасшедшая философия!» Поэтому мы называем вас Философами Синтеза. Потому что, если на эти темы вы поговорите с окружающими, они сразу о вас скажут: «Ты философ». Всё, вы Философы Синтеза!

А, кстати, философы в переводе кто? Мудрость. А Любовь Мудрость – это Луч Кут Хуми, а мы все учимся у Кут Хуми. Учимся у Кут Хуми Любви и Мудрости, значит, философии Синтеза – Любви и Мудрости Христа в вас. Вот где вы находитесь.

## *Вы седьмой Синтез учитесь жить в Доме Отца второй жизнью*

И последний взгляд с ночной подготовки. Вот это всё вы знаете, это и так есть уже. Вы вот здесь куда входите и где живёте? Вот здесь, приходя в этот зал, на этот Синтез или вне этого Синтеза, когда вы вошли в Должностное Служение. Вот по-простецки себе ответьте – вы куда входите и где живёте? Я вот недавно очень компетентной команде сказал ответ, и они ошарашились: «А ведь точно!» Мы-то это делаем, мы просто не осознаём, что мы это делаем. А у нас тут масса знаний, некогда даже осознавать. Вот куда вы здесь входите и где живёте?

*Из зала: В Дом Отца?*

В Дом Отца. Молодец! Во! Чувствуете, подготовка? Мне очень Компетентные подготовленные, Синтезов с 60-ю, не смогли ответить. На 7-м ответ есть! У нас всегда новая команда идёт по-новому и опережающими темпами по отношению к предыдущим командам, то есть у нас знания повышаются. А теперь давайте вот, Дом Отца – это такой формальный ответ. Понимаете, с чем вы боретесь? Вы боретесь со своей информационностью. Вы любое знание берёте как информацию. Услышали информацию «в Доме Отца», проехали, пошли дальше и не оценили, не обработали её.

Сейчас давайте представим: вы седьмой Синтез учитесь жить в Доме Отца. Ещё раз, вы седьмой Синтез учитесь жить в Доме Отца. Аналог – рай, сад, Отцовский сад, куда все стремились попасть, рай, жили в раю, в саду Отца. Зачем?

*Из зала: Чтоб быть с Отцом?*

Чтоб быть с Отцом. А где жил Отец?

*Из зала: В доме.*

А Отец жил в своём доме. И в центре рая стояла фазенда, ой, дом, как у нас сад, поэтому у русских есть дачи. В центре дом, вокруг сад – рай, свой маленький рай, приезжаем на дачу отдыхать. Так вот, Отец жил в Доме Отца, в центре рая. Иногда выходил из Дома Отца, мы это видели, ходя в рай на Синтезах. Сейчас просто рай закрыт, можем сходить. А, мы с вами ходили, видели, что там уже эксклюзив. И райские начинали петь и говорить: «Вау! Папа вышел! Папа!» Всё, Папа вышел, с кем-то поговорил и опять зашёл куда?

*Из зала: В Дом.*

В Дом Отца. Вопрос к вам – почему живущие в раю не могли войти в Дом Отца? Вот он, перед тобой стоит! «Отец не пускал», – не будем об этом говорить. Почему не могли войти?

*Из зала: Огня не было.*

Потому что Огня не было. Берём другой священный источник, Коран. Кстати, эту фразу проверяли, наши мусульмане написали российские аж в Саудовскую Аравию. И оттуда пришёл ответ, что эта фраза есть. Они её найти не могут. Я им написал: «Но это ж по сознанию». Любой священный источник ты читаешь в глубине. Так вот, там фраза «и праведник входит в Огонь, –Коран, – и становится пред Аллахом, а не праведник не может войти в Огонь и пред Аллахом быть не может!» Значит, чтобы войти в Дом Отца, надо быть?

*Из зала: В Огне.*

В Огне. Кстати, чтобы пробудиться, надо получить Огонь Самадхи. Чтобы войти в состояние Будды, вот Атма, сегодня будем стяжать Лотос и будем чувствовать собою Будду, надо войти в Огонь Сатори. То есть все предыдущие эпохи надо войти в Огонь, чтобы стать кем-то. Почему? Потому что Отец живёт в Огне. Значит, Дом Отца в Огне. А святые живут в Свете или Духом, даже По-свящённый – это Свет. В итоге, без Огня в Дом Отца просто никто не мог зайти, обжигало. Подходишь так – раз, за ручку, и жжёт. Поэтому спишь в раю, живёшь в раю.

Теперь представьте, не информационно, а вот реально так вот, второй жизнью Посвящённого, знаете, проживательно, вы учитесь жить в Доме Отца. Ещё раз, вы седьмой Синтез учитесь жить в Доме Отца второй жизнью, Посвящённого. Потому что обычные люди живут на Планете, а мы с вами как Посвящённые учимся жить в Доме Отца. И вот седьмой Синтез мы вас учим жить. Помните, две жизни? Первая жизнь Человека – Планета, государство, страна, где ты живёшь. А второе – жизнь Посвященного. Вопрос – где находится ваша вторая жизнь Посвящённого? Кстати, в Иерархии Посвящённые не жили, они служили. Есть поручение – ты служишь. Сам такой был в этом воплощении. Поручение закончилось – из состава Иерархии тебя вывели, и живи своей человеческой жизнью.

**И только в Доме Отца появляется настоящая жизнь Посвящённого**. Не Служение с поручением: исполнил – свободен. Я несколько раз исполнял в этом воплощении до Синтеза поручения у Кут Хуми. И однажды я исполнил все поручения и сказал: «Всё. Когда надо, вызовите, Владыка. Мне не с кем здесь работать». Это был 91-й год. Я знал, вот ощущение, год, когда я жил без поручения вне состава Иерархии, я жил человеческой жизнью. Я был Посвящённым, но на меня не фиксировалась ни Иерархия, никакие поручения.

Вы скажете: «А как же Посвящённый может без этого жить?» Может. Вот у меня есть Посвящения, а поручений нет – я не член Иерархии. Но я ж Посвящённый, Посвящения-то есть. Посвящённый из отдела Иерархии переходит в отдел Человечества, в смысле, к человечеству и отдаёт все свои накопления Посвящённых кому? Человечеству. Я лекции читал, клубы вёл там по своей работе.

Потом Кут Хуми вызвал, поручил мне лицей сделать, в образование войти, в смысле, Посвящённый должен отдавать всё людям, детям в первую очередь, наше будущее. Там и дети, и молодёжь была. Прямо вообще по теме: раз тебе не с кем общаться среди Посвящённых… Там не с кем, потому что я всем задавал вот эти вопросы, на меня просто наезжать начали: «Ты как-то странно мыслишь. Что значит, что мы делаем в медитации?!» Я говорю: «Зачем ваша медитация? – Процесс». Я говорю: «Процесс хорошо. Результат? – Результата нет, главное процесс». Я говорю: «Если вы срёте постоянно, срёте, срёте, срёте, всё равно ж закончится всё. Где ресурсы, чтобы постоянно это делать? – Виталик, как ты некорректно говоришь?!» Я говорю: «Ну, как вам объяснить, что нельзя постоянно медитировать, ресурсы мыслей заканчиваются? – У нас их много!» Я говорю: «Тогда вы не медитируете, а просто поток мыслей идёт сквозь вас. Это не медитация. Медитация – это обработка одной мысли».

Тем более это дхьяна. Я просто Раджа-йогой занимался. В дхьяне это обработка одной мысли. Дхарана – услышь пространство между двух мыслей, увидь, войди туда. Дхарана – это пред-медитация. «А так поток через вас идёт. Так это ж сраньё, извините за выражение». Только не надо сейчас обижаться на меня за эти слова. Некоторые говорят: я некорректно себя вот выражаю. Ребята, помните, мы или думаем головой, или… Кстати, у нас есть культура, где целый народ спасает свои задницы. Как бы, мы спасаем Душу, они задницы. Ничего личного, пожалуйста, тоже вариант. На нашей Планете надо уметь спасать всё: и тело, и «жэ», и Душу. Мы отрабатываем спасение Души, они отрабатывают спасение «жэ». Надо! Её тоже надо спасать. Но нельзя же там думать.

«И что, вот это постоянный поток мыслей, и вы растёте этим? Нет». – «Виталик, ты как-то странно думаешь». – «Как я странно думаю? Меня дхьяне в Раджа-йоге обучали и в этом воплощении, и в прошлых. Что значит «странно»? А вы вообще думаете, если так пытаетесь говорить, что всё процесс? Ваш процесс когда-нибудь останавливается?» – «Да». Я говорю: «Когда он остановился, вы кто? Вы что достигли?» Это я как педагог просто задавал вопросы. Нельзя вечно учиться, надо что-то делать после этого. По итогам или аттестат, или диплом, потом в жизнь!

И вот **мы вас сейчас обучаем жизни Посвящённого в Доме Отца**. В Иерархии вы только служили. Только некоторые в Иерархии жили. Но это опять же надо выйти из жизни человека, уйти в ашрам, жить в горах – и тогда жизнь в Иерархии. Помните, когда Илларион с Лёвушкой доехал в ашрам, и там они жили иерархически. Или, когда они там с кем-то общались, в дома заходили в Турции, чтобы переночевать. Вот там они жили, общались, поговорили – разошлись. Но это же временно. А вы постоянно. Мы теперь более развитые люди, видим Дом Отца вокруг всей Планеты, он фиксируется на вас, и вы в нём учитесь жить.

И вот на этом Синтезе вы учитесь жить в Доме Отца седьмой материей – атмической. Поэтому разные Синтезы, на каждом Синтезе мы проходим один из видов материи. И если на Планете их было семь, отсюда семь планов, то в Метагалактике их 64. Некоторые говорят: «Почему 64?» Вы знаете, может быть, там есть и больше, но мы кодонами генетически видим только 64, у нас 64 кодоновых генетических основания. Выше крыши не прыгнешь. И вот если у нас 64 кодона, то на 64 вида восприятия материи. Мы даже выкрутились, сделали 256 четырьмя свойствами материи. 64 вида материи Огнём, 64 – Духом, 64 – Светом, 64 – Энергией. Вы в какой из них живёте? Вы Духом живёте? Максимум рай, рай на ментале, выше не поднимитесь. Вы Огнём живёте? Сможете войти в Дом Отца, если научитесь жить Огнём. Это уже общение с Отцом. Поэтому у вас частные здания на Синтезе, поэтому вы ходите в командные здания, и поэтому у вас такая суета с Домом.

## *Мы сейчас фактически физически делаем первый отдел Планеты – Дом Отца*

И второй момент, в предыдущей Эпохе вы как Посвящённый служили в Иерархии. В Доме Отца служили только единицы, с Компетенцией, внимание, Аватар. Нас вызывали в Дом Отца, я помню, как меня Отец вызвал в Дом Отца, визуально помню, я это видел. Семь Духов пред Престолом рядом с ним стояли, я это видел, шёл в теле к Отцу. И он меня назначил вести вот это, фиксировать Синтез его на Планете. Вот так из Иерархии вызывают в Дом Отца, Отец даёт поручение, если у тебя есть Посвящение Аватара. И ты потом в жизни начинаешь исполнять поручение. Отец дал, вслушайтесь, права это делать и поддерживает это. Вот так мы в Доме Отца работали в пятой расе, больше никак нельзя было. То есть ты должен был дорасти до Аватара, Отец тебя должен был вызвать, так тебя не пускали, как и всех, дать поручение – и ты работаешь.

А теперь мы создали систему по поручению Отца, когда Ману завершал Дом Отца, он передал нам фиксацию на физику сюда, нам, потому что на двоих уже передал, чтоб было и мужское и женское служение, и Дом Отца сказал сделать физически. То есть мы сейчас фактически физически делаем первый отдел Планеты – Дом Отца. Правда, делаем это метагалактически, поэтому это называется Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И вот заметьте в этом Доме тоже самая верхняя команда, кто служит в Доме – это Аватары такой-то должности. Почему? Там Аватар Высшей Школы Синтеза, Аватар Цивилизации, Аватар Культуры. Ответ – потому что только Аватары до сих пор могут войти в Дом Отца. Аватары это те, кто несут новое – раз, и те, кто глубоко собою выражают Отца и теперь Главу Дома Отца Метагалактики Кут Хуми. Кут Хуми со второго Луча перешёл на Главу Дома Отца Метагалактики. Всё.

За Аватарами могут войти Владыки, Учителя, Ипостаси и уже целая 7-рица реализации, Посвящённые – первая из них. У нас Посвящённые Синтеза – это первая команда. За Посвящёнными Служащие, за Служащими Ипостась, кстати, очень известная в пятой расе. Ипостась – это символ троицы. Троица – это три ипостаси Отца Небесного, кто не знает. Это известная вещь в христианстве. А то некоторые спрашивают: «Откуда Ипостась?» Из троицы. Потом Учителя, надеюсь, Учителя не спрашиваете, откуда – Лучей. Владыки отделов и Аватары, нёсшие новое на Планету. «А что мы новое несём?» Ребята, если нормальный человек послушает, о чём мы сейчас говорим, нормальный – это кто закончил институт и школу и вообще что-то понимает, он скажет: «Какой бред!» Раз для него это бред, мы несём что-то новое. Потому что всё, что для людей бред, это новое, что они оценивают бредом только потому, что они не знают, как к этому относиться.

И вы, Столп Москвы утверждён два дня назад, опубликован вчера. Я поздравляю тех, кто вошёл в Служение. Вы вошли, с одной стороны, в Служение Столпа Дома Отца Москвы, кто москвич. С другой стороны, вы уже два дня что? Творитесь Изначально Вышестоящим Отцом, потому что вы получили поручение в Доме Отца. Там у нас ещё есть графа: поручение в Иерархии. **Но сама должность в Доме Отца – это поручение Отца служить и действовать им в Доме Отца**. А значит, Отец в этот момент вас творит. Вы скажете: «Но Отец же всех творит». Да, но вас быстрее. Ещё раз, всех вообще восемь миллиардов, а вас здесь сотня, в 80 миллионов мощнее.

А теперь представим, что мы служим сейчас Отцу Метагалактики, и в Метагалактике не только наша цивилизация, а все цивилизации. И он фиксируется на каждом во всех цивилизациях, а это далеко не восемь миллиардов, это с триллионами там цифры живущих. А в Доме Отца фиксируется на каждом из вас индивидуально. Такая жизнь и Служение более эффективны? Я думаю, да. И даже если вы не знаете, что там делать, а Отец на вас фиксируется, он своей мощью, подготовкой всё равно в вас что-то полезное продавит. Даже если вы полный бездельник. Вы знаете закон сообщающихся сосудов, когда вы пустой сосуд по отношению к Отцу. Вы заполненный сосуд по отношению к людям, но по отношению к Отцу, давайте будем корректны, я вообще стёклышко, называется, пустое. Но Отец своей мощью на вас фиксируется, и из вас выдавливается что-то ценное, полезное, вечное. А ещё Отец творит, чтобы это выдавленное превратилось, французский язык, не в какашенцию окружающей жизни, когда мы не знаем, где что-то делать, а во что-то высокое и полезное для вашей реализации, для вашей личной реализации. Для вашей личной жизни, чтоб качество жизни поменялось, в том числе человеческой. У кого-то это быстрее, у кого-то медленнее. Тут у нас, знаете, какой задел за нами накоплений-то? О-о-о. Все говорят: «Да сколько же можно? Их что, так много?» Вселенная существует 13 миллиардов лет. Дух, если он вечен, существует с самого начала Вселенной. Это простенькие оценки, мы сейчас знаем больше.

Я корректно. Вот смотрите, профессиональные знания Дома Отца. Вселенная, дальше добавляю, физической материей, по оценкам учёных, существует 13 миллиардов лет. Правда, кто знает Синтез и Дом Отца, у вас всё поменялось в голове. Но учёные-то изучают физическую материю. То есть у Вселенной есть ещё 63 вида материи, которые учёные не видят, а подозревают: тёмная материя, тёмная энергия. Это язык астрономов, это как раз об эфире – тёмная энергия. И тёмная материя – это о других видах материи, которые учёные подозревают, но пока не видят. Но мы-то на Планете иногда видим. Значит, во Вселенной это тоже есть. Домовых видите? Иногда да, некоторые мне рассказывают. Это эфир на Планете. А эфир есть во всей Вселенной? Да.

Дальше. Эфирные звёзды есть? Да, об этом ещё Алиса Бэйли писала. Поэтому у неё такие странные книги некоторые, ничего понять не можем. Она писала о солнечной материи двух видов, о Солнечной системе двух видов материи. Поэтому у неё есть звёзды и планеты этой Солнечной системы и какой-то ещё иной. Что за бред? Какая ещё иная Солнечная система? Это Солнечная система с планетами в эфире. А Солнечная система с планетами в астрале, где есть планета, живущая астральной жизнью в Солнечной системе? Не человеческой, растительной. А если на Венеру посмотреть не одним видом материи – физическим, а эфирным видом материи и астральным, мы увидим совсем другую планету, хотя это Венера. Солнечная система.

Теперь представьте, что во всей Вселенной есть эфир вселенский, вселенские эфирные звёзды, которые влияют на физические звёзды. И два вида материи вселенские между собой взаимопроникаются. Это же совсем другой взгляд на астрономию и на космос. Отсюда анекдот. Вся Вселенная созидает вас, опять же профессионально, каким видом материи? И такой же профессиональный ответ. Пока вы человек – первым физическим видом материи, потому что даже это тело вы называете физическим. А когда вы приходите в Дом Отца и на Синтез, вся Вселенная вас начинает созидать другими видами материи.

И чтоб вот это созидание другими видами материи у вас росло, мы проходим на каждом Синтезе Части. И Столп как седьмая Часть – это созидание атмической Вселенной седьмой Части, называемой Столп, внутри вас. То есть сама Часть Столп состоит из атмической материи в физическом теле. И вот здесь возникает очень хитрый вопрос. С точки зрения человечества, иногда не просвещённого, я не имею ввиду, что оно не образованно, знание о Доме Отца – это бред и почти религия. Но с точки зрения Метагалактики, **знание Дома Отца – это профессионализм Человека в Космосе**. А так как мы в Космосе ещё не умеем жить, но учимся, мы с вами вообще-то взращиваем профессионализмом владение Космосом, владение Вселенной и взращиваемся как профессионалы в Доме Отца.

**Профессионалы Дома Отца. Внерелигиозность Посвящённого**

Мы с вами вообще-то взращиваем профессионализмом владение Космосом, владение Вселенной, и взращиваемся, как профессионалы в Доме Отца. У нас даже есть профессии в Доме Отца. Это пятый курс Синтеза. Я его сейчас веду в Иркутске. Ну, там такие, последняя профессия – Аннигиляционный Аматик. Для человечества полный бред.

Аматическая материя – это восьмая, профессия восьмого вида материи. Бредовое название – Повелитель Времени. «Нельзя повелевать временем!» Ну, с точки зрения 24-го вида материи можно. Но мы до этого с вами ещё дойдём. Потому что всё время вытекает из 24-го вида материи. У нас Время – это 24-я Частность, чтоб у вас связалось.

И вот этим языком мы взращиваем в себя профессионалов Дома Отца. То есть нам Отец поставил задачу вырастить команду не просто Служащих «отслужил – ушёл», а профессионалов в Доме Отца, которые понимают Дом Отца, могут находиться в Доме Отца, могут жить в Доме Отца, могут с Отцом общаться, а не только вышел к Отцу: «Папа, дай!». Папа говорит: «На». И убежал. Или молитва: «Папа, дай, папа, дай, папа дай, папа дай – пападай». По-русски очень интересно звучит. А что ещё мы молимся?

«Папа, у меня плохо – сними! Папа, у меня хорошо – дай! Папа, у меня что-то, – сделай за меня что-то, я не могу». Я не к тому, что это плохо. Когда вы дети – Папа даёт, помогает. Ну, мы же тоже детям даём, помогаем. К вам дети приходят, говорят: «Папа, мама, ну дай!» Так и вы к Папе выходите: «Дай!» Ну, когда-то детство заканчивается, и там тоже. И Папа начинает говорить «не только дай, а сделай сам», или ещё страшнее, «заработай». Вы скажете: «В Доме Отца не надо зарабатывать!» Кто сказал? Это религии сказали, что не надо зарабатывать. Но! Люди уходят в монастыри, долго молятся, не зарабатывая, и потом у них рождается, как они говорят, в конце жизни тело Духа. Но они его называют как? Телом? Я вам рассказывал.

*Из зала: Ангельским.*

Громче! Ангельским. И вот, чтобы родилось ангельское тело у монахов, надо молиться в монастырях десятки лет. Вопрос. Под другим ракурсом посмотрим, мы ж универсалисты. А это не зарабатывать? То есть это не зарабатывать деньги. Но если я молюсь и трачу всю свою жизнь на молитвы, я зарабатываю, только зарабатываю не физически, а астрально. Ангельское тело у монахов – это Астральное тело. Мы с вами стяжали это на третьем Синтезе. А монахи на это тратят всю жизнь, и не у всех ещё и формируется. Почему? А они не знают процесса Астрального тела. А мы знаем! Поэтому мы с вами стяжаем его, а они не могут. Они молятся, чтоб у них оно появилось. В этом разница.

И так как мы профессионально действуем в Доме Отца – это так страшно! Мы свободно выходим к Отцу, что-то стяжаем. «Так кто ж позволил это?» Ответ: Отец. «А как мы проверим?» – «У Отца спросите». А батюшки это не разрешают.

Так у батюшек своя парадигма в голове, своё образование, своя подготовка, очень высокая, но в концепции церковной традиции. Так же как у физиков концепции физической традиции, у химиков концепции химической традиции. Каждый мыслит в меру своей профессиональности, образованности и подготовки. А если он батюшка, то есть священник, то дальше Света он не мыслит.

Но мы ведь с вами в Огне Дома Отца работаем? Вот это проблема новой эпохи. Мы взращиваем умение жить в Доме Отца, умение служить в Доме Отца. И взрастить за несколько месяцев, даже за несколько лет это крайне сложно. Будду готовили 49 воплощений. А мы это сокращаем до несколько месяцев и лет. И вы говорите: «Да мы, не, мы не знаем, чё мы здесь делаем. Вторая жизнь какая-то непонятная. Это всё бла-бла-бла-бла!»

С точки зрения вашей человеческой подготовки непонятная? Конечно, непонятна. И с моей точки зрения человеческой: что мне ещё надо? Жить есть где, кушать есть что, обеспечу, профессионализма хватит по-человечески. Но это одна жизнь. Не скучно будет?

Когда много заработал, что начинается? Думаешь: а что дальше. А когда взойдёшь после ста лет этой жизни, двухсот лет этой жизни, всё равно взойдёшь, ты там что будешь делать? Только не надо думать, что мы религиозно ещё туда отправляем. Не-е-ет. Но настоящий профессионал в Доме Отца должен уметь жить в четырёх мирах, а не только в физическом.

И отсюда Посвящённый – это учёба жить в двух мирах: в Тонком и в Физическом. Но здесь физически.

А Служащий – это умение жить в трёх мирах: в Метагалактическом, Тонком и Физическом. А Ипостась – умение жить в четырёх мирах: в Синтезном, Метагалактическом, Тонком и Физическом. Поэтому минимально вы Ипостаси Синтеза на Синтезе. Хотя курс Посвящённого, чтоб у вас взращивалась Жизнь в четырёх мирах. А вообще-то Синтез четырёх миров – это пятый мир, мы его называем миром Человека. Это Учительская жизнь, поэтому основной состав у нас Учителей Синтеза. Ну, в Москве уже не так полно Ипостасей и Посвящённых. Московский Дом – он самый большой.

И вот это из законов Дома Отца вытекает, и вы этим занимаетесь. Конечно, вы такой образ, который я сейчас нарисовал, не всегда видите. Вы как можете идёте. Но Кут Хуми вас обучает этому. И вот когда в мае утвердился Столп, что вы получили? Ответ: вторую жизнь.

То есть Столп для Дома Отца – это Служение и Должность, даже в Учебной Практике. А для вас-то это вторая жизнь. Только не когда я мню, что у меня есть вторая жизнь. Вот я могу нафантазировать, да у меня вообще восемь жизней! А что? Я Аватар: человеческая, посвящённая, служащая, ипостасная, учительская, владыческая, аватарская. Семь? Ну, и плюс отцовская, так как Синтез – это выражение Отца собою. Восемь жизней. Намнил? А могу жить только двумя. Почему? А у меня две руки, два полушария! У вас тоже, кстати, два других полушария. Всё по два, в общем. Ну, в смысле, если залёт, то только за две жизни отвечаешь.

В итоге повышается качество человеческой жизни. Здесь я Аватар, то моё качество человеческой жизни должно быть на уровне? Владыки.

Но это человеческая жизнь. И у вас так будет. Потом. Если захотите. Ну, это как в знаменитом фильме. Мы пока взращиваем вторую жизнь – Посвящённого.

И вот у нас появляется объём профессиональных знаний, которые мы объединяем таким понятием, как Синтез-Философия, потому что людям надо объяснить, что это за знания, философски. Потому что философия для всех теория, а для нас практика. Я могу людям сказать, что мы профессионалы Дома Отца. Для них это ни о чём, и они опять скажут – это религия. Почему? Они в рамках образования. А Иерархия против религии, потому что все религии относились к отделу Человечества, то есть к Маха Чохану или Владычице Лайзифер. А Иерархия – это просто другой стиль жизни, управления Планетой, а сейчас и Метагалактикой. Мы не можем спускаться до религии. Любой Посвящённый внерелигиозен.

Поэтому, кстати, в книге «Мистерия Христа», религиозные люди, синедрион, высший религиозный совет иудеев, спрашивал у высшего Посвящённого, Фалеса, кто такой тот, кто там ходит и что-то рассказывает, это о Христе спрашивал. А он им не ответил.

Что он будет Учителя подставлять? Что это Учитель Иерархии. А вы тут – люди и... Каждому по сознанию. Он же им не ответил кто это, он сказал: «Сами решайте». Вот они и решили, отправив его на распятие. Нарешали. Это вот религиозное восприятие.

Поэтому, когда вам говорят, что тут религиозное восприятие, это что, всех нас на распятие? Если вы выражаете Христа и Синтез собою?

Я вам сейчас рассказываю взгляд с точки зрения Атмической материи. С точки зрения Духа. Некоторые уже удивляются, говорят: «Вначале ты иногда что-то опять вот рассказываешь, как образ какой-то». Ребята, мы входим в Атмическую материю. Как вас туда ввести? Взять за волосы затащить? Не получится – это внешне. Ещё как?

## *Формирование второй жизни*

И вот **когда даёшь образ, на который вдохновляется ваш Дух, вместе с вдохновением и Духом к вам входит Атмическая материя**. Я вас этим образом сейчас ввожу в Атмическую материю. А для вас это просто, что вы меня слушаете, даже когда… иногда информация. То есть вы иногда не отделяете то, что я говорю, как информацию, и не переводите это в проживание, как личную жизнь. Поэтому вторую жизнь вы не всегда воспринимаете. Вы больше живёте первой жизнью, где кушать надо. Желудок зудит, пошёл покушал. Но это – проживательно.

А как вы проживаете вторую жизнь? Ну вот так, не хотел идти, не хотел, раз, собрался – пошёл. Но это ж тоже проживание. Что-то тебе там щёлкнуло, перещёлкнуло, пришёл. Это ж вторая жизнь. Ну, правда, мы, как Посвящённые, говорим: «Учитель послал». Куда послал? Кого послал? То есть Учитель Человека со свободой Воли послать не может. Потому что у Человека –свобода Воли. Учителя никогда не вмешиваются в свободу Воли. Значит, он вас послал не как Человека, а как… Посвящённого. Потому что как Человека вас послать нельзя, у вас свобода Воли. По закону Отца нельзя вас послать, как Человека. Вас можно послать только как… ой, направить, ладно. Слово «послать» – некоторые уже хихикать начинают. То есть вас сюда направили, как… Посвящённых. Вот такая ситуация.

Кстати, некоторые говорят: «Вот, я сижу на Синтезе, иногда чуть подсыпаю, даже аж засыпаю. Что за такое? Ты что нас заговариваешь?» Не-е-ет. К вам входит материя, которую чаще всего воспринимаете во сне. Вот вы живёте физическую материю по-человечески, засыпаете и ночью уходите в Тонкий мир на астрал. Астрал – это третий вид материи. То есть ваше физическое тело привыкло, что в другой вид материи вы входите только… во сне.

Теперь представьте, вы преодолеваете свои инстинкты: сидите сейчас в этом зале, на вас фиксируется седьмой вид материи – Атмическая. В тело он входит. Реакция тела какая? Пора спать. *(смех в зале)* «Я ведь к другому виду материи только во сне переключаюсь!» Причём, это всегда по-человечески. И по-человечески от другого вида материи сразу хочется спать.

И даже ты борешься и говоришь: «Я не сплю, я тебя слушаю!» Я знаю! Твоё тело спит, потому что в тебя входит другой вид материи. И даже, кстати, спящие говорят: «Я ничего не чувствую». Да, как это ты не чувствуешь? Если тебе хочется заснуть, это твоё тело чувствует, что на тебя фиксируется другой вид материи. И тело переключается на другой вид материи через сон или полубодрствование или полу… ну вот это пограничное состояние между сном и бодрствованием. Это ж переключение на другой вид материи.

Поэтому, когда люди засыпают, наоборот, вы чувствуете другой вид материи, вы это расшифровать не можете. Ладно.

Мой вывод, и мы сейчас идём в первостяжание. Практика. У нас сейчас три практики. Мы говорили долго, поработаем активно.

Первое. Вывод. Во-первых, у вас к седьмому Синтезу у многих начала формироваться – у некоторых сформировалась – вторая жизнь. У некоторых сформировалась, кто даёт себе отчёт. Кто не отдаёт себе отчёт, и опять спонтанно пришёл: не хотел, не хотел, пришёл – это ещё формируется. Кто уже реально ходит, понимает, углубляется и упорно начинает действовать –это вторая жизнь. Войдя в Столп подразделения, в Учебную Практику или сдав все там регламенты, четверицы, заявления, вы получили фиксированную вторую жизнь.

Что значит фиксированную? Я живу, как человек по жизни, как хочу, как могу. И эта жизнь у меня закончится, только когда я умру. А вот вторая жизнь – Посвящённого – у вас начинается поручением. Есть поручение в Иерархии, есть жизнь. Нет поручения – нет жизни. Есть поручение в Доме Отца – есть жизнь. Нет поручения в Доме Отца – жизни нет.

И то есть, то нет. Ну как мы это докажем? Мы, конечно, верим, что она есть. И по вере и дано будет нам. А дальше такой Посвящённый вопрос: а когда будет дано? Понимаете, вот все говорят: «И по вере и дано будет вам». А здесь вопрос времени: когда будет дано? А уже дано… Или дано **будет**? Чувствуете вот слово: **будет**. Это ж будущее время в русском языке. И дано **будет** в будущем, вам.

И когда некоторые возмущались, особенно, из новеньких: «Вот надо в какой-то Столп входить», – и писали там всякое, лишь бы отписаться… Вы вообще-то свою фиксацию второй жизни там делали.

**Почему четверица? За Синтез, за Волю, за Мудрость и за Любовь. За Огонь, за Дух, за Свет и за Энергию. Четверица. Четыре фразы, которые выражают: Мыслеобраз – ваш Огонь или Синтез. Цель – ваш Дух или Волю**. Вспомните, какую хрень некоторые писали. Ой, извините. Это не хрень, это, о-о-о, высокий полёт недомыслия. Лишь бы отписаться. Я читал ваш Столп, я его у Кут Хуми утверждал. Мы тут вдвоём утверждаем Столпы. Московский мне достался. Ну я здесь Синтез веду. Мне Кут Хуми сказал: «Ты ведёшь, ты и работаешь». Ничего личного!

**Какую Задачу написали, такая у вас Мудрость**. Домой придёте, прочтёте, удивитесь: «Я так думаю?» Да-а. Это твоя Мудрость. **А какое Устремление – это твоя Любовь**. И все, кто написал отсебятину, весь год теперь будут жить второй жизнью Посвящённого этой… отсебятиной.

И некоторые говорят: «А можно поменять?» Уже нельзя. Не-не, некоторые нормально написали, всё нормально. Почему нельзя? **Потому что при утверждении Огонь и Дух Отца входит в вас на эту четверицу Столпом Подразделения, Светом и Энергией Отца**. При утверждении Столпа Отец каждому направляет фиксацию второй жизни, минимально Посвящённого. Но у нас есть люди, живущие уже и жизнью Ипостаси, и жизнью Учителя, и жизнью Служащего. Это сложно. Тогда качество человеческой жизни повышается. Ну есть. Ну и каждому отправляют фиксацию по той жизни, которая у вас. Вам направляли Посвящённого. Причём вам делали скидку 98%, потому что Учебная Практика. То есть реально мы с вас почти ничего не требовали, хотя вы очень много исполняете, ваша команда дееспособна. Вы молодцы в этом отношении.

И вот два дня назад у вас обновилась вторая жизнь. Вы это почувствовали? Ну, кто вошёл в Служение в Столп. **Что значит вторая жизнь? Это новый Огонь Жизни.** (*в зале чихнули*) Спасибо, точно. Наши-то знают. Новый дух жизни.

Наши – это кто уже лет 20-30 в этом и… Жить в Доме Отца для нас стало естественно. Ну как сам по себе, ты уже не представляешь жизни без этого. И не потому, что это какие-то фантазии. Ты и Отца можешь видеть, общаться, и Кут Хуми можешь видеть, общаться. И для тебя это также нормально, как жить, как с вами общаться. Жизнь в Доме Отца.

Раньше это называли Иерархической жизнью, когда ты видишь, общаешься с Учителями, а внешне их никто не видит. Ну идёт человек по жизни, никто не видит. И только Посвящённый увидит, что это кто-то там. То же самое, идёт академик по жизни, те, кто-то понимают, что это и кто это, скажут: «Вау!» А те, кто не понимают: «Ну, идёт человечек, ну старичок идёт. Ну, академик, кто его знает?» Только специалисты знают, что это уникум всей России. А так – обычный человечек.

Не выпендривается, он профессионал в своём. Ну, то же самое у нас некоторые говорят: зачем вам академики? Так это – вторая жизнь. Вот мы видим старичка по жизни, и только для специалистов он академик. Но это же его вторая жизнь, для специалистов. А так, по жизни, старичок: дома, в магазин ходит за молоком. А голова работает как у академика. Ну, это ж вторая жизнь. Это ж те же самые две жизни.

И у человечества приучают к двум жизням через профессиональную жизнь. Потому что семья, там, а вот на работе ты – профессионал. Это знаменитый анекдот у человека. Генерал в армии дома должен быть подчинённым – тогда равновесие. А если и там, и там генерал, он нигде не отдыхает. Поэтому дома – жена-генеральша, а он солдат. Если он почувствует себя солдатом при генеральше, он совсем по-другому будет относиться к солдатам у себя на работе. Ну, это ж две жизни! Это ж через анекдоты нам внушают две жизни: генеральскую жизнь на работе и рядового пред генеральшей-женой дома. Что работа и дом – это разные жизни: военная генеральская и домашняя человеческая.

Поэтому некоторые спрашивают, откуда взяли две жизни? С профессионала. На работе ты – генерал, а дома – муж. Это разные жизни. Потому что в генеральских погонах войдёшь в любую войсковую часть, там: «Смирно!» – вся часть замирает. И все: «Вау!» – генерал приехал! Домой заходит – мужик в погонах пришёл! Скидывай китель, дети на тебя повесятся! В смысле папа пришёл. Какой генерал? Па-па. «Борща будешь?» – жена кричит с кухни. – «Буду», – муж ответил. Какой генерал? Когда генерал зашёл, проверять, в столовую, официант: «Ты да, на-на-на-на, сейчас не так съест, не вкусно будет». А дома жена: «Ешь, что дала!» *(Смех в зале).*

Генерал. Ну, это ж две жизни! Ну, это я об анекдотах. А вы говорите, откуда у нас две жизни. Вот отсюда. То есть даже людей учат двум жизням. А потом они дотягиваются до Посвящённых.

Ладно, мы поговорили. Итак, вы растёте второй жизнью Посвящённого, вы учитесь жить в Доме Отца, вы учитесь жить видами материи, вселенскими жизнями материи. И некоторые из вас скажут: «А зачем оно мне надо?». Анекдот: так вы так строитесь! В центре Дома Отца стоит Человек. Вы не знали, что ваш Дух сейчас строится из Атмической материи? Вот мы сейчас отстяжаем этот Синтез, ваш Дух из Атмической материи перейдёт, в какую? В 15-ю. О! И до 15-го Синтеза. Пройдём 15 Синтез, ваш Дух в какую перейдёт? В 23-ю. Потом в 31-ю, где он станет настоящим Духом. Но до 31-го вида материи надо ещё добраться.

И вот в 5-й расе он был вот здесь на семёрочке. Ну, вернее в 5-й расе он был вообще на пятёрочке. Атма была пятой. А в Метагалактике – минимально 31-й. То есть Духу Метагалактики вы на сегодня… если говорить профессионально, ну, вообще не соответствуете. Ничего личного. Встретимся в веках, или вернётесь? Тоже гулять? *(Смех).*

Видели глаза? Это Кут Хуми вам показал – вот это взгляд Посвящённого.

*Из зала: Как это в веках?*

Как это «в веках встретимся»? Вы видели глаза? *(Смех в зале)*

*Из зала: Да.*

Вот так мы высчитываем Посвящённых. Помните, по походке, глазам и голосу. Это Кут Хуми вам сейчас показал, что такое вторая жизнь. Он её почувствовал, он может не остаться здесь – свобода Воли – человек может уйти. У нас всё свободно – в любой момент можете уйти. Но я ему ответ Посвящённого дал. У него вспыхнул: «Я вернусь!». То есть в этой жизни ещё встретимся. Не-не, секунду! Вы сейчас увидели мгновение профессионального общения Иерархии или Дома Отца за пределами человеческой жизни. Мы просто обучаемся этому.

Ну и две такие вещи. Вот мы идём по Вселенным, по Метагалактикам – зачем это всё? Ребята, давайте вот в голову поставим один хороший ответ, и вы будете более спокойны по тому, что мы делаем. **Так живёт Дом Отца** **– Метагалактиками, Вселенными**. «В 5-й расе Иерархия…» – так это ж в 5-й расе, во-первых. Во-вторых, Иерархия 5-й расы жила Солнечной системой. Кто сказал, что Солнечная система – это не Космос? Просто масштаб мозгов людей не мог видеть шире. Называется шоры взгляда. И когда мы идём по разным Вселенным и Метагалактикам – так живёт Дом Отца. Вот мантру запомните: «Ничего не понимаю, что за г… – так живёт Дом Отца. Ладно, научусь. – Ой, опять, какая-то… – так живёт Дом Отца. Ох, научусь! – Что за Вселенные, Метагалактики? – А так Отец живёт. – О, а я по образу и подобию Отца тоже так буду жить».

На первый ряд, если можно, не садитесь, вот чуть подальше.

Молодой человек, я прошу прощения, что я вас спровоцировал – я показал, что такое вторая жизнь. Вы на меня посмотрели второй жизнью. А люди это зарегистрировали, спасибо вам. Просто не знаю имя, и на камеру мы имена стараемся не говорить, чтобы реакции не было. Я спровоцировал взгляд второй жизни от вас, и команда это увидела. Это очень хорошо объясняло, что такое вторая жизнь. Спасибо, ну, бывает такое! Ну, без провокаций, мы ж, как Посвящённые, не можем.

И вот как только вам сложно, вы должны две мантры говорить: «Мы по Образу и Подобию Отца». Если сложно – ну, «Отец так живёт, и мы должны». И второе: всё, что мы с вами изучаем в Синтезе, это для того, чтобы мы были профессионалами в Доме Отца. И если Отец нам это даёт, значит, мы должны быть профессионалами этого. Как получится, вот, как из нас вырастет.

И последнее. Наши материалы, всё-таки 22 года – это много, у нас и книги вышли, и Парадигму мы выпустили, – отслеживали разные учёные, серьёзные, доктора наук, которые не занимаются нами. Самое ценное, когда они нами не занимаются. И один доктор мне прислал: «Чтобы войти в вашу систему, мне надо бросить всю свою работу, потому что это так сложно и серьёзно. И так всё там вот это связано, что чтоб даже изучать это научно, ну, в общем, надо отойти от всего, а я не могу. Поэтому с точки зрения научной этики, я не могу с вами этим заниматься».

Молодец. Вот такой классный ответ дал. Ну, правильно – это очень сложно. Нас же анализировали все, от спецслужб до не знаю где. Я в других государствах вёл – у меня, прям, спецслужбы разных государств сидели и изучали меня. На видеокамеру изучали: я, там, руками вас не… не затягиваю к себе? Потом тексты изучали, потом то изучали, потом сё изучали. Ну, и потом разрешали вести этот Синтез на территории этих государств. Уходили с Синтеза и больше не противоречили, потому что и логика, и смыслы не противоречивые по отношению к ним относились. Ну, вообще не противоречивые. Вот и всё. И так мы постепенно доказывали, что нужен профессионализм.

## *Цель второй жизни*

Ну, и последнее, чтоб была цель. Кроме вашей второй жизни и вашей жизни в Доме Отца, мы для человечества, что делаем? **Мы формируем новый пласт жизни человечества, который определяет контакт с иными цивилизациями**. Маленький пример. Я уже участвовал в этом. Мы с другой цивилизацией столкнулись в космосе, за границами Солнечной системы. О, кстати, в нашей Солнечной системе. Чья Солнечная система? Наша или ихняя? А как поделить? А если они мощнее, технически? От нас ничего не останется. А как сделать так, чтобы мы договорились?

А кто итогово решит, чтоб мы договорились?

*Из зала: Отец.*

Только Отец. Мы вынуждены будем постепенно признать, что только Отец это решает. Кстати, мы это сообщаем уже лет 20. Товарищи-профессионалы в России услышали – в Конституцию ввели, что мы Отцу следуем. А значит, что: мы следуем его решениям. Это первый юридический акт, который доказывает иным цивилизациям, что с нами можно решать (с Российской Федерацией, пока) можно что-то решать у Отца. Вот куда мы ещё идём. И у нас уже такие решения, договора, есть. Правда для обычного человека это сразу: «Ты с ума сошёл, какие решения?»

Ребята, у нас Иерархия Метагалактики? – Да. У нас Дом Отца всей Метагалактики? – Да. Кто сказал, что в Метагалактике живём только мы? – Значит, Дом Отца и для других цивилизаций? – Да. Кто сказал, что у Владык Метагалактики учимся только мы?

Некоторые говорят: «А мы других не видим!» А давайте по-другому скажем: а есть чем видеть? А можно ещё вопрос задать: а не страшно будет? И опозоримся как Земляне. Подойдём и скажем: «Ы-а! Ты инопланетянин! Хо-хо-хо-о». Он скажет: «Боже мой! Что за психопат ко мне подошёл. И что, вот такие Земляне?» *(смех в зале)*

Вот нас и не пускают к ним, чтоб мы не выглядели, как с психушки. С нашим-то уровнем мышления и развития.

*Из зала: Они готовятся нас встретить.*

Они готовятся? Мы должны готовиться!

*Из зала: А мы не готовы, да.*

А они готовятся – это их вопрос. Давайте за себя отвечать. А то знаете, у нас такая гордынька: «Они готовятся к встрече с нами! *(смех в зале)* А когда мы их увидим…»

А если они будут не в человеческом теле? А в каком-нибудь драконьем. Как это? Вы что не знаете культуру Убейд? Фигурки культуры Убейд, где в одежде дракона ходят, женские…

*Из зала: Я не боюсь.*

Не боитесь? Класс! Мне нравится. Посвящённая мне сообщает: «Я не боюсь». Я не боюсь. Когда мне дети в лицее сообщают «я не боюсь», я говорю: «Молодец! Мужество растёт. Дитё!»

Знаешь, тот, кто не боится, об этом не говорит. Тютчева помнишь? Мысль изречённая… о-о-о-о, товарищ Посвящённый, о-о-о-о… Ну давай Посвящённого Тютчева вспомним. «Мысль изречённая есть ложь». Не надо мне говорить, что ты не боишься. Лучше не бойся. Воительница Синтеза, ты просто не должна бояться. А говорить, что я не боюсь – это уже сотрясать воздух. Без обид. Ну так. По воинскому долгу так. Ладно. Мы всё обсудили? Всё.

А вот теперь представьте. Вот этот образ сейчас вписался у вас в Атмическую материю, которая в ваше тело входило. Как образ в Дух, который получит вот этим знанием вдохновение жить видами материи дальше.

В 5-й расе, чтоб войти в Атмическую материю, надо было стать Буддой. И получить тело Будды в Лотосе. Так как мы в 6-й расе, нам это разрешают делать прямо вот на Синтезах. Мы с вами сегодня будем стяжать Атмическое тело. Лет 30 назад я бы сказал, что это тело Будды и вы ещё должны стать Буддой. А сейчас стяжаем и всё, мы в Доме Отца. Вас Отец… Вам Отец просто сотворит Атмическое тело. На языке буддистов – это тело Будды.

Вы скажете: так мы пробуждённые? Не-е-ет. Вы потом этим телом должны сами пробудиться. Потому что «сделай сам» никто не отменял. Но в отличие от Будды, который ещё формировал это тело, оно у вас уже будет сформировано. То есть процентов 40, ну под 50, вы уже сделаете, а вторую часть делайте сами.

То есть Отец вам даёт своё – он творит вас. На 50 процентов у вас это есть. А вторые 50 процентов – прожить, пробудиться, просветлиться, войти во что-то новое, жить посвящённой жизнью, понимать, что ты говоришь и говорить только то, что ты понимаешь. *(смех)*

Извини! Извини! Язык Посвящённого. У нас с вами опять диалог пошёл. У нас опять диалог пошёл. Ну и так далее.

Анекдот хотите? *(смех в зале)*

Ну ладно. Анекдот для вас. Он нужен. «Только гранды и евреи перед Отцом шляпу не снимают». И дамы ещё. Всё.

А так как Отец здесь на вас фиксируется, вы в шляпе, то есть три варианта. Вы или дама, или грандесса, или еврейка, вернее, еврей. Потому что у евреек шляпы нету.

*Из зала: А можно в трёх вариантах? (смех в зале)*

Ну вы ж образованный человек. Вы же образованный человек? А предложите из истории культуры человечества четвёртый. Ну это касалось не шляп. Вожди индейских племён не снимали головной убор с перьями. Пред Отцом. Но этого мы уже не помним. Ещё? Исторически, так, культурно. Больше и не знаем вариантов. Это легче всего нам вспомнить. Угу?

Ну ещё вариант. Священники не снимают свои клобуки перед Отцом. Но я считаю, что это гордыня. Потому что, если ты священник, ты перед Отцом должен снять все свои регалии. И держать их на голове для других – кто тебе верит. Но это уже так, тонкости момента.

Ну пошутили-пошутили. Пошутили. Всё!

Ладно. У нас с вами сегодня задачи больше такие, анализирующие и углубляющие ваши компетенции. Но! Самая первая задача, чтоб закрепить вам Атмическую материю. Вот Атмическая материя Посвящённых 5-й расы в теле чем закреплялась?

*Из зала: Духом.*

Духом. Ну ты так… Помнишь, «В духе ты или не в духе»? Вот вы сейчас в духе. Понимаешь, из Атмической материи Дух рождается. Я не могу закреплять Атмическую материю Духом, если из этой субстанции эта материя рождается. Я сейчас скажу странное слово: гипостасис работать не будет. Субстанция не родится. Это, кстати, ваш один из Инструментов теперь, поэтому привыкайте к этим странным словечкам. Раньше они Частями только разрабатывались. Субстанциональность не родится. То есть Дух не выше Атмической материи сейчас у вас. После этого Синтеза он пойдёт в 15-ю материю. Ну, изучите. По-моему, на букву «е» она – е-е. Ну может быть и нет. Не-не, вам и не надо это знать, потому что, если я сейчас её назову, я вызову 15-й Огонь. Он мне зачем здесь? Это 15-й Синтез.

Товарищи-Посвящённые, чем вас наделяли Учителя в Иерархии, когда вы становились Посвящённым и получали поручение? А вы два дня назад получили поручение. Видите, как Кут Хуми вас интересно ведёт. Прям перед Синтезом наша команда успела, и вы все стяжали поручения. Я на Синтезе могу и с вашей, и со следующей командой стяжать хитрую штуку, закрепляющую поручение. Как эта штука называется?

Ладно. «Поле чудес», три буквы. Первая буква? Что у Посвящённого на три буквы есть? И всегда был*о*. Если он Посвящённый. А?

*Из зала: Ум.*

Ум – две буквы.

*Из зала: Хум.*

Хум – это Часть. Части они ближе к Человеку. Ну да, у Будды, когда он пробуждался, появлялся Хум внутри. С этой точки зрения вы правы, но в 5-й расе Хум был не у всех Посвящённых, а только у Будд. А я сейчас говорю: что у каждого Посвящённого в 5-й расе было, даже если Хум не работал?

*Из зала: Око*.

Око вообще было в 5-й расе у Отца. И мы не могли к нему даже приблизиться. Я не могу вам предлагать Око, потому что Око – это 61-й Синтез, а Хум – 60-й. А мы на седьмом. Если бы я сейчас вам сказал, что у каждого Посвящённого есть Хум, и мы с вами в него сейчас войдём, мы бы, конечно, вошли, а потом бы мне такую взбучку Отец с Кут Хуми устроили после Синтеза.

*Из зала: Дом.*

Дом, видите, сколько на три буквы-то мы знаем.

*Из зала: Дух.*

Дух. Дом. Хум. Око. О-о-о-о! *(смех в зале)*

Чувствуете? А вы думали, что я фривольничаю. Оказывается, слов-то много на три буквы. Но это всё не давали Посвящённому 5-ой расы, а он зарабатывал сам. А вот то, что я вам предлагаю, нельзя заработать, можно только получить. Можно стяжать, но есть вариант, что не дадут. Хум, Дом дадут, потому что это Части. А то, что я говорю, могут не дать. А тем, что вы вошли в поручение Столпа Дома Отца на физике в новой эпохе, то есть, вошли в команду жизни и Служения Домом Отца, языком 5-ой расы: первого отдела Ману.

И если в 5-ой расе Посвящённые служили в Иерархии, то в новой эпохе мы, вслушайтесь, у-у-у-учимся служить в Доме Отца. А то некоторые новенькие вошли, говорят: «В Доме Отца всё не так, это не так, тут не так, там вот так, это не так…». Ребята, мы всего десять лет у-у-у-учимся жить в Доме Отца. А даже к первому Посвящению готовили пять тысяч лет. А у нас всего десять лет Служения в Доме Отца, десять. Даже Синтезу двадцать два года. Десять! И да, вы вошли в команду, которая очень подготовленная. Но все, и я в том числе, как Глава Дома Отца на Планете, я могу сказать, что мы там, только что? У-у-у-учимся, и я тоже учусь.

Ну и что, что нам передали эти Права, мы десять лет учимся. Что такое десять лет? Начало процесса. Некоторые говорят: двенадцать. Ну, двенадцать, вы ну больше прям сделали. Что за разница в два года? Когда часы двенадцать бьют, и вам опять по голове стучат, да? Да, мы учимся там быть. И всё ещё у нас отстраивается. Если учесть, что минимальный Дом Отца сейчас на шестнадцатом уровне, а у нас всего двенадцать. А настоящий Дом Отца на шестьдесят четвёртом, вот через шестьдесят четыре минус двенадцать, равно пятьдесят два года — поговорим. Ну, другие, вот молодёжь, может, поговорит, а мы с вами – если получится, корректно выразимся. Ну, будем надеяться. Но с нами поговорят об этом в других мирах, где Дома Отца работают. Ладно, мы отвлекаемся.

## *После поручения Посвящённый обязан был получить Меч. Закрепление Атмической материи*

Ну, что ещё товарищи Посвящённые получали, чтобы закрепить Атмическую материю, Дух в себе и закрепить и подтвердить Поручение, которое дал, в данном случае, ИВДИВО, то есть, Дом Отца вам вхождением в Столп? Тем, кто не вошли в Столп и здесь в гостях, тоже получите тем, что вы пришли в гости.

*Из зала: Луч.*

А? Луч. Лучи куда входили, я сегодня сообщал? В Столп. Столп – это Часть, мы её стяжать будем позже. Поэтому ты должен был сказать: «Столп». А ты опять мне пятирасово говоришь: «Луч». Видите, в 5-ой расе было ещё одно слово на три буквы: «Луч». Поэтому послать на три буквы – это в Дом, в Хум, в Луч, в Око, а там с тобой так разберутся, лучше всех остальных слов. Поэтому меняйте свой сленг и посылайте всех на три буквы в Дом к Отцу, в Око на аттестацию, в Луч к Учителям, там такое устроят, что никакие наши другие материнские слова не помогут с этим разобраться. Вот это будет разборка. Ты куда меня отправил? В Дом, в Луч и в Хум. Это что? Тебе лучше не знать, это из другой жизни. Всё, проблема решена. Ну?

*Из зала: Меч*.

О! У нас в зале один, один нормальный Посвящённый! Молодец, молодой человек! Я рад, что ты мужчина! Дамы, фи. Меч! Не, наши старшие товарищи уже сидели и дрожали, сейчас скажу. Нельзя им сказать, они знают, что мы с ними потом будем: «Ты зачем говоришь»? Мы учим новеньких, а ты и так всё должна знать или должен знать. Поэтому они молчат в трубочку. Я тоже. Меч! Любой Посвящённый становился Посвящённым, после поручения он обязан был получить Меч. Получил Меч — поручение подтверждено. Кстати, не получил Меч — ты, конечно, с поручением, но как оно там у тебя будет крутиться – это бабушка на двое сказала.

*Из зала: А если Меч без поручения?*

Молодой человек имел наглость уточнить: если Меч без поручения? Понимаешь, Меч с поручением помогает исполнить поручение и рубит окружающую жизнь. А когда Меч без поручения, он не знает, что делать, и рубит… Кого? Хозяина, за любое не то дело – бабах! Ты говоришь: «За что»? Папа говорит: «Это не я, это твой Меч». Автоматика. Поэтому любой Меч имеет цель, на что он направлен. Если он не знает, на что направлен, ковыряется везде в тебе. Не советую это делать. О-о-о, мы ж как люди, что только не…

Нафантазируем что-то ночью, Меч — на тебе по башке. За что? Ты не то нафантазировал – это Меч без поручения. Это я тебе объяснил. На самом деле, Меч без поручения вообще не даётся. Он в тебе даже встать не может. Он в тебе встанет, я видел такие процессы, и вылетает из тебя, потому что он без поручения. Не шучу. И Меч над головой, пока или Учитель или Отец его не заберёт. Поэтому, как только у человека исчезает поручение, Мечи фьють — из него выходят или растворяются в теле, если ты правильно исполнил поручение.

**И Воля Отца, концентрированная в Мече, усиляет твою волю. Меч – это форма Воли**. Воля состоит из Огня. В итоге, Меч – это огненный Инструмент, это чистый Огонь, оформленный в вид Меча и переведённый в Волю. То есть это Воля исполнения поручения. Поэтому то, что у Посвящённого называется Меч – это форма Меча, на самом деле высочайший концентратор Воли и Огня Отца для исполнения этого поручения.

Соответственно, если у тебя Меч без поручения, Огонь Отец на что тебе дал? Не знаю. Волю Отец на что тебе дал? Не знаю. Вот и Меч оформлять не из чего.

Ну, и для тех, кто не вошёл в Служение. Так как здесь уже Учебная практика, кто первый раз пришёл, вам тоже будут давать Меч, только Меч будет основан на том, что вот эти 2 часа, плюс-минус сколько там времени прошло, вы сгущали на себя материю атмическую. То есть, для тех, кто вошёл в Учебную практику и Дом Отца, Меч будет Учебной практики, плюс Атмической материи или Служения в Доме Отца, Жизнь Посвящённого в Доме Отца плюс Атмическая материя. А кто в первый раз пришёл к нам в гости и думает «быть или не быть», – вот в чём вопрос – здесь? Ну, гамлетовский в вас сейчас вопрос. Получает Меч за то, что фиксирует материю Атмы собою. Вы скажите: «Я ничего не чувствую, где она, где она»? Так вам и не надо, вы не профессионалы. Вы ж первый раз, вы физическую материю можете только чувствовать. Только если вы были Буддой в 5-ой расе, можно почувствовать Атмическую материю. Сами себе ответьте: вы Буддой были?

*Из зала: Конечно* *(смех в зале).*

Ну, вот и ответили. Вы знаете, у нас как только слышат, кем был в 5-ой расе, сразу этим были. Ну, это как у детей. Папа – генерал и я – «генерал». Всё. Ну или генеральша. Всё, всё нормально. В итоге, вы скажете: «А зачем же нам Меч, если мы только Атмическую материю».

Ребята, если вы фиксируете Атмическую материю, у Человечества появляется больше этой материи на планете. Давайте вот задумаемся – каждый Синтез ещё стягивает Человечеству Планеты количество материи. Больше Атмической материи – больше Духа из этой Атмической материи рождается у населения. Из Духа рождается мужество, а сейчас самое то время, когда мужество нужно. Из Духа рождается Воля – нет Духа, нет Воли что-то делать. Соответственно, чем больше Атмической материи, тем больше Духа, тем больше Воли.

И помните знаменитый закон: если даже один это сделал, все остальные получили. Первый шаг: вначале делает, так как мы на территории России, получают все россияне, ну, под 150 миллионов. Я помню точные цифры, но это неважно сейчас. Россияне, имеются в виду, граждан. Если с гостями, все 160 миллионов. Некоторые дают цифру сто семьдесят. Я за больше. А потом все по планете 8,5 миллиардов. Причём, мы считаем 8,7 миллиардов, всегда там полмиллиарда в запасе, потому что есть очень много неучтёнки.

Примерно, в Индии считается, что у них 1,5 миллиарда, но по статическим данным самих индийцев, вслушайтесь в эту цифру, где-то 200 миллионов они учесть не могут. Люди живут в сельве, в лесах, в деревнях. 200 миллионов — это больше, чем население России, это целый Пакистан – соседи с Индией. Они учесть не могут. То есть, ориентировочно, в Индии может жить 1 миллиард 700 миллионов, почему? Едят столько, а официально только 1,5 миллиардов. Они только Китай обогнали. Но неофициально – понятно.

Ну, и анекдот про Россию: официальная экономика России, ой, опять вернулась в десятку ведущих экономик мира в этом году, а вот неофициально, если посчитать всю нашу неофициальную экономику *(смеётся)*– всё. Она из пятёрки даже не выходила. Это экономисты знают ведущих экономик мира. Она там застряла просто. Ну нельзя быть ведущим поставщиком ресурсов для всех и находится ниже всех. Если они от твоих ресурсов находятся выше всех. Такой каламбур экономический. Ну, что? Меч Атмы? С Волей и Духом, кто служит в Доме – Служением в Доме. Кто просто пришёл в гости – фиксация Атмы. И попробуем прожить Атмическую материю в теле. Если Меч будет неустойчивый, можно сразу стяжать Атмическое тело. Не пугайтесь, это атомы и молекулы Атмической материи внутри вас образуют ещё один слой Атмического тела, оболочку такую. Это я для новеньких. Старенькие у нас уже ничего не боятся. Мы тут много что стяжали. Поэтому страх должен быть потерян и остаться за дверью. У Посвящённых страха нет. Я тут кое-что сейчас вспомнил. Практика.

## *Практика 1. Стяжание Меча Компетентного ИВДИВО ракурсом Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца и явления атмической материи. Стяжание Атмического Метагалактического тела и Атмического Октавного тела*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Новенькие, мы концентрируем взгляд внутри физического тела. В центре грудной клетки есть такой маленький шарик концентрации любого внимания в любой медитации, в любой молитве. Мы проникаем в этот шарик, погружаемся в этот шарик и синтезируемся, сливаемся, если взять молитву Христа, с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Кто понимает, сейчас не реагировать.*

*Переходим в зал Кут Хуми на 67.108.800-ю высокую цельную ивдиво-цельность Фа-ИВДИВО Метагалактики. Или Ми-ИВДИВО-Метагалактики, вспоминайте. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно, любым телом. Для тех, кто не первый раз здесь, Ипостасным телом. Для тех, кто первый раз: Тонким телом, внутренним телом, телом Души. Любое название, главное, что вы становитесь телесно перед Кут Хуми второй жизнью собою.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в седьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца Стандартами Метагалактики. И стяжаем Ипостась седьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Инструмента Ипостаси седьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и концентрацию седьмого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас концентрированно собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 66 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Замерли.*

*И так как вы насыщены атмической материей, атмическая материя позволяет проживать, то есть чувствовать, сопереживать стяжённому. Вот сейчас настройтесь на Кут Хуми, вы перед ним стоите. Верите-не верите, никто не отменяет закона – вы стоите перед Кут Хуми. Дух – это закон. Воля – это закон. Незнание, неверие не освобождает от закона исполнения. И вот сейчас Духом атмической материи вы стоите перед Кут Хуми. Почувствуйте в вас 66 Синтезов. Почувствуйте на вас материализованную форму Ипостаси седьмого Синтеза. Это вы вошли во вторую жизнь Посвящённого формой Ипостаси седьмого Синтеза. И попробуйте проникнуться атмосферой, Синтезом, состоянием Кут Хуми, перед которым стоит ваше внутреннее тело.*

*И* ***просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Мечом Компетентного ИВДИВО*** *на правах стяжённой Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца Столпом подразделения ИВДИВО Москва или других подразделений, кто откуда прибыл,* ***и концентрацией, сгущением, явлением атмической материи в формировании нового Духа семью видами материи, вершина атмическая, каждым из нас, для каждого из нас****, граждан Российской Федерации, это обязательно в первую очередь,* ***и в целом всех землян Планеты Земля в целом****,* ***прося развернуть в Мече Компетентного ИВДИВО Ивдивное Служение и Иерархическое Посвящёнство каждого из нас****.*

*Иерархическое Посвящёнство – это иерархическая степень вашей подготовки Посвящённым. Ивдивное Служение – это Служение Служащим в ИВДИВО. Выше Ипостась, её форму мы стяжали. Для тех, кто пришёл первый раз, – Служение ИВДИВО атмической материей, фиксируемой для Человечества собою каждым из нас. Это для новичков. Как бы сложно ни звучало, это жизнь в Доме Отца. Вам не надо повторять, на вас так фиксируют, Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Меч Компетентного ИВДИВО в рамках как стяжания Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО, в Доме Отца, так и явления атмической материи ростом Духа на Планете Земля и Воли Изначально Вышестоящего Отца в Человеках-Землянах каждым из нас****. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим или из Физического мира Фа-ИВДИВО Метагалактики, или из видов организации материй Ми-ИВДИВО Метагалактики в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность.*

*Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом,* ***прося*** *преобразить каждого из нас и синтез нас и* ***наделить Мечом Компетентного ИВДИВО, и развернуть атмическую материю действенно в реализации каждого из нас****. Кто вошёл в Столп подразделения ИВДИВО Москва, вспоминает должность, которую на вас зафиксировали: Посвященный такой-то, Аватар такой-то, Владыка такой-то – название должности. Не буду называть. Не помните – не надо, вам Меч выносят с учётом вашей должности. То есть в концентрации Огня Меча, Воли Меча и Духа Меча есть концентрация должности.*

*Справа от нас к нам вышла команда одетых Посвящённых, на подушечках на двух руках несущих Меч. Стали перед каждым из вас лицо в лицо. Можете попробовать увидеть, прямо глаза или лицо перед вами, молодого человека или молодой девушки. Это Посвящённые Ми-ИВДИВО Метагалактики. Подушечку и Меч они держат на уровне горла вашего. Это высокая поддержка Меча и знак, что это Меч Компетентного, форматирующий вашу жизнь, фиксация жизни Монады идет в горле.*

*Поднимаем правую руку, независимо от: левша, правша – правую руку поднимаем, берём Меч. Те тела наверху берут только правой рукой Меч. Есть Мечи левой руки, есть два Меча в руках. Сейчас даётся один Меч правой руки. Аккуратно поднимаем Меч вверх. То тело исполняет команды быстрее физического, поэтому доверяйте себе. Максимально тянем Меч вверх. И благодарим стоящего перед нами Посвящённого или Посвящённую за сотрудничество с нами вынесением Меча каждого из нас. Команда Посвящённых Изначально Вышестоящего Отца уходит из зала.*

*И мы вспыхиваем Мечом Компетентного ИВДИВО или в Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, кто наделён, или атмической материей Компетентного атмической материи ИВДИВО. Меч возжигается, буквально начинает гореть в ваших руках. И Огонь из Меча проникает сквозь правую руку на всё тело, заполняет голову. И попробуйте почувствовать, как вы горите Огнём вместе с Мечом. У вас появляется Воля и устремление вместе с Мечом.*

*Отец достает свой Меч Компетентного ИВДИВО, у него в руках появляется он, и своим Мечом прикасается кончиком острия Меча к острию Меча каждого из вас. Попробуйте прожить импульс Огня Отца на всё ваше тело из Меча, сквозь Меч. Это достаточно быстро идёт. Вспыхиваем Мечом Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Отец этим активировал Меч. И сквозь правую руку Меч опускается в позвоночник острием вверх, рукояткой в копчик упираясь. Я напоминаю, что Меч – это форма Меча. Фактически в позвоночник становится Огонь в форме Меча.*

*Дальше из того вышестоящего тела Меч переходит в физическое тело. И вы можете прожить или почувствовать, как ваш позвоночник получает Меч Компетентного ИВДИВО* ***Ивдивным Служением****, в том числе атмической материей, и* ***Иерархическим Посвящёнством*** *каждого из нас, то есть синтезом всех иерархических накоплений всех воплощений в посвящённой реализации каждого из нас. И вспыхиваем Мечом физически собою. Огнём Меча пережигаем старые состояния, старые условия, старые фиксации, не соответствующие новому достижению Огня, Духа и Воли Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас этим Мечом. И входим в новое состояние реализации собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Внимание возвращаем в зал. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Мечом Компетентного ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим сотворить Атмическое тело явлением концентрации Воли и Духа Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в реализации седьмого вида материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом, включая седьмой вид Архетипической Метагалактики, Космоса, Ми-ИВДИВО Метагалактику, фиксирующую всю атмическую материю в ИВДИВО собою****. И* ***просим сотворить и******синтезировать Атмическое Метагалактическое тело*** *в каждом из нас в насыщении Космическим Духом и Космической Волей Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас. И* ***просим синтезировать и сотворить******Атмическое Октавное тело*** *в каждом из нас в явлении второй жизни Посвящённого и Компетентного ИВДИВО 512-рично собою. И вспыхиваем синтезированными и сотворенными двумя Атмическими телами Метагалактической реализации и Октавной, Посвящённой, реализации каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 512-ти 513-ллионов единиц Атмы Изначально Вышестоящего Отца, насыщенных Огнём, Духом и Волей атмической реализации Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 512-ти 513‑ллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас и единицы Атмы развернуть в соответствующем Атмическом Метагалактическом теле и Атмическом Октавном теле каждого из нас. И вспыхивая Синтезами, стяжёнными, Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на два вида Атмических тел. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, окончательно преображаемся и развёртываемся двумя Атмическими телами собою в единстве каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически, вспыхивая Атмическими телами физически в каждом из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## *Разъяснение этапов практики по деталям*

Следующая практика. Сейчас у вас будет формироваться Лотос Духа из этого Атмического вида материи и Столп.Это следующее, что мы будем стяжать. А пока чуть разберём эту практику, просто вот по деталям пройдёмся, быстренько, по этапам. А то мы так стяжаем и не всегда понимаем, что. А сейчас Атмическая материя требует понимания.

**Первое**, простое: в самом начале мы пошли вверх. И я сказал то Фа-ИВДИВО Метагалактики, то Ми-ИВДИВО Метагалактики Физический мир. Это было сделано для новеньких, потому что новенькие пришли первый раз.

И Атмическую материю тем, кто пришёл первый раз, лучше фиксировать в Физическом мире. А так как Физический мир не на Планете должен быть фиксирован, а в Метагалактике, мы просто пошли на шаг выше. Есть такой Стандарт в Доме Отца: нижестоящая Метагалактика, в данном случае, что мы осваиваем – Ми-ИВДИВО Метагалактики – 7-я Метагалактика, входит в следующую, как Физический мир.

И вот мы фактически в самом начале практики встали в двух залах. Новеньких поставили с Компетентными, кто здесь сидит, более-менее опытными и действующими, в Физический мир – адаптация Атмической материи Фа-ИВДИВО Метагалактику. А те, кто идёт уже не первый раз, вы реально стали в Доме Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики.

В чём разница? Новенькие, они, во-первых, ещё учатся, только пришли сюда. И у них свобода выбора: остаться – нет. А во-вторых, они не особо компетентные: они только начали. А вы получали уже Компетенцию от Кут Хуми конкретно. То есть, те, кто вошёл в Должностную Компетенцию, сразу стали в Ми-ИВДИВО Метагалактику.

Отсюда такая странная фраза. Это уже наше с Кут Хуми управление. Ничего личного, никто никак ничего не понял, не заметил. Это вообще не проблема. Мы можем становиться во множестве залов, а не в одном. Это первое. Естественно, в зал Отца мы все стали вместе. Там уже всё вместе мы собрались. Это первая объяснялка, чтобы не было удивления странности практики.

**Второе**. Господа, вспоминаем 5-ю расу, те же самые «Две Жизни»: Лёвушка плывёт на пароходе, видит в облаках тело Флорентийца и с ним беседует. Это что за тело было? При этом в «Двух Жизнях» описано, что Флорентиец жил в Англии, там принимал Николая, Наль к себе в гости – жил обычным физическим телом. Какое тело Флорентийца в облаках видит Лёвушка? Вот это самое второе, которым вы сейчас ходили к Отцу и Кут Хуми. Только надо внимательно читать книгу.

Другой вариант из известных народно-религиозных воззрений. Пророк Мухаммед в пещере ночевал, ночью спал, куда-то выходил, где-то читал книгу. Потом утром просыпался, ученику рассказывал всё, что он прочёл, ученик записал – получился Коран. Историю помните? То есть, он ночью сознательно выходил телом куда-то и чего-то там читал – это второе тело? Это тоже самое второе тело, которым вы сейчас ходили.

Это и для новеньких тоже. Потом новенькие вначале начали сигналить: а какое у меня второе тело? Откуда я знаю? Я могу с десяток назвать, которое может быть. Я некоторые назвал: тело Души, ангельское тело, может быть тело Посвящённого, если вы были Посвящённым в 5-й расе. Может быть Мировое тело внутреннее. Всё, что угодно.

Я говорю, что я не хочу сейчас просто перечислять, я могу 10 перечислить, вот сразу 10, какие могут быть из 5-й расы тел. Ну и что? Одно из них у вас есть. Самое простое – тело Души. Но это о-о-очень высоко для монахов. Самое простое Тонкое тело, которым мы спим после… ну, во сне, после дневной жизни. Но вот этим телом вы стояли.

**Третье.**  А как я туда дошёл? Ты – никак и я никак. Кут Хуми взял, как Мюнхгаузенов, и из нашего физического болота поставил в нашу Метагалактику. Я тоже никак, но я есмь выражение Кут Хуми. Любой Компетентный здесь есмь выражение Кут Хуми. Кут Хуми изнутри нас так и переставил. А все остальные: один за всех, все за одного. Ну, и Кут Хуми вместе с нами всю команду туда и поставил. Ну, вначале разделил на две. Кут Хуми мог? Мог.

А есть ещё больший анекдот: Отец всемогущ? – Да-а. Попробуйте сказать, что он не всемогущ. Всех может переставить куда хочет? – Да-а. Вот он вас и переставил. А постепенно вы учитесь переставляться или ходить и действовать телом. Но во сне-то вы телом ходите, просто не отдаёте себе отчёт. А сейчас ходили сознательно, отдавая себе отчёт. В чём разница? В том, что вы не во сне это делали. Но вам же снится, как иногда во сне вы ходите телом, что-то делаете. Это, так сказать, бессознательно. А сейчас вы сознательно делали, только не вообще бегали где-то там, а ходили к Кут Хуми и к Отцу. Чего сложного?

**Второе**. Когда Меч давался, вначале он встал в то тело, а потом вошёл в Физическое. Очень чувственно в Физическое тело, вполне себе разгорелось. Это было относительно несколько секунд, поэтому можно было прожить. Я старался, чтоб вы это почувствовали. Я старался и держал в себе Меч и гнал волну по практике, чтоб ваши Физические тела почувствовали ваши Мечи, которые к вам пришли.

Ребята, некоторые говорят: «А я ничего не чувствовал». Вы знаете, вот по жизни все люди разные. Одному пальчиком вот так притронешься, он такой: «А-а-а, как больно!» А другому врежь от всей души кулаком, он скажет: «Ну и чё? Сейчас я тебе как врежу!» Это разная чувствительность.

Ну это, в транспорте наблюдение: молодой человек приблизился к девушке, не близко, ну толпа стояла: «вы нарушили моё поле, не подходите ко мне!». Она его почувствовала. Там ещё где-то полметра было. Он говорит: «Так люди вокруг». Ну, она, наверно, хотела привлечь внимание, ну, типа ты уже в моё поле почти вошёл. Но молодой человек был тоже молодой и не сообразил. Я начал улыбаться, ему подмигивать. Ну, толпа ж вокруг и… и глядишь что-то между ними там и проснётся, раз она на него среагировала. Ну, в принципе, девочка чувствительная: поле нарушили её. То есть даже прикасаться иногда не надо. Понимаете, да, о чём я?

То есть, одни чувствительные могли почувствовать, другие – нет. И что, мы за каждого? Ваша способность.

**Второе**. То же самое два тела. Почему два Атмических? Я о них не говорил. Это Отец мне сказал. Вот здесь решение Отца. Вышли в зал, Отец сказал: «Два тела». У нас 512-рица. Первые 256 Частей для людей, называется Атмическое тело Метагалактики. А второе – Октавное Атмическое тело для Посвящённых. Я думал с вами только первое стяжать Метагалактическое, а Папа сказал: «Меч Компетентного выдали, положено два тела». И мы сразу с вами стяжали два Атмических тела.

И ещё, сгущение от Атмы было такое большое, что хватило на два тела. Папа сразу использовал для Творение двух тел. И плюс вас насытил единицами Атмы. Что такое единицы Атмы? Это маленькие единички, сгустки Атмической материи, которые несут в себе разнообразие концентрации Духа, Огня и Воли. Я вам даже это подсказал.

У нас единица – это фундаментальность материи. Любая материя делится единицами, чтобы не определять, что это за единица. Это такая подсказка. Это в науке так тоже понимается: единичное тело в веках там и всё остальное.

Ну, и цифра 512 513-ллионов – это сумасшедшая цифра, которую я не буду вам объяснять. Это самая высокая цифра, которую мы могли и можем даже с самой высокой подготовкой сейчас стяжать в нас, в тело. Выше этой цифры мы ничего стяжать не можем. 513-ллионов, вот миллион – это вторая или первая цифра из 513-ллионов. Миллион – это единица, мил-ли-он. Вместо единицы поставьте 513-ллионов. В общем, триллион – это третья цифра из 513-ллионов. А ещё 510 таких цифр, на одну. То есть, это нули, нули, нули, нули, нули, много листов, одни нули – это одна цифра. Много листов А4 одни нули. 513 там вверху и пошли нули, нули, нули, нули по всем строчкам, и много листов так.

Это 512 513-ллионов. Я ещё всю цифру даже не рассказал, ну это примерно. Но этот тот максимум, который вмещается в человеческое тело. Мы так это высчитали, мы натренировались, и мы сейчас это внедряем вам.

## *Чтобы почувствовать Атмическую материю, нужно перестроить чувствительность на Точки-Искры из наших Атомов*

**Ну и последнее**. «Вот Атмическое тело в нас вошло. Я не совсем его чувствовал. Он сказал, что есть Атмическая материя». Вспоминаем… Тут сейчас не для новеньких, для тех, кто пришел на седьмой Синтез. У нас какой Огнеобраз седьмой?

*Из зала: Точка-Искра*

Точка-Искра. Молодец. Чувствуете, у нас знающие один-два человека, все остальные тихонько молчат в трубочку. Ну ведь должны вы в Доме Отца чем-то оперировать. Теперь представьте, что вас насытили Атмической материей, состоящей из Точек-Искр, а наше физическое тело состоит из атомов, максимум молекул. Спины – первый уровень, Частицы – второй уровень, ну химия, Менделеев. Атомы – третий уровень, Молекулы – четвёртый. Потом ещё Элементы, таблица химическая, да. Потом ещё Точки. И только потом Точки-Искры.

И мы должны перестроить нашу чувствительность, чтоб почувствовать Атмическую материю, на Точки-Искры из наших Атомов, где Атомы отвечают за наши астральные чувства. И вот от ваших способностей кому-то удалость почувствовать Точками-Искрами, а кто-то продолжает сейчас меня слышать и чувствовать Атомами астрально. И тогда спрашивает: «А где, где эта Атмическая материя. Чё. Он сказал, что во мне есть, а я ничё не чувствую?» Но мы-то с вами чувствуем Атомами и Частицами, и нам надо ещё перестроиться на чувствование Точками-Искрами. Вот это профессиональное знание в Доме Отца.

Во-первых, так мы растём. Из Точек-Искр вы начинаете пробуждаться, просветляться как Будда, начинаете идти путём Будды. А во-вторых, мы насытили этим Россию, Планету Земля Точками-Искрами. Сколько там из нас эманировало? Сколько Отец дал, всё отдал. У? У? И чё? Мы Атмическую материю закрепили в людях. Представляете сейчас по Планете гуляет рой Точек-Искр с Атмической материей и пытается приложиться к каждому человеку, дав ему фрагментик Духа и Огня.

Вот оно, Воля Отца, кстати, чтоб что-то правильно сделать. Вот оно, что мы сейчас сделали. Только мы это не заметили, Отец через нас это сделал. Отец мог и сам это сделать оттуда, но пока с седьмой Метагалактики с седьмого вида материи дойдёт до людей, пройдёт иногда десятилетиЯ. Не шучу. Ну Будду готовили 5000 лет, это ж не просто так. А тут стоим мы физические Служащие, Посвящённые, почему даже новеньким дали Меч, и на нас фиксируется эта материя, прям физически, сразу минуя эти десятилетия, и по горизонту от нас пошло по Планете людям. Вот чем оно Служение. И вот те, кто более-менее подготовлены, видят это. Видят, чувствуют, это идёт. А новенькие смотрят и говорят: «Ну сказанул, ну вот, ну прям лапша на уши». Да какая лапша? Да какие уши, если вы не видите и не знаете этих механизмов. Это профессионализм просто. Научитесь.

Кстати, Должностно Компетентные, получив Столп, вы должны были стяжать что? Ядро Должностной Компетенции.

Ну новеньких пока не трогаем, это вы тут с командой стяжаете. На Синтезе я не имею право это стяжать. Это вне. А вы знаете, что Ядро Должностной Компетенции насыщено Искрами по количеству территории, в которой вы служите. То есть для москвичей в Ядре Должностной Компетенции минимально 13 или 14 миллионов Искр. Ну Москва 13 миллионов жителей, с учётом въезжающих гостей. Шутка. Так что Искрами вы уже пользовались те месяцы, когда вошли в Учебную Практику, и сейчас после фиксации Столпа. Вот такая ситуация.

Ну и последнее. Почему на Россию, потом на Планету, можно задеться, если вдруг кто-то из другой страны. Ребята, Дух он пространственен. А пространство на Планете определяется странами. Если вы эманировали в Россию и увидели её, то сразу увидели что? Границы России. Если б я это делал на Украине, мы б эманировали только в границы Украины. Я вёл Синтезы в Г.., я вёл на Украине, мы эманировали. Вёл Синтезы в Германии, мы эманировали только в границы Германии. То есть я веду Синтез для команды в той стране, где люди живут, то есть мы поднимаем ту нацию, которая в этот момент этот Синтез принимает собой. Синтез в гостях у Российской Федерации. Седьмой. И в шутку, и в серьёз. А потом за границами страны уже по всей Планете. Так как мы не имеем право другие страны фиксировать, мы не граждане другой страны. Я могу по всей Планете, но с вами обязан вначале в страну фиксировать, это проблема Духа.

Вот на следующем мы можем сразу по всей Планете. Там Огонь. Огонь всегда по всей Планете. А вот Дух вначале в стране, потом по всей Планете. Просто запомните. Поэтому Атма вначале в стране, потом по всей Планете, это Стандарт. Ну вот всё. Это из практики.

И вот это всё… я ещё не всё рассказал, там можно ещё список продолжить, это хотя бы базовое… мы делали в практике то, что я хотя бы фиксировал. А так просто вышли, встали, чем-то насытились, Папа чё-то в нас натворил, и не поняли что.

Вопрос. Когда по жизни Папа с вами что-то творит, и вы не понимаете, что происходит по жизни, а Папа с нами что-то творит по жизни. Папа что-то творит с вами по жизни, а вы не понимаете, что по жизни происходит. Это тоже самое? Но наверно очень похожее, правда? Только здесь есть хотя бы кому объяснить, что с вами творили, а по жизни вы сами себе объясняете: «что творится, что происходит, да вообще не знаю». Это вас творят, что-то там вам корректируют и регулируют.

Вот в чём отличается жизнь Посвящённого от жизни Человека. Знанием. Ты хотя бы понимаешь и начинаешь соображать, что происходит, в том числе, и когда по жизни что-то творится. То есть, если ты Компетентный, ты можешь разобраться, почему, и за что, и для чего, и зачем творится. И очень даже работает. Ладно. Лотос.

Лотос мы с вами стяжали. Ничего нового. Я сейчас фрагментарно пройдусь по Лотосу для новеньких, чтоб они тоже его знали. Но мы сейчас стяжаем в Лотосе Столп. То есть цель не стяжать, собственно, Лотос, мы с вами его уже имеем, а стяжать Столп в центре Лотоса, это посложнее будет. То есть теоретически Лотос-то он простенький. Лотос, вспоминаем рисунки, Будда сидит в Лотосе. Мы сейчас в третьей практике попытаемся пробудиться в этом Лотосе.

Будда сидит на Зерцале. Ну в каждом Лотосе чашечка, знаете такое подсолнечник. Только в Лотосе она маленькая, это называется Зерцало, это Зерцальная материя. И в Зерцале стоит Печать вашей Судьбы. Поэтому фактически всё, что вы сейчас здесь проживаете, идёт из Зерцала вашего Лотоса.

В пятой расе было 22 лепестка Духа, потому что мы могли ходить только в 22 вида материи. Сейчас мы лепестков Духа стяжаем по количеству видов организации материи. Сейчас это было 67 миллионов. Но 67 миллионов это у нас для Розы. А вот четверть от 67 миллионов… Сколько мы с вами прошли в прошлый раз? 16.777.216. Мы такой Лотос стяжали уже с вами? Нет.

И вот мы в Физическом мире сейчас стяжаем Лотос на 16.777.216, это виды организации материи Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики. На весь архетип 67 миллионов теперь будет Роза Огня. У нас вышел новый Стандарт. Вчера вышло новое Распоряжение из Указа Отца выписка, что на весь архетип становится только Роза, а Лотос стяжается только в Физическом мире, формируемая в Метагалактике. Но Розу мы с вами уже стяжали или будем проходить только на восьмом Синтезе. Она строится из другой материи. Лотос строится из Атмической материи. Седьмая Архетипическая Метагалактика она синтезирует собой всю Атму.

7-ая Архетипическая Метагалактика она синтезирует собою всю Атму, то есть все виды Атмической материи, входит в Ми-ИВДИВО Метагалактики. Значит, Логос будет у нас синтезом всех Атмических видов материи всех 64-х архетипов Архетипических Метагалактик. В итоге, количество лепестков Духа у нас будет не 22, как у новеньких, пришедших сюда на Синтез, а 16.777.216 лепестков — это видов Духа.

## *Чем больше Духа, тем больше жизни, жизненности, силы жизни в материи*

То есть, это будет количество видов Духа. Теперь представьте, в 5-ой расе человек пользовался 22-мя видами Духа, а вы на сегодня уже пользуетесь 16-ю миллионами. Духа будет больше? Да, Дух в Огне, жизнь в материи, как говорят Посвящённые. Значит, чем больше Духа, тем больше жизни, жизненности, силы жизни в материи. Из жизни в материи даже здоровье рождается. Понятно, что, если есть нарушения физического тела, ты попробуй, преобрази, но у нас есть люди, у которых получается перестроиться даже в очень страшных болезнях вот этой силой Духа в физическом теле. Прям со степенями болезни, и они из них выходят. Не шучу. Прям вот, я не имею права такие вещи рассказывать, это слишком личное, но это есть.

У нас один Служащий попал в аварию. Ему врачи говорят: «О, ну там сильная авария, может быть и то и сё». Так, выходи к Отцу, пошли к Отцу, по телефону вообще в другом городе, делаем то-то, делаем то-то. Проси в Духе снять дхарму, проси новый Дух, проси новую концентрацию, всё остальное. Три дня прошло, врачи не знали, что с ним делать. Через три дня: «Так, у вас более-менее всё нормально. Ну, там чуть-чуть откололось, там чуть-чуть треснуло, но даже домой выпишем, сами будете лечиться». А до этого говорили: «Два месяца лежать будете». Нет, там кости переломаны, будут срастаться, но нечего страшного они не нашли. Духом себя так заполнил, что за три дня восстановил. Я не могу сказать, что всё залечилось. Ну, понятно. Но подтянулось.

Я тоже это делал, когда болел. Работал. Мне сказали, что буду лежать два месяца там в гипсе. Через три недели я встал. Врачи, как это: «Ну, на тебе заживает, даже на собаке дольше». За три недели всё зажило. «Ты только осторожно ходи, потому что вот, но ходи. Тебе уже не надо лежать. Я говорю: «Спасибо». Но у остальных два месяца, я говорю: «Верю». У остальных может быть и полгода. Ну, я такой. Как? Ну не буду же им объяснять, что все три недели Дух на себя скачивал и на сращивание всего, что переломалось. Срастил, зажило, вот работает. То есть, вот это количество тоже работает.

## *Гадание на картах Таро ограничивает Дух*

Ладно, вот эти виды Духа — это записи Духа. И 22 лепестков — это записи лепестков, в пятой расе назывались арканы. О, карты Таро, и каждая карта имела свою запись, свою запись. Там «Возлюбленный», «Смерть».

В Метагалактике это всё универсализировалось, потому что карты определяют вашу жизнь и заставляют вас жить только по этим формам. То есть жизнь ограничивается формами записанных карт. Не хочу обижать тех, кто гадает на картах, но в принципе, вы сами себя ограничиваете формой этих карт. Они ограничивают ваш Дух, я согласен, но это ограничения, поэтому в Метагалактике каждый Дух универсален.

Вам поднимают все ваши накопления. Отец наделяет вас накоплениями, чтоб вы не зависел от формы карт. В общем, любили не в одном лепестке «Возлюбленный» из 22-х, а во всех 16 миллионах были «Возлюбленными». Солнышко у вас бегало не в одном 19-ом аркане, «Счастье» называется. «Счастье». Только смотрите, в 5 расе некоторые говорят: «Вот арканы, вы говорите, что отменяют, как это можно». Ребята, у вас счастье только в одном из 22-х Арканов, в 19-ом. Что во всех остальных, в 21-ом несчастье? Ну, 19-й называется «счастье». Получается, что в остальных… Вот я занимаюсь философией, диалектикой, если счастье в 19-ом, то во всех остальных несчастье. А если аркан «Возлюбленный», а «Счастье» 19-й, а «Возлюбленный» в другом номере, значит, у меня возлюбленность несчастливая. Так как «Счастье» в 19-е.

Да я не шучу. И вот эти арканы ограничивали наш Дух всякими счастьями, несчастьями, любовью, не любовью, смертью, не смертью, ну там всякое. Повешенный, не повешенный. Если ты попал в эту форму жизни — повешенный, то даже если ты все хорошо делаешь, ты все равно будешь повешенным, форма аркана такая. Тебе Дух ограничивают этой формой. А за что меня вешать, если всё хорошо.

Перейди на другую карту. Как перейти? В Духе поменяйся. А как в Духе поменяться? Лепестки вот так торчком встали, на тебе только лепесток действует, но это же зависимость от форм Духа. Не, не, не, в 5 расе мы так даже мыслить не могли. Но я проходил опыт Будды и в этом воплощении, и в прошлых. Ну и Будда может к этому легко относится. Но Дух тоже не всегда с этим согласен, а вот в Огне… Огонь-то вышестоящий по отношению к Духу, а Огонь вы сейчас получили — меч Огня.

Все знаете, зачем Меч давали Посвящённым? Рубить эти формы Духа, чтобы они не мешали быть счастливыми на любой карте в любой ситуации. Чтобы любовь из вас сияла в любой карте, в любой ситуации, не только в возлюбленном выражении, да ещё и на троих. Вот оно и привело к чудовищным формам падения соседней с нами цивилизации по границам Европы. Там же всё на троих соображается, досоображались. Ну и так далее. Вот поэтому Дух универсален. Карты закрываются, я специально это обосновал, потому что люди, привыкшие к арканам, потом мучаются.

Да, я читал, Шмаков «Великие Арканы таро». Хорошая книга. Но вы хотите ограничивать Дух картами, форм этих карт. Вообще ограничивать себя хотите? Товарищи свободолюбивые, или нет, или вы хотите, чтоб Дух был свободен, но с другой стороны, действовал. Ну и научитесь этому у Отца, поэтому карты — это для рабов. Кстати, арканы Таро, аркан — это лассо ковбоев, которые и ловят жеребца, сейчас какой год? Кого, свиньи? И ловят свинью арканически.

Когда-то в деревне видел, как ловят свинью, она убегала. Её что? страшно, да? Да нормально, знаешь, какая вкусная колбаса из неё получится. А вот когда ловили, я тоже и не убивал ничего, а там у них нормально. Называется, не порежешь, не поешь. Ну, они жили за счёт приусадебных всех хозяйств и участков, в гостях мы были. Ну, вот так, а где здесь мясо брать? «У нас здесь нечего не продаётся, у нас только выращивается. вон бегают куры, вон свиньи, вон овцы. вон там поля, мы выращиваем. и все мы этим едим и живём». В магазинах такое даже не привыкли покупать, все сами всё выращивают. но это так вот такая многотысячелетняя жизнь. Это сейчас в городах всё покупается, а раньше же выращивали всё.

Ладно, Дух, на вершине каждого лепестка Отец теперь даёт Ядро Воли. В 5 расе не было этого. Потому что мы арканы отменили. В центре Лотоса стоит тело Духа, в основании тела Духа теперь Ядро Воли, Ядро Воли. Раньше здесь был Я-Есмь, Будда сидел своим пятым местом сами знаете, на Зерцале. Сейчас на Зерцале все стоят. Ножками стоят на Ядре Воли, чтобы ходить и действовать Духом. Потому что, когда Дух сидячий, ты и по жизни в Духе тоже сидячий. Я перейду на другое слово, русским сразу всё понятно, лежачий. И вы сразу вспоминаете госпиталь. Теперь представьте, что Дух был у вас сидячий, то есть не ходячий. Значит, вошли в храм, сели в разные позы, ладно, поза дза-дзен на коленки, молитесь, и Дух пришёл. Начинаете ходить, а он сидячий.

И Дух ушёл. Поэтому, когда вы ходите, вы были Посвящёнными только в Свете. И только когда сидели, Дух приходил. Поэтому все любили сидеть в медитации долго и быть в процессе медитации, потому что тело Духа было сидячим на Зерцале.

Я понимаю, что эти ответы для вас странные, но это с точки зрения Лотоса, когда-то там много раз уже был, ходил, действовал с командами, и сам. И ты уже можешь делать выводы по опыту действия. Сидишь в Духе, и Дух твой сидит по жизни. Стоишь в Лотосе, и Дух стоит по жизни, но уже в тебе. А так как ты стоишь ножками, ты можешь потом этим телом ходить. А когда мы ходим телом Духа? Вот сейчас в практике. Мы ж телом ходили, переходили в другие Вселенные. Вот это Дух ходит, а не стоит и сидит.

Поэтому тело Духа стоит. Я-Есмь теперь, не, извините, под, я корректно выражусь, копчиком Духа каждого. Потому что Я-Есмь только у Будды, кто пробудился, поднимались по позвоночнику и входило в голову. А так Я-Есмь было под копчиком. Поэтому так важна была Кундалини для людей 5-й расы. А теперь сразу у вас в голову идёт, то есть как опыт Будды теперь мы вам отдаём сразу автоматически. Вы скажите: «Мы же не Будды». А зачем нам? Будда теперь должен житьпо-новому, Будда должен быть 6-й расы, не 5-й. Это в 5-й только у него Я-Есмь был в голове.

А кстати, если у Будды был Я-Есмь*,* другие были без Я-Есмь. Ну есть такая русская традиция, хорошая фраза: без царя в голове. Это необязательно без разума – это без Я-Есмь. То есть прав сказать «Я» в Духе у вас не было, только на физике. Ну у тех, кто не Будда, не было. У тех, кто Будда, было. Но таких было, сколько там? 100 львов Будды или 99? Всего лишь 100 человек. Ладно, две тыщи. На восемь миллиардов? Две тысячи Будд? Это же ни о чём. То есть в Духе только две тысячи говорят: «Я», – а все остальные на арканах рабы Божьи? Ситуацию поняли. Я не шучу сейчас. И вот из этого Лотоса мы сейчас с вами выбираемся.

## *Описание процесса наделения Мечом*

Ну и последнее. А! Два последних. Ядро Воли горит количеством Пламён, поддерживающих Дух, четверть от 16 миллионов. Вспоминаем предыдущую нашу цифру – четыре миллиона… Мы стяжали, у нас сейчас количество тел такое. Четыре миллиона…

*Из зала: 4.194.304.*

О! Громкость повышаем. 4 миллиона 194 тысячи…

И вот теперь у нас 4.194.304 Пламени, которое горит Ядро Духа. Когда вот это всё мы стяжаем, и Отец вам это сотворит, итоговое творение будет. Вот здесь, пожалуйста, у нас так как 7 Синтез, один раз, разово*,* мы будем вспыхивать семью Лучами – Воли, Мудрости, Разумной Активности вплоть до, кстати, Луча Церемониймейстерства.

Вы не заметили, как сейчас в церемонии вам выносили Мечи? Только не думайте, что это была там иллюзия, фантазия или кино. Это реальные люди. Это, кстати, Посвящённые Кут Хуми. Только это молодой состав. У нас тут есть молодёжный состав. Вот это молодёжный состав Кут Хуми. Ну потому что мы от Кут Хуми пришли. Мы Должностно Компетентные ИВДИВО. То есть у каждого Аватара есть своя команда молодёжи, которая занимается своими делами. Вот одна из задач молодёжи – выносить Мечи. Это делает молодой состав Аватара Кут Хуми. Ну понятно. Они все к Отцу относятся. Так, на всякий случай.

И когда выносили Мечи, это ж Луч Церемоний? Вы же в церемонию вошли? Ладно, в ритуал, но это относилось к 7-му Лучу Церемониймейстерства. Вот Сен-Жермена нет, а церемонии есть. Некоторые из вас говорят: «А зачем они выносили? Отец мог раздать Мечи». Для опытных мы раздаём Мечи: «На Меч!». Есть шанс, что кто-то из наших новеньких его не поймает. А тут подходит молодой Посвящённый, смотрит тебе в глаза, и тебе уже неудобно не взять. А он ещё силой мысли помогает ручкой твоей вот так взять и контролирует процесс движения руки, чтоб не мимо Меча, а реально ты рукой взял Меч.

Он же не отойдёт, пока ты не возьмёшь. Вы-то думаете, что он просто стоит. А он просто медитирует, как ты берёшь, подсказывает, как поднимаешь, где что находится, с учётом того, что мы не видим, не слышим, не знаем, а иногда и не верим, что тут Виталик нам в практике рассказывает. Выходит, Посвящённый Кут Хуми и вам в глазики смотрит, и ваше тело автоматически исполняет. Потому что, когда молодёжь смотрит вам в глазики, вам стыдно не исполнить. Помните, неудобно как-то, если он вынес вам Меч.

Помните русское «дают – бери». Вы должны взять. Вы и брали. Он ещё и подсказывал: «Ручка вон там-то, руку туда-то кладём. На остриё не надо!» Поэтому я даже подсказывал: правой рукой берём. Потому что кто-то потянулся левой, а там остриё, можно было без пальцев остаться. Это всё-таки Меч Духа, он, слово «острый» – это даже не то слово, сечёт всё в прямом и переносном смысле. Вот такая ситуация.

Ладно. И вот из Синтеза семи Лучей в 8-м Луче Синтеза Христа мы вначале возжигаемся восьмью Лучами. В центре Отец творит нам Столп Духа. В центре Столпа Духа фиксируется Нить Огня или Нить Синтеза. Помните такую вторую Часть – Нить Синтеза? Потому что, чтобы Дух у нас восстанавливался, должна быть нить накаливания, которая возжигает Дух. Нить Синтеза в центре Столпа фиксируется в Ядро Воли под ногами. А то некоторые спрашивают: «Зачем Ядро Воли под ногами?» Оно держит Нить Синтеза Столпа. Столп сам по себе состоит с Нитью Синтеза. Вы говорите: «Если второй Части нет?» Вторая Часть отдельно. Вот есть вторая Часть Нити Синтеза, а есть седьмая Часть Столп уже с Нитью Синтеза, как производное.

Почему это называется Нить? Помните, что по жизни вьётся, есть витиё, есть такое понятие ткань жизни, ткань материи. А ткань из чего состоит? Из нитей. Вот ткань материи и вот наша ткань тела. Вы скажите: «Ну это ж материя». А из нитей состоит? А нервы похожи на нити? А синапсы, которые такие длинные – это клеточка одна, она похожа на нить? С ядрышком в центре. Синапс – это мозговая клеточка. Ну и так далее.

А мышцы, которые идут переплетением каких-то там нитей. И вот здесь ставится Нить, чтобы у нас формировалось Тело, потому что Дух как раз и формирует наше физическое тело. Поэтому фиксируется Столп Духа и Нить Огня в центре Столпа. Вокруг этой Нити Огня, в том числе, действуют Пламена Ядра Воли. Правда, это другой Столп, чем мы с вами стяжали на предыдущих Синтезах? Кто помнит, что мы там стяжали? Это Столп Атмы. Мы доросли. То есть тогда мы тренировались, а сейчас самый настоящий Столп, идеальный Столп Атмы. Следующий такой идеальный Столп только на 15-м виде материи будет, 15 Синтез. Всё остальное тренировки. Просто запомните.

Не, мы стяжали. Те Столпы есть. Те Столпы, тех видов материи, где мы это стяжали. Ну допустим, мы на пятом Синтезе стяжали, а там пятый вид материи – Причинный. Есть Дух Причинной материи? Да. Ой, Столпы говорю, Лотосы. Есть Лотос Духа Причинной материи? Да. Лотосы Причинной, Ментальной, Буддической материи входят в Лотос Атмический как часть? Нижестоящее входит в вышестоящее как часть. Да.

## *Печати на Зерцале*

Вот мы в предыдущих видах материи стяжали с вами Лотосы Духа других видов материи, тренируясь на вот этот главный Лотос. Просто запомните, главный Лотос – это только семёрка, только Атма и Дух. Только здесь. Во всех других местах он присутствует, но не как главный, а как вариант развития.

Зерцало может быть разной глубины. Вы можете увидеть, даже чуть ли не Чашу, при этом Зерцало. Количество слоёв в Зерцало по количеству лепестков, в данном случае 16 миллионов. И так далее, и каждый лепесток фиксируется на своё Зерцало.

Ну и последнее. В отличие от предыдущей эпохи, в предыдущей эпохе была на Зерцале одна печать – Печать Судьбы. Сейчас у нас идёт разнообразие: идёт 512 Печатей Частей. 64 Печати базовых Компетенций, 32 Печати 32-рицы развития. Мы ещё с вами это не обсуждали.

Мы знаем пока только 16-рицу развития, но у нас за этот месяц мы выросли в 32-рицу. Мы росли в неё 22 года. Просто удалось. Но мы с вами это ещё не обсуждали, но мы уже обязаны стяжать 32-рицу развития и плюс Печать вашей Судьбы. Всего 609 Печатей. Всё.

Вы скажите, а зачем делать Печати? Внимание, вот у вас сейчас работает Душа на меня, ну там, чувствует и работает Печать Души. Дух идёт в Душу. У вас сейчас работает какое-нибудь Мышление? Думает обо мне, о себе, о Синтезе, о Лотосе, но, чтобы оно думало, нужен Дух этого Мышления. Включается Печать Мышления, и вот этот Дух идёт на ваше Мышление. Мы такие Печати стяжали просто в предыдущих Лотосах.

А в 5-й расе Печатей Частей не было. И что выросло, как оно выросло, что оно выросло, почему Душа такая? Непонятно. Поэтому, кто был в погружении, Душа вылетела иногда зверь зверьём. Ничего личного. Потому что непонятно, как росла. Ну детей приучали, что люби кошечку – ты сама кошечка. Вот у неё Душа выросла в форме кошечки. Мы уже это забыли, а вот в следующем воплощении такой кошак ходит взрослый в погружении и говорит: «Я твоя кошечка – Душа». С чего ты кошечка? Ну как, вы ж помните, что лев и кошечка – это символ королевской власти. Ты королевна, принцесса. И вместо человека у тебя кошка в Душе. Поэтому кошки на душе скребут. Ладно.

А вот Печать Души здесь заставляет формироваться Душу только по-человечески. Ну и реакции у вас человеческие, а не звериные. Список на самом деле большой. Печать эта Отцовская. Это не наша. Это Отец определяет вашей Части как в Духе и в его Воле жить. Это Печать. Печать – это Воля Отца, как жить Части, как ей формироваться. А дальше просто: «Не моя воля, а твоя, Отче!»

Ну и такой маленький-маленький привет предыдущей эпохи. У вас есть Воля Отца? Ну любой Посвящённый скажет «да». Вы знаете, как православный? «Не моя воля, а твоя Отче». – Да. Ну или как христианин? Ладно, вы не христианин, вы нехристи. Но все равно ты попробуй… нехристь – это мусульманин. Шутка. Ну попробуйте не исполнить Волю Отца. Ладно, исполняем Волю Отца. А дальше анекдот: у вас одна Воля Отца? – Да. А Частей три: Душа, Сознание, Тело. Воля Отца в какой из Частей будет исполняться?

Вот и знаменитая басня Крылова лебедь, рак и щука, посередине повозка. Где лебедь, рак и щука дербанили Волю и говорили: «Это моё!» А повозка с телом раздербанивалась Волей Отца, потому что Воля Отца применялась то в Душу, или то в щуку, то в рака. В общем, Воля ходила в любую Часть, которая в этот момент становилась главной. Все остальные Части не получали Волю. Не шучу.

Поэтому, когда смотришь на человека, он чаще всего выразитель одной Части. Его, так и называют ходячий Интеллект. Ум – умный человек, ну вообще не душевный. А откуда ему быть душевным, если Воля вся в Уме. «Ой, такая душечка, но дура дурой». Ой, извините за выражение! Ну, правильно Воля в Душе, а Воли на мозги-то нету. Но это же вот я из народа вам сейчас сказал. И никто не замечает, что одна Воля действует только на одну Часть. Вот она развитость 5-й расы.

Поэтому 512 Частей – это чтобы каждая Печать на каждую Часть фиксировала собственную Волю. Но и теперь все Части в Воле. Все Части с Духом. И есть чем заниматься! Вы поняли меня.

Всё, практика, стяжаем Лотос. А, кстати, Лотос Духа у вас будет аж Ми-ИВДИВО Метагалактики. Седьмой Архетипической Метагалактики.

Чтоб было понятно: Атма – это пятый план планеты, Планета. Потом Солнечная система, потом Галактика Млечного пути, Милки Вэй. Потом всё это вместе входит в первую Метагалактику Фа. А потом ещё точно таких же: вторая, третья, четвёртая, пятая, шестая, седьмая – в четыре раза больше всех нижестоящих. Мы доходим до седьмой, Ми-ИВДИВО Метагалактики, и Лотос у вас в Ми-ИВДИВО Метагалактики. То есть он в четыре раза больше шести предыдущих Метагалактик, включая Галактику, Солнечную систему и Планету и вместе взятых. Так, на всякий случай.

Это я к тому, что у вас после этого не планетарный будет, а чистый настоящий Метагалактический Лотос. И если до этого на вас шёл Дух Планеты, то в этом Лотосе на вас будет идти Дух семи Метагалактик. То есть вы будете в Духе всего Космоса. Смысл стяжания в этом – ввести вас в Дух Космоса из Духа Планеты. Ладно, из Духа Солнечной системы. Посвящённый Солнечный, если такое было у вас. Так по-честному.

Практика. Поэтому у вас сейчас переход, преображение из Духа Планеты в Дух Космоса семи Метагалактик. Преображениями мы растём.

## *Практика 2. Стяжание Космического Духа Синтеза 10 архетипов огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца явлением Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в реализации Синтеза атмических видов материи 7 архетипом огня-материи Ми-ИВДИВО Метагалактики*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики. Теперь идём все вместе, так как Мечи Компетентного есть.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 67.108.800-ую изначально вышестоящую ивдиво-реальность. Становимся телесно любым видом внутреннего тела в форме Ипостаси 7 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Космического семиархетипического Метагалактического Лотоса Духа в росте Совершенного Сердца каждого из нас с переходом Духа каждого из нас из планетарного, солнечного и любого нижестоящего метагалактического состояния в Дух Синтеза семиархетипических Метагалактик, архетипической атмичностью Ми-ИВДИВО Метагалактики, и явление первого Всекосмического синтез-атмического 64-х атм 7-ой Архетипической Метагалактики Ми-ИВДИВО Метагалактики Лотоса Духа на Планете Земля, Космическим Духом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субьекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865-ую изначально вышестоящую ивдиво-реальность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Ипостасями 7 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас из Духа Планеты, Солнечной системы, Галактики, Метагалактики Фа и остальных семиархетипических Метагалактик в синтезе в Дух Космоса Синтеза семиархетипических Метагалактик, галактики Млечного Пути, Солнечной системы и Планеты Земля в 10-рице архетипических реализаций ИВДИВО выходом из Духа любой архетипизации Духом каждого из нас и в сотворении Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики, преобразить Дух каждого из нас из его нынешнего состояния в Космический Дух Синтеза 10 архетипов огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца явлением Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в реализации Синтеза атмических видов материи седьмым архетипом огня-материи Ми-ИВДИВО Метагалактики, в Синтезе атмического всего во всем каждым из нас в явлении Космического Духа каждого из нас и формирование Космическим Духом каждого из нас соответствующего Лотоса Духа Космоса каждого из нас, тела Космического Духа каждого из нас и преображение каждого из нас из Духа Планеты Земля, Духа Солнечной системы, Духа галактики Млечного Пути и любых видов галактик, Духа Метагалактики Фа и так далее, и так далее, по всем архетипическим Метагалактикам, в Космический Дух Синтеза семиархетипических Метагалактик, галактики Млечного Пути, Солнечной Системы и Планеты Земля собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем десятиархетипически Космический Дух каждого их нас.*

*И проникаемся, сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики, прося преобразить Дух каждого из нас в Космический синтез-архетипический Дух собою. И проникаясь преображением Духа каждого из нас, входим в синтез-архетипический Метагалактический, синтез-архетипический Октавно-метагалактический Космический Дух каждого из нас творением Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И стяжая, проникаемся Космическим Духом собою, минимальным синтезом 10-ти архетипизаций каждого и нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И входим, развертываясь Космическим Духом каждого из нас собою. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Лотос Космического Духа каждого из нас, стяжая Зерцало Космического Духа 16.077.216 слоями, стяжаем 16.077.216 видов Космического Духа и лепестков Лотоса Космического Духа, фиксированных на слоях.*

*Стяжаем 16.077.216 Ядер Воли на вершинах кончиков лепестков Духа. Стяжаем тело Космического Духа каждого из нас, стоящего босиком на Зерцале Лотоса. Стяжаем Ядро Воли под стопами, в ямочки двух стоп, утопленного до экватора, в Зерцало каждого из нас. Стяжаем 4.194.304 Пламени Ядра Воли каждого из нас. Стяжаем Я-Есмь Космического Духа в тело Космического Духа в центр головного мозга каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем контуры Космического Духа, систем физического тела в теле Космического Духа каждого из нас. Стяжаем контуры Космического Духа 512 Частей каждого из нас в тело Космического Духа. И стяжаем 512 контуров систем каждой из 512 Частей в тело Космического Духа каждого из нас с Аппаратами, Системами и Частностями, как интегрированная цельность систем собою.*

*И стяжаем 512 Печатей Частей Космического Духа, 64 Печати Компетенций Космического Духа, 32-рицу явления каждого из нас Космическим Духом и Печать Судьбы Космического Духа каждого из нас на Зерцало Изначально Вышестоящим Отцом, фиксируемых для каждого из нас, в каждом из нас.*

*И вспыхиваем Зерцалом собою, прося Изначально Вышестоящего Отца завершить все дхармические основания, всю дхарму, все записи дхармы, возможно с элементами кармической реализациями в дхармической фиксации, у каждого из нас завершением явления Духа предыдущих эпох галактических, солнечных, планетарных явлений и вхождение в Октавный-метагалактический-космический Дух с записью драхмы действия Духа и нивелирование записей некорректных дхарм каждого из нас любым видом выражения синтез-физически собою, прося прощения за некорректные виды дхарм в любых явлениях, узлах и спецификах, что Духа, что Воли Изначально Вышестоящего Отца собою, прося прощения за дхарму Огня, дхармы Воли и дхарму Духа каждого из нас в любых спецификах и выражениях до этого существующего, прося его растворить и сжечь в каждом из нас.*

*И стяжаем дхарму Космического Духа в дееспособности Духа… Дхарма – это долг. Долг дееспособности: уметь ходить, думать, действовать каждой Частью и так далее. Это дхарма… соответствующей космической дхармичностью каждого из 512 Частей, во всех её умениях, свойствах, действиях и так далее, и так далее, и так далее, Систем, Аппаратов, Частностей и тела Духа в целом.*

*И возжигаясь Лотосом Космического Духа в синтезе всего во всём собою, мы просим перенести все личные записи осуществлённые как в веках, тысячелетиях, миллионолетиях или миллиардах лет существования всех семиархетипических Космосов, Вселенных видами архетипической материи Духа каждого из нас в Лотос Космического Духа каждого из нас записями соответствующих лепестков Духа, Ядер Воли и в Синтезе реализуемых в Зерцалах телом Духа, с Волей каждого из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне фиксируемся на тело Духа пред Изначально Вышестоящим Отцом, тело Космического Духа каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и стяжать Лотос Космического Духа Столпом Космического Духа с Нитью Синтеза в центре Столпа. Отец поправляет: «С Нитью Космического Огня в центре Столпа». Запоминаем.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Лучом Синтеза Христа, владыки Иерархии Планеты Земля, собою пред Изначально Вышестоящим Отцом. И Отец фиксирует на нас Луч Синтеза. Я напоминаю, что Луч Синтеза – это Свет.*

*Вспыхиваем Лучом Воли учителя Мории на нас. И Отец фиксирует этот Луч на каждом из нас. Вспыхиваем им. Вспыхиваем Лучом Любви-Мудрости учителя Кут Хуми на каждом из нас и проникаемся им. Вспыхиваем Лучом Разумной Активности Учителя Павла Венецианца. И Отец фиксирует его на нас. Вспыхиваем им. Вспыхиваем четвёртым Лучом Атрибута Красоты-Гармонии Учителя Сераписа с фиксацией Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас.*

*Вспыхиваем пятым Лучом Атрибута Конкретного Знания Учителя Иллариона на каждом из нас. И фиксируем данный Луч на каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом. Вспыхиваем шестым Лучом Веры и Преданности Учителя Иисуса на каждом из нас и фиксацией Изначально Вышестоящим этого Луча на каждом из нас. И вспыхиваем Лучом Церемониймейстерства Учителя Сен-Жермена на каждом из нас в его выражении собою.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Лучи между собою с завершением лучевых реализаций Света Учителями Иерархии предыдущей эпохи и тысячелетия и синтезом восьми Лучей, минимально развёртываемых из прошлой эпохи, стяжаем Столп Космического Духа, переводя 8 Лучей в один Столп Духа, Космического Духа каждого из нас, стоящего на Зерцале Лотоса с центровкой Столпа Духа Нитью Огня в центре Столпа, фиксируемого в Ядро Воли в центре Зерцала каждого из нас сквозь всё тело Духа каждого из нас.*

*И в преображении остаточного действия восьми Лучей Планеты Земля каждым из нас, Посвящённым Землянином, просим развернуть Столп Космического Духа итогами реализации и лучшими выражениями восьми Лучей в синтезе нас этим соответствующую реализацию Столпа Космического Духа каждого из нас. А также стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики насыщенность Столпа Духа десятью архетипическими выражениями всего во всем, над и вне планетарных Лучей как фиксации планетарной космической организации каждого из нас, Столпом Духа, Столпом Космического Духа синтеза 10 архетипов Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики собою.*

*И в синтезе Лучей развёртываем Столп Космического Духа на Зерцале Лотоса каждого из нас, прося ввести в постоянное явление Лотоса Столп Космического Духа каждого из нас, завершив предыдущую эпоху этим. И стяжаем Нить Огня в центре Столпа Духа, фиксируемое в Ядро Воли сквозь Я-Есмь тело Духа каждого из нас, в центре Столпа синтез-физически собою.*

*И возжигаемся Столпом Космического Духа, Лотоса Космического Духа каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Столпом Космического Духа Духом каждого из нас, Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и явлением Столпа Космического Духа каждого из нас с Нитью Огня Космического Духа Столпом каждого из нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики, преображаемся им. И развёртываясь Изначально Вышестоящим Отцом, Столпом, Нитью Огня, Лотосом Космического Духа собою, телом Космического Духа каждого нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, прося компактифицировать Лотос в физическое тело каждого из нас. Развёртываемся в физическом теле, компактифицируя Лотос Космического Духа со Столпом и Нитью Огня Космического Духа внутри физического тела каждого из нас. И вспыхиваем, преображаясь Космическим Духом физическим телом собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## *Комментарий перед третьей практикой*

Пока не двигаемся. Мы сразу идём в третью практику и потом перерыв.

Нам надо пробудиться. Как бы вы к этому не относились, вот мы сейчас стяжали Лотос, надеюсь, у кого-то хоть какое-то мистическое состояние возникло, то есть внутреннего состояния Духа.

И самый простой вариант, тело Духа, теперь тело Космического Духа, где у нас фиксировалось? В Лотосе – это мы стяжали. А где ещё оно фиксируется? В Физическом теле Человека. В 5-й расе тело Духа носил Посвящённый, и вторая жизнь Посвящённого отличалась тем, что тело Посвящённого являло собою тело Духа из Лотоса, развёртывало его. Теперь тело Духа передано Человеку-Землянину, а Посвящённый действует телом Огня, но тело Огня мы стяжаем в следующий раз в Розе Сердца. Это работа Аматической материи, поэтому сегодня просто нереально.

Поэтому у нас сейчас идёт Пробуждение… а Будда – это Совершенный Человек. А чем он Совершенен? Телом Духа в нём. Поэтому мы сейчас идём к Отцу, развёртываем тело Духа из Лотоса в Физическом теле и просим пробудиться Синтезом Физического тела и тела Космического Духа. Если у вас есть хоть какая-то подготовка в веках на эту тему, у вас получится, если нет – вы войдёте в пробуждённое состояние, а потом, когда-нибудь в веках, из этого пробуждённого состояния вы станете Буддой, то есть пробудитесь.

Но это индивидуальный процесс, и насильно мил не будешь. Ввести мы можем, а должны сделать сами. Это как бы новое, по Стандарту новой эпохи, коллективной. Раньше бы это было только один на один индивидуально, в 5-й расе.

И последнее. Зачем мы это делаем? У нас на Планете сейчас идёт лёгкий бардак в человечестве. Не буду сейчас комментировать, там много факторов. Мы тут этот, но самый простое – финансовый. Вы это всё увидите, кто сейчас не увидел, в ближайшее время во всех новостях будет, кто ещё не увидел. И вот мы сейчас попытаемся стяжать Космический Дух Пробуждения в каждого из нас, но пробудись сам и пробуди других. И стяжаем Космический Дух Человечеству Землян.

Мы не имеем права стяжать Дух каждому, так как это смена Лотоса Духа в Космический Лотос Духа. Да, вот то, что мы сейчас с вами сделали. А вот мы имеем право стяжать Космический Дух землянам в отличие от Духа Планеты Земля. Может быть расширением Духа с Планеты Земля на десять архетипов у Человечества у землян появится мужество преобразить свою экономику, финансы и встроиться в новую цивилизацию, в которую они встраиваться не могут, и сейчас пока идёт её деградация.

То есть мы дадим такой импульсный толчок, это как раз работа Посвящённых. Она в принципе описана в трудах, только описана, когда мысли посылают, а мы нашлём, пошлём Космический Дух собою. Родился сам – роди и другого Духом своим. Поэтому, это будет делать Отец. Наша задача попросить и вызвать Огонь Духа на себя. Всё, дальше по Планете будет работать Отец. Поэтому вы можете в этом попроживать, как Отец творит людям это.

## *Практика 3. Развёртка тела Космического Духа из Лотоса Космического Духа в физическом теле. Пробуждение Физического тела телом Космического Духа*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Ми-ИВДИВО Метагалактики на 67.108.800‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Ми-ИВДИВО Метагалактики. Становимся телесно Ипостасью 7-го Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим* ***пробудить наше Физическое тело к явлению тела Космического Духа в отличие от тела Духа предыдущих реализаций*** *каждого из нас и по возможности максимализировать возможность явления и реализацию Пробуждённости в той или иной степени каждому из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики на 67.108.865‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Ми-ИВДИВО Метагалактики.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем Лотос Космического Духа вокруг каждого из нас, вспыхивая телом Космического Духа внутри Ипостасного тела каждого из нас, и сливаемся и синтезируемся телом Космического Духа каждого из нас с телом Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики.*

*И* ***проникаемся телом Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики телом Космического Духа каждого из нас ипостасно собою, прося Изначально Вышестоящего Отца пробудить Физическое тело каждого из нас к телу Космического Духа синтез-десятиархетипически минимально****.*

*И, проникаясь телом Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в явлении Изначально Вышестоящего Отца собою, переходим телом Космического Духа из зала Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в данное Физическое тело каждого из нас в данном физическом зале, развёртывая тело Космического Духа в физическом теле каждого из нас физически явлением тела Космического Духа Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, проникаясь им.*

*И вспыхиваем Космическим Духом Физическим телом каждым из нас,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца ввести в пробуждение и пробудить Физическое тело телом Космического Духа каждого из нас Космическим Духом собою****. И мы входим в пробуждение Космическим Духом каждого из нас и, пробуждаясь, растворяемся Космическим Духом собою, преображаясь им.*

*И мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление Космического Духа Человечеству Землян. И, вспыхивая пробуждённостью собою, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить Космическим Духом Человечество Землян****, эманируя всей командой Космический Дух из нашей команды восьми миллиардам пятистам миллионам Землян вокруг всей Планеты Земля.*

*И* ***просим*** *Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики* ***ввести нашим стяжанием и реализацией всё Человечество Землян в Космический Дух ракурсом Ми-ИВДИВО Метагалактики синтеза десятиархетипических видов Духа, видов архетипической материи и видов архетипического Огня ИВДИВО от Планеты Земля до Ми-ИВДИВО Метагалактики в синтезе их****.*

***И, стяжая, укутываем Планету Земля Космическим Духом Ми-ИВДИВО Метагалактики, 67.108.864 слоя Духа****. И, укутывая Космическим Духом всю Планету, преображаемся им физическим собою.*

*Далее, возвращаемся телом Космического Духа в зал, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в Ипостасном теле каждого из нас с развёрнутым Лотосом вокруг на 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Ми-ИВДИВО Метагалактики.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас пробуждением Космического Духа в Физическом теле всем стяжённым и возожжённым в данной практике собою и всё Человечество Землян Космическим Духом, укутывавшим их Ми-ИВДИВО метагалактически физически собою.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически, развёртывая тело Космического Духа в Физическом теле каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## *Пояснение после практики*

Три краткие фразы. Только внимательно послушайте, они будут вам важны.

Первое. Космический Дух – это иной Дух и в вас, и на Планете. Слышали-не слышали, верите-не верите, чувствуете-не чувствуете, он пришёл. Это первое.

Второе. Неделю назад с командой в Минске мы стяжали выход в 39-й архетип материи. Вас это никак не касается, вы начинающие. Но! Это седьмая Октава. И **взаимодействием седьмой Октавы и седьмой Ми-ИВДИВО Метагалактики сегодняшним Синтезом мы схлопнули Октавность и Метагалактичность и получили Космический Дух**.

Вот так важно в ИВДИВО развиваться, когда вот старшая команда стяжает 39-й архетип материи, как седьмую Октаву, а потом в младших командах у нас появляется возможность стяжать что-то более высокое. Поэтому вот все эти три практики исходили из того, что мы преобразились, войдя в 39-й архетип материи. Для новеньких это вообще никак не скажется, ну 39-й план, 39-й космос. Помните, в старославянском: 40 космосов, 40 небес? 40 небес – это 40 космосов. Вот мы неделю назад достигли 39-го из них, и благодаря этому прошли эти практики.

Поэтому за этими практиками стоит очень много работы в ИВДИВО. И вы видите просто выжимку и результат этого, хотя вам кажется, что всё произошло вот только сейчас. Ну, понятно, только сейчас, мы только сейчас вошли, но есть очень много работ Отца, Аватаров Синтеза и нас физически, чтоб это произошло.

И третье, последнее. Мы преодолели очень много дхармических оснований предыдущей эпохи, но дхарма – это не только долг плохой. Понимаете, слово «долг» – это неправильно переводится. Да, были записи некорректные, но дхарма – это долг деятельности. Вот я говорю, с точки зрения Духа это называется дхарма: уметь говорить, то есть дхарма говорить. Уметь понимать – дхарма. Уметь ходить, уметь руками что-то делать, уметь профессионально – это всё в Духе записано, как дхарма.

Поэтому есть полезная дхарма накоплений всех предыдущих накоплений: уметь что-то делать телом, Частями, профессионально, это перезаписалось в новый Лотос. Вот я не оговариваюсь, перезаписалось, не буду пояснять, но Отец же всемогущ? Все вопросы к Отцу. Но просто из Планетарного нашего Духа даже Солнечного это перезаписалось в Космический Дух, стало маленькой частью большого Космического Духа.

А дальше простой к вам вопрос: Космический Дух, он же большой? Да. Лепестков 16 миллионов? Да. Вы чем их будете заполнять дхармически, ну, то есть деятельностью? Языком Духа деятельностью. Вопрос риторический, я просто ставлю перед вами вопрос, что, стяжав Космический Дух, его надо применять. Причём применять не для вас, вы должны сами расти. Вот вы пришли сюда расти. Вы выросли в Космический Дух.

Нравится вам, не нравится, вы попали на тот Синтез, где вы растёте в Космический Дух. Вы выросли. Но за Синтезом начинается работа с тем, во что вы выросли, понимаете? Вот Синтез даёт возможность роста здесь и сейчас, в настоящем. В принципе, это закон Иерархии, закон ИВДИВО. А после Синтеза вот всё, во что вы вышли, вы должны начать применять. И чем чаще вы будете этим пользоваться, тем сильнее вы взрастаете.

Не должно быть иллюзии, что на Синтезе вам дали и на этом закончилось восхождение. Нет, оно только началось. Здесь мы вас обучаем, как действовать, и стяжаем с вами важные преображения и результаты действия. Да, стяжаем, да можем, да, коллективная эпоха, новая эпоха коллективная это позволяет. Права такие есть, законы такие есть, но Синтез завершится, дальше сделай сам.

И ещё, кто пришёл в гости поопределяться «останусь-не останусь», вдруг вы уйдёте, все стяжания от вас не уйдут, это вы уйдёте. Вы с нами останетесь в веках, и вам тоже стоит подумать, что вы будете делать Космическим Духом. Обратной силы эти практики не имеют. И не важно верите вы, не верите, есть Стандарт – незнание и неверие не отменяет закон исполнения того, что Отец вам сейчас сотворил. Вот подумайте об этом. Вот это будет наше взрастание. И в веках тоже.

Ну мы хорошо поработали, да? Без двадцати пяти два, 25 минут перерыв. Да, долго, зато Дух стяжали.

## *День 2 Часть 2*

Итак. Мы настяжали Космических Дух. Теперь нам надо куда-то его реализовать. И куда мы можем его реализовать? Потому что после состояния Космического Духа всегда возникает вопрос: куда его деть?

Ваши предложения. Куда его можно деть? Вы уже знаете это всё. Куда его можно направить? Тот Космический Дух, что мы стяжали.

*Из зала: (не понятно)*

Давайте, пока вы думаете, оформляетесь.

Не, не, у нас есть масса практик прямо на этот Синтез, и вот мы сейчас туда его направим. Давайте вообразим маленькую вещь. Вам полезно будет на будущее, потому что мало ли где вы что услышите и пойдут потом непонятки.

## *Два понятия Космоса*

У нас есть два понятия Космоса. Есть Космос, который есмь результат Метагалактик. То есть любая Архетипическая Метагалактика имеет свой Космос. Но в Синтезе всех Архетипических Метагалактик есть просто вот один Космос. Ну как бы, нижестоящий Архетипический Космос входит в этот один Космос как часть.

И давайте вообразим, что у нас есть 32-е Архетипические Метагалактики. И с точки зрения ИВДИВО, Дом Отца – это один Космос. Но, каждую Метагалактику можем видеть отдельным Космосом. Ну, у нас есть Космос Солнечной системы, допустим, это ж, он не отдельный от Галактики, но мы его видим отдельно. Потому что есть границы Солнечной системы и своя Космическая пространственность. И вот когда мы входим в Космос, у нас в Космосе начинается взаимопроникновение.

Ну, пример взаимопроникновения. Вот, мы сейчас сидим здесь физическими телами. Вы видите меня – имя, я вас – имя, но внутри нас Сознание, Душа, Мышление. Они и в нас, и, я ж не говорю, что я с вами мышлением разговариваю, ну как-то это, сразу скажете: что-то с Виталиком не то. Ну, если не перепил, а я не пьющий, значит, уже пора скорую вызывать. Ну, сознанием я с вами сейчас буду разговаривать, вы глазки округлите. Но в принципе можно потренироваться. Но это не то. Потому что в каждом из нас взаимопроникновение Частей, они и сами по себе, и в синтезе нас. Вот так же и 32-е Архетипические Метагалактики – они и сами по себе, и один Космос, вместе взятые, то есть как одно тело. Вот просто представьте, что любая Архетипическая Метагалактика – это одна Часть Изначально Вышестоящего Отца. Это Космос одной его Части. И 32-е Архетипические Метагалактики – это и каждая отдельный Космос имеет, и эти Космосы взаимопроникаются, как Архетипический Космос, и появляется ОДИН Космос.

Поэтому, когда мы сейчас стяжали Дух, Космический Дух, мы фактически стяжали на перспективу Дух 32-х Архетипических Метагалактик. Просто он будет расти с седьмой до 31-ой. Я не зря вам сказал, что вершина Духа – это 31-я Архетипическая Метагалактика. И вот этот Космический Дух будет расширяться у вас, развиваться, из 7-рицы в 31-рицу, где он по-настоящему в полноте космичен. То есть у вас сейчас Дух пока только семи Метагалактик, а надо 31-ой. И у вас сейчас начинается рост Космического Духа.

И еще такой вопрос вам, в будущем придется решать, над Метагалактикой находятся Октавы. Октавы – это Синтез минимум семи Метагалактик. Помните, октавы в музыке? Октавы – это семь нот, ну в принципе это восемь нот, с нотой, с одной нотой, с До следующей Октавы. Семь нот.

Соответственно, когда мы вышли в семь Метагалактик, мы стяжали Космический Дух, как Синтез в некотором смысле одной Октавы. Ну, с учётом Галактики, как там, архетип восьмая, фактически архетипичность. Поэтому… Но когда мы входим в любую Октаву, вот это важный вопрос, в любой следующей Октаве нет других Металагалактик. Там вот эти же тридцать две. Они там присутствуют разными оболочками. То есть Октава формирует не собственный Космос, а вокруг сложившегося Космоса 32-х Метагалактик рождаются новые оболочки Октав, ну, более высокие сферы. То есть Октава – это сфера вокруг всего Космоса 32-х Архетипических Метагалактик. Мы сейчас взяли только семь из них. Постепенно пройдём 32-е Метагалактики. И вот Октава: она одна, потом вторая, потом третья, – это оболочки вокруг этих 32-х Архетипических Метагалактик.

У нас есть недопонимание этого масштаба. И некоторые считают, что в каждой Октаве свои Метагалактики. Нет. В каждой Октаве своё отображение вот этих 32-х Метагалактик. Или своё отображение 256-ти Метагалактик. Ну, это уже для более развитых, кто понимает Октавную материю. Ну, вам не обязательно, ну, это важно пояснить, чтобы вы потом в голове не плодили сумасшедший Космос, который состоит из множества всяких множеств, потом всё это множество как-то объединяется в единое, непонятным количеством множеств. Архетипических Метагалактик только тридцать две.

Потом, в Октавной материи они расширяются до 256-ти. Ну, их только 256. И потом другие Октавы просто вокруг них формируют свои сферы расширения, не более того. Просто запомните. Это чтобы не было иллюзий, потому что у нас бродят разные мысли, и даже Компетентные, так называемые подготовленные, не всегда видят Космос, как он строится.

Ну вот, ты говоришь: «В каждой Октаве по 256 Метагалактик» – и все начинают говорить: «В каждой Октаве свои 256 Метагалактик». Я с тем же успехом могу сказать, что в последней Октаве восемь октиллионов Октав. Я буду прав. В видах организации материи. Но, это другое строение Космоса.

Мы только начинаем с вами. Это я ваш Космический Дух такс (*щелчок*) поддёргиваю, чтобы он начал думать о Космосе, а не только о Планете. Это важно. Это первый шаг.

## *Пояснения перед практиками перехода в Ми-ИВДИВО Метагалактику*

И второй шаг, возвращаемся. **Что мы можем настяжать Космическим Духом? Очень простой ответ – переход в Ми-ИВДИВО Метагалактику**. Вот смотрите, как применить Космический Дух? Мы можем сейчас стяжать Рождение Свыше, и нам дадут Образ Космического Духа. Можем стяжать Новое Рождение Ми-ИВДИВО метагалактически, нам дадут Образ, вернее, и мы получим Огонь Ми-ИВДИВО Метагалактики. В общем, у нас сейчас четыре практики подряд, где для того, чтобы перейти в следующую Метагалактику нужно восемь, мы делаем, по две синтезируем.

Первая практика – Новое Рождение и Рождение свыше, вторая практика – цельные Части тела, архетипические Части – 512, но вы должны уже это понимать. Третья практика – перевод 5-ти зданий и фиксация ваших Компетенций. У нас новая практика появилась – перевод Компетенций в следующую Метагалактику, и итоговая практика – преображение Ядра Кут Хуми и Отца в вас.

Что даёт преображение Ядра? Ну, с одной стороны, оно переходит в другую Метагалактику. Но так как у вас Новый Дух, в прямом смысле этого слова, а Ядра теперь из старого Духа, или в Ядрах фиксируется предыдущий Дух, автоматически ничего не меняется. В любом случае нужно обновить стяжания Ядер Отца и Кут Хуми. И вот эти четыре практики мы сейчас будем подряд делать с некоторыми пояснениями, ну, у нас час всего остался. Зато мы войдем в Ре-ИВДИВО Метагалактику, завтра на это не будем обращать внимание, а войти надо. И уже пойдём другими запланированными темами.

Так Космический Дух мы применим? И ещё у вас будет головная боль, везде я буду говорить – вводим образ Космического Духа, стяжаем Образ Космического Духа, применяем Огонь в развитии Космического Духа, то есть мы будем сейчас Космический Дух стараться применить везде.

Так он применится? Ау-у, в зале. Не молчите. Хоть что-нибудь такое, ответ. Ментальный. Применится. Всё. Будем действовать.

Практика.

Кстати. Практика, но маленький ответик, пока не забыл. Вот мы сейчас стяжали Синтез восьми Лучей в Столпе, ну как бы Столп у нас родился. Скажите, пожалуйста, у нас Лучи ещё кое-где ещё остались? Проверка пройденного.

*Из зала: не слышно.*

А? На Планете Лучи не остались. Я спросил: «У нас Лучи где-нибудь остались?». Вопрос был очень конкретный.

*Из зала: не слышно.*

Понимаете, в Столп взращивались мы Лучами Учителей Планеты, это очень большие Лучи. Но с точки зрения Космоса наша Планета – это вот такая маленькая, поэтому эти Лучи смогли фиксировать собою. В пятой расе фиксировали Лучи только старшие Ученики, очень высоко подготовленные Посвящённые, поэтому практику мы такую имели право сделать, ничего такого страшного в этом нет. Это не замена Учителя, это фиксация Луча собою. Ближний круг Учителя Кут Хуми или любого Учителя фиксировал Лучи собою. Вот такая ситуация. Кто не знает, ну просто, чтобы знали.

У нас есть шестой вид Сердца, называется Планета Света, да, или Планета Сердца, и она состоит из Лучей. И из этого Сердца Планеты Света фиксируется Свет у нас в теле. То есть мы сейчас стяжали Лотос, как седьмой вид Сердца, или, ну мы сейчас стяжали Лотос Духа, он еще в Сердце не входит, а в Сердце есть ещё шестой вид Сердца. Планета Сердца, она состоит из Лучей, и Лучи внутри нас развиваются в Совершенном Сердце шестого уровня. Услышали? То есть говорить вот, Лучи на Планете в целом ушли, а Луч, как организатор Света, у нас теперь развивается в шестом виде Сердца.

Мы с вами проходили в прошлый раз шестой вид материи Буддический, в нём мы стяжали Планету Сердца, состоящую из Лучей. Вот там Лучи сохраняются.

Всё. Я объяснил, вы зависли: тут нет, там сохраняется, там, там, как это? Постепенно в Доме Отца мы разберемся, да? Действуем дальше.

Практика Новое рождение, Рождение Свыше.

## *Практика 4. Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом в Ми-ИВДИВО Метагалактике. Стяжание Образа Изначально Вышестоящего Отца в масштабах Космического Духа Ми-ИВДИВО Метагалактикой. Новое Рождение Ми-ИВДИВО Метагалактикой*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Ми-ИВДИВО Метагалактики на 67.108.800-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно Ипостасями 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Рождение Свыше Ми-ИВДИВО Метагалактикой и одновременно Нового Рождения Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Ми-ИВДИВО Метагалактики. Становимся телесно Ипостасями 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Рождение Свыше Ми-ИВДИВО Метагалактикой применением Космического Духа и Новое Рождение Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас в развитии, применении и реализации Космического Духа каждым из нас Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом ракурсом Космического Духа,* ***стяжаем Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактикой, стяжая Образ в масштабах Космического Духа Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас со всеми взаимосвязями и элементами, масштабами и структуризацией явления Ми-ИВДИВО Метагалактикой*** *каждым из нас.*

*И проникаемся Образом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в Подобии в Физическом теле каждого из нас.* ***Синтезируем Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца в Физическом теле и в двух Монадах, Метагалактической и Октавной, одномоментно в синтезе*** *каждым из нас. И входим Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики всем Космическим Духом каждого из нас в явление Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики и Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом в Ми-ИВДИВО Метагалактике каждым из нас, прося на Образ Изначально Вышестоящего Отца преобразить Подобие, Физическое тело, в синтезе 512-рицы Частей, Систем, Аппаратов и Частностей на ракурс реализации Ми-ИВДИВО Метагалактики в синтезе Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Рождением Свыше физически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, Рождаясь Свыше, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Замрите.*

*А теперь попробуйте увидеть, как Отец в Физическое тело, во все атомы, молекулы, во все клеточки Физического тела записывает каждому из нас данные Ми-ИВДИВО Метагалактики. Как внутри наших Частей развёртывается Образ Ми-ИВДИВО Метагалактики, и наши Части понимают, как туда ходить, что делать и как это выражается. То есть идёт процесс содержательного преображения и преображение Физического тела на следующий архетип.*

*И, возжигаясь стяжённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Запись идёт не абстрактно, а вокруг каждого атома, молекулы, вокруг каждого Ядра появляется седьмая оболочка записи седьмой Архетипической Ми-ИВДИВО Метагалактики и Рождения Свыше – это впитывание Образа и получение седьмой оболочечности любого огнеобраза записями Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

*И, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Новое Рождение Ми-ИВДИВО Метагалактикой*** *каждым из нас, стяжая 67.108.864 Ядра Синтеза, 67.108.864 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжаем 67.108.864 Аннигиляционных Синтеза Ядра Огня и Ядра Синтеза между собою, прося Изначально Вышестоящего Отца возжечь аннигиляционность Ядра Синтеза и Ядра Огня Ми-ИВДИВО Метагалактики в каждом из нас каждого вида организации материи, изначально вышестоящей ивдиво-цельности Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И вспыхивая этим, преображаясь Аннигиляционным Огнём в сплавлении Ядра Синтеза и Ядра Огня между собою с записью Синтеза в Огонь и аннигилируемости двух Ядер в одно Ядро Огня Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 67.108.864 Ядра Огня Синтеза в Новом Рождении Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 67.108.864 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всеми аннигиляционными процессами Ядер Синтеза и Ядер Огня между собою в развёртывании Ядер Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все Ядра Огня Синтеза между собою в Ядро Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас в Синтез Синтезе Ядер Огня Синтеза собою и развернуть Новое Рождение Ядром Огня Синтеза в Синтезе 67.108.864-х Ядер Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся им, входя и развёртываясь Новым Рождением собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Новым Рождением Ми-ИВДИВО Метагалактики явлением Ядра Огня Синтеза в синтезе всех Ядер Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас с реплицируемостью данного Ядра по всем Ядрам явления Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики в каждом из нас, всех огнеобразов каждого из нас синтез-физически собою.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся репликативностью полученного Ядра Огня Синтеза по всем Ядрам любых огнеобразов, атомов, молекул, клеточек и так далее, и так далее каждого из нас в явлении Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики в каждом Ядре каждого из нас. И развёртываемся Новым Рождением собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываясь Рождением Свыше Образом и Подобием в синтезе Ми-ИВДИВО Метагалактикой в каждом из нас и Новым Рождением явлением Ядра Огня Синтеза, реплицируемым во все Ядра любых выражений каждого из нас ракурсом взрастания Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждого из нас.*

*И, вспыхивая, рождаясь и преображаясь, развёртываемся ими физически, эманируя всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируя в ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## *Комментарий после практики*

Уточнения! Мы каждый раз проходим Рождение Свыше и наш Образ идёт всё выше, выше и выше. Ну, как в песне поётся. Почему? Потому что нижестоящие Образы входят в этот Образ как часть. А чем более высокий Образ, тем он сильнее позволяет видеть, слышать и действовать в Метагалактике. Есть очень простой подход.

У некоторых вопрос: «Зачем мы это стяжаем?». Помните такой стандарт научный: «я вижу только то, что знаю»? А что вы знаете о Ми-ИВДИВО Метагалактике? И я ничего не знаю. И вот Отец нам даёт Образ, чтоб этот Образ расшифровываясь, давал нам знания, содержание Ми-ИВДИВО Метагалактики. И тогда, мы там можем видеть. Видеть не только глазами, а действовать, чувствовать эту материю, то есть включаться в эту материю.

А чтобы эта материя на нас реагировала, мы её на себя фиксируем Ядром Огня Синтеза. И когда в каждое наше Ядро входит Ядро Огня Синтеза Рождения, Нового Рождения, то на нашу материю тела начинает притягиваться материя Ми-ИВДИВО Метагалактики. Если Ядро Огня Синтеза не стяжать, эта материя к нам не притягивается, а сквозит сквозь нас, как нейтрино. Знаете, нейтрино проходит насквозь Землю, и никто его поймать не может.

Вот это уровень материи такого высокого уровня, что сквозь наше тело он проходит насквозь. И только тем, что мы сейчас настяжали Ядро Огня Синтеза и реплицировали его во все наши Ядра огнеобразов: атомов, молекул, клеточек тела, **–** теперь, Ре-ИВДИВО Метагалактики увидела нас и сказала: «О! У меня новые люди завелись!», в смысле, вот эти вот, сто человек. Не шучу. Вот такая ситуация. Поэтому практики для некоторых странные, но мы же помним Евангелие: «Только родившись свыше, мы войдём в царствие небесное».

Для людей той эпохи, родившись свыше, войдя в царствие небесное, надо было войти в Солнечную систему. Иисус занимался Солнечной системой. А мы сейчас, рождаясь свыше, входим в каждую последующую Метагалактику за пределами Солнечной системы. То есть мы продолжаем традицию Рождения Свыше, понимая все эти процессы. Ситуация такая.

Мы идём стяжать 67 миллионов цельных Частей в этой Метагалактике и в Синтезе этих Частей – формирование тела Посвящённого в этой Метагалактике. То есть переходим на это. Эти Части они и есть, и собирают все возможности изначально вышестоящих ивдиво-цельностей. И стяжаем итоговую 512-рицу Посвящённого этой Метагалактики. И тогда уже всеми Частями мы туда перейдём. Практика.

Некоторые говорят: «А как мы перейдём туда Частями? А с предыдущими Частями что?», это мысль такая. Предыдущие Части входят в вышестоящие Части как? Часть. Представьте, что этим стяжанием вот в моих 512-ти Частях появится седьмая оболочка Ре-ИВДИВО Метагалактики. То есть появится Огонь, Дух, Свет, Энергия, ой Ре, Ми-ИВДИВО-Метагалактики. Это я уже по-старому начал. И вот, стяжание **–** это не когда у вас старые Части сгорают, а это когда, мы стяжаем новые Части, наши предыдущие Части преображаем в новое состояние, в новую 512-рицу, которая, теперь, чувствует и умеет жить Ре-ИВДИВО Метагалактикой.

*Из зала:* *Ми*

Ми-ИВДИВО Метагалактикой. Ну, я ж в практике правильно говорил. Это у нас… Кстати, при избытке, когда мы устаём, мы начинаем идти на шаг ниже. Ре-ИВДИВО Метагалактикой. То есть наш Космический Дух уже говорит: «Господи! Отпусти ты меня на волю! Дай погулять по Москве!». То есть вы уже готовы. Но у нас ещё три практики. Я тоже готов, но у меня ещё целый Синтез после вас. Так что готов-не готов, надо работать. Действуем.

Там ещё будут зажигания, не хуже здесь, поэтому Ре-ИВДИВО Метагалактика успокоится надолго.

## *Практика 5. Стяжание цельных Частей Человека Ми-ИВДИВО Метагалактики в росте Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание тела Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание 512‑рицы архетипических Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание Я-Настоящего Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 67.108.800-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно в ИВДИВО Ипостасью 7-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание цельных Частей, тела Посвящённого и 512-рицу Октавно-метагалактических Частей Ми-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас в синтезе, переводящих Физическое тело каждого из нас в семиархетипическое развитие и реализацию физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно Ипостасью 7-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в преображении Частей, развернуть Части в реализации каждого из нас Ми-ИВДИВО Метагалактикой стандартным переходом в Ми-ИВДИВО Метагалактику каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 67.108.864-рицу Частей 67.108.864-х изначально вышестоящих ивдиво-цельностей****, прося скомпактифицировать 16‑ричный пакет огнеобразов, всю содержательность изначально вышестоящих ивдиво-цельностей, Форму, Субъядерность, Энергию, Свет, Дух и Огонь каждой из них в соответствующую цельную Часть её выражения в репликации 256-ти базовых Частей Человека по изначально вышестоящим ивдиво-цельностям в соответствующем количестве с повышением соответствующего реализующего качества.*

*И синтезируя данные выражения «всё во всём» собою, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с его Хум, стяжаем 67.108.864 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся 67.108.864-рицей Человека Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас в росте Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне в Синтезе 67.108.864-рицы синтеза всех цельных Частей явления изначально вышестоящих ивдиво-цельностей, зафиксировавшихся на физическом теле каждого из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем тело Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И развёртываем все цельные Части в единое тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя и компактифицируя Части между собою в Единотелесность Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь телом Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики Ипостасью 7-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть тело Посвящённого Космическим Духом каждого из нас и явить посвящённую жизнь каждого из нас Космическим Духом синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***512 архетипических Частей Синтеза 256-ти Октавных Частей и 256-ти метагалактических Частей в их взаимоорганизации «всё во всём» собою****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать и сотворить 512‑рицу архетипических Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь 512-тью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, развёртываем в теле Посвящённого 512-рицу архетипических Частей собою.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем в каждой из 512-ти архетипических Частей по 512 архетипических Систем, в каждой архетипической Системе по 512 архетипических Аппаратов, в каждом архетипическом Аппарате по 512 архетипических Частностей в тело Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в соответственной качественно-количественной компактификации и реализации Систем, Аппаратов и Частностей каждого из нас. И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая архетипические Системы, Аппараты и Частности в архетипических Частях тела Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Я-Настоящего Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *каждым из нас* ***в синтезе с 64-рицей Я-Есмь Частности Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *собою.*

*И вспыхивая им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И* ***переводим Я-Настоящего каждого из нас из любого данного выражения на явление Я-Настоящего Ми-ИВДИВО Метагалактикой*** *каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## *«Даже если ты подумал, ты сделал это». О темпе практик*

Буквально, чуть отдохнём, маленький и юмор, и реальность. Мы делаем практику, некоторые из вас делают, но там у Отца, в зале Отца. В зале ж Отца всё видно, я не знаю от кого, но из вас *прэ,* ну, Отец это считывает, улыбается, мне показывает: «Смотри».

Идёт вопрос: «Но как же мы это стяжаем? Но я всё проговариваю, а мы это как бы стяжаем, а вот сам процесс, в чём, где это стяжание?» Отец смеётся и говорит: «Ну, ты им расскажи о Евангелии, пусть вспомнят».

Ребята, есть такой знаменитый закон: «Даже если ты подумал, ты сделал это». Евангелие. Ещё раз. Глубже думаем и с юмором, и серьёзно. Даже если ты подумал, ты сделал это.

Теперь представьте: я вместе с вами думаю, говоря всё, что делать в практике, я думаю, я не просто думаю, я это вижу, мне это Отец диктует, но мы вместе с ним думаем. Я и Отец едины в этот момент. Я, Кут Хуми, Отец едины. Вы тоже. И мы вместе: я, вы, Отец, Кут Хуми вместе. Вы, Кут Хуми, Отец вместе думаете. И Отец мне диктует практику, я вам публикую, он вам внутренне её публикует, сотворяя в вас её, и вы так думаете. Даже если вы подумали, вы сделали это, и у вас всё это сотворилось. Вы подумали, сделали это. А Отец, Кут Хуми, вы – на это думанье, сотворил вам это.

Вы ж помните, что Мысль творящая, и это реализуется в вас. Смотрите, какая хитрая штука! Улыбнёмся! Когда вы читаете Евангелие и думаете: даже если подумал, ты сделал это. Ну да, я верю в то, что подумал, сделал, а ля-ля-ля, фа-фа-фа. А, подумал, сделал.

А я, жесточайшая практика, простроенная, проработанная Отцом, Кут Хуми, мною физически, ну, в смысле, что я должен был это расшифровать, и мы думаем, и делаем одновременно. И как теперь с Верой? Вы сделали это, то есть у вас это сотворилось Отцом, Кут Хуми? Или тоже ля-ля фа-фа подумали после этой практики и пошли дальше?

С точки зрения Отца и Кут Хуми сотворилось, ну, неважно, что вы не видите, но и я не вижу. А как это увидеть, что у меня там Части творятся, получая седьмую архетипическую оболочку седьмого Синтеза. Как это увидеть?

*Из зала: А если не успевает зал за вашими мыслями?*

А и не надо. Смотри, на тебя Отец фиксируется? Да. Кут Хуми фиксируется? Да. Верь им. Знаешь это, а ты расслабься: нифига не вижу, нифига не понимаю и нифига не успеваю, но верю и иду, я Посвящённая. Поняла, да? Без обид, вот честно, я сам такой иногда: ну, не понимаю, ну и... И просто Отец мною делает что-то, и я кайф получаю. То есть слови кайф от Отца и Кут Хуми, всё остальное придёт. Честно, вот это и есть жизнь Посвящённого.

Ребята, я не могу медленнее, не могу быстрее. Я могу быстрее, бывают практики, но Отец мне диктует темп, он должен быть таким. И в каждой Метагалактике есть свой темп для каждой команды. Вот для вашей команды такой темп. Темп – это ритм, вибрация, темп, всё вместе. Я не знаю, почему такой темп, он ваш. Вот он сейчас сложился за этот Синтез, вот такой темп у вас в этой Метагалактике. И этим темпом эта Метагалактика в вас живёт.

А, знаешь, почему не успеваешь? Просто Мышление думает нижестоящей Метагалактикой, а я говорю уже темпом Ми-ИВДИВО Метагалактики. Я-то её уже проходил не один раз, и как бы мне легче в этом отношении. Я уже с другими командами её стяжал, я с вами продолжаю эту работу.

Кстати, обратите внимание, у нас в этой практике первостяжание: мы стяжали Я-Настоящего и 64-ре Я-Есмь Частностей. Это чтобы у вас в голове мысли, смыслы, сути рождались. И вот эти Я-Есмь Частности у вас формировались. Вы увидели? Ми-ИВДИВО метагалактически.

Вы скажете: а как это отличить? Можно пошучу? Никак. Что у меня мыслей для этой Метагалактики мало, что у вас. Это постепенно будет у нас развиваться. Тем более это Метагалактика Атмическая, здесь главное не мысли, а что? Какая у нас седьмая Частность?

*Из зала: Идея.*

Идеи. То есть, всё, что мы сейчас делаем ради того, чтобы вашу голову посещали Идеи. А Идея очень полезна. На работе нужна новая идея, в бизнесе. Нужна – бери. Во, прямо стяжаешь. Нужна новая идея, там ты творишь что-то. Я вот статью пишу, мне нужны новые идеи – написать статью. Да, творческая вещь. Вот из этой материи они будут рождаться. Главное не бояться просить из этой материи вам идеи. И как-то будет появляться. Во всяком случае у меня появляется. Просящему даётся. И вот вы будете применяться этим. Ну, вы меня поняли. Есть.

## *Пояснение перед практикой*

Ну и последние две практики мы объединяем в одну. Мне Отец сказал. Потому что мы там стоим дохликами невмерующими, ой, извините, Посвящёнными уставшими. По-украински, кто понял, тот перевёл, а по-русски мы говорить не будем об этом. Уставшими Посвящёнными.

Поэтому Папа сказал: «Делаешь одну практику, иначе они лягут, а ты потом у меня…, ну, в общем, ещё что-нибудь сделаешь». Поэтому мы сейчас выходим в зал, возвращаться не будем, стяжаем перевод Компетенций. Вот смотрите, прошлый раз вы стяжали какую-то Компетенцию, вы должны помнить сами. И если мы её сейчас не переведём в Ми-ИВДИВО Метагалактику, она останется там, где вы стяжали.

Новенькие, кто пришёл, допустим, у вас были Посвящения планетарные и солнечные. И вот у вас сейчас будет **перевод Компетенций Посвящениями Ми-ИВДИВО Метагалактики**. Это полезно? Я думаю, да, чтобы не остаться только на Планете и Солнечной системе. То есть, все Компетенции, что есть у вас, мы сейчас переводим в Ми-ИВДИВО Метагалактику, плюс **стяжаем два Ядра: Ядро Кут Хуми, Ядро Отца**. **И стяжаем перевод пяти зданий Ми-ИВДИВО Метагалактики.**

Новенькие, кто пришёл первый раз, у вас этих зданий нет, а дальше, как в фильме – будут. То есть, мы переводим, а Отец вас наделяет этими зданиями. Я потом после Синтеза скажу к кому обратиться, вы всю информацию уточните. Просто я не буду пояснять всем о том, что мы давно знаем. А вы поговорите с человеком на перерыве, и вам объяснят, где, что и как.

Всё, практика. Одна в синтезе двух, в синтезе четырёх на самом деле. Ну, такая у нас творческая. Практика-практика.

Ещё одна подсказка. Когда мы бегаем, чего-то стяжаем, Дух у вас, что начинает делать? Бегать, двигаться, Дух – это движение, Дух – это активность, Дух – это всё, что вы делаете. И чем больше мы делаем практик, тем сильнее Космический Дух у вас, что? задействуется. Мы его буквально сейчас теребим, чтобы вы, уйдя отсюда, получили двигательный Дух, а не стоящий или сидячий, как я объяснял, в Лотосе. Чтобы он двигался. Поэтому масса практик, чтобы он двигался. Всё. А практики нужны, вы входите в Метагалактику. Завтра мы их уже делать не будем. Пойдём, ну, как в начале Синтеза, темами. А сейчас надо двигаться. Не-не-не, в голову сейчас поставьте, что вы сейчас будете двигаться Космическим Духом.

Ещё раз. В голову поставьте, что вы не телом просто перейдёте в зал, а телом Космическим Духом. Об этом думать надо. Даже если ты подумал, ты сделал это. То есть вы сейчас пойдёте к Кут Хуми в зал **Посвящённым телом Космическим Духом,** и Дух начинает действовать этим телом вместе с вами, вы его задействуете.

## *Практика 6. Перевод пяти зданий в Ми-ИВДИВО Метагалактику. Стяжание Ядра и Части Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Ядра и Части Изначально Вышестоящего Отца. Перевод всех Компетенций, Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезности, Полномочий Совершенств, Иерархизации, Ивдивости и Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждого в Ми-ИВДИВО Метагалактику*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО Ми-ИВДИВО Метагалактики телом Посвящённого Космическим Духом каждого из нас в его активации и реализации собою. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим, в том числе в активации Космического Духа каждого из нас, перевести все Компетенции каждого из нас в Ми-ИВДИВО Метагалактику, развернуть новое Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и его Часть, новое Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики и его Часть и перевести пять зданий стандартной архетипической реализации каждого из нас в Ми-ИВДИВО Метагалактику собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем десять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и десять Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, Компетенций, Ядро Кут Хуми, Часть Кут Хуми, Ядро Отца и Часть Отца и пять зданий. И возжигаясь стяжёнными десять на десять Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим наделить нас обновлённым Ядром Синтеза Кут Хуми, продолжив Компетентность Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми каждого из нас в ведении Кут Хуми каждого из нас. Кто первый раз пришёл, просите наделить Кут Хуми каждого из вас ведением своим, Ядром Синтеза своим. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить Частью Кут Хуми в каждом из нас в выражении Части Кут Хуми, Ипостасно реализовываться Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми собою.*

*И возжигаясь, преображаемся этим, развёртывая Ядро Синтеза Кут Хуми, Часть Кут Хуми собою и проникаясь Ипостасностью Кут Хуми каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Посвящённым, Космическим Духом каждого из нас в его активации Ипостаси седьмого Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в каждом из нас, прося преобразить предыдущее Ядро каждого из нас переходом и вхождением в Ми-ИВДИВО Метагалактику собою.*

*Просим наделить новой Частью Изначально Вышестоящего Отца в развитии специализации Ипостастности каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики. Просим перевести все Компетенции, Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы, Синтезности, Полномочия Совершенств, Иерархизации, Ивдивости и Должностные Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в Ми-ИВДИВО Метагалактику каждого из нас и Компетенции каждого из нас в Ми-ИВДИВО Метагалактику в их явлении ракурса Ми-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем соответствующее количество Синтезов по количеству Компетенций, Ядра Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем пять Ядер Огня перевода частных зданий и наделения частными зданиями новеньких на данном Синтезе Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Новенькие, у вас здания материализуются Огнём. Направляем Огонь на материализацию зданий. Отец их сотворяет. А те, кто уже имеет здания, мы направляем пять шаров Огня, пять Ядер Огня, по одному Ядру в каждое здание, в центровку Куба Синтеза, утверждая программу перевода из их состояния архетипа материи в Ми-ИВДИВО Метагалактику, седьмую Архетипическую Метагалактику.*

*И теперь все вместе возжигаемся пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, преображая пять зданий. И переводим, транслируем их в седьмую архетипическую материю седьмой Архетипической Метагалактики Ми-ИВДИВО Метагалактики, фиксируя здание Тонкое в ИВДИВО-полисе вершины Тонкого мира, Метагалактическое мировое здание* **–** *в ИВДИВО-полисе в вершине Метагалактического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики, ИВДИВО-здание Синтезного Мира* **–** *в ИВДИВО-полисе вершины Синтезного мира Ми-ИВДИВО Метагалактики, частное служебное здание* **–** *в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и частное здание Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас* **–** *в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики на первой физической высокой цельной ивдиво-цельности Фа-ИВДИВО Метагалактики, в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Два объявления! В практиках я говорил: «изначально вышестоящие ивдиво-реальности». Это не ошибка, я специально говорил, привлекая более высокий Огонь, чтобы у нас родился Космический Дух, потому что сама Ми-ИВДИВО Метагалактика – изначально вышестоящая ивдиво-цельности. Я понимаю, что я делал, но комментировать я это пока не могу.

У нас уже следующая группа рвётся, ну у нас время нормально. Это первое.

Поэтому я на запись сделал, чтобы не было потом вопросов: «Что так?».

Ничего не поменялось, просто мы привлекали более высокий Огонь, чтобы Космический Дух у нас родился. Вам это не надо повторять в практиках, если вы будете повторять практики, кто разбирается. Кто не разбирается, на вас будет действовать так, как действует.

И вторая! Те, кто пришёл первый раз. Наташа Рой, встань, пожалуйста. Те, кто пришёл первый раз, посмотрите пожалуйста в угол этого зала. Вот кто вообще первый раз пришёл, подойдите пожалуйста к Наташе Рой. То есть она владеет расписанием и всеми остальными вопросами. Где? Что? Как? Чего? Можно даже проконсультироваться. И пообщайтесь с ней на эту тему, пожалуйста.

На этом всё! Всем большое спасибо!

## *День 2 Часть 3*

Это плюс-минус одна минута или уже прям половина.

Всем добрый день! Мы продолжаем нашу подготовку, переподготовку курсом Посвящённого и Седьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Ну и продолжаем нашу тематику сегодня.

Мы сейчас начнём неформатно, обычно мы после перерыва отпускаем наши Части, стяжаем новые. Нам сегодня поручили начать с этого Синтез, поэтому у нас сегодня будет новая практика для новеньких, если они здесь остались на второй день. Ну, а для стареньких, мы отпускаем те Части, которыми мы форматировались и стяжаем новые. Это сразу идёт настройка на эту практику. Я её объявил, чтоб шла настройка, потом мы объяснимся, что мы будем делать.

Пока же у нас ночная подготовка. У вас ночная, у вас была ночная подготовка на Дух вашей Атмичности. И здесь есть три фактора, которые надо запомнить, или в течение месяца у вас будут как-то развиваться.

Первое. Я вчера намекал, что мы входим в Дух. И Атмичность, как вид материи – это Дух. Мы там настяжали, будет реализовываться, новый Дух на вас пошёл.

## Дееспособность жизни объёмом Духа

Ещё раз, простая вещь. Для чего у вас существует Дух? Зачем он сдался? Вот это вас ночью спросили. И вы столько много занимались духовностью, одухотворённостью. К сожалению, на него не смогли ответить, на этот вопрос. Вот Дух, вам зачем?

Второй вопрос простой. Это всё с этим. А?

*Из зала: Действовать*.

Чтобы действовать. Ещё зачем?

*Из зала: Жить.*

*Из зала: Взаимодействовать.*

Жить. Ещё зачем? Понимаете, можно жить без Духа?

*Из зала: Нет.*

Нет. Значит, есть такой тонкий вопрос. Если у вас есть Дух, то Дух, что он вам даёт?

*Из зала: Жизнь.*

Он вам даёт жизнь. У нас есть стандарт, мы о нём говорили: «Дух в Огне, Жизнь в материи». Соответственно, если мы вчера расширили вам объём Духа, у вас расширился объём Жизни. Вот когда мы сейчас вот это обсуждаем, ну, так вот, есть люди, которые это понимают. Вчера мы с вами расширили ваш объём Духа очень сильно, ну, там, разными стяжаниями. У вас объём Жизни расширился? Да.

Когда вас ночью спросили: «У вас объём Жизни расширился?» Вы так подозрительно посмотрели *(смех в зале*) и сказали: «Я живу». Тогда вас спросили: «Дух зачем?» Единственное слово, которое вы сказали: «Нужен» (*смех в зале).*

Я, конечно, понимаю, что у нас седьмой Синтез, мы неразработаны. Дух нужен, зачем? И нам надо как-то аксиоматически вбить в голову, что **от объёма Духа и его дееспособности**, знаете, вот, активности, **зависит объём Жизни и дееспособность вашей жизни**.

Давайте так, повоображаем. У каждого из нас жизнь есть? Есть. Ну, может жизнь быть стоячей?

*Из зала: Да, может.*

Где я существую, и почти ничего не происходит.

*Из зала: Да.*

И ты хочешь, чтоб что-то произошло, а не происходит. Это Дух, который или маленький, или слабенький, или Дух, который недееспособный. То есть Дух есть, жизнь есть, а в жизни ничего не происходит. А если и происходит, это условия, какие-то раз, там, в года.

А так, дом, работа, сон, дом, работа, сон, поел, поспал, поработал, поел, поспал, поработал, поел, поспал, поработал, и больше ничего не происходит. Жизнь. В принципе, жизнь. Человек, как существо привыкает ко всему. Но у него Дух такой, как белка в колесе, поел, поспал, поработал, на большее не способен. Он не способен увидеть мелочи, тонкости, войти в какое-то состояние, преодолеть что-то. То есть это вот ограниченная жизнь.

Соответственно, чем дееспособней ваш Дух, тем дееспособнее и разнообразнее ваша жизнь. То есть, чтобы вы по жизни на что-то решились, на какое-то преодоление, на какой-то инсайт, на поездку, ту, которая неформатна. На Северный полюс слетали на вертолёте, и страшно, и можно, ну, если по финансам позволяет. То есть, чтоб ваша даже мысль такая в голову пришла, нужен Дух, который живёт активно. Я не только о туризме. Чтобы задумались, написали какую-то книгу, нужен Дух, который способен на это. Задумались и решили, что будете заниматься таким-то спортом, у вас есть способности, но вы раньше им не занимались. А сейчас и нашли те тематики, которые вам помогут.

Пример Духа действенного. Девочка, семнадцать лет. Ну сейчас ей уже восемнадцать, она уже там замужем. Ну, всё равно, семнадцать лет, за границами, служит в Белорусском Доме. Ну, там, поехала работать за границу, деньги себе заработать. Она занимается, если я правильно помню, армрестлингом или что-то такое, ну, в общем, что-то силовое, для девочек, для молодёжи. Беларусь не берут в эту ассоциацию, или Беларусь говорит: «Некого выставить на это спортивное мероприятие». Девочка сама регистрируется в Европе в спортивном мероприятии, сама добивается у руководства Белорусского спорта, что её выдвигают туда и дают. Сама всех оттрусила, чтобы её от Белоруссии там согласовали. Вошла туда, её там согласовали, она одна была от Белорусии в этом спортивном женском мероприятии. Самое главное, она заняла первое место (*смех в зале*). Ну, она с детства вот любит там. Девочка, вот я на неё смотрю, худенькая, худенькая. Когда она мне сказала, чем она занимается, я думаю, ну, я ж привык, думаю (*показывает воображаемые большие бицепсы),* никаких гор, ходячее сухожилие. Ну, я так понимаю с этим сухожилием лучше не связываться, вот возьмёт и сомнёт. Вот она всех прошла и взяла ещё и первое место. И Белорусь взяла первое по… место по молодёжному, там. Ой, спорт не назову. Для меня армрестлинг, вот это вот что-то такое. Не, не, она не руками, они что там силовое делали. Вот это Дух.

Человек просто на заработках, по молодёжному, себе деньги подкопить. Узнал, что будет спортивное мероприятие, оттрусила руководство. Чтоб оттрусить руководство Белоруссии, вот мне больше ценна была не победа в спорте, я понимал, что она может победить, а то, что она оттрусила руководство Белоруссии, ну, там, спортивных чиновников. И те не только дали разрешение, а ещё её отправили туда.

Девочке семнадцать лет. Вот это дееспособный Дух. Вот это я понимаю. Я просто знаю, я сам когда-то трусил руководство России, там, по разным образовательным делам. Это, вам скажу, сложно. А тут в семнадцать лет смочь это сделать и ведь нашла всё, что нужно. Ей просто хотелось выступить, вот. Она знала, что она могла. Семнадцать лет. Она сейчас служит в Минске, в Белорусском Доме, вернулась домой. Пожалуйста, наша молодёжь. Вот я, чтобы показать, что такое дееспособный Дух.

И вот когда ваш Дух дееспособен, вы в жизни способны на вот такое. То есть, когда это бешенство звонит по телефону, чтоб отвять от этого бешенства, любой чиновник говорит: «Да, езжай». Он же будет считать, что ты проиграешь. А когда ты ещё и выиграешь, он себе галочку ставит: «Во, это я послал» (*в зале смех*). Ну, ну, ему хорошо. Ну главное, что ребёнок, ну, молодая девушка пробила всех. Вот это называется дееспособность Духа.

И ночью вас обучали дееспособности Духа, что вы можете по жизни сделать такое неформатное, что даже сами боитесь это делать. Я не говорю, что там что-то злачное, я не об этом. Выйти за пределы своих жизненных возможностей и приоритетов.

То есть, когда у вас расширяется Дух, вы по жизни выходите за пределы своих возможностей и приоритетов, за пределы своих шор. Вот вижу Дух так (*ладошки ставит у висков*), а надо вот так (*широко расставляет руки)*. Вижу жизнь так, теперь вот так (*широко расставляет руки*). Только у каждого свои приоритеты.

Ну вот девчонке надо было выступить. Кому-то надо что-то сделать. Кому-то переехать, продать квартиру, уехать в другой город, поступить в институт в любом возрасте. А кому-то просто Синтез изучить, и это тоже сложно. Кому-то в Синтез вообще поверить Духом, что он есть.

Синтез есть? Есть. А в Духе? Ну, не знаю. Синтез на физике есть? Есть. А в Духе?

*Из зала: Тем более есть.*

А в Воле есть?

*Из зала: Тем более есть, если есть на физике.*

А я услышал «Воля есть». Беру свою Волю и говорю: «Есть Синтез». Шучу, тем более есть. Не работает. Понимаешь.

Возвращаемся к вчерашней теме. Физика – это первый вид материи, Дух – это Атма, седьмой вид материи. То есть по знанию, Синтез в Атме есть. А по твоему личному Духу, Синтез есть? Во, ты поняла, о чём я. Ты поняла, о чём я. Вот ты поняла, о чём я. И вот твой Дух Синтезом в Атме что-то сделает, а потом по жизни? Или Дух будет там, а жизнь будет здесь? Ничего личного, это, это, это простые вопросы.

И вот вы сейчас должны сами себя спрашивать после седьмого Синтеза, у вас целый месяц будет. А на что ваш Дух способен? Ну, если я спрошу, есть ли в Духе Синтез – он есть, потому что Отец Синтезом Дух Созидает. А здесь по-другому: ваш Дух Синтезом что-то делает?

*Из зала: Делает.*

Мне не надо отвечать вслух, Кут Хуми начнёт проверять, если не найдёт, что делает.

*Из зала: Найдёт.*

Найдёт, да? Ладно. Вы сами сказали, вы понимаете, о чём я. И вот, вот это называется динамика Духа. И сегодня была ночная подготовка, когда вас убеждали в динамике Духа, это простые слова, но мы по обычной жизни не задумываемся. И здесь есть одна проблема: «я хочу по жизни поменяться».

Ну, у нас, в первую очередь, Посвящённые начинают: «Я хочу по жизни поменяться». Я чаще всего говорю: «Не получится. – Как? Мы же восходим?» Я говорю: «Не получится. –Почему?» Вот я по жизни, вот здесь физически хочу поменяться, сам себе отвечаю: «Не получится».

Чтобы я по жизни поменялся, что надо сделать?

*Из зала: Чтобы поменялись условия.*

Условия. Не получится. Продолжаем.

*Из зала: Чтобы Дух поменялся.*

О, о, о, взяли тему, Дух поменять надо. Вот запомните аксиому, вот это работает на сто процентов всегда, и работало до меня, ничего нового не говорю. **Пока вы не поменяете Дух или что-то в Духе, по жизни ничего не получится.** Всё, что у вас получается по вашей физической жизни, в вашем Духе есть или возможно. Всё, что по вашей физической, вот этой физической жизни, моей физической жизни, не получается, в моём Духе нет или невозможно. И когда в моём Духе стоит «невозможно», я хоть на стенку лезь физически, это никогда не произойдёт. Когда в моём Духе стоит «это возможно», рядом ни у кого не получается, я прохожу, у меня получается, потому что в моём Духе стоит, что это возможно.

Вот та девчонка, с мамой с детства занималась Синтезом. Детский Синтез прошла, всё. Она по молодёжному, не особо этим занималась, но в Духе у неё было «я всё могу, я Посвящённая с детства, да, мы тут с мамой такие практики делали», и она в них верила. У неё в голове стояло, что она всё может, что её Кут Хуми ведёт. И она: «Какой чиновник, вы о чём, Кут Хуми главнее». И как только чиновник чувствует от тебя, что ты говоришь с ним, а есть кто-то главнее. Я говорил так с Министрами Образования, когда был директором лицея. Заходит директор маленького лицея к Министру Образования России и начинает говорить. Он чувствует от меня, что есть кто-то главнее. Не я под ним, что он министр, ооо, а я с ним: «Здравствуйте, там Иван Иваныч, вот образование такое, лицей такой-то», чувствует, что я с ним на равных. И, с одной стороны, приятно, он устал, что все пред ним пресмыкаются, а с другой стороны, я с ним на равных, а из меня ещё есть чувство, что Кут Хуми со мной, то есть, что-то вышестоящее. И он чувствует, что за мной кто-то вышестоящий, начинает подозревать, что я от ещё вышестоящего.

Я работал в крае, не в Москве, в Ставропольском крае, лицей был там. И всё руководство края, кто относился к образованию, лицей финансировался из Москвы, знало, что у меня в Москве самая большая мохнатая рука, которая ни один руководитель края преодолеть не может. Никаких мохнатых рук нигде у меня не было, кроме одной нормальной человеческой руки Кут Хуми, вот там. Но я ж никогда их не убеждал, что у меня нет руки, я знал, что она есть. «Вас, наверное, ведёт самая высокая рука?» Да, рука Кут Хуми. Но я ж не буду называть имена. Но я говорю: «Ну, я ж имя не могу вам назвать». «О..о..о! Он даже имя назвать не может». Они по-своему думают, ты по-своему думаешь. И вот, если Дух на это способен, ты честно им отвечаешь, но они-то расшифровывают по своей честности. И вот так я жил восемь лет, пока Россия не объявила дефолт и деньги не закончились, пришлось закрывать лицей, 98-й год, денег не оказалось на эксперимент в образовании.

А так, рука Кут Хуми вела меня, лицей и команду всего лицея. Вот если это в Духе есть, у тебя это получается. При этом никому это сообщать не надо, но у тебя получается. И тогда по жизни получается. Если в Духе этого бы у меня не было, как у Посвящённого, где я Духом ведусь Кут Хуми, и Кут Хуми меня ведёт, у меня б по жизни ничего не поменялось. Я хореограф по первой профессии, открываю лицей, обучаю детей. Ооо..! В Духе любой Посвящённый обучал младших Посвящённых, значит, любых детей в лицее обучить сможет. Кут Хуми: «Ты у меня на Луче был старшим Посвящённым, все младшие Посвящённые, включая их детей, твои». Есть, Кут Хуми!  Всё. Шли в лицей. Будем обучать детей, как маленьких Посвящённых.

Мы их посвящали каждый год в лицеисты. Новенькие приходят с первого класса – «Посвящение в лицеисты», ооо... Там был такой праздник Посвящения, что они на всю жизнь запоминали, что они Посвящённые, слово «лицеист» они потом забывали, случайно. Мы так им и говорили: «Вы ж Посвящённые».

Когда спрашивали: «Что вы несёте в знание? – Ааа. – Вы в знание посвящены? Вы –Посвящённые в знание. Здравствуйте». «Вы в лицеи посвящены? – Да. – Вы – Посвящённые в лицеи». «Вы в Синтез посвящены? – Да. – Вы Посвящённые в Синтез».

А вот уж насколько вы там Посвящённый, зависит от вашего масштаба. И где это всё у вас находится, что вы посвящены в Синтез, посвящены в знания? Вы удивитесь, в Духе. И вот эта тема ночной подготовки, вас в этом убеждали.

## Цель Посвящённого – поменять Дух

Ну, а теперь мы подошли к самому главному, это мы разобрались, что, если в Духе у вас этого нет, в жизни никогда не будет. Если вы хотите поменять жизнь, вы должны менять Дух.

И вот здесь возникает самая сложная работа седьмого Синтеза, как поменять Дух, чтобы в жизни у вас что-то произошло. При этом, понятно, что мы действуем по жизни и говорим: «Я меняю жизнь, а значит, меняю Дух». Так тоже бывает, то есть я насильно по жизни что-то делаю, преодолеваю сам себя. Насильно я не хочу это делать, но я знаю, что, если я это сделаю, Дух поменяется. Не хочу, не буду, но делаю, не хочу, не буду – Дух поменялся. Ооо..! Так уже и хорошо, и делаю, смотри, как всё хорошо пошло, а я не хотел, что ж я не хотел, всё ж хорошо пошло. Это Дух поменялся.

Вот вы не хотите, не хотите, не делаете, Дух поменялся, и вдруг всё стало нормально и всё это. Синтез, сидите, седьмой Синтез, ничего не понимаете, сидите, ничего, ходите, сидите, ничего. «Господи, этот Синтез, ничего не понимаю». На какой-то раз Дух так щёлкнул, в Духе что-то понимание произошло, ооо, сижу понимаю, ооо, Огонь потёк. Ооо, он говорит: «Кут Хуми зафиксировался», я чувствую вот здесь что-то горит. Дух поменялся.

И пока Дух не поменяется, Искра Кут Хуми в вас не горит, Огонь Синтеза по вам не течёт. Он идёт, но не течёт, это только Дух должен поменяться, а потом жизнь. А вы сидите на Синтезе хотите поменять жизнь физическую, а потом Дух. Так не работает и так не работало даже в пятой расе. То есть, пока вы не поменяете Дух, жизнь не меняется. Классика.

И вот цель Посвящённого, так как мы дошли до седьмого Синтеза, это поменять свой Дух. Сейчас вернёмся к этой теме «Поменять свой Дух». Как это?

А давайте, начнём с простого. В Духе у вас, какая жизнь? Некоторые поняли, что я тут вот, это из ночной подготовки. А в Духе у вас, какая жизнь? М?

*Из зала: Вечная.*

Вечная. Враньё. Без обид. Ошарашу тебя новостью, Дух ограничен эпохой, но он вечен. Но, когда кончается эпоха, все его накопления эпохи могут «сбагриться» или перейти в новое, если ты способен их с собою забрать. Только Дух не умирает, но все его накопления с предыдущей эпохой исчезают. Ну, допустим, мы сейчас ездим на машинах, а вот 150 лет назад мы с тобой ездили на лошадях, но сейчас это уже не надо. И Дух эти навыки, что? Убирает.

А вы знаете, как тысячу лет мы отрабатывали поездку на лошадях, потому что это и спасало жизнь, и война, и переезды, и всё. А сейчас мы вообще этим навыком не пользуемся, и Дух от этих навыков уходит, вплоть до того, что некоторые лошадей начинают боятся. В прошлом воплощении на них катались, а сейчас боятся, Духу это не надо и переводит всех на машину.

Чтоб было понятно, как всё сложно, у нас есть служащая, которая у нас служит, наверное, лет тридцать, с самых начал. Нет, меньше, двадцать пять, двадцать шесть, тридцать, загнул. Ну, очень долго, двадцать шесть точно я её знаю. И ей когда-то Фаинь поручила водить машину. Права получила при мне, потому что я по-дружески сказал: «Надо». С мужем они купили машину, муж ездил, она ездила при нём. Потом муж сказал: «Езди сама», машина стоит в гараже. Я периодически приезжал там, где она живёт, ну там Синтезы вёл. «Ездишь? – Нет. – Как? Фаинь поручила. – Ой, я исполняю поручение, там есть служащие, которые обучают меня вождению до сих пор».

Прошло двадцать с чем-то лет, машина стоит в гараже, права лежат в тумбочке. Сама сдала, сама всё получила. Не ездит. Её назначили ездить в другой Дом, недалеко, по моим меркам, ну там пару часов езды, ну Подмосковье, это вообще. «Так далеко. Я на своей машине не могу ездить, буду ездить на электричке». Я говорю: «У тебя машина стоит, села, это удобно. До электрички доехать надо, там головняк доехать до электрички, там, на электричке доехать оттуда, потом доехать. Сел на машину, ты уже там». «Виталик, ты не понимаешь».

Вот эта дама ездила тысячу лет на лошадях и уже двадцать с чем-то лет перестраивается на одну машину. Ничего личного, она женщина, мы не можем, выше крыши не прыгнешь, но ей уже сказали: «Не перестроишься, в следующем воплощении только техникой будешь заниматься». Ну, в общем, ездить, ездить и ездить. Почему? Поручение Фаинь. Оно ставится в Дух. Если её Дух не может преобразиться, чтоб ездить на машине, в любом следующем воплощении Дух исполняет всё то, что он не сделал в предыдущем. Так что её ждёт воплощение, чуть ли не водителя такси. Я не советую женщине это делать, но у нас есть женщины, которые водят троллейбус, водитель такси. О вкусах не спорят, о профессии тоже. На самом деле, профессия водителя очень даже хорошая.

Меня в одном городе сейчас на Синтезе возит женщина. Ей под семьдесят.

Она говорит: «Да, я ушла на пенсию, была активным вот бизнесменом, всё. Не знаю, чем заняться, купила себе машину и решила возить, подрабатываю».

Пенсия хорошая, и она консультирует, и везёт меня в аэропорт. Женщине под семьдесят. Ну, её некорректно называть точно, под семьдесят. «Да, я иногда там далеко езжу, вожу других». Я говорю: «Вам можно бизнес сделать, детей возить, мамы вам доверять будут, вы и бабушка, и… – Точно».

Ну, типа, чтоб клиентов не искать, надо вот это, мам с детьми найти, постоянные клиенты. Скучно даме на пенсии было. Ещё раз, человек реализованный. Но бизнесом она устала заниматься,  а решила просто возить, для себя, чтоб не сидеть и не скучать дома. Занимается Синтезом, активно ещё чем-то занимается, активно ещё чем-то занимается и ещё ездит на такси. Слово «подрабатывает» в её случае не работает, у неё всё есть. Ну, для себя подрабатывает, так, чтоб дома не сидеть. Вот это Дух активный, ей как угодно можно работать. Молодец.

Если б все бабушки ездили, знаете, сколько б мужиков освободилось для других нормальных видов работы. Я за. Мужиков надо освобождать с этой работы, пусть идут на заводы, на более сложные..., фуры пусть возят. А людей, пускай, бабушки возят, и надёжнее, и спокойнее, и точно довезут. Шутка.

## Два Духа. Перспектива роста в четыре Духа или девять Духов

Ладно, возвращаемся. Вспоминаем, что вы на курсе Посвящённых. Странный вопрос из ночной подготовки. У вас, сколько Духа?

*Из зала: Один.*

Один. А я из мультика «А вот и неправда, вот и неправда». Не помнишь такой мультик? А вот и неправда.

*Из зала: Сколько лепестков Лотоса.*

Кто вот даме ответит, сколько у вас Духа? Если я не согласился, что он у неё один. Смотрите, как неудобно стало. Как? У нас же Дух один. Не-а. У вас Дух уже не один. Слово «Дух один», это знаешь тоже вот это вопрос, оригинально звучит.

*Из зала: Сколько лепестков.*

«Сколько лепестков» – неправильный ответ. Вас ночью этому обучали. Я просто вытягиваю ночную подготовку. Сколько?

*Из зала: Сколько тел, столько и Духа.*

Сколько тел, столько и Духа. Да, в каждой Части у вас свой вид Духа, но это как раз в лепестках Лотоса. В каждой части свой вид Духа, в каждом теле, как Части, – свой вид Духа. Но я не об этом спрашиваю. Мне сказали, что у вас один Дух, я не согласен, у вас не один Дух. Сколько у вас Духов?

*Из зала: Четыре.*

Сколько? Громче.

*И зала: Четыре.*

Четыре. Ну, вы к этому идёте. Что я имею в виду, если вы идёте к четырём Духам. Смотри, какой ба.., как к четырём?

*Из зала: Метагалактическое, синтезное и метагалактическое.*

Смотрите, смотрите, сейчас подскажу. Да, вот правильно, молодец, дама в шляпе сказала правильно. У вас два Духа, опять она из-под шляпы правильно сказала, молодец. Два Духа у вас. Почему? Мы с вами приучаемся, что вы живёте двумя...?

*Из зала: Жизнями.*

Вспоминаем стандарт: Дух в Огне, Жизнь – в материи. Если в материи у вас две жизни, то в Огне у вас два Духа. То есть, вы неубиваемы, попробуй, вас достань в материи, если у вас два Духа. Один умер, другой остался. Если что, у меня так было.

Я однажды в физическом теле, Дух Человека умер, время пришло. Я три дня вёл занятие, не Синтез тогда, Съезд у нас был, понимая, что я умер, но у меня работал Дух Посвящённого. А потом я чувствовал на третий день, как во мне вошёл Дух Человека, Отец мне вернул жизнь человеческую. Я телом физически почувствовал, когда Дух вошёл в меня. И я ожил, как Человек. Только, пожалуйста, вот есть свидетели, которые это знают и чувствуют у меня, это было физически, это было в Подмосковье, я вёл Съезд, на эту самую тему, летний. И я умер. Все ресурсы человеческой жизни у меня закончились, а Жизнь Посвящённого осталась. Вот если б – Дух Посвящённого остался – если б Духа Посвящённого у меня б не было, я бы уже перед вами не стоял. Вообще не шучу. Есть человек, который точно это видел и знает.

Причём, никакие конвульсии не били, ничего. Ходил нормальным телом, просто сидел, вдруг чувствую, как из меня Дух, раз, и ушёл. Жив.

Выходим к Кут Хуми вдвоём, я говорю: «У меня что, Дух забрали? – Да. Тебе пора умирать». И я слышу, и другой слышит. Я говорю: «Ну, я ж Съезд ИВДИВО веду. – Да, поэтому ты ещё говоришь и жив». Кут Хуми тоже иногда юморить может. Я так стою, соображаю, а чем я без Духа могу Съезд вести? «А, у меня ж второй вид Духа, Посвящённый. – Да. Вот ты пока сейчас настоящий Посвящённый и живёшь только как Посвящённый». Ну, у меня две жизни Посвящённого ещё с пятой расы, мне нормально. Я думаю, фух, хоть Дух Посвящённого оставили. Вот не шучу, вот реальный факт, можете в Сердце прочесть. Только так Посвящённый Посвящённым доказывает, что это факт. Так что, я однажды жил Духом Посвящённого без Духа Человека. И только на третий день мне вернули Дух, и я почувствовал в себе Человека, до этого я был только Посвящённым.

Значит, у вас уже два вида Духа, так как две Жизни. Вопрос: что вы делаете со вторым? Ну, я понимаю, что он чаще спит, потому что он маленький, как малышня, она чаще спит, чем работает, ну, всё-таки. Смотрите, какой шок у вас. А чё, если, если два Духа на, на. А чё, у нас два Духа?

Вопрос к вам так, чтоб вы не шокировались. Скажите, пожалуйста, а что главное в жизни, Дух или что-то ещё? Вы это проходили, только надо сейчас сообразить, я вот так не говорил с вами. Мы сейчас разбираем вашу жизнь, вы должны эти стандарты знать. Мы также разбирали это с Посвящёнными пятой расы, только по-другому, намного проще. С вами мы посложнее это делаем, новая эпоха всё-таки. Скажите, пожалуйста, по-другому спрошу: «Что является источником вашей жизни?»

*Из зала: Отец?*

А?

*Из зала: Отец.*

Отец. Я спросил «что», а вы ответили «кто».

*Из зала: Монада?*

При всём уважении к вам, я не могу сказать, что Отец «что», мне как-то самому будет стыдно даже. Будем считать, что вы ошиблись местоимениями.

Монада. А поточнее, в Монаде?

*Из зала: Искра.*

Искра. Но у нас уже не Искра, а Ядро Огня Жизни. Отец нам дал Ядро Огня Жизни, и источником нашей жизни является Ядро Огня Жизни в Монаде. На прошлом Синтезе мы стяжали Монаду. Мы к ней вернёмся на девятом Синтезе, обновлённой. Если источником жизни является Огонь, который истекает из Ядра Огня Жизни – в пятой расе это называлось Искра Божественного Огня Жизни – значит, вы можете жить без Духа, но в Огне?

*Из зала: Можем.*

Оказывается, можете вы жить без Духа. И я знаю людей, видел людей, некоторые у нас служат, потому что мы их выводили из этого состояния, когда людей лишали Души за какие-то тяжёлые проступки. Душа, Ду-ша – это шар Духа, то есть это Дух, действующий в материи.

Дух в Материи переставал действовать, там было так сложно у одной дамы, что Дух даже отсутствовал наверху, и жила она только Искрой, тогда были Искры Огня Жизни. И вот Монада и её физическое тело, посередине она во всём, наказана. Ну, она там зажигала так, что... Не стоит вообще комментировать, что она делала, чем занималась. Более того, её Душа была не только наказана, а развёрнута, её тело Тонкое в Кубе наказаний стояло. Ну, Куб наказаний, он так виделся, это комната, откуда Тело не могло выйти. Наказано тёмной комнатой ещё. Тоже есть за что, она знает за что, мы это всё в погружении высчитали. И вот, я её выводил из этой тёмной комнаты. Мы собирали Душу из трёх пламён Монады. Мы стяжали у Отца новую Душу, чтоб Дух к ней вернулся. Душа, это Часть?

*Из зала: Да.*

Мы с вами стяжали на третьем Синтезе? Раз Душу можно стяжать, её можно и восстановить. Душу можно подлечить? И подлечить. То есть все Части, что мы с вами стяжаем, в прошлых, вчера Столп стяжали, можно и восстановить, и подлечить, и развить отдельно каждую, в этом специфика Синтеза, в том числе. Если что-то у нас не так, мы можем активировать Дух и Жизнь только одной Частью и развиваться. Преображаться и отстраиваться, только одной Частью. Тоже вариант? Вариант. Но мы сейчас не об этом.

Соответственно, если у вас два Духа, то выше двух Духов у вас Огонь, Огня Жизни в Ядре Монады. Монада на девятом уровне, Дух – на седьмом уровне. Значит, если у вас самое главное – Огонь Жизни, Ядро Огня Жизни, то значит, жизнь не зависит от Духа. Она выражает его. «Дух в Огне, жизнь в – Материи», то есть жизнь – это выражение Духа. Но источником жизни является Ядро Огня в Монаде. И вот, если Монада выходит из головы, вы точно умираете, а если Монада в голове осталась, а вышла Душа, вы не умираете, потому что я видел много людей без Души, наказанных, или просто демонов, у которых Монада была, а Души не было. Нормальный человек по жизни, иногда интеллектуальный, но бездушевный, от слова «совсем». Я бы сказал, циничный по своей жизни, внутренне. Есть цинизм полезный, я не могу сказать, что это только плохо, но, когда вы познаёте что-то новое, вы должны отделить, помните, зёрна от плевел. Помните, Евангельское: «Отдели зёрна от плевел». Чтоб отделить, нужен цинизм, глубокий рационализм, понимать: это зерно, это – плевела. И для этого нужно вот обострённое восприятие.

Итак, у вас два вида Духа, два вида Жизни. А куда вы идёте, в сколько видов Духа вы сейчас растёте? В четыре. Почему вы растёте в четыре вида Духа?

*Из зала: Мы Ипостаси.*

Потому что вы Ипостаси, молодец. Вы на этом Синтезе Ипостаси седьмого Синтеза. Ипостась – это четвёртая специфика Человека, одна Жизнь. Посвящённый – две Жизни. Всем курсом мы вас приучаем к двум Жизням, двум видам Духа. Но, мы уже готовим вас заранее дальше, над Посвящённым – Служащий, над Служащим – Ипостась. И обычно Отец даёт в два раза больше, то есть вы занимаетесь курсом Посвящённого, а Отец вас уже подтягивает на Ипостась. Зачем? У вас уже внутри взращивается Дух Служащего и Дух Ипостаси, он ещё маленький. Но каждый раз стяжая форму Ипостаси седьмого Синтеза, этот Дух у вас рождается.

Не, не, у меня тоже осталось две Жизни, просто, есть Жизнь Посвящённого и Человека, а есть Жизнь Служащего и Посвящённого, и Человека, то есть Человек поднимается до уровня Посвящённого. И я Служащий, и Человек на уровне Посвящённого. То есть, это и Человек, и более высококачественный Человек. Две Жизни*.* А вот Духа – четыре, у меня семь. Я веду вам Синтез, как Аватар. Седьмая Жизнь – семь видов Духа. Помните, семь раз отмерь. То есть, чтобы умереть, надо чтобы Отец забрал все семь видов Духа.

Кто вошёл в Учебную практику Должностно Компетентную, у нас девятое выражение, и у вас уже тем, что вы вошли в Учебную практику, формируется, страшно сказать, девять видов Духа. Не шучу. Поэтому, когда мы поняли, как важно раньше входить в Учебную практику или в Должностную Компетенцию, ну, это больше не Учебная практика, а Должностная Компетенция, но всё равно. Мы сразу начали новеньким предлагать войти в Учебную практику. Это не ради галочки, чтоб вы мне там отчитались, что вы в Учебной практике, неет. У вас начинают взрастать девять видов Духа на очень далёкую перспективу, иногда в следующих воплощениях. Дух Человека, Дух Посвящённого, это сейчас два реальных Духа, Дух Служащего, Дух Ипостаси. Продолжайте.

*Из зала: Учителя.*

Дух Учителя.

*Из зала: Владыки.*

Дух Владыки, Дух Аватара, Дух Отца. Мы ж Отца выражаем? Мы к Отцу всегда ходим в практики? А раз ходим, мы с ним Духом обмениваемся? Ну, мы не обмениваемся, мы не даём ничего. А Отец нам точно свой Дух даёт. То есть любое стяжание Части, а Часть насыщена Духом, Отец нам даёт свой Дух, и у нас растёт Дух Отца. А над Духом Отца – Дух Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Отца, когда мы Духом действуем в Доме Отца. Потому что в Доме Отца, если ты Духом не умеешь думать, действовать, у тебя, что? Не получится. Вы увидели?

## Различия Духа Посвящённого и Человека

То есть, у некоторых из вас уже растёт девять видов Духа. Но семь из них для вас – перспектива. Они растут, накапливаются. То есть Дух надо накопить. А вот два для вас уже реальность. Дойдя до седьмого Синтеза, вы окончательно вошли в два вида Духа. И выйдя с седьмого Синтеза, вы живёте теперь не одним Духом, а двумя. И у вас теперь точно две жизни: Посвящённого и Человека. Это ночная подготовка. Вас так обучал Кут Хуми. Он меня обязал с утра это всё рассказать, потому что некоторые из вас не поверили: «Кут Хуми, ну, где у меня два Духа? Где? Я тут с одним не знаю, что делать, а тут два». Чем отличаются два вида Духа: Посвящённого и Человека?

Говори, ты знаешь.

*Из зала: Не знаю*.

Ну вот, опять двадцать пять. Вот там знает, здесь сказать не может. Ты знаешь. Вот я ... с тобой, там молодой человек сидит, улыбается. Два вида Духа, чем отличаются? У тебя глаза понимающие, ты знаешь.

Знаете, как отслеживается? Вот я говорю: «Ты знаешь». Иерархи отслеживают по глазам, походке и голосу. Вы сидите, походку сложно. Хотя некоторые сидят вот так особо, что сразу понятно, лучше не спрашивать, потому что он сидит так вот. Всё, не надо спрашивать, всё. Ну, человек сам в себе развивается. Всё. Пройдёт. Походка – это поза. А вот по глазам – вы их не спрячете. Смотришь в глаза и понимаешь, этот не ответит, а этот ответит, если захочет. Ну, захоти ответить.

Чем отличаются два вида Духа? За тобой, за тобой. Ты уже отвечала мне. Ты сегодня у меня много наотвечала. Вот он – нет. Он просто на старшем курсе был. Рыба в жизни. Не, не, это Дух в жизни. Дух прилетел в Атму: «Верните мне Атму, а я здесь в физике дышать не могу». Это Атма на физике. (*Звонок мобильного*) Ааа, работает Атма на физике. Ладно.

Товарищи ночно подготовленные, вам ночью говорили, чем отличается Дух Посвящённого от Духа Человека. Очень простые ответы. Но мы должны с вами сейчас это сообразить, записать. Вот у нас сидят тут старшие товарищи, которые много меня записывали на камеру. Они знают, что ни разу за все двадцать два года я эту тему не вёл. Вы первые, кто вообще это слышит. Вот честное слово даю. У нас таких записей седьмого Синтеза двадцать с чем-то я их провёл, только у вас эта тема поднялась, потому что Кут Хуми решил вам, активистам, дать эту тему. Вообще честно, это я вас так поощряю сейчас, честно говорю. Но я честно говорю, что это первый раз тема ведётся. При этом то, что у нас два вида Духа, семь видов Духа, мы знали. Я как Посвящённый знал, что у меня два вида Духа с 88-го года, сейчас 2022-й. Сколько? Сорок четыре года уже. Вы скажете: «Ты шутишь». Вы просто не знаете, сколько мне лет, поэтому... видишь. Нормально.

Я в 88-ом году уже руководил клубом, где мы делали практики на развитие Духа, как у Посвящённых. Но я был ещё молодежь полная, но меня выбрали за активность. Всё, вот с этого момента я начал заниматься практиками с людьми, вести лекции. Я тогда ещё студентом был. Правда, ещё комсоргом института был. В общем, я был активист по всем направлениям. Мне было скучно не активничать. Плюс институт очень сложно, целый день танцевал, плюс философией занимался, плюс эзотерикой занимался, плюс комсомольцами занимался, плюс, в общем, много чем занимался. Даже не буду рассказывать, сколько всего было. И клуб вот этот посещал, где вёл практики и занятия лекционные «Как быть Посвящённым».

Взрослые люди пытались сопротивляться, я их убеждал, что они неправы. Просто объясняешь, что, ребят, ну давайте почитаем Судзуки, и вы неправильно медитируете. Судзуки – это фамилия. Они читали и говорят: «Точно неправильно. Ну, мы же этим двадцать лет занимались». Я говорю: «Вы не читали или читали неправильно».

Не читали Судзуки? Вы много потеряли, если вы медитировали, а его не читали. Это западный автор, который изучал восточную технику медитации в виде дхьяны – настоящего варианта йоги. Хотя он больше относился к буддизму и чань, по-моему, буддизму, я уже так забыл, китайского варианта буддизма. Но я могу ошибаться. Я уже давно не помню тему. Ладно, помолчали. Да, поэтому я вот такой. Даром столько лет этим заниматься не проходит.

Дух Посвящённого. Ребята из пятой расы, Посвящённые пятой расы, вы знаете Дух Посвящённого. Мы только улыбаемся и говорим: «Я была...». А в гаремах Учителей ты не была. Задел, правда? Хорошо задел. Ну... Чем отличается Дух Человека от Духа Посвящённого?

*Из зала: Посвящённой жизнью.*

Посвящённой жизнью. А из чего состоит Посвящённая жизнь? Не, не, думаем. Вы должны это знать. Если вы это не будете знать, вы неправильно будете действовать. Без этого вы дальше восходить не будете. Это будет некорректно.

*Из зала: У человека природный Дух. А вот у Посвящённого...*

То есть ты хочешь сказать, что у меня, как у человека, Дух, как у моей собаки. У меня дома маленькая такая собака. Все, кто её видят, сразу чувствуют себя маленькими. Вот она маленькая, вот так. Я серьёзно, я вообще не шучу. Она вот такая маленькая. А это вот её голова *(показывает)*. Ну, чуть-чуть меньше. Вот так где-то её легкое туловище, килограммов в сторону меня, но я больше, поэтому он меня уважает. Если б он был по килограммам больше, он бы меня не уважал. Ну, он, когда артачится, я на него ложусь весь, он сразу понимает, что лучше не тявкать на хозяина. Он так сразу всё понимает и потом исполняет все команды. Собака. Это Дух у меня, как у собаки? То есть на меня надо лечь всем телом, чтоб я не тявкал? Ну, мне, конечно, будет приятно в некоторых смыслах, но не от всех, ну, как-то некорректно. Пофривольничаем чуть-чуть. Но это некорректно.

Вот Дух природы – это у собак, у животных. У собак, видите, у собак, это не животное. Не-не, моя собака уже не животное. Она уже, мы там воспитываем будущего человека по Духу, чтобы он перешёл в следующее Царство. У животных, у растений, у минералов – это природный Дух. У человека, чей Дух?

*Из зала: Человеческий.*

Смотрите, как я корректно сказал: «Чей Дух». Смотрите, человеческий. Опять.

*Из зала: Отца. Отца и Матери.*

Ух. Ну, с Матерью я не согласен. Мать – это природный Дух. И у всей природы материнский Дух, то есть, понятно. То есть собаки ближе к жен.... не по Духу. Не по Духу. Просто женщины, как матери имеют материнское выражение, поэтому к животным они в некоторой степени ближе. Секунду, «в некоторой степени», не по Духу я имею в виду. Они лучше понимают животных, чем Дух мужчины, который вообще всегда от Отца и в Огне. Дух Человека вообще-то от Отца. Запомните.

Если Дух человека природный, то это человек, который недавно перешёл в Человеческое Царство из природы. Но настоящий истинный Дух человека только от Отца, потому что он выходит из Огня, ну, Ядра Огня Жизни в Монаде. И вот из этого Ядра Огня эманирует Дух, который насыщает мой Лотос, и я получаю Дух Человека.

С вами мы даже не ждём, пока Монада отэманирует. Мы каждый Синтез выходим к Отцу, что-нибудь стяжаем, особенно когда Части стяжаем. Вчера Лотос стяжали. И в этот момент Отец нас наделяет своим Духом. Ну, допустим, вчера стяжали, по-моему, 16 миллионов лепестков Лотоса. Для Лотоса было 16 миллионов видов Духа, а нас Отец в Духе усилил в 16 миллионов раз. Правда, интересно? Серьёзно, в 16 миллионов раз каждый вид Духа. У вас два Духа: в 16 миллионов усилил Дух Человека и в 16 миллионов усилил Дух Посвящённого.

И так как такая сила вчера была дана Отцом, ночью Кут Хуми спросил: «Что вы будете делать с этим Духом?» Ну, с человеческим – вы знаете: жить, работать, есть, спать (*ВС смеётся*). А иногда кино смотреть, иногда вдохновляться, иногда любить. Ну, любить – это имеется в виду от Духа. Я всё корректно. То есть, Духом что-то будете делать по-человечески. А Посвящённым?

*Из зала: Взять поручение.*

А?

*Из зала: Взять поручение.*

Ну, это то же самое, что пойти на работу. Это, конечно, полезно. Взял поручение… смотри: взял поручение *(делает хватательный жест)* и что – Духом Посвящённого?

*Из зала: Исполнять.*

Исполнять! Ишь ты, как военный *(смех в зале)*. Я...*(неразборчиво).* У тебя прозвучало: «Исполнять!» – очень серьёзно. Прямо хочется сказать: «Есть, товарищ, там, капитан. Будем исполнять!» Исполнять! Голос отточенный, но неправильно. Потому что Дух, который берёт поручение, вслушайся: если Кут Хуми даёт поручение, он наделяет твой Дух поручением. А ты, как Посвящённый, его берёшь. Дух не может взять поручение – он наделяется поручением. Поручение может взять мой свободный... свободная Воля, когда я у Кут Хуми прошу себе поручение. И по своей свободе Воли я поручение могу взять. Навязать нельзя. И если Кут Хуми решит, что я своей свободой Воли не попросил поручения, он мой Дух не наделит поручением.

Поэтому мы вам всем предлагаем Учебную практику. Мы убеждаем, но не заставляем туда войти. И некоторые у нас это говорят: «Да мне это не надо, я тут это, я не буду». Я говорю: «Ну и ладно», – потому что свобода Воли. Мы просто убеждаем, чтоб вы туда вошли, но не заставляем. Почему? Нельзя Дух наделить тем, что ты на физике не согласился делать. Поэтому поручение ты берёшь сам свободой Воли, а вот Дух Посвящённого Кут Хуми наделяет этим поручением. В этот момент Дух получает ту дееспособность, которую он раньше не имел. То есть, смысл поручения в том, чтобы Кут Хуми в ваш Дух записал ту дееспособность, которой в вашем Духе нету.

Вот, допустим, некоторые из вас вошли в Учебную практику, встали на должность Аватара. Ну, давайте, честно скажем, что ни Солнечных, ни Планетарных Посвящений Аватара мы у вас не замечаем от слова совсем. Не потому что я плохо к вам отношусь. Если б замечал, сказал: «А вот у того есть». Ну, нету. У меня есть люди, которые пришли с поручением Аватара на Синтез. Они сейчас все служат и бешено служат. Вы их будете знать, как руководителей школ, руководителей подразделений. То есть, там буром активность с нуля. А у вас? Чей Дух – не мой. Чья туфля – не моя туфля *(ВС смеётся*). Примерно такое состояние – бура активности не особо наблюдается: изучаем туфлю, чья туфля. Взять поручение.

Ещё раз, из чего состоит Дух Посвящённого? Это не праздный вопрос, от этого зависит ваша жизнь Посвящённого.

*Из зала: Из Огня.*

Дух состоит из Огня? Ты когда-нибудь, ну, ты как женщина явно слышала «палёное мясо». Вот когда Огонь приближается к Духу, пахнет ещё хуже, чем ты запалила мясо там, у себя где-то, Огнём. Ну, когда мясо уже сгорает и есть нельзя. Вот так воняет Дух от Огня. Дух истекает из Огня. Но, если Огонь поднести к Духу, я тебе печаль скажу – Дух сгорает. Поэтому Дух страшно боится Огня. Поэтому сюда приходят иногда Посвящённые пятой расы в Духе и убегают отсюда, услышав, что мы занимаемся Огнём в Доме, потому что Дух боится сгореть. И только пока вы это не знали, вы здесь остались. Вернее, у вас хватило мужества здесь остаться. Первая проверка приходящего сюда – мужество Духа. Сможешь поверить в то, что не знаешь, или нет? Или будешь верить только в то, что знаешь, а значит, не будешь развиваться?

Потому что развиваться можно только тем, что ты не знаешь. Тем, что ты знаешь, нельзя развиваться, Это и так у тебя уже есть – ты это понимаешь. Всё, что ты понимаешь, оно не помогает тебе развиваться. Ты и так это понимаешь. Зачем тебе это ещё сто раз говорить? А вот то, что ты не понимаешь – о-о-о! Поэтому, когда вы говорите: «Я на Синтезе ничего не понимаю», – я говорю: «Да это же классно, вы развиваетесь». Было бы намного хуже, если бы вы понимали. Тогда чего вы здесь сидите? Вы всё понимаете! А вот когда вы не понимаете –интересно сидеть, потому что вы развиваетесь. Поэтому, когда мне говорят: «Я ничего у вас не понимаю», – я думаю: «Какой кайф. Прям туда пришёл».

Если хватает мужества остаться, он потом растёт и постепенно начинает понимать. Но у нас появляются новые темы, которые он вообще не понимает – ну как вот эта – второй Дух. Вы же богатые уйдёте отсюда. Вы сюда зашли с одним Духом, а выйдете с двумя. При этом до этого у вас два Духа было, но в голове-то они не работали. По-другому скажу: вы сюда зашли с одним полушарием *(в зал зашёл Посвящённый, ВС смеётся)*, а выйдете с двумя. Правда, интересно? Всё нормально, вы прямо нам подтвердили: знак вхождения Посвящённого – это Право от Основ. Спасибо, вы команде очень хороший закон подтвердили. Давайте подскажу: куда пишутся ваши Посвящения?

*Из зала: В Чашу.*

Куда? Куда-куда? В Чашу? Чаша говорит: «Нет!» Понимаешь, если бы они писались только в Чашу, а Чаша у нас Ментальный вид материи. Правда? Чаша на Ментале? Ты четвёртый Синтез проходила? Помню тебя там. Чаша на Ментале? На Ментале. То есть, Посвящения пишутся только в четвёртый вид материи, а вообще больше у тебя не действуют. Неправильно. Я не знаю, из какой школы ты это взяла, но даже для пятой расы это, без обид – бред.

Чаша – это символ, внимание, Человека. Это знали все Посвящённые пятой расы. И Посвящения Посвящённого пишутся в Чашу человека? Тогда это не Посвящённый, или это не Посвящения, а иллюзия о Посвящении по-человечески. У нас выдумщиков полно по жизни, поэтому чего только не встретишь.

## Посвящения в Духе. Права Посявящений

Господа, ваши Посвящения пишутся в Дух. Маленькая проблема: По-священие. Свящ – это Свет. Значит, чтобы получить Посвящение, надо войти в новый Свет. Но чтобы войти в новый Свет, вы должны быть устойчивы, где? На шаг выше: в Духе! И ваше Посвящение вначале пишется обязательно в Дух. Внимание, почему? Потому что вторая жизнь –Посвящённого. А Посвящённый зависит от количества Посвящений, вырастает во второй Дух Посвящённого. Значит, и Дух Посвящённого зависит от количества Посвящений. Значит, любые Посвящения записываются, во что?

*Из зала, чей-то телефон: «Режим полёта*»*.*

Ну, вот вам всё подсказали, в какой режим. В режим Духа записываются, так проще. Значит, все Посвящения, что мы с вами прошли, записаны у вас, вообще-то, в Духе – не в Духе Человека, а в Духе Посвящённого. А потом уже могут работать и с Чашей, и с Телом, с чем угодно. Потому что Дух работает со всем. Дух – это основа Человека.

Только вы скажете: «Но Посвящения состоят из Огня». Вы путаете: состоят и записаны, зафиксированы. Внимание! Что пишется в Дух? Вчера проходили. Я сейчас умру просто.

*Из зала: Воля.*

Воля, молодец! В Дух пишется Воля. А из чего состоит Воля, которая пишется в Дух? Из Огня. Запомните: Воля – это фрагмент Огня Отца, где в Огонь Отец записал своё указание. И вот этот фрагмент Огня доходит до нас, становится Волей Отца. Но чтоб мы эту Волю не потеряли и не спрятали, Воля Отца записывается в Дух. В итоге Воля состоит из Огня, но записана в Дух. Кстати, в Огонь записывается Синтез, на всякий случай. Поэтому запись в Огне Воли, идет чем?

*Из зала: Синтезом.*

Синтезом. И Синтез – та уникальная методика, которая может поменять даже Волю. Ну, не Волю Отца, но собственную Волю поменять можно, ну, там, неправильно работающую, допустим.

В итоге, Воля состоит из Огня – записывается в Дух. Посвящения состоят из Огня, а записываются в Дух. И первый вариант, что Дух Посвящённого имеет записи Посвящений – это только кажется, что это простая мысль, это кардинально меняет вашу голову – из чего состоят Посвящения? Товарищи Посвящённые, из чего состоят Посвящения? Из Огня они состоят. А еще что в Посвящениях находится? Вот знаете: в теле – системы, в Посвящении – что?

*Из зала: Дух?*

*Из зала: (неразборчиво).*

(*ВС подавился, кашляет*). Вы меня пугаете (*смех в зале*). Я, конечно, был до вас бесстрашным. (*смеётся, смех в зале*). Но увидел вас, и мой Дух спрятался везде. Серьёзно было сказано, аж, закашлялся. Так из чего состоят Посвящения? Из Огня – он вписан в Посвящения. А что внутри Посв...? Что несут вам Посвящения собою?

*Из зала: Новый Свет.*

*Из зала: Синтез.*

Новый Свет, Синтез – ни то, ни другое не несут.

*Из зала: (неразборчиво*).

А? Посвящения вызывают у вас Свет, а не несут новый Свет.

*Из зала: Воля Отца.*

Смотри: человек наделяется Волей Отца, а Посвящённый наделяется Посвящениями. Это как с Чашей. Ты пытаешься по-человечески говорить. И Воля Отца даётся человеку, а Посвящённому вообще-то даётся Посвящение, чтобы он что-то сделал. И вот вопрос: зачем дается Посвящение и из чего оно состоит?

*Из зала: Поручение.*

А? Молодец, через Права.

Посвящения Посвящённого насыщены Правами. И любое Посвящение дает вам широту прав. То есть, то, что вы можете делать, и что вы делать не можете. Права. Когда люди сейчас «бузят» на демонстрациях во Франции, они требуют права. Но Посвящённый знает, что он Права получает Посвящениями. А у нас есть ещё более высокие права – Права Синтеза. Только это не Права самого Синтеза, а Права всех Прав. То есть Права Синтеза могут синтезировать любые права, которые вам нужны. Вот из этого сейчас современные Посвящения состоят.

Соответственно, если Посвящения состоят из Прав, то эти Права, куда записываются? В Дух! И Дух Посвящённого становиться носителем Прав. И когда у вас включается Дух Посвящённого, у вас включаются Права по жизни. И то, что может делать Посвящённый – другие делать не могут.

Более того, Посвящения пятой расы тоже состояли из Прав и Тайн. Поэтому были Посвящения Планетарные – Права на Планетарную материю, Посвящения Солнечные – Права на Солнечную материю. И в каждом Посвящении открывались новые тайны в пятой расе, то есть, новые знания давались. Но в новую эпоху Отец сказал: «Новые знания будете давать на Синтезах». И когда мы получаем с вами новые Компетенции, мы вам рассказываем какие-нибудь тайны: исторические, синтезные. То есть, то, что мы вам рассказываем, раньше вообще никогда бы, никто не рассказал. Это относилось к тайнам Посвящения или к тайнам Жизни Духа. А мы вам всё открыто рассказываем. То есть, тайны Посвящения разрешили открывать и рассказывать. А вот Права оставили в Посвящениях.

Сколько у вас Прав в каждом Посвящении минимально? Давайте их посчитаем.

А?

*Из зала: Четыре?*

Четыре. Я тебе, как в фильме, тебе отвечу: «Я б дал больше» (*смех в зале*). Есть такой знаменитый старый фильм (*смеётся*).

*Из зала: Девять.*

Сколько?

*Из зала: Девять.*

Девять (*вздыхает*). Я б тоже дал больше. Чувствуете, какой у нас масштаб? Объясню.

В Монаде три лепестка. И в пятой расе первым Посвящением давали только три Права. Так как в Монаде после предыдущей эпохи появилось четыре лепестка, Прав стало больше – четыре. Дама точно знает, что у нас девятерица: от Человека до Должностно Компетентного. И она выделяет по одному Праву: одно Право – Человеку, одно Право – Посвящённому и одно Право – Должностно Компетентному (*Изображает плачь и как бы вытирает слезы*, *смех в зале*. *ВС продолжает изображать плач*). И так как это одно Право, я даже не знаю, куда его засунуть, настолько оно ценное. Один раз применил – и больше нет Прав. Вот пришёл второй день на Синтез – Право применилось, и вышел без Прав (*смех в зале*). Невезуха!

Специально… Не, не, я специально комментирую. Вот вы хотите свой Дух загнать в это. Не потому что…, потому что вы не знаете. Вот. Вот вам ответ, почему мы это обсуждаем. То есть у вас в теории сидит минимум Прав, поэтому у вас нет вдохновения что-то делать, внутри себя даже.

*Из зала: 512.*

А?

*Из зала: 512.*

О! Слушай, ты уже второй раз меня..., прям классно!

Минимальное количество Прав у вас сегодня и всегда – 512, по Частям. Но Части же это Человеку. Минимально 512, но больше. Потому что минимум Отец даёт сколько, что? В два раза больше.

Значит уже сколько?

*Из зала: 1024.*

1024. Чувствуете? Четыре, девять или 1024? Ну, совсем другое ощущение. Получить девять рублей или тысячу за работу? Но это тоже мало.

*Из зала: А по лепесткам Лотоса...?*

О-о-о-о! О-о-о-о-о! У нас думающие люди появились в зале. Мы вчера стяжали лепестки Воли и в каждом лепестке отдельный Дух.

Сколько там было?

*Из зала: 16 миллионов.*

16 миллионов.

*Из зала: 777 тысяч.*

777 тысяч.

*Из зала: 216*

216 Прав вы вчера получили в каждое Посвящение. О! Мне понравились твои глаза! (С*мех в зале*). О! 16 миллионов. Да, ты вчера отсюда вышла миллионером!

На 16 миллионов Прав вы можете притянуть себе 16 миллионов. Не много – одна квартира в Москве. (*ВС смеётся*) Москвичи, для вас это ж разве стоимость – одна квартира в Москве, хорошая машина на улице. Не, хорошая машина и три миллиона стоит. Но я же говорю ого, о какой машине!

Что, что?

*Из зала: Всё подорожало (смех).*

Ребята, я люблю оптимистов – 16 миллионов мало уже! Кто даст больше? Кто увидит больше Прав, которые вы вчера получили? Вот, когда «всё подорожало», – насколько? Дама отвечает. Ну, сколько Прав ты выделишь Посвящениям?

*Из зала: Я ещё не... (неразборчиво).*

Я знаю, что вы в первый раз. Но, когда вы сказали, что всё подорожало. Насколько? Ну, раза в два подорожало?

*Из зала: Раза в четыре подорожание.*

О! Спасибо. Итого нам выделяют 64 миллиона Прав. Наверно многовато.

*Из зала: Нормально*.

Нормально? А куда положим?

*Из зала: А зачем положить... (далее неразборчиво).*

Не, вначале они куда-то положатся, а потом будет вот это то, что ты делаешь *(смех в зале).* Итак, в Лотос сколько Прав можно положить? Думаем. Смотрите. У вас есть Дух Посвящённого. Посвящение пишется в Дух Посвящённого. А Дух обрабатывается Лотосом. И Лотос обрабатывает и Дух Человека – ну там, кстати, для Частей, и Дух Посвящённого. То есть, Лотос работает в двух режимах. Значит, любое количество Прав нужно обязательно положить на реализацию в Лотос. Здесь простой принцип: один лепесток – одно Право. Поэтому, когда в пятой расе было 22 лепестка, Прав – максимальное количество Прав Человека – было 22.

Но, максимальное количество Прав – это, когда ты получал, чуть ли не восьмое Посвящение. Правда, мне вот тут некоторые сообщают, что их было семь. Но я знаю, что их было восемь. Ну, как бы…

*Из зала: (Неразборчиво).*

А? Мне как-то говорят, что у Аватара не было Посвящения восьмого. А я, как-то – Аватар, и знаю, что было. И я вот, я теряюсь. Мне приходят люди, не Аватары, и говорят: «Твоего Посвящения в пятой расе не было». А меня в пятой расе назначили Аватаром. Я подтверждал в этой жизни Посвящение Аватара из прошлых жизней и точно знаю, что было. И вот я не знаю, кому верить: людям или самому себе. Но по закону Посвящённого – ты обязан верить себе. Поэтому, веря себе, а не Блаватской, у которой всего четыре Посвящения – а у меня восемь, я знаю, что Посвящение Аватара восьмое – было. Просто, потому что у Блаватской было меньше Посвящений.

В итоге Лотос, сколько выдерживает Прав? Ничего личного. Я просто рассказываю, где помещаются 22 Права. Все 22 Права у меня помещались в восьмом Посвящении. Поэтому, если бы я оставался Аватаром пятой расы, переходящую в шестую расу – я назывался Аватаром Синтеза, у меня было бы целых 22 Права. Чтобы я сейчас с ними делал, если у меня 256 Частей *(делает вид, что плачет)*? То есть, больше 22-х Частей я не имел права иметь. Поэтому и начинали, кстати, этот Синтез 22 года назад с восьми Частей, потом с 16-ти Частей. Потому что у нас было всего 22 Права на Части. Причём, это было максимум. У всех остальных Посвящений меньше было. Ну, допустим, у Архата было, как раз в ту сторону – девять Прав. У Архатов, типа Алисы Бейли, Блаватской – девять Прав. Восемь-девять, там, в зависимости от личных качеств. Ну, девять – это так, по максимуму. Так что вы вот из тех подготовок, случайно оказалась. А четыре Права, ну…, ну Посвящённый после ученика – в два раза больше. Второе Посвящение умножаем на два… Я не говорю, что ты была только этим – ты так ответила.

Это пятую расу мы разобрали. То есть, там, чем выше Посвящение, тем больше Прав. Сейчас у вас, вчера было Прав – 16 миллионов, ну там – б-р-р-у было. И я говорю, что в два раза больше. Единственное, надо сообразить: куда они записались. Мы сейчас пойдём это стяжать. Записались в Дух. А Лотос, обрабатывая Дух, обрабатывает лепестки Духа. Ваше любимое слово – что ещё там на лепестках Духа бывает?

Я ж тебя достану всё равно – ты проснёшься. Я тебя достану, ты проснёшься. У меня иногда есть «доставучка» Посвящённых прошлых воплощений.

Вот одна, кто сейчас ведёт Синтез и целую школу, она от меня ходила вот так… *(Показывает, как – закрывает голову пиджаком. Смех в зале)*. Ну, был капюшон, вот она всегда приходила на Синтез, вот два глаза только… Ну, человек в капюшоне, боится, стесняется, там, молодая девушка, там, всё понятно было. Ну, по отношению ко мне молодая. Мама с ней была. Они там с мамой, сестрой ходили. Ну, думаю, ну, ладно, когда-нибудь капюшон снимет, поговорим. Кут Хуми подумал: «Что-то долго не снимает». Я выхожу с Синтеза, иду за угол, там, в нужные места. И она прямо из-за угла на меня, на! – лицо в лицо. И я ей в глаза – джуф! И она мне в глаза! А взгляд Посвящённых – это всё, это – искра. Кут Хуми сквозь нас! А деваться некуда. Я говорю: «Ну, вот ты и попалась». Она говорит: «Да». И вдруг сама понимает, что говорит. Я говорю: «Так, у нас перерыв, пошли кофе пить, общаться». Товарищи Посвящённые, пора просыпаться. Всё. Проснулась. Мы потом тренировались там вдвоём, втроём. Ещё молодой человек там просыпался. Вот они сейчас оба ведут Синтезы. И мы прикалываем друг друга, кто как просыпался.

Она никогда не ела мясо. Мы втроём сели в кафе поесть. А мы с ним заказали только мясо. Ну, и ей тарелочку тихонько поставили. И пока она с нами разговаривала о Посвящениях и просыпалась, как-то небольшой кусок мяса – самый большой, что был в этом ресторане, она съела. Потом: «А! Я столько…». А человек был, во! – просто вот так *(показывает какая худая)*. Я тоже когда-то сам был худой, но она меня обогнала. «Я! Столько мяса!? Это не я съела», – Мы вдвоём: «Ты съела» – «Я не могла!» Я говорю: «Ты не могла, но ты съела». Вот так мы пробуждали Посвящённого. То есть, она преодолела свои комплексы: «ничего нельзя». Мы не заставляли её есть мясо. Просто есть свобода выбора: не хочешь – не ешь. Но запрет «есть» – это не для Посвящённого. То есть, ты должен не есть, если не хочешь. Но ты не должен запрещать себе есть. А она хотела, но запрещала – а это не Посвящённый. Надо кушать и просто: не хочется – не ешь. Но хочется тебе есть только зелёные овощи – ешь, но не запрещаешь. *(Раздаётся стук)* Вот это вам стучат, чтобы вы проснулись *(смех в зале).* Права вам вбивают. Ладно, всё. Поговорили. Поэтому…

*Из зала: Страшно.*

Страшно, да? Ей было ещё страшнее. Она просто сейчас ведёт Синтезы в другом городе. Но, если бы она здесь появилась, я бы вас свёл. Она бы тебе рассказала, как ей было страшно. А сейчас она счастлива, что она этим занялась. То есть, Права Посвящённого меняют всю жизнь человека. А страшно – это страшно применять Права Посвящённого. У нас есть вот эти анекдотические ситуации от разных служащих, которые у нас сейчас служат. Мы иногда вспоминаем и смеёмся: кто, как начинал входить в служение к Кут Хуми, служить в служении в ИВДИВО. Ну, вот там началось: из глаза в глаза и куском мяса. Мы до сих пор вспоминаем: «Ну, как кусок мяса?». «О! Теперь я понимаю, что это был самый вкусный». А тогда была ужасная истерика для человека, который не ел мяса и вдруг его съел. И не заметил, как съел, так увлёкся разговором. А когда увидел тарелку, был страшно удивлён, что он съел мясо. Человек очень много лет, больше десяти, не ел мясо. То есть, там, даже организм должен это усвоить. Мы ж куски брали по-мужски и женщине подсунули. Ладно. Пошутили.

Так, сколько у вас Прав? Всё. Я уже устал просто. Итак, у вас 22 лепестка Лотоса… Ой, 22-а-а-а*...* 16 миллионов, извините, договорился. Я ж говорю, я устал уже. 16 миллионов Прав по лепесткам, 16 миллионов Прав по…что ещё на лепестках было? Твоё любимое, а?

*Из зала: Капли.*

Капли чего?

*Из зала: Воли.*

Воли. Вот, что любимо. 16 миллионов видов Воли. А ты: одна Воля, одна Воля… Чтобы нас достать, нам надо 16 миллионов видов Воли теперь. В итоге, Права идут у вас в 16 миллионов лепестков, 16 миллионов капель Воли. Умножаем на два, получается 33, ну, примерно, с половиной Прав, миллионов Прав.16 миллионов 777 тысяч. 777... 777 умножаем на два, получаем пятьсот, в итоге тридцать три, пятьсот сорок четыре, да? Нет? Да? Пятьсот пятьдесят четыре, да? Нет?

*Из зала: Округлять нужно.*

А?

*Из зала: Округлять нужно.*

Это вас надо округлять *(смех в зале)*. А Дух вам заокругляет! Знаешь, в чём проблема? Ты заокруглил. Ты у Отца стяжал в каждый лепесток, в каждое ядрышко – ты понял меня. Право вошло. А всё, что ты наокруглял сверху – войти не может и бегает за тобой, за тобой, пока ты не реализуешь это Право. А когда ты реализуешь это Право от Отца, даже я не знаю? И я за себя не знаю. Чем выше подготовка, тем сильнее дают Права. Поэтому, любому из нас дают одинаковые Права. Мне – по моей, тебе – по твоей подготовке. И лишнее количество Прав нас потом поощряет, в общем. Поэтому получается примерно 33 миллиона 554 тысячи 432 Права в каждом, добавлю в каждом вашем Посвящении, в каждом вашем Посвящении. А вы, сколько стяжали Посвящений? Посвящений! Статусы не трогаем. Другие Компетенции не трогаем. Страшные слова какие-то говорю. Ну, ладно.

*Из зала: (Неразборчиво).*

Это ваше любимое слово. Нет, вот я за вами, но, в принципе, и ты тоже сказала. Мы стяжали четыре Посвящения. Следующие четыре Посвящения вы стяжаете на 10-м Синтезе. Вас Отец наделяет. Мы не стяжаем – Отец наделяет. В итоге на сегодня у всех вас всего лишь четыре Посвящения. Но, если в пятой расе было восемь Планетарных, а у вас уже – четыре! И восемь Солнечных, то есть, всего шестнадцать – а у вас уже четыре! А если взять все остальные Компетенции, что мы стяжали? У вас сейчас 7-й Синтез. Но, вчера на 7-м мы не брали Компетенции. За шесть Компетенций на каждом Синтезе, по четыре? У вас 24 Компетенции! Считайте, 24 Посвящения. А в пятой расе было всего шестнадцать. Вы же богач. Но Посвящений у вас четыре, потому что у нас есть ещё Статусы, Творящие Синтезы, Синтезности и так далее. Сегодня будем стяжать Ивдивость – новый вид Компетенций. В итоге тридцать три округляем, с половиной миллиона, умножаем на четыре Посвящения. 67 умножаем на два – 134 миллиона Прав. Средненько, за четыре Посвящения у вас!

Всё это записывается в Дух Посвящённого. И Дух Посвящённого этими Правами начинает развивать вас. Чтоб вы не думали, что это много, мы со старшей командой стяжали такой небольшой Лотос на один октиллион лепестков. Это – миллионы, миллиарды, триллионы, квадриллионы, квинтиллионы, септиллионы, октиллионы. Вот один октиллион лепестков, плюс один октиллион Ядер Воли, плюс у нас не четыре Посвящения, а побольше, потому что у нас там 95-й Синтез был седьмого уровня. Это восемь на шесть, как минимум. Ну, в сторону 50-ти. Умножаем всё это на 50, чтоб легче было, и получаем 100 октиллионов Прав. Это поэтому я такой свободный, наглый к вам прихожу и что-то тут рассказываю.

Вот приходит ко мне Посвящённый пятой расы с 22-мя Правами. Врубает у меня Папа 100 октиллионов Прав. Посвящённый пятой расы мне начинает что-то доказывать, что он прав. Я совершенно с ним согласен, что в рамках своих 22-х Прав он полностью прав. Но, в ИВДИВО он точно не прав, потому что он знает только Иерархию. А Дом Отца он просто не знает. Причём, Иерархию он знает пятой расы – он прав Иерархией пятой расы. А Иерархию Метагалактики он точно не знает! Потому что с его 22-мя Правами, а у нас там 512 Аватаров. То есть, он даже такое познать не может! Потому что, чтобы даже познать 512 Аватаров надо 512 Прав. Ситуацию, понимаете? И вот всеми этими процессами и регулирует Дух Посвящённого.

Кроме Посвящений и Прав, Дух Посвящённого занимается Духом поручений. Да? Вот вы вошли сейчас в учебную практику. Вам в этот Дух записали учебную практику, чтобы вы знали, что делать. Ещё что? Мы поэтому предлагаем вам разные виды работ, чтобы вы знали, что делать.

Что ещё Посвящённый делает? Вспоминаем Синтез. Выражает Ядро Кут Хуми – Права. Выражает Ядро Огня Отца – Права. Выражает Часть Кут Хуми – Права. Выражает Часть Отца – Права. Это всё, что мы с вами стяжали при переходе в Метагалактику. Да? Части получает? Сколько вчера, 16 миллионов Частей было? Больше! 67 миллионов! Права! Какие 512 Частей? Мы вчера 67 миллионов стяжали. Но, ответил правильно. Мы и 512 стяжали, и 67 миллионов стяжали. Сложите, все эти Права у вас тоже в Посвящениях! Потому что по обычной жизни этими Частями сложно пользоваться, а вот в Духе Посвящённого – можно! И так далее.

И вот если Дух Человека набирает деятельность для окружающей жизни, то Дух Посвящённого набирает деятельность для Внутримировой и вышестоящей Иерархической и Ивдивной Жизни. Но, всё это определяется Правами! Больше Прав – больше ответственности! Ты имеешь Права и думаешь, куда их применять и стоит ли их применять? Но они-то есть! Вы увидели? Вы потерялись просто, вы устали, я понимаю. Экспрессии много. Это ночная подготовка. Сейчас дама вернётся, мы пойдём в практику стяжать второй Дух Посвящённого. Это надо всегда стяжать. Почему стяжать? Тогда тело верит, что он есть. Я вам сказал, что он есть – сюда вошло, отсюда вышло. Это – информация. А вот когда мы стяжали – он есть! О, видите, это за вторым Духом побежали. Я понимаю. Всё отлично, всё нормально. У нас есть ситуации, когда Кут Хуми говорит: «Надо»!

Последнее, из ночной подготовки. Что мы, кроме Духа и Прав, вчера сделали к концу? Мы перешли в новую Метагалактику. Это я помню, это не трогаем.

*Из зала: Стяжали Космос.*

А? Стяжали Космос в себя. Это тоже хорошо, но это на будущее. Пока мы не будем это обсуждать. Стяжали – он пока у вас устаивается.

*Из зала: Лотос, Столп.*

## Однородный Дух в Столе. Дух Человека и Посвящённого Духом Отца

О! Мы вчера стяжали в Лотос Столп Духа. Столп насыщен Духом, где Отец присутствует. Это что за Дух? Последний вопрос, сейчас люди зайдут. У вас в Столпе два Духа или один? Или у вас два Столпа, если две жизни?

*Из зала: Два Духа.*

То есть, в Столпе два Духа. А как они помещаются?

*Из зала: В Нить.*

А? В Нить? Нить – это Огонь. В самом Столпе как два Духа помещаются?

*Из зала: Всё во всём?*

Всё во всём! То есть, внимание, в Столпе два Духа перемешиваются. С каким Духом? Я вчера рассказывал, какой Дух в Столпе? Чтобы ваши два Духа Человека и Посвящённого в Столпе перемешались, какой Дух нужен?

*Из зала: Отца, наверное?*

А? Отца! И мы вчера говорили, что Столп – это Дух Отца и Отец этим в вас присутствует. Значит, фрагмент Духа Отца входит в ваш Столп. Мы вчера это просто не стяжали, сейчас будем. И потом перемешивает Дух Человека и Посвящённого Духом Отца в Столпе в однородный Дух каждого из нас. И у меня всё равно остаётся единый Дух уже. Не один Дух, а единый Дух из Человека, Посвящённого и Духа Отца. И вот – Дух Виталика. Но так как я Аватар, у меня Дух, там, Человека, Посвящённого, Служащего …– семь и Дух Отца – восемь. Всё это Столпом пахтается в один Дух, и Виталик чувствует себя единым Духом! При этом у меня и семь Духов, и единый Дух в Синтезе Столпа. Как это можно представить? Я ещё жду дам, не все зашли. Христианское …А? Говори.

*Из зала: Оболочками?*

Громче! Оболочками. Да, простенько для Духа. Дух, он внутри Столпа, а оболочки – на Столпе. Нет, это христианский ответ. Ты говори, говори, говори, говори! Ты должна разговориться. Тогда всё пойдёт. Посвящённый, если разговаривается, у него движуха идёт. Если он не разговаривается и молчит – движухи не будет.

*Из зала: Пламена, может быть?*

В Столпе – нет. Пламена – вокруг тела Духа.

*Из зала: Синтезируем, учим.*

А? Учим – это называется ипостасность, поэтому вы Ипостаси Синтеза. Тело Единого Отца в пятой расе состояло из трёх тел – Бог Отец, Бог Сын, Бог Святой Дух. И они были Ипостаси одного Тела. Вот теперь представьте: семь видов Духа ипостасят одному моему телу, то есть – Столпу. И они и разные, и в моём теле эта семерица единая. Только Отец был ипостасен тремя видами, а я сейчас ипостасен семью, Отцу. Так как Отец своим Духом в Столпе у меня и у вас, то я семерицей Духов ипостасен Духу Отца. В итоге у меня единый Дух – семеричен. Но, так как я ещё Глава ИВДИВО, Должносто Компетентный – это девятый Дух, то я в Духе – девятиричен. Дух Отца для меня – десятый. Для вас постепенно тоже. Только у вас пока два главных Духа – Посвящённого и Человека. А я прошёл и провёл уже восемь курсов и для меня можно восемь и девятый, которым наделяется, как Должностная Компетенция.

У вас, кстати, третий дух постепенно появится, когда вы из Учебной практики уйдёте в реальную Должностную Компетенцию. Тогда у вас будет не два Духа, а три: Человека, Посвящённого и Должностной Компетенции. Пока вы в Учебной практике – это стажёр, называется. Или был такой фильм про медицину, забыл, как они называются в медицине. Юмористы, в общем. Это, примерно, о вас. Ничего личного. Поэтому, что такое Учебная практика? Вас не наделяют третьим Духом. Что такое выход из Учебной практики? Вы получаете третий Дух. И Дух Отца становится четвёртым. Это не мы делаем, мы только вам сообщаем. Это делают – там. Мы просто знаем эти механизмы. Вот такая ситуация.

Ну, что, други? Мы чуть отодвинем разработку наших тел. Я, так понимаю, с Духом у нас после ночной подготовки сложновато. Поэтому, мы идём стяжать в каждое из ваших Посвящений – кто был на втором Синтезе... на первом Синтезе – у вас четыре Посвящения. Кто не был – надеюсь, что в прошлых воплощениях у вас были Посвящения. Ничего личного. Но, если вы получали Компетенции на прошлом Синтезе, то Права можно получить за эту Компетенцию. Но, тут я точно не знаю.

В общем, идём наделяться видами Духа – раз, стяжать Дух Посвящённого. Идём в Столп, где стяжаем Дух Отца, перемешиваем Дух Человека, Дух Посвящённого. Кто вошёл и является Должностно Компетентным – плюс ещё Дух Должностно Компетентного. Кто здесь имеет б*о*льшую степень, чем Посвящённый – стяжает Дух Служащего, Ипостаси. В общем, все знают, что стяжают вне Посвящений. То есть, количество зависит от вашей степени реализации.

Я стяжаю семь Духов – Отец даёт восьмой. Но, я – Глава ИВДИВО, я стяжаю девять видов Духа – Отец даёт десятый. Вы в Учебной практике пока стажёры, поэтому вы стяжаете два вида Духа: Человека и Посвящённого – Отец даёт третий. Всё это перемешивается, и вы становитесь ипостасны Отцу его Духом двумя своими Духами в единстве. Я вижу вас единого, но тремя видами Духа – Отца и двумя вашими. То же самое вы видите у меня. Потом мы на это дело стяжаем Права. Мы вчера стяжали Лотос 16 миллионов, значит, мы стяжаем 16 миллионов Прав в Дух каждого Лепестка. Не важно – есть Посвящения, нет. Если есть Посвящения – на это расширяются Посвящения. Если нет Посвящений – просто в Лотос пишем. И 16 миллионов Прав Волей – это будет отдельно стяжаться, собираться не будем. И там что-нибудь ещё сделаем и вернёмся.

Практика. Действуем. Кто любит проживать – практика. Вот эта практика для проживания. Попробуйте.

## Практика 7. Стяжания Лотоса Духа. Стяжание второго вида Духа Посвящённого. Стяжание 16.777.216 Прав Духа в кратном увеличении на количество Посвящений. Стяжание 16.777.216 Прав Воли явлением Ядер Воли по лепесткам Духа. Стяжание Единой Жизни каждого

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми****-****ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО Ми-ИВДИВО Метагалактики на 67.108.800-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность, становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развёртывание ночной подготовки в дневной реализации понимания, распознания, осознания каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь перевести ночную подготовку в дневную реализацию каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Кут ХумиФаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на явление* ***второго вида Духа, Духа Посвящённого, преобразить каждого из нас на количество Прав по количеству лепестков видов Духа и видов Воли каждого из нас****, умноженных на количество действующих Посвящений каждого из нас, в реализации Прав физически собою и развернуть проживание Духом пред Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас в сопереживании реальности Духа и выражении Духа физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность Ми-ИВДИВО Метагалактики. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 7-го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на явление атмичности ракурсом ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и стяжания Лотоса Духа Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, наделить каждого из нас вторым видом Духа Посвящённого.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***второй вид Духа Посвящённого*** *каждому из нас, фиксируя его в Столпе Лотоса Духа собою и в физическом теле каждого из нас. Проникаемся Духом Посвящённого каждым из нас в масштабах и реализациях каждого из нас.*

*И вспыхивая Духом Посвящённого собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Являя два вида Духа Посвящённого и Человека собою, мы входим в реализацию Лотоса, развёртывая Лотос Духа под стопами вокруг тела каждого из нас и становясь босиком на Лотос Духа.*

*И сейчас замираем, переносим фиксацию физического внимания каждого из нас из данного Физического тела в вышестоящее тело. И начинаем распознавать и проживать Лотос Духа, на котором мы стоим, и босиком ощущать Печати, они выпуклые на Зерцале, на Зерцале Лотоса Духа каждого из нас, Духом Посвящённого собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца активировать в Духе Посвящённого каждого из нас все виды деятельности Посвящённым, все виды дхармы,* **–** *это долгой деятельности Посвящённым в любой реализации,* **–** *все виды Прав из записанных Посвящений в явлении и деятельности Духа Посвящённого Лотосом каждым из нас, и в активации проживания Духом, Телом Духа Посвящённого явлением Духа Посвящённого каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим* ***записать в Дух Посвящённого, умножением на количество Посвящений, минимальное количество 16.777.216-ти Прав Духа в кратном увеличении на количество Посвящений*** *каждого из нас с развёртыванием данных Прав, записанных в Духе из Духа Посвящённого по лепесткам Лотоса и видам Духа каждого из нас.*

*И вот сейчас проживаем, когда Отец наделяет нас Правами, они активируют Дух Посвящённого телом Духа, которым мы стоим. И потом из Духа Посвящённого в Зерцало Права уходят, записываются в Зерцало, сквозь Зерцало входит в Лотос. Зерцало – это одно Зерцало, ну, там слои, и каждое Право ищет свой слой и уходит в лепесток Духа. Пробуем это увидеть, прожить, почувствовать.*

*В этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 16.777.216 Прав Воли, явление Ядер Воли по лепесткам Духа Лотоса Духа каждого*** *из нас, умноженных на количество Посвящений каждого из нас. И проникаемся Духом Посвящённого в теле Духа, Посвящённым Духом каждого из нас, Правами Воли Изначально Вышестоящего Отца, который проходит по Духу, сквозь ноги входит в Зерцало, и расходятся по слоям Зерцала, и Права Воли идут сквозь лепестки к Ядрам Воли.*

*И мы вспыхиваем Ядрами Воли Лотоса Духа каждого из нас в усилении Прав Воли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И в этом Огне окончательно организовываемся Правами Воли и Духа каждого из нас, явлением Духа Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас* ***на Дух Посвящённого, на Права Посвящённого Духа, на Права Духа Посвящённым, на Права Воли Посвящённым в реализации Духа Посвящённого каждым*** *из нас. И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, мы просим Изначально Вышестоящего Отца явить свой Дух в Столпе Лотоса Духа каждого из нас. Развёртываемся Столпом Лотоса Духа каждого из нас вокруг тела Духа каждого из нас. Проникаемся Духом Изначально Вышестоящего Отца в Столпе и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать собственным Духом Дух Посвящённого и Дух Человека каждого из нас и более того, и запахтать Дух Посвящённого, Дух Человека и более того, Духом Изначально Вышестоящего Отца Единый Дух физического выражения каждого из нас.*

*И проникаемся Духом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Столпом, развёртываемся и реализуемся Единым Духом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас собою в единстве всех реализаций Духа Духом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхиваем Единым Духом Столпа Лотоса Духа каждым из нас, вводя Единый Дух в тело Духа каждого из нас в синтезе всех уровней Духа каждого из нас и Духа Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И являя Дух в Огне перед Отцом, развёртываясь жизнью в материи телом физически каждым из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим расширить Жизнь каждого из нас на количество видов Духа:*

*Дух Человека в бо̀льшем количестве лепестков Лотоса Духа*

*Дух Посвящённого и*

*Дух Отца в каждом из нас,*

*минимально троичное расширение жизни, силы, плотности, реализации, активности каждого из нас или по количеству из 9-ти уровневого выражения Духа плюс Дух Изначально Вышестоящего Отца, увеличить качество-количественные, силовые и иные возможности жизни каждого из нас в реализации Единого Духа Единой Жизнью каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем расширение видов Жизни, явления Единой Жизни в новом масштабе Духа и реализации Духа, а также Прав Духа и Прав Воли, соответствующим количеством Посвящений каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Единую Жизнь Изначально Вышестоящего Отца в Физическом теле усилением реализации Ядра Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца в Монаде каждого*** *из нас и насыщенности Единой Жизнью в Физическом теле, включая Синтез 512-рицы Частей и Я-Настоящего физически каждым из нас всего во всём собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в выражении и отражении Единого Духа,* ***стяжаем Единую Жизнь каждого из нас*** *физически собою в максимально расширенном и в углубленном масштабе каждого из нас.*

*И проникаемся Жизнью собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести Лотос Духа обратно в тело каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас физически собою плотностью Жизни единого выражения каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, всё стяжённое и возожжённое собою.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделение ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Три такие маленькие фиксации.

## Проживание – это о жизни в Духе

Первая: когда мы говорим «проживание» – в нём слово «жизнь». Но, когда мы говорим «проживание» – это о жизни, но жизни не в физическом теле, а в Духе. И вы сейчас дошли до того состояния, когда мы, активируя Лотос Духа, активировали у вас эффект проживательности. Особенно, когда вы стояли на стопах босиком на Зерцале и печати Зерцала впитывались в стопы. А есть такое понятие: «у стоп Учителя» – на Востоке. И когда печати входят в стопы, вы получаете свой Путь. Это Закон Учителя даже из пятой расы. И вы сейчас этот эффект Пути прошли.

Соответствующим образом после этого эффекта Пути вы включаетесь в систему умения проживать, то есть чувствовать, распознавать, сопереживать неким более высоким состояниям – то, что вы называете «в Духе», пред Аватарами, пред Отцом. Вот любая наша практика. Мы теперь выходим в Зал, и у вас активируется состояние проживательности. Это дают, вот, эффект печати, через стопы в Духе каждого тела. Объяснить вот так теоретически я могу, а практически включиться в проживание сложно, но можно. Слово «но можно» – это вы обязаны. Но я не имею права вас заставить. Здесь вы должны сами это сделать. Дух нельзя заставлять. Он или сам сделает, или не получится. Так не бывает. Рабов нет. Вы или сами преодолеете – сами себя сделаете, или не получится.

Что это даёт? В вершине проживательности… У нас некоторые сейчас так живут. Я не могу говорить о себе. Это вот в том, что здесь некоторые присутствующие есть – они и легко видят Владык и Отца. Только для них это так же – как вы здесь сидите. Они там видят, что они ходят, общаются. Ну, живут в том теле, слышат в том теле так же, как здесь, видят в том теле так же, как здесь. У кого-то хуже, у кого-то лучше. А кто-то даже иногда теряет различение этой и той жизни – настолько глубоко он умеет это делать. Это называется настоящие две жизни.

Соответственно, при каких-то плюсах и минусах в этой физической жизни, они спокойно выходят или к Отцу, или к Кут Хуми, спрашивают: «Что делать?» Им идёт подсказка. Или просят помощи, если что-то произошло. Им идёт помощь.

Пример простой. Человек попал в аварию – страховой случай, страховая компания обещает восстановить. Но сейчас там кризис в этом виде машин. И вот два страховых случая: она, и, там, мужчина тоже обратился. Ей нашли эту деталь сложную через месяц. Мужчине сказали: «Может, будет через год». Подали одинаково. Но она активно просила Кут Хуми и Отца, чтобы машину восстановили – ей надо ездить, служить. Есть зачем – служить. Случай дхармический там: она сама виновата, водитель другой виноват, т.е. они вместе…В общем, это... это у нас называется дхармический случай. Но после дхармического случая отработала. Служить надо, ездить надо – выходит к Кут Хуми и Отцу, просит помощи. Такие детали не достаются. Страховщик вошёл в положение. Ответ страховщика, он говорит: «Я первый раз такое за всю жизнь делаю, взрослый мужик, но для вас нашёл эту деталь на складе Европы». Оттуда не поступает к нам ничего – ну всё запрещено. «Для вас нашёл, как из Европы доставить эту деталь сюда. И для вас эта деталь будет через месяц». И последнее он добавляет: «Я сам не верю, что я это сделал и вам говорю. Но я счастлив вам помочь». Ну, человек обратился, вдохновил его.

Но она там документы заполняла в страховой. Мне звонит, говорит: «Виталик, ты представляешь»? Я говорю: «Я даже не представляю». Я реально знаю, что так жизнь живут. Ну, человек там проходит свои сложности, этапы, звонит, советуется: как с машиной там, что и как. Ну, как бы дама с машиной на Вы, а мы мужики – на Ты. Иногда можем подсказать: «Нажимай, тебе всё обязаны дать. Должны дать такие-то детали. Левых не бери, потом замучаешься перестраиваться». Ну, там, консультация чисто по машине. Человек в шоке. Не-не, ну, есть мужицкое понимание. Всё нормально. Понятно, да? Она говорит: «Со мной рядом мужик заполняет такую же деталь. Он говорит: «А вот мне только через год дадут». Она даже постеснялась ему сказать, что ей через месяц дадут. Он бы скандал устроил. Ну, зачем сбивать хорошие условия? Вот это называется «Кут Хуми помогает». Вот за последние два месяца было. Вообще не шучу.

Это вот люди, которые умеют проживать, видеть Кут Хуми, видеть Отца. И это не так: я вышел, ничего не вижу, не слышу: «Папа, дай». Чувствую, что Папа дал. Но я не знаю, взял ли я то, что я чувствую. Понимаете? Папа то дал, а ты взял это? Пока ты не видишь, не проживаешь, ты можешь это и не взять, хотя Папа дал. И по Вере и дано тебе будет. И вот чем выше у вас проживание, тем глубже Вера. Это один человек.

Я о себе расскажу. Я вам уже рассказывал. Однажды я выхожу к Кут Хуми в кабинет, вот как мы сейчас в зал. Только есть, ещё кабинет – это индивидуальный приём: к Синтезу готовлюсь. Кут Хуми говорит: «Вначале в коридоре, я занят». Я выхожу в коридор. Я знаю, что там коридор перед кабинетом. Я иногда это видел. Подхожу к кабинету, Кут Хуми: «Заходи». Я автоматом беру за ручку, и я понимаю, что я чувствую, как физически открываю дверь. Захожу как в физический кабинет, как у себя дома захожу. Ну, как вообще в кабинет захожу, ну, как к себе домой. Закрываю дверь, вижу стол, вижу Кут Хуми – я реально там живу. Кут Хуми улыбается, мы продолжаем с ним общаться. Кут Хуми говорит: «Ну, ты до этого видел меня», – слышал, слышал, вообще, с детства, с шестнадцати лет – не всегда, фрагментами. – «А сейчас живёшь мною», – в смысле проживаешь. Но даже слово «проживаешь» – живёшь. Он говорит: «Так надо». Вот когда ты это хоть раз проживёшь… Я один фрагмент рассказал – таких, чуть больше. Когда ты хоть раз вот так проживёшь и увидишь, что это такая же реальная жизнь, как здесь. Слово «такая же» – некорректное. Ты там живёшь так же, как и здесь, просто каким-то более высоким телом. Сбить тебя с момента, что там всё выдумка... Это здесь больше выдумки – там всё реально. То же самое с Отцом. И вот всё это даёт Дух, только Дух. И когда мы сейчас увеличили Силу вашего Духа, количество, и запахтали Духом Отца силу ваших Прав Духа, вот всё это, кроме того, что вы видели, что эти Права будут применяться в этой жизни. Но ведь у вас две Жизни. Значит, эти Права будут применяться и в этой жизни, и вот в той в проживании. Вы увидели?

И если говорить о Посвящёнстве пятой расы, а я действовал, как Посвящённый пятой расы, потому что шестая началась после 2014 года окончательно. Недавно, да? Но мы её с 2012 начинали уже ощущать, но в 2014 она окончательно вошла в реализацию. В 2022 мы поставили точку на всех посвящённых реализациях пятой расы и вошли, как Посвященные в шестую расу. Мы сейчас живём в шестой расе. Видите вы, не видите – на Планете вообще другие условия, чем были 20 лет назад. Даже не политические, чисто даже природные другие. Все ледники таят, и они растают. Все говорят это плохо – это хорошо. Несколько столетий назад на Планете не было ледников. Только вслушайтесь в эти слова: несколько столетий назад на Планете ледников не было. Это иллюзия, что они миллионы лет существуют. Дальше без комментариев. Мы потом это поймём. Но пока мы не соображаем на эту тему. Ладно, это лишнее.

Так вот, если мы две жизни реализуем здесь, то мы ж так же живём и там. И это называется, какая жизнь? Иерархическая. И умение общаться вот этой Силой Духа с Владыками, с Отцами так же, как здесь друг с другом, это в пятой расе называлось Иерархическая жизнь. Сейчас, так как мы с вами служим в ИВДИВО, мы приучаем не только к иерархической жизни. В иерархической – это по поручению общаешься, там есть свои регламенты, это «льзя», это «низя».

А мы приучаем вас к Ивдивной жизни. Там проще – всё можно. Ну, опять же, в пределах компетенции. И Кут Хуми, и Отец всегда видят границы наших возможностей. Но вот в этих возможностях можно всё. То есть, в рамках шестнадцати миллионов Прав, что мы сейчас получили, мы получили больше, но это минимум, можно всё. Но ты отвечаешь за эти Права. Но можно всё. Если ты чувствуешь Кут Хуми и Отца, и ты чувствуешь их одобрение, можно всё, даже если ты понимаешь, что это сложно. Можно.

А вот в Иерархии нельзя было, потому что там вот это «льзя», это «низя», надо знать, где, в общем, куда правильно встать и как реализоваться. И не везде это всё действовало. А в ИВДИВО больше свободы. Но Иерархия – это всё-таки регламентация: ты такой, ты такой. И там соподчинённость есть, Иерархия – она есть Иерархия. А в ИВДИВО мы – первый среди равных. У вас это поручение. Вы первый, мы все с вами на равных, потому что вам Отец поручил или вам Кут Хуми поручил. Понимаете, каждый из нас в чём-то становится первым. Это ИВДИВО, это принцип ИВДИВО. И не важно, ты Аватар или Посвящённый. Поручили Посвящённому – он первый. А ты как Аватар, следуешь за Посвящённым, потому что у него поручение. Но при этом ты как Аватар можешь помочь Посвящённому лучше исполнить поручение. Но, если Посвящённый согласен. То есть такая, другая динамика жизни в ИВДИВО.

И вот этой жизнью мы начинаем заполняться и действовать. То есть две жизни. Это не когда вы ходите и мучаетесь: вот я в физической жизни здесь делаю Посвящённым, здесь делаю Человеком. Да, в основном по жизни вы делаете Человеком всё. А две жизни – когда вы идёте по этой жизни, но видите Отца, Кут Хуми, при необходимости Фаинь, других Аватаров. Е… Аватар этого седьмого Синтеза – Е…

*Из зала: Емельян.*

Емельян. И общаетесь: «Емельян, как там со Столпом?– Нормально». Идём дальше.

Не, я стою здесь, Емельян *(направляет взгляд в сторону)*. Он мне говорит: «О, всё». Две секунды. Это вторая жизнь. Не, надо – я могу к нему выйти в кабинет. А зачем? Да я отсюда его вижу? Он необязательно сверху, он может так выразить.

В Минске вёл Синтез. Там уже сильная группа компетентных. Подходит дама, спрашивает по одному своему стяжанию, я её консультирую. Вижу, выходит, физически выходит, Аватаресса. Я говорю: «Смотри, Аватаресса вышла, с ней поговори, такая-то Аватаресса». Она видит, говорит: «Да, Аватаресса вышла, сейчас». Я говорю: «Ну, ты общайся, я с другой пообщаюсь». Та пообщалась с Аватарессой, 52-й синтез, подходит, говорит: «Всё, я всё поняла». Я говорю: «Молодец, идём к Кут Хуми утверждать, что там тебе надо». Вышли к Кут Хуми. Четыре минуты. Дама, как вы, учится на Синтезе. Дама ни ведущая, ни Владыка Синтеза, ни это…, просто вот из компетентных, просто растёт. Просто стяжала себе одно поручение, которое она там давно нарабатывала. Её вышла консультировать Аватаресса. И она видит другой мир второй жизни, что вышла Аватаресса. Та стоит в другом теле, но реально в одежде. Эта стоит в физическом теле, они меж собой общаются в двух мирах. Аватаресса в своём мире, синтезном, эта стоит в физическом. Аватары и Аватарессы у нас же в синтезном мире. И вот в этих двух мирах, обычная компетентная, просто служит в Доме, видит.

Есть такая иллюзия, что видят только Владыки Синтеза. Нет! Ответ простой: Владыки Синтеза чаще об этом рассказывают, у них есть аудитория. Я вам рассказываю, и вы сразу говорите: «Владыки Синтеза видят». Вот я вам рассказываю от обычной компетентной, не Владычицы Синтеза, которая видела Владычицу, с ней общалась. Вот у меня неделю назад было. Для неё это было естественно, и мне естественно: «Смотри, вот пришла Владычица, пообщайся». Не проблема. Вероника приходила, если такую знаете. Она известна вам. Вопрос был Вероники. Понимаете, о чём я?

И вот то, сила Духа, эта Мощь Духа, которую вы сейчас в Столпе напахтали, это вот для этой жизни, это вот для таких действий. Это так, чтобы у вас заложился взгляд, зачем мы это делаем. А то…

И ещё: почему так медленно шла практика? Знаете, я вот быстро бы действовал, но я же учитывал, что у нас седьмой Синтез. Входит Дух. Входит. А вы думаете: «Впускать – не впускать?» Он осторожно подходит, чтобы: «Впусти». Впускают. Виталик молодец, в меня верит. Входит *(смех в зале).* Ну, я же не буду ускоряться, мне-то важнее, чтобы Дух в вас вошёл, а не протараторить практику, пойти дальше. Мы за качество, а не за количество.

Отец пахтает Единый Дух. Пахтает. И в вас состояние Духа меняется. Это скорость вашего Духа. В принципе, эту практику я могу за три минуты сделать. И всё тоже самое будет. Только я это проживу, а вы – нет. Но мы же вас обучаем. А мне оно зачем? Я и так это умею делать. Поэтому я ориентируюсь на скорость вашего Духа. Вот она пока такая.

И последнее, очень важное. Когда Отец нас наделял Единой Жизнью, была длинная пауза, я молчал, сказал: «Единая Жизнь». А потом физически, в этом теле, но Отец запретил говорить, я прям почувствовал, как… Помните, я говорил, когда я умирал, и потом… Вот я не зря вам сказал. Вот сейчас на кресле я сидел, и у меня вошла Единая Жизнь в тело, большая, расширила мои границы жизни вот так, переломала тут какие-то условия, пережгла что-то, я физически это ощущал. Вот она, прям, меня какие-то вокруг условия сожгла. Потом скомпактифицировалась в тело, и телу стало так хорошо Единой Жизнью, что мы с вами настяжали, что я вышел из практики как новенький. И вы тоже. Только я это чувствую, а вы ещё учитесь это чувствовать. Вот это называется проживание.

Ещё раз – Жизнь хлынула на меня на всё тело, как вливаясь в тело, расширилась из тела вот так. Здесь границы были не оформлены, но что-то она там пережигала, ломала мне, то есть, всё так расширяла. Я напоминаю, что вокруг нас ИВДИВО каждого, поэтому есть, что ломать в этом ИВДИВО каждого. До чего-то она дошла, я чувствовал, где-то на этих границах. Ну, это границы Столпа были, только физически. И потом она обратно вернулась в тело и вот заполнилась телом. Я как будто из бани вышел. Тот, кто в баню ходит, тот меня понял. Новая жизнь. У вас тоже самое. Только я это прожил, вам сейчас передаю проживание. А я проживаю здесь, только если вы проживаете – это закон ведущего. Значит, вот я прожил, значит, совокупно ваши тела это тоже прожили. И Единая Жизнь в вашем теле есть. Кто-то что-нибудь чувствовал такого? Двое кивают, трое, четверо. Уже есть, кто чувствовал. Пять, шесть. Пожалуйста. Вот хотя бы пять-шесть-семь чувствовали, все остальные точно получили. Вы увидели, что такое проживание? Я вам сейчас просто передавал это проживание.

И вот эта практика для вас ключевая. Вы сейчас расстались со старым Духом, включая пятую расу окончательно. Со старой жизнью, включая пятую расу окончательно. Нет, вы остались тем, кем вы есть, но новый объём жизни – это новая жизнь. У меня тоже, я счастлив. Вы – не знаю, я счастлив. Я понимаю, что произошло.

Практика понятна? Вопросы по практике есть? Нет. Повторять можно? Нужно. Только не факт, что вы будете уже стяжать, но вы будете повторять не для стяжания Прав, а чтоб добиться проживания. То есть, в этой практике мы очень хорошо поработали с Лотосом. Мы сейчас ещё раз будем работать с Лотосом, нам Отец поручил доделать ещё одну ситуацию. Я вчера вспомнил её, сегодня с утра забыл. Поэтому стяжание тел ещё оставляется на одну практику, но мы всё равно их сделаем. С этой всё, да, темой? Идём дальше.

## Эффективность кратких практик

Вы знаете, есть два процесса. Я привык активировать Синтез, чтобы передать массу знаний, объяснений. Почему? Да их не хватает − мы видим то, что знаем. Вот знаний шестой расы, даже пятой расы, знаний об Иерархии настолько у нас мало, что очень важно передать знания. Но мы иногда этим увлекаемся − двенадцать часов, это мало − но жизнь Посвящённого, члена Иерархии, члена ИВДИВО, которым вы в принципе стали, если вошли в Учебную Практику, это ещё некие мистические состояния. Только мистические это не плохо, а хорошо. То есть это состояние Духом, состояние Светом, состояние Огнём, состояние Энергией, вот этими четырьмя свойствами материи.

Вот сейчас мы у вас вызывали состояние Духом − это называется проживание. И если вы Духом что-то проживаете, что-то у вас действует, что-то у вас происходит − вот этот мистицизм Духа вас будет вдохновлять и вести по жизни. И одна из задач – такая. Но когда мы входим в проживание, это занимает – вооо времени. По идее, эту практику я мог часа три с вами делать, и вы бы все в кайфе были, если бы вы проживали.

Но, есть такое но, я вам обязательно подсказываю, у нас есть такая иллюзия − бродит по «особо подготовленным», как они себя называют − что если ты весь день в практике, и только в практике, и делаешь только практику − ты живёшь правильно как Посвящённый. Сообщаю вам очень компетентно − враньё. Вот прямо на меня ссылайтесь, прямо на запись − враньё.

Внимание, практики нужны. Я в течении дня делаю, там, ну, обязательно на ночь с Кут Хуми. Сейчас еду на Синтез – обязательно с утра с Кут Хуми, потому что на Синтез надо: условия попросить, пообщаться, что сделать, что там ночью было. То есть, это практика. По жизни в течении дня тоже иногда делаю практики, если надо. Всё. Если надо. То есть это должно стать естественно.

Давайте вот вспомним. Практика – это, какой номер Огня, от Отца? Пятнадцатый. То есть у Отца вначале Синтез. Если вы скажете: «Живёшь ли ты Синтезом целый день?» Я скажу: «Да». Он во мне бурлит. Потом Воля Отца, после Синтеза. Воля − это мои действия, это когда я что-то делаю, Синтез веду. Завтра у меня аттестация − это вообще целый день Воля. Там с девяти… мы будем разбираться, насколько качественно мы действуем в ИВДИВО.

Мы главы ИВДИВО проводим аттестацию наших ведущих Синтеза: от Кут Хуми надо кое-что кое-кому объяснить. Ничего личного. Там вопрос не в том, чтобы кого-то унизить. Убрать лишнее, объяснить, что это не надо делать. То есть, иногда люди просто зацикливаются на своём. Не-не-не, они сами согласны на аттестацию. Мы объявили, что может быть, и ждём. Вот через три года ещё девять пришло. Первые прошли три года назад, чтобы было понятно, какие мы терпеливые. Но всё равно пройти должны, потому что Кут Хуми объявил, что будет аттестация. Так что мы повышаем качество ведения и у себя, и у других. А обсуждая проблемы с другими, и себя видишь, какой ты творческий бываешь. Вот там Воля нужна. Завтра целый день у меня Синтеза и Воли, аттестация называется. Там руководителей аттестации трое, я один из них. Поэтому, то я веду, то другие два ведут, есть отдохнуть возможность. Но всё равно я Глава ИВДИВО, на меня всё равно итогово концентрация идёт.

Во вторник ещё одно совещание, по Мудрости. Попросили помозговать на тему одного проекта. Вот у меня будет весь день Мудрость, потому что, что такое мозговать − это мозговой штурм, это сидишь и думаешь, что в этом можно сделать, что ещё можно сделать, что оттуда можно взять, что оттуда взять. Мне они предлагают, я им предлагаю − мы вместе друг с другом... ну знаете, что такое мозговой штурм. И к концу дня должно родиться распознание Образа, что в этом делать. И если это нас вдохновляет, главное, чтобы их вдохновило − это команда, которая этой темой занимается в ИВДИВО. И вот они вдохновятся и пошли. У меня день Мудрости − мозговой штурм.

Назвать это практикой у меня язык не повернётся, но назвать мозговым штурмом повернётся. Сказать, что я там самый активный − язык не повернётся. Там ребята, которые специализируются на этой программе и намного дальше, лучше меня в ней разбираются. Но взгляд со стороны и бодрячок какими-то другими возможностями, а я умею организовывать мозговые штурмы. Организовать им, чтобы вот это у них сложилось, почему нет − Мудрость. Какая это практика. Да мне некогда будет практиковать ни завтра, ни послезавтра. Я буду просто заниматься этим. А…, я буду жить этим.

И продолжу, теперь быстренько скажу. После Мудрости – Любовь. Ну мы же сейчас любим друг друга, или только Синтезом занимаемся? Могу я вести Синтез, не любя вас? А то мне некоторые говорят: «В Синтезе нет любви». Я не согласен. Для вас точно нет, кто так говорит. И так далее. То есть, есть Любовь.

Смотри: Любовь, потом Творение, потом Созидание, потом Репликация, потом, внимание, Жизнь − ты живёшь. Сверху вниз, от Отца идём. Потом Воскрешение, но это редко, но бывает. Потом Я-Есмь. Ну, Я-Есмь. Вы тоже Есмь, нет? Есть же. Потом Генезис. Ну, мы генезируем…Генезис, в переводе с английского − бытиё. Генезируем бытиё: что-то перестраиваем, что-то связываем, сейчас перерыв, чаёк попить, да? – Генезис. Шутка, но в принципе. Потом, внимание, Человечность: друг к другу, человеческие отношения. Потом Служение − служу. Потом Вершение − что я вершу сейчас с практикой с вами. Внимание, и только потом Практика, после всего этого.

А после Практики Могущество – «ну я сейчас с вами практику сделаю..., какая сейчас была практика в Лотосе..., у...» − это Иерархия. Ну, а дальше все остальные Огни − для вас 180, а для меня 432 ещё, дальше, после Могущества. И на каждом можно что-нибудь сделать. Кут Хуми 448-й Иерарх, снизу вверх. А сверху вниз − 65-й, смотря как считать.

То есть Практика от Отца пятнадцатая. И если я говорю, что я в практике и только в практике, я только в пятнадцатом. А я так нагло к этому отношусь, потому что я занимался Раджа-йогой, а там есть такое положение у йогов, у развитых йогов: практика – это вся жизнь. Ну, вот, в принципе, я вот хожу − практика, говорю − практика, думаю − тоже практика. А что тогда отдельно делать практики? Нет надо, Магнит надо делать отдельно. Миракль надо делать отдельно. «Ну что, целый день? Ты что, шашлык?»

Ко мнеподходит один и говорит: «Я с утра вошёл в Магнит и вечером забыл выйти». Я говорю: «И что, шашлык получился? Ты через три часа шашлыком станешь». Он: «Какой шашлык?» Я говорю: «Ну, ты представляешь, что у тебя валом Огня Отца, который ты не можешь усвоить». Нормальный Магнит так. Если ты настоящий Магнит делаешь, то у тебя через полчаса от этого Огня уже... Причём полчаса много, я через пятнадцать минут опухну от Огня, скажу: всё, выхожу из Магнита. То есть чем больше за меньшее количество времени я вызываю Огонь, тем эффективнее Магнит.

Грубо говоря, я сейчас синтезировался с Отцом, вызвал Огонь на себя, синтезировался с Матерью, отдал Огонь, от Матери Огонь отдаю Отцу, от Отца – Матери. Вхожу в тотальный Огонь Отца Матери собою и Мыслеобраз. Меня такой Огонь заполняет, что я потом целый день бегаю. Вот я две минуты − Магнит. Вот я сейчас Магнит сделал, вы не заметили? Я заметил. Но я для себя сделал. А вы не заметили, а я сделал. Только Мыслеобраз вам не сказал, но я же успел подумать. Даже, если ты подумал − ты сделал это, не обязательно говорить. А потом весь день бегаешь. А у нас умники: «Я с утра вошёл в огонь Отцаа..., отдаю Матери..., весь день Огонь гоняется сквозь меня от Отца к Матери...Я хожу гоняю Огонь от Отца к Матери...от Матери к Отцу..., гоняю Огонь..."

По-русски «гоняю Огонь» это вообще звучит. Ко мне один подходит, говорит: «Я гоняю Огонь. – Ты гоняешь Огонь? Может Огонь тебя гоняет? С моей точки зрения, Огонь Отца тебя гоняет, а не ты гоняешь Огонь». Ну, у нас умники гоняют Огонь в Магните. Я говорю: «Ну, хоть за базаром-то следить надо». Уже давайте по-свойски. Отец же за базар потом спросит ­**–** кто кого гоняет. «Хоть думай». Огонь Отца он гоняет. «То есть Отец у тебя на побегушках?» Не, я серьёзно, думать-то надо, что ты говоришь. В итоге получается такая иллюзия, что я целый день практикую, якобы расту, а на самом деле, я иллюзией занимаюсь.

Понимаете, практика нужна, как обострение ваших возможностей. Практика нужна, как стяжание возможностей, а потом пошёл их делать. Миракль: я вышел к Кут Хуми, пообщался с Кут Хуми. Это Миракль, ну как сейчас в практике. Решил вопрос, и что? Стою пред Кут Хуми. «Кут Хуми…». Миракль продолжается. Кут Хуми говорит: «Ну, мне работать надо».

Мне одна дама новенькая заявила: «Я вышла в кабинет, сажусь к Кут Хуми, упорно сижу в кабинете Кут Хуми, и у меня всё по жизни получается». Я говорю: «Ну, наверное, он тебя, конечно, там держит на привязи, чтоб у тебя всё получилось». Не стал обижать даму, девушку, новую. Ну, как, девушку, двое детей там. Она свои психологические практики ведёт, обещала сюда прийти, не дошла.

Я её просто обидел, что у Кут Хуми сидеть нельзя весь день. «Как нельзя»? Я говорю: «Фаинь зайдёт, выгонит. Им надо обедать» **–** Фаинь, жена Кут Хуми **– «**Им надо обедать вместе, а тут ты сидишь. Приглашать нельзя, потому что ты с физики». Она покраснела, говорит: «А что делать»? Я говорю: «Выходить». Это взрослый человек мне говорит. Ей там, не знаю, там, за тридцатник. Ну, для меня она молодая в Духе. В Духе там вообще маленькая. Но ужас, я говорю: «Ты зачем там сидишь»? – Ну как, если не сидеть, ничего ж не будет». Я говорю: «А Кут Хуми может и без сиделок дать».

Вот я два часа с ней ходил, гулял там после Синтеза, убеждая: не сиди в кабинете Кут Хуми. Ну, Кут Хуми попросил: «Ты её убеди». Не, Кут Хуми перекрывал её, эманировал, у неё есть свобода Воли. А у Кут Хуми в кабинете, там у него шоу, у него только работников здания десять тысяч. Там руководителей штук 500, крупных руководителей. Он Глава ИВДИВО. Мы иногда в практику не можем выйти. Кут Хуми не выходит, говорит: «Некогда, Виталик, продолжай говорить». Я говорю «практика» и продолжаю. Все обижаются: «Ты же сказал «практика». Некоторые обижаются. При чём здесь я? То Папа, Кут Хуми, за это, надо чтоб они… – мы вначале к Кут Хуми идём, потом к Папе – и надо, чтобы они были свободны.

Это вы считаете, что мы в любой момент вышли, они – свободны. А некоторые рассказывают: «Я вышел к Кут Хуми, заснул». Это называется **–** Кут Хуми занят. Но по корректности он не может тебя выставить, и ты просто заснул. Потому что ты не услышал, что Кут Хуми говорит: «Ну, позже». Потому что у него в этот момент там какая-нибудь ситуация, кто-то зашёл в этот кабинет, что-то делает. Нельзя у Кут Хуми в кабинете целый день сидеть. Я говорю этой вот, с дамой в Красноярске общался. Ну, она дама с Москвы, приехала в Красноярск, к друзьям. Узнала через друзей, что идёт Синтез, пришла на Синтез. Это ж как надо жить, чтоб на Синтез из Москвы, на Синтез прийти в Красноярске.

*Из зала: Очень легко.*

Потом в Красноярске я с ней пообщался, сказал: «Ну, приходите, у меня Синтез вот идёт, ваша группа в Москве. – Да вы что, приду» **–** и пропала, в веках. Так как она у нас прошла один Синтез в Красноярске, мы с ней поговорили у Кут Хуми, что там сидеть не надо.

У нас же бывших не бывает. Теперь в веках встретимся с этим Ядром Синтеза. Или где-нибудь у Кут Хуми пересечёмся, когда она туда выйдет теперича. Нет, ну это ж не практика, это иллюзия, это когда ты мешаешь Кут Хуми. Я объясняю, что происходит.

Язык Посвящённого пятой расы. В пятой расе ты должен подготовиться и сообразить, что скажешь Владыке. Ты должен собраться, быть максимально собранным, не допускать лишних слов, взглядов. Ты должен быть максимально подготовлен ко всему, даже к разным ответам, которые не согласны с тобой. Ты должен понимать, что на этот твой запрос Кут Хуми может сказать: «Нет». И ты не должен плакать при этом и говорить: «Хочу». Потому что Кут Хуми тебя за это накажет.

И когда ты всё это продумал, ты выходишь в кабинет Кут Хуми, быстро задаёшь вопрос, получаешь ответ, минимизируешь время своё и Владыки, чтобы не отвлекать Владыку от его дел **–** тогда Учителя Второго Луча, меня так приучали – и возвращаешься на физику. Полминуты это уже было много для меня. Причём, я получал от Кут Хуми такие Условия, что потом по жизни весь день я был бешеный просто. Просто попросил у Кут Хуми условия на день. Всё, полминуты. Весь день бешеный, я бешеный, Условия Кут Хуми через меня прут. Или я сижу у Кут Хуми: «Кут Хуми, дай условия, дай условия, дай условия, дай». А день идёт. «Кут Хуми дай условия, дай условия». А день идёт. Ты что там сидишь, у тебя жизнь идёт, день идёт. У Посвящённого каждый день, каждый час ценен в этой жизни. Ты воплотился что-то делать, служить другим. Ты что сидишь в кабинете Кут Хуми? Ладно, в зале у Отца сидишь. Какая разница, где сидишь? Ты сидишь, а не живёшь и не действуешь.

И вот практики нужны, но они должны быть подготовлены, компетентны. Да, мы сейчас с вами практику делали минут сорок, но она подготовлена, компетентна, быстрей нельзя. Можно делать. И Папа, и Кут Хуми с нами её делают. А если б я просто сидел бы сейчас с вами: «Дух входит». И что? Входит. И что? Ну, входит. Ну, вы поверите мне, скажете: «Ну да, входит. Виталик, а что молчим?» **– «**Да Дух входит». Вы же через полчаса встанете, уйдёте. Ладно, через час. Ладно, через два. Скажете: «Да господи, когда же он войдёт? Да пошло это всё». То есть если я сейчас потеряю динамику с вами, вам станет скучно. И вы будете правы. Потому что ж… «Мы рады, что в вас Дух входит два часа. Виталик, ищи методы, чтоб быстрей вошёл».

Правильно. То есть если я веду Синтезы, мне нужны методы, чтоб в вас быстрее вошёл Дух. Чем? Правами. Права так вошли, что все Духи вошли. Ваши Духи, ваши, ваши. Мужчины молчать. Вы сами, молчать. Это только для Синтеза. Ясно изъясняюсь? Поэтому практика должна быть подготовлена, относительно компетентна, сделана быстро.

И ещё раз, нельзя весь день практиковать. Это 15-й Огонь ИВДИВО. В ИВДИВО стандартно 192 Огня. Вы ограничиваете свою жизнь только практикой. Ничего личного. Центральных Огней 16-ть или 32. Делайте разные практики по 32-м Огням. Но кроме практик, Синтез же **–** это не практика. Давайте так, всё, что выше Огня практики, уже включает её как Часть. Вершение, включает практику как часть? Да. Служение, включает Практику как часть? Да. Человечность включает? Генезис включает? Да. И так доходим до Синтеза, всё это включает Практику. Вот соображайте теперь. И практики нужно делать, и организовывать практики нужно.

Пример. У вас же две жизни? Анекдот: жизнь выше практик? Выше. Жизнь, по Огню, – восьмая от Отца, а Практика – 15-я. Значит, внимание, Жизнь выше Практики. Я выхожу к Кут Хуми, я в этот момент живу или практикую? Естественно живу, потому что это выше. Если я живу, я начинаю Кут Хуми чувствовать, как здесь вас. Вот если я сейчас живу, и вы живёте, мы друг друга чувствуем. Теперь я сейчас скажу: «Я с вами практикую Синтез. И вы со мною практикуете Синтез». Я, в принципе, прав сейчас. Я практикую Синтез, и вы практикуете. Насколько вы практикуете, не знаю, но Синтез Отца и Кут Хуми через вас идёт. То есть вы тоже практикуете сейчас Синтез. И мы сейчас с вами друг с другом практикуем Синтез. На что это похоже, когда мы друг с другом практикуем Синтез? Не будем фривольничать. Когда мы друг с другом всё практикуем, но это уже не жизнь какая-то, это может быть даже насилием. Теперь я выхожу к Кут Хуми и говорю: «Кут Хуми, я сейчас с тобой практиковать буду». *(смех в зале)*

Дама, я сейчас к вам подойду. Мужчины, не будем. Ладно, мы хоть и европейцы, но неудобно. Я подойду к даме и скажу: «Сейчас практиковать с тобой буду-у-у». *(смех в зале)*

Ну, с одной стороны, и правильно, мы можем в практику выйти, а с другой стороны, как-то вот «а что ты имеешь в виду?» Правда, дама? Но у вас всё равно в голове будет вопрос: «Что ты имеешь в виду?» Ничего личного, так должно быть. Практика практике рознь.

Ну и что, вы к Отцу выйдете, скажете: «Папа, я сейчас с вами практиковать буду». *(смех в зале)* Ха-ха. Ответ Отца будет простой: «А сможешь?» Ну, вот вдумайтесь, я Отцу скажу, что я практиковать с ним буду. Отец со мной будет практиковать. Я могу выйти попросить у Отца что-нибудь. Как мы выходим и говорим: «Папа, просим там сотворить, стяжать». И Папа практикует с нами. А я выйду и скажу: «Папа, я сейчас с тобой практиковать буду». Но вот вдумайтесь, насколько это адекватно. Это ещё я корректно выражаюсь. Но как-то…. И Папа, так знаешь, всё дальше вас будет отодвигать, всё дальше. Вы, конечно, выйдете к Отцу, но вот в тот десятый зал, где Отца видно, но ваша практика до Отца не доходит, потому что у вас «пизиция», что вы практикуете с Отцом, делая что-то.

Вот все эти проблемы решает Дух и Жизнь, которую мы сейчас стяжали. Потому что, когда вы практикуете, вы задействуете Дух и Жизнь. Внимание! Практики нужны! Пример. Не-не, я всегда его привожу. С детства. Я знаю, что там некрасиво. *(смех в зале)*

«Что ты делаешь*?* – Практикую. – Рот закрой, практику закончи». Вот практика, как открытый рот. Вышли к Отцу: «Папа!» Папа говорит: «Рот закрой. Практику закончи». *(смех в зале)* Ну, вы что целый день рот открытым держите? Только когда едите или ещё что-то делаете полезное, зубы чистите. Ну, как бы и всё. Значит, и практика должна заканчиваться.

Что за иллюзия, что я целый день хожу, практикую? Ну, в принципе, раз я хожу, значит, практика идёт. Но это не надо называть практикой. Может, я просто живу? Это же выше практики? А практикую вот кратенько, важненько, так, чтобы меня взболтало или активировало так, что я потом пошёл и всё это реализую. Вот тогда это практика! То есть, чем кратче и эффективнее составлена практика, тем она даёт больше эффекта для вашего развития. А потом живите и применяйте её.

А целый день практикуют – это иллюзия ходячая. Это когда человек прикрывается фиговым листком практики, якобы её делая, но, если его поставить к стенке и спросить: «Ты что делаешь?», – он же очень часто не ответит, что он делает. Он практикует, то есть он крутит в голове иллюзию, что он практикует.

Ребята, запомните! Практика – это один из Огней ИВДИВО. Один. В этой практике 16 видов практик. Каждый вид практики нужно уметь делать. Синтез тоже вид практики, кстати. Но чем кратче, 16-й вид, ты умеешь делать практику, тем она эффективнее. Чем тщательнее ты отстроил с Отцом, с Кут Хуми, с Фаинь, с любыми Аватарами: с Бонифацием, с Мирандой, вот чем кратче ты это сделал, тем эффективнее практика. Чем дольше ты её тянешь, тем не эффективней практика. Просто запомните.

Доказательство. Время – это 24-я Частность. Дух – это 31-я Частность. По законам ИВДИВО 31 управляет 24. То есть Дух, как 31, управляет 24 – Временем. Это называется у нас «ключи» 8 – 1. Мы их будем проходить на 10 Синтезе.

Так вот, ваш Дух управляет Частностью Время, 24. Это закон, это автоматический закон. Вы сейчас вошли в Дух, и вы получаете Права управлять Временем. Значит, чем эффективнее вы соорганизуете время в практике или в каком-то действии Духом, тем больше и эффективнее будет развитие Духа. В общем, чем меньше времени вы потратите на б*о*льшее дело, и дело получится, тем выше будет ваш рост.

Вот меня всегда, всю жизнь так учил Кут Хуми. Поэтому я стараюсь минимизировать шаги, минимизировать время поездок на машине или на чём угодно, минимизировать любую логистику. Чем за меньшее количество времени получится больше, тем лучше я взрасту.

Понятно, да? Серьёзно. И тогд***а*** это пр***а***ктика! И тогда ваш Дух будет развиваться! Поэтому, первое, что вы можете сделать по итогам стяжания массы Духа, это начать управлять Временем. Вы должны за меньшее количество времени добиваться большего результата. За меньшее количество времени практики, получать больший результат. И тогда это будет развивать вот этот стяжённый Дух и вот эту единую Жизнь, что мы сейчас получили.

Как только вы просто сидите, весь день в практике, вы теряете Жизнь ни на что. Запомните это. Вас ещё за это потом накажут. Вы в теле это физическом не признаете, но мы рано или поздно выйдем туда. А по итогам каждой физической жизни – у меня тоже самое – мы выйдем в Аттестационный Совет, где аттестант скажет: «Сидел в практике месяц, результат практики отсутствует. Наказан». Месяц умножаем на 10. Десять месяцев отработки. Ещё что? «Десятую практику делал». Ну, и так далее.

Ну, это что? Работа? Бред же это. Испугал? Молодцы! В Духе нельзя бояться. Настоящий Посвящённый берёт на себя даже свои ошибки. «Да, я ошибся. Да, я признал, что я ошибка, ходячая ошибка! Но я её проанализировал, больше так делать не буду и этим вырасту». Почему? «За битого, двух небитых дают».

И для Кут Хуми так же. За битого, который осознал, что он неправильно сделал, и перестроился. Я уже сто раз подумаю, как правильно сделать в следующий раз. И это ценнее, чем когда я якобы небитый, якобы небитый, и ни о чём не думаю. В общем, поговорили.

*Из зала: Ночная подготовка учитывается?*

А? А не знаю. У меня жизнь. Потому что у меня в ночной подготовке другая практика. Вообще, ужас. Хочешь русский анекдот? Ты когда спишь, себя контролируешь? Ещё раз. Ты когда спишь, себя контролируешь? Нет. То есть это практика безконтрольная. Значит, это не практика, это сон. Вы скажете: «Ну, я ж там где-то внутри себя хожу». Вот там, где ты ходишь, кроме лекций и общений с Кут Хуми, бывают и практики такие же кратенькие.

*Из зала: Нет, но я..*

Секунду! Ну, это же ты живёшь в том мире, а не практикуешь. А физическое тело в этот момент спит, живя сном, но не практикуя. Ты зачем себя так перенапрягаешь? Ты спи-и-шь. Дай телу выспаться, оно устало за день.

А вот другое тело вышло на ночную подготовку, а не практику, а в процессе ночной подготовки что-то там читает, практикует, делает. Это будет правильно.

Ну, в общем, вы поняли, как надо перестраиваться. Не-не, я вам сейчас показал, что такое требование Духа. Получив больше Дух, вы получили другое распознание. А значит, вы должны сами к себе предъявить больше требований. Уверяю вас, я до Синтеза так же смеялся над Посвящёнными, которые якобы долго практикуют, говоря, что это не эффективно и Кут Хуми никогда такому не обучает, наоборот запрещает. Ну, честное слово. Поэтому? это даже традиция 5 расы.

## Огненная Нить в Столпе Духа

Ладно. Ну и теперь, что поручил сделать Отец. Столп. Здесь мы сейчас запахтали единый Дух, мы его стяжали. Но в центре Столпа мы вчера, что стяжали? Огненную Нить. Теперь представьте, что у вас Духа в Столпе стало в три раза больше, чем вчера стяжённая Огненная Нить. Она стала маленькой. Огненную Нить мы сейчас не стяжали. Вопрос к вам: «Как усилить Огненную Нить в Столпе Духа?» Вот я сейчас с вами занимаюсь настоящей практикой Духа, или Жизнью Духа, распознавая, что делать. Познания – это ж понимание, это ж вид практики. Так мы сейчас понимаем или практикуем? Понимание ж – четвёртая практика в ИВДИВО-развитии. Практикование. Вы сейчас понимаете, что делать? Когда вы понимаете, вы понимаете-живёте или понимаете-практикуете? Это и одно, и другое. Мы ж не можем это распознать по-разному.

Ладно. Итак, как усилить Нить Огня, если вы получили три вида Духа, а Нить Огня вчера стяжена на один вид Духа, ваш?

*Из зала: Ещё обновить Нить.*

Ещё обновить Нить. И кто даст вам больше Огня в Нить?

*Из зала: Отец.*

Отец. «Папа, дай». Только одним слово причитай «пападай». Ну, и вы попали просто к Отцу на попадайку. Продолжаем.

Ладно. Я сразу скажу то, что я от вас не ожидал услышать и это не ваше. У вас есть энное количество Ядер Синтеза. Где? В теле. Вот в Нити Огня на это количество Ядер Синтеза должно быть количество Ядер Огня. Потому что Отец нас всегда наделяет Ядрами Огня. И мы сейчас в Нить Огня Лотоса Духа пойдём стяжать количество Ядер Огня по количеству Ядер Синтеза. Кто идёт с первого Синтеза, семь. Кто пришёл в гости первый раз, вам дадут одно Ядро Огня с учётом того, что вы сегодня получите первое Ядро Синтеза для вас. Но это просто, это первый вариант.

Второй вариант. У вас на лепестках Ядра Воли. Воля, из чего состоит? Из Огня. У вас 16 миллионов видов Огней в Ядрах Воли. Но Воля – это уже оформленный Огонь Воли. Значит... А Отец даёт в 2 раза больше. Значит, на оформленные Ядра Воли мы можем стяжать 16 миллионов Ядер Огня в Нить Огня. То есть по количеству Ядер Воли. Это второй вариант. В итоге Ядер Огня у вас становится ещё 16 миллионов. А это уже другая Нить Огня в Столпе, в центре.

Ну и третий Огонь. Какой Огонь мы можем поставить в центр Нити Воли? Ну, вот как мы общались сейчас с Кут Хуми, чтобы общаться с Кут Хуми или с Отцом.

*Из зала: Ядро Огня Отца.*

Ядро Огня Отца. Ну, это как бы и так мы вчера стяжали с вами, оно у вас и так есть. Зачем его туда ставить? Помните, мы вчера перешли в следующую Метагалактику, Ядро Огня стяжали. Помните? Последняя практика. Ядро Огня Отца у вас есть. Не надо ... Если Ядро Огня Отца, извини за грубость, засунуть в Лотос, то оно будет только для Лотоса. А сейчас Ядро Огня Отца в тебе и для всех твоих Частей.

А Лотос – это всего лишь одно из выражений. Зачем Отца для всех Частей, 512-ти, сужать к одному, Лотосу? Не надо Отца ограничивать собою. Ну...Вот в сторону Отца он правильно сказал, только не о том подумал. Вы хотите в Духе проживать Кут Хуми? Мы об этом сейчас говорили. Да. Как это можно сделать? Дополни.

Я кому-то что-то так наступил на больную мозоль о практике, что мне сейчас эманация из зала идёт: как я мог такое сказать о практике. И в меня прям, вот прям аж вот так вот, своими мыслями пытаются порезать. А у меня здесь всё лужёное. Я ж Кут Хуми сейчас. Я кому-то сочувствую, потому что ему Кут Хуми уже... Ребята, расслабьтесь. Если вы не согласны со мной, я не настаиваю, что вы должны согласиться со мною. Но с точки зрения Иерархии я прав, потому что я просто старше вас по подготовке и в 5-ой, и в 6-ой расе. Ничего личного.

Первый среди равных, раз я веду Синтез. Перестаньте думать. Если вы не согласны с этим, делайте по-своему, свобода Воли. Но вы ошибаетесь. Я не заставляю вас перестраиваться на мой взгляд. Я просто вам сообщаю, что это ошибка. А вы как хотите вывод делайте, но не надо меня сейчас колоть: «Ты что такое сказал. Сейчас я тебе вот так...конфу покажу». Ребята, во мне Кут Хуми и Отец. Вы кому конфу показываете? Отец, так это, стоит, за голову держится, а этот ээээээ *(смех в зале)* конфу показывает. Это я вас сейчас защищаю.

Реакцию убрали. Ну не нравится и не надо. Я ж не заставляю вас это делать. Я просто объяснил.

*Из зала: А вот когда телами делаем каждый практику, её тоже не надо делать?* Надо. Только кратенько. А вот кратенько. Нет, там же 20 практик.

*Из зала: Там три. Синтезное, трансвизорное, ипостасное.*

Я когда Абсолют стяжал, я начинал с трёх часов, потому что не умел. А потом я стяжал тот же самый объём Абсолюта за 5 минут, потому что научился.

*Из зала: неразборчиво.*

Да ты что. Вот вы сейчас начинаете три часа большой практики, и вы должны организоваться так, чтобы эти три практики были по 10 минут, по 5 минут.

*Из зала: неразборчиво.*

Я написал эти практики. Не-не-не, я не практику писал. Я написал, какие нужно делать. Саму практику пишут другие. Смотри, секунду, ты можешь, прочтя то, сделать свою. У нас закон – любой, прочтя любую практику, и даже посмотрев мою на эту камеру, посылает практику и пишет свою и делает, как он хочет. Это закон для всех. Запомните это. Какую бы вам практику не предлагали, вы имеете право сделать по-своему. Это будет правильней и даже важнее. Если вам что-то не нравится, не делайте это. Сделайте, как вы видите. И ещё раз. Чем быстрее, кратче вы сделаете практику, тем она эффективнее, просто запомните. Какая бы она сложная ни была. Там время течёт быстрее. И с любой нашей скоростью там больше времени проходит.

Ладно. У нас есть 512 Аватаров. А вы не хотите в Нить Синтеза стяжать 512 Ядер Огня 512-ти Аватаров, от Изначально Вышестоящего Отца? И тогда Нить Огня Ядрами Огня Аватаров в Лотосе Духа каждого из вас будет всегда в контакте с 512-ю Аватарами. Вы в контакте, да? Ничего, нет? А сейчас вас ждут не в контакте. Он сам по себе крутится в Столпе. Вы увидели?

Идите-идите-идите, мы будем ждать, пока вы будете открывать дверь с той стороны, я потом сообщу, что опять знак. Дама пошла со знаком, а мы пойдём в практику. Мы сейчас сделаем практику. Потом будет перерыв.

Мы с Лотосом не завершили. Он фактически у вас открыт. Пока не преобразим... За практику я просто взъелся, потому что мысль от кого-то пришла. Вы, как бы, не совсем корректно думаете. Ну, это ладно.

Итак, мы стяжаем 512 Ядер Огня – раз. Мы стяжаем 16 миллионов Ядер Огня по Воле – два. Мы стяжаем количество Ядер Огня по количеству Ядер Синтеза – три. Кто первый раз, будет одно Ядро. У меня будет 130 Ядер. Это по итогам у всех будет. Если не в этой жизни, то в веках. Но мне повезло, я в этой жизни достиг. Из них 9 дарит Отец. Честно. 120 мы зараба... 10 дарит Отец. 120 мы зарабатываем. Некоторые из них у вас уже действуют.

Кстати, кстати, кстати, спасибо Кут Хуми, напомнил. Понимаете, как элегантно. Вы получаете не одно Ядро, кто первый раз, а одиннадцать.

*Из зала: Это что, бонусы?*

Не, я сейчас объясню. Кто на 7-ом Синтезе, вы получаете не 7 Ядер, а плюс 10 – 17. То есть все увеличивают количество Ядер за Синтез на 10. Почему? 10 Ядер всегда дарит Отец после первого Синтеза, любого первого Синтеза. На второй день это считается уже сформированный первый Синтез. Увидели?

Что значит 10 Ядер. У нас есть 6 Ядер за Парадигму, выпущены, они в офисе стоят. И это настолько важно для Отца, что он эти Парадигмы зафиксировал как Ядра в нас. Почему? Там описана тенденция развития, мы это считывали с Плана Отца и просто записали, для людей назвали Парадигма. Для Папы – это называется просто План Синтеза на материю, на философию, на развитие.

6 Ядер Парадигм, Ядро Кут Хуми, Ядро Отца, Ядро Синтез Синтеза каждого из вас и ... Девять. Есть ещё Ядро Вечности. Десять. То есть там, где всё в Вечности у вас. В итоге десять Ядер. Они дарятся Отцом независимо ни от чего. Их не надо стяжать, они дарятся сразу вместе с первым Ядром. На второй день считается, что первое Ядро у вас уже сформировано. Оно сейчас, как это в тесте называется, доходит. Ну и в конце мы стяжаем. То есть Ядро формируется за один день и за второй доходит, насыщается, усиляется.

Поэтому те, кто пришёл первый раз – одиннадцать Ядер. Те, кто седьмой раз пришёл – семнадцать Ядер. А у меня 120 Ядер. Вот это количество Синтезов, которое мы прошли, ну и плюс 10, которые Отец подарил – 130 Ядер. Всё понятно.

Практика.

Подсказка. Одна просто практика. Лотос – это самая важная Часть, Система, Аппарат и реализация, которая есть только у Человека. Потому что Лотос – это фиксация вашего Духа. Это даже важнее Частей. Но никто так не видит.

Ещё такая же важная Часть – Роза. Следующий Синтез. Нет ничего важнее этого для вас. Потому что от Лотоса зависит ваш Дух. Поэтому на Лотос нельзя думать, что мы тратим какое-то время, потому что вы обидите свой же Дух. Потому что ваш Дух живёт в Лотосе и Лотосом. Вот лично ваш Дух. И поэтому если вы говорите: «Лотос – это ничто», – вы оскорбляете Дух и его дом, где он живёт. Вот Лотос – это дом Духа, как ваша квартира, где вы спите, отдыхаете, чувствуете себя собою. Вот для Духа вашего – это ваш Лотос. Вот это запомните, пожалуйста. Поэтому никогда не смущайтесь, если на Лотос вы тратите какое-то время. Вы так разрабатываете свой Дух.

Действуем.

## Практика 8. Преображение Нити Синтеза Лотоса Духа. Стяжание Нити Огня Столпа Лотоса

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми‑ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО на 67.108.800‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно Ипостасью 7‑го Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Нити Синтеза, развив и расширив возможности Нити Синтеза стяжанием* ***Ядер Огня по количеству Ядер Синтеза, от десяти и более, 512‑ти Ядер Огня 512‑ти Аватаров, Изначально Вышестоящих Аватаров, Аватаресс Изначально Вышестоящего Отца в 512‑ричном составе ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,***

*и на* ***явление Ядер Огня по количеству Ядер Воли на кончиках лепестка Лотоса*** *каждого из нас* ***во взаимоорганизации Огня и поддержки Ядра Воли Огнём*** *в реализации Воли каждым из нас физически, первым видом жизни, и в Духе Посвящённым, вторым видом жизни каждым из нас,и развернуть иные возможности Нити Огня в центре Столпа Лотоса Духа каждого из нас собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики на 67.108.865‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно в зале Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Нить Синтеза Лотоса Духа каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***количество Ядер Огня по количеству Ядер Синтеза каждого из нас, от 11‑ти минимально до 130‑ти максимально включительно, прося развернуть в Нити Огня Лотоса Духа Ядра Огня Синтезов Изначально Вышестоящего Отца во взаимокоординации с Ядрами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике и головном мозге каждого из нас****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем количество Синтезов по количеству Ядер Огня стяжаемых, от 11‑ти до 130‑ти включительно****. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, и* ***развёртываем Ядра Огня во взаимокоординации с Ядрами Синтеза в Физическом теле каждого из нас в Нити Огня Столпа Лотоса Духа каждого из нас****. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 512 Ядер Огня со спецификой Огненности каждого Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца или Изначально Вышестоящей Аватарессы Изначально Вышестоящего Отца соответственно от Ядра Огня Синтезом Изначально Вышестоящего Отца до Ядра Огня Образом Изначально Вышестоящего Отца 512‑рично синтез-физически собою. В Огненной координации взаимопроникновении Духа каждого из нас с каждым Изначально Вышестоящим Аватаром, Аватарессой Изначально Вышестоящего Отца Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца Нити Огня собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Ядер Огня Изначально Вышестоящих Аватаров, Аватаресс Изначально Вышестоящего Отца в Нить Огня Столпа Лотоса Духа каждого из нас, вмещая их в Нить Огня собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Кто-то там запрашивает, Ядро Огня Отца мы уже стяжали в десятке Ядер в отражении Ядер Синтеза, подаренных Изначально Вышестоящим Отцом. Поэтому Ядро Огня Отца уже у нас есть.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***16.777.216 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца в Нить Огня Столпа Лотоса Духа каждого из нас******во взаимоотражении и реализации Ядер Воли на кончиках лепестков Духа Лотоса*** *каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16.777.216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить Нить Огня в синтезе всех Ядер Огня, сохранив как отдельное явление каждого из стяжённых Ядер Огня, так и развернув, запахтав из всех Ядер Огня однородный Огонь Нити Огня Столпа Лотоса Духа каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***однородный Огонь в синтезе всех Ядер Огня стяжённых каждого из нас в Нити Огня Столпа Лотоса Духа каждого из нас.*** *И проникаясь в Нити Огня, вспыхиваем однородным Огнём Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*

*И проникаемся Огнём Нити Огня Столпа Лотоса Духа синтез-физически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

***Нить Огня Столпа Лотоса входит в физическое тело каждого из нас****. И мы сейчас вспыхиваем Нитью Огня. Ну, минимально в позвоночнике собою. Попробуйте прожить это.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Я так понимаю, мы три с половиной часа отработали. 25 минут перерыв. Посмотрите на часы.

## День 2 Часть 4

## Лотос личного Духа. Вечность Духа

Вначале объявление, пока все подтянутся, важное объявление, очень важное для вас. А потом мы как раз сразу пойдём в практики Тел.

Значит, внимательно послушайте, мы сейчас ведём Синтез, потом, пока пьём кофе, делаем мозговой штурм. Тут у нас есть Владыки Синтеза, которые сидят на Синтезе, и мы делаем мозговой штурм, как правильно объяснить, как глубже подать, то есть развиваем Синтез. Вот нащупали сейчас тему, я её никогда не объяснял, а вот из работы с вами, с Лотосом, она вытекает. Вам это надо запомнить, потому что это не знают – ни стар, ни млад. Это мало кто вообще так соображает и понимает. Просто запомните, на записи оставлю и где-то в годах вы с этим сложитесь.

Мы сейчас стяжали Лотос, который является домом или фиксацией вашего Духа, вашего личного Духа. Лотос. Он не является Лотосом Совершенного Сердца. При этом по всему ИВДИВО мы раскрутили состояние, что Лотосы есмь реализация Совершенного Сердца. Но Лотос Лотосу рознь. Мы просто никогда это не рассказывали.

Первый Лотос формируется в Атмическом виде материи на Седьмом Синтезе. Мы его с вами два дня сформировали. Потом, на следующем Синтезе, мы сформируем Розу – в Аматическом виде материи, – это Роза Огня, Сердце. И на Восьмом или Девятом Синтезе мы стяжаем Совершенное Сердце.

Совершенное Сердце – это объединение восьми Сердец Розы, обязательно с восьмого уровня, Лотоса, Планеты Света, Звезды Энергии – и вплоть до физического сердца. Но когда мы стяжаем с вами Совершенное Сердце из этой 8-рицы реализации, вот этот Лотос, что мы с вами стяжали, перейдёт с седьмого вида материи на 15-й. И будет всё равно выше Совершенного Сердца.

Вначале мы с вами стяжаем 8-ричное Совершенное Сердце как Совершенное Сердце Человека. И Лотос перейдёт в 15-й вид материи и станет Лотосом Посвящённого. Когда мы пройдём с вами 16 Синтезов, мы стяжаем с вами 16-ричное Совершенное Сердце. Восемь – за Человека, включая Лотос и Розу, восемь – за Посвящённого, включая Лотос и Розу. Но у Посвящённого Лотос на 15-м, Роза на 16-м, и тогда этот Лотос Духа перейдёт на 23-й вид материи. И так будет до тех пор, пока вы не пройдёте 64 вида материи. Где по итогам у вас формируется, – у меня есть, с кем я обсуждал, тоже есть, – 64-ричное Совершенное Сердце, состоящее из восьми Лотосов, восьми Роз, – и всё по восемь. Но вот этот Лотос, что мы с вами стяжали, поднимается над этим и становится Лотосом Духа Вечности – девятым. Все меня услышали?

И чтобы этот Лотос развился, вам надо пройти восемь седьмых видов материи. Это рост в Метагалактике. Для Планеты и на Планете Земля такой Лотос формировался только в Атме, вот этот. И так как на Планете было всего семь планов, – по-новому восемь, – для Планеты Земля хватало одного Лотоса и одной Атмической материи. Атма так и называлась в пятой расе – Атмический план.

Но когда мы идём в Метагалактику, она требует у нас разработки 64 видов материи. И каждый седьмой вид материи – 7-й, 15-й, 23-й, 31-й, до 63-го – это вид материи, который формирует свои Лотосы этим видом материи. Понимаете?

Но Дух всё равно выше Сердца. Потому что, как бы мы ни развивали даже Совершенное Сердце, – Сердце – это 53-я Часть. То есть это Часть 53-го вида материи. А Дух каждого из нас из Вечности – над всеми видами материи. Вечность, которая сейчас фиксируется у Должностно-Компетентных – это 66-й архетип материи. А Совершенное Сердце может работать только в 64‑ёх.

То есть **мы вам сейчас заложили фиксацию Духа и сформировали Лотос Духа, который будет расти теперь аж в 66-й архетип материи. Вы услышали? Это важно знать.**

И ещё такой ракурс сложный. Чтобы развиться так, вы должны постепенно учиться действовать не только 64-ричным Сердцем, а вы должны понимать, что Совершенное Сердце работает, только когда у вас есть соответствующая реализация. Грубо говоря, я Человек, у меня есть реализация, я Человек, вы Человеки – первая 8-рица Совершенного Сердца. И вот у меня работает восемь Сердец в Совершенном Сердце Человека, у меня есть Совершенное Сердце.

Я Посвящённый, и у меня есть реализация Посвящённого, у вас тоже, нарастает, фактически есть, но подготовка растёт. И у меня 16 Совершенных Сердец как у Посвящённого. И Посвящённый обязан иметь 16 Совершенных Сердец – два Лотоса, две Розы – всё по два.

Я Служащий, и у меня три по восемь Совершенных Сердца. Я уже обязан три Лотоса, Служащий третий, три Розы. Почему? Роза за Служащего, Роза за Посвящённого, Роза за Человека. Почему? У Человека один Огонь – Жизни, у Посвящённого другой Огонь – Репликации, у Служащего третий Огонь – Созидания. И разные Розы обрабатывают этот Огонь. **Дух Служащего, Посвящённого, Человека разный, совершенно разный. Разные Лотосы обрабатывают этот Дух.**

Поэтому мы сейчас стяжали с вами первичный, базовый Лотос, который вырастет у вас в Лотос Вечности, пройдя восемь видов материи седьмого горизонта – от седьмого, где мы сейчас стяжали, – до 63-го. Пожалуйста, запомните это.

У нас в ИВДИВО постоянно путают Лотос Вечности с Лотосами Совершенного Сердца. И там, и там всё называется одинаково. Почему? Потому что, если в Лотосе Вечности вы сорвётесь, вас спасает Совершенное Сердце. Вот такая ситуация. И Совершенным Сердцем вы взращиваете опыт Лотоса Вечности, чтобы он прошёл все виды материи.

Но даже здесь есть такая проблема. Вы получили максимальную реализацию – Аватар. Аватар – это седьмая реализация, седьмая реализация умножаем на восемь – это 56. То есть начинает действовать 56 видов материи, всё по семь – семь Лотосов, семь Роз, 56-ричное Совершенное Сердце.

Есть ещё одна реализация – Отца – восьмая, а это тоже ещё надо получить. Пока нет этой реализации, Лотос становится 63-м, Вечности. И только когда у вас появляется реализация Отца, Матери для женщин, можно, у вас появляется 64 реализации, этот Лотос становится Лотосом Вечности. То есть этот Лотос не выходит из видов материи до тех пор, пока у вас не будет восемь реализаций.

И ещё. Совершенное Сердце признаёт реализации не за прохождение Синтеза. Прохождение Синтеза – это образование, которое помогает вам войти в курс, кто есмь Посвящённый, научиться быть Посвящённым, научиться складывать Посвящённого, а потом надо – вслушайтесь! – стать Посвящённым. А по законам жанра Иерархии и в ИВДИВО тоже, стать ты можешь только сам.

Смысл в чём? Ну вот вас там в институте обучали, обучали какой-то профессии, потом вы институт закончили, и ты пошёл на работу. И там ты можешь стать в реализации этих специфик только сам. Ничего личного! То есть «сделай сам» никто не отменяет.

Вот и здесь – идёт Синтез, мы вас обучаем, мы с вами работаем, действуем, всё хорошо. Это как институт. Это одновременно и рост, и развитие, вы и Посвящённым становитесь, мы это стяжаем, да, это всё происходит. Но после всего этого вы должны пойти куда-то, что-то сделать и вот этим стать, но самостоятельно.

В пятой расе и в шестой здесь, у Учителей есть такая интересная интрига, сейчас у Аватаров, у меня было в пятой расе: Кут Хуми ведёт меня, помогает, образовывает, всё хорошо, доходит до итогового конкретного сложного дела – Кут Хуми убирает фиксацию, и ты должен сделать сам. Даже без фиксации Учителя. Если ты сделал сам, это прошёл, этот опыт реализовал, ты взошёл, развился, Кут Хуми возвращает фиксацию: «Молодец, Виталик, пойдём дальше!» И продолжает меня развивать на следующий этап. Дошёл до пика следующего – опять убирает фиксацию: Виталик, сделай сам! Прошёл – молодец, прошёл! Вырос. Возвращает фиксацию, идём дальше. Не прошёл – у Виталика не получилось, были – Кут Хуми тоже возвращает фиксацию и говорит: повторение – мать учения. Мать твою, Виталик. Шутка! И мы опять проходим то же самое, опять доходим до какого-то пика, опять Кут Хуми убирает фиксацию, – прошёл. О, за два раза прошёл. (*Чихнули в зале.)* Спасибо!

А есть служащие, которые за три раза не прошли, за четыре раза не прошли, и напрягаются на нас и говорят: «Чё, это у нас вот так всё?!» А потому что Кут Хуми вас довёл, убрал фиксацию, а вы не прошли. И Кут Хуми повторяет. Опять довёл, убрал фиксацию, а вы опять не прошли. Кут Хуми повторяет. Но при каждом повторении он повторяет сильнее. И вам обиднее, когда повторяется всё то же самое, а вы не преодолеваете вот это, вы не научаетесь чему-то, вы не меняете что-то в себе.

Вот Аватары и Аватарессы в ИВДИВО сейчас имеют ту же самую методику. Причём ко всем, тут нет никаких регалий. Как бы ты себя ни ставил высоко, там, тебя ни назначили высоко, это вообще не имеет значения. Так работают со всеми.

Поэтому у нас Иерархия Равных. Все равны. Но, чем выше твоя подготовка, тем сильнее тебя… В общем, вас напрягают как начинающих в одну степень, а меня сразу в семь. Математики семь степеней получают, понимаете? Не-е. Некоторые говорят: «Но это ж прям уж напряжение!» Не-е. Наоборот. Ты вообще ничего не видишь и должен уловить намёк. Если ты уловил намёк и изменился, это седьмая степень. Если ты не увидел намёк и не изменился – по кругу. То есть, чем выше степень подготовки, тем она меньше заметно воздействует на тебя. Но, если ты не увидел этот намёк и его «прошляпил», тебе потом как… Ты говоришь: «За что?» – ты намёк не увидел. Ты туда не ходи, ты туда ходи. То есть, чем выше степень подготовки, тем менее заметно, что на вас воздействуют. А вы должны заметить это воздействие. Потому что, чем выше подготовка, если начать сильно давить, ты ж начнёшь так же сильно ответить. Ну, в смысле, расстроиться, врезать всем Огнём ИВДИВО. Почему нет? А кто его знает, кто на тебя воздействует. Мы ж Воины Синтеза. Поэтому тонкое воздействие, намёком. Если поймал – развился.

Поэтому не ждите грубых воздействий. Чем выше ваша подготовка, тем утончённее, элегантнее, незаметнее с маленькими шероховатостями воздействие. И вы должны понимать, насколько сильные последствия будут у этой шероховатости, и её не допустить.

То есть это развивает такую стратегичность. Но, правда, если надо врезать, то врежут в семь раз. И больно сильно. И долго больно, потому что ты получил в семь раз сильнее, чем все остальные. Ну, в смысле, один получил один синяк, а ты семь одновременно. «Пропустил удар» называется. То есть у кого-то фингал под глазом, а у кого-то фингал на всё лицо. Удар пропустил. Примерно так.

И вот всё это фиксируется Духом, Лотосом Духа. Вы скажете: а зачем такой рост, если такие удары? Вы не представляете, как интересно так жить. Конечно, удары пропускать не интересно. Но мужиков-то красят шрамы, поэтому нам попроще – женщинам сложнее. Но женщинам и не бьют в лицо. Там есть другие места. Шутка! Женщин вообще не бьют. Их на тонкости истерик… Зачем женщину бить?! Показал что-нибудь, ей не нравящееся. Она истерит, истерит, истерит, полная проверка. Видите, муж узнал. *(Смех).* Хорошо, что не при жене это рассказал. Видите, как это вот, как я правильно сказал. Посмотрите на мужчину, и он увидел даму. Проверка – это просто. А ты что думал? Что это у вас – семейная драма? Нет, это жена проходила проверку, всё. Они оба служат просто. Мы дружим, поэтому шутим. С обоими дружим. Ладно. Вы увидели?

**Поэтому то, что мы с вами сделали, мы с вами сделали великое дело. Вы развили свой Вечный Дух. Вы получили Вечный Лотос. И он будет подниматься вверх до тех пор, пока вы не станете Отцом, и не станет Вечностью.**

А вот станете вы Отцом в этой жизни или в ближайшей следующей жизни, – называется «в веках», – зависит только от вас. И ещё – некоторые сидят так, улыбаются, смотрят, говорят: «Ну мы же никогда не станем». Вы знаете, если б я так думал, когда был Посвящённым, вот так, сорок лет назад, я б никогда никем и не стал. Посвящённый устремлён стать. И не нам решать, когда мы станем. Всё. И меня касается, и вас касается.

*Из зала: Каждый солдат мечтает быть генералом.*

Да, каждый солдат мечтает быть генералом. Но мы даже не мечтали быть генералом, мы мечтали исполнить какое-то служение – настолько высокое, чтоб помогло и нам, и другим, главное – другим, максимально: или защитить Планету, или развить страну, или сложить какой-то новый масштаб в Солнечной системе, – это по пятой расе. Потом – в Метагалактике.

Сейчас вот мы с вами будем сдавать Тела в Метагалактике. Зачем? Мы развиваем объём Духа, Огня и Света. То есть мы нашли методику, как это развивать. То есть мы-то люди планетарные, у нас нет объёма Огня Метагалактики. И вот мы мечтаем найти вот такие методики. Если они у нас получаются с командами и реально наш Огонь и Дух вырос – и генералом не надо быть, тебя сразу развивают. И вот эти методики – они практикуются, но ты очень долго готовишь в голове практику, чтоб это практиковать. И ты потом развиваешься. Вот такая ситуация. Это вам настройка на Вечность Духа.

Поэтому, пожалуйста, ваш Дух вечен. Этот Лотос вечен. Количество лепестков будет расширяться по мере вашего роста. Я говорил, что мы, допустим, с командой сейчас стяжали Лотос на октиллион лепестков, это очень много. Но это количество Духа, которым ты должен овладеть в Метагалактике.

И запомните, пожалуйста, в этом Духе, получив этот Дух, вы начинаете вступать на тропу Посвящённого, настоящего.

Вчерашняя мантра: мы живём в Доме Отца, мы учимся жить в Доме Отца – это совсем другое, чем в Иерархии, чтобы ни произошло. Мы развиваемся, восходим, как… не знаю, любое слово… в Доме Отца, и Отец нас допустил в свой Дом, где мы с Отцом, с Отцом служим! Даже все святые дальше сада Отца не пускались. Я не хочу сравнивать никого со святыми, это Дом Отца. Вот если эта будет идея в вашей голове, я вчера её обсуждал, просто напоминаю, – вы преодолеете всё. Вот это состояние Духа, которое у вас должно состояться, преодоление, устремление, вот такая внутренняя сила. Сложностей хватает, проблем хватает, нытья хватает у всех, и у меня. Но вот центральное устремление – какое?

## В Духе иметь цели. Служение человечеству

И вот Дух формируется ещё одной вещью ­– цель. Такая сверхцель, архицель, суперцель, как хотите. Какая ваша цель, даже выше вашего Духа? **Цель – это приложение Воли**. Вот вы зачем восходите? Поэтому в мыслеобразах, в четверицах у нас обязательно – цель. Это реализация Духа или Воли на год.

А теперь давайте так: ваша цель в Вечности? Ну «стать генералом» я слышал, но это по военной линии, это не у нас. Хотя мы Воины Синтеза, и у нас есть звания, достаточные звания, чтобы достойно представлять Планету Земля в других воинских командах.

Но всё-таки – ваша суперцель, личная? Мне вслух не надо.

**И вот запомните: когда ваш Дух начинает съезжать с темы, непонятно куда идёт, вас спасает только цель. Та сверхцель, которая вытянет и вас, и команду, из того, куда вы сползли – или ошиблись, или оступились, или упали.** Ну такая самая простая, это не моя сверхцель, но она одна из, которую можно опубликовать, допустим, у меня цель для команды ИВДИВО – пройти и разработаться 64 архетипами. Мы вчера дошли до сорокового. Впереди ещё двадцать четыре. Это сложно.

Первая цель была – войти хотя бы в первый. Потом обнаглели – войти во второй. Потом мы обнаглели – дойти до пятой. Потом вдохновились – войти до восьмой. Это в годах всё. И вот за 22 года мы дошли до сорокового. А нам достаточно было войти в первый, нам такую цель Отец ставил. А теперь мы нагло говорим: до 64-го. И Отец эту цель подтверждает. Ну такая командная цель – и меня как руководителя, и всей команды. Потому что Вечность у нас в 66-м архетипе. Ну а мы ж к Отцу тянемся. А Отец-то – он в Вечности. Ну такая одна их целей ИВДИВО. Не главная, но важная.

Скажите, а как это на других сказывается? Знаете такое – закон сообщающихся сосудов? Вы дошли до сорока архетипов, и вот вся эта 40-рица Огня, Духа давит на человечество, развивая его, передаётся ему. Давление повышаем Огня, Духа, Света, Энергии. И люди быстрее заполняются Огнём, Духом, Светом, Энергией, человечество развивается быстрее. И чем выше это давление, тем быстрее пережигаются некорректности.

Мы это просто видим физически. Мы уже так делали, когда человечество было на пороге одного кризиса, мы взяли и просто стяжали следующий архетип. На утро все объявили – куда-то что-то делось. Вот ночью должно было быть, а с утра просто прошло объявление: рассосалось. Ну почти так сказали: «Мы ожидали, но не произошло, нам так повезло!»

Мы говорим: «О!» Но мы-то Посвящённые, мы понимаем, что просто так «везти» не может. Мы просто бабахнули новым архетипом, он так вошёл во всё это, что с утра человечество сказало: «ну просто прекратилось». Конечно, конечно, прекратилось, мы с вами совершенно согласны.

И вот этим методом мы сейчас работаем. Это вот одна из целей ИВДИВО. Вы в ней участвуете. Потому что мы сейчас пойдём сдавать Тела одного архетипа, стяжать следующего. И это разработка тех архетипов, где команда уже прошла, но нужно закреплять и поддерживать. Потому что мы прошли, пошли дальше, а человечество так далеко не всегда живёт.

А вот вашим уровнем – седьмым, восьмым, девятым, до 16-ти – человечество просто живёт вот прямо взахлёб. Ну потому что Солнечная система – тринадцать планов. Пока мы не пройдём 13 Синтезов, человечество живёт взахлёб всеми этими 13-ю планами Солнечной системы. Тринадцатью! Ну Иисус и двенадцать апостолов – тринадцать. Циферблаты, собственно, часы – двенадцать и часы. И у человечества всё это крутится. Значит, пока мы пройдём 12 архетипов, мы просто человечеству помогаем развиваться. Вот ещё цель стяжания вот этих Тел. А некоторые из вас видят только для себя. А я напоминаю, что, **если мы стяжали эти Тела себе, и у нас Огонь вырос, он вырос у всего человечества.**

Вы скажете, вы ж это проходили! Понимаете, проходила команда, ну, пускай 200 человек. Прошла, пошла дальше. Подходит ваша команда. Здесь человек 80. Вы прошли – и уже проходило 280 человек. И расширение стяжания уже на 280. Не, у нас прошло не 200, примерно две с половиной тысячи. Плюс ваши 80, ну пускай сто, уже 2600 – это ж больше. Даже на каждого одного, кто это пройдёт, уже Огня на планете – что? – больше.

Почему больше? Сколько Тел у вас сейчас? Четыре миллиона? Да? Один пришёл – и на четыре миллиона единиц Огня, Духа, Света на планете больше. Извините меня, двенадцать миллионов… Я в Белоруссию езжу Синтезы вести, там граждан всего десять миллионов. Значит, если я один войду в стяжание по четыре миллиона Частей, я всю Беларусь накрою своим Огнём, Духом и Светом. Ничего личного, и обижаться не надо. А Грузию – так накрою раз пять! Там два миллиона. Я к Грузии очень хорошо отношусь, я не об этом. Я просто по состоянию Духа.

А если у нас сейчас двенадцать миллионов – умножим на сто, мы сейчас с вами 120 миллионов россиян как бодрячком активируем.

*Из зала: 120 миллиардов.*

Миллиардов даже? У нас сто… А, в миллионах, там же двенадцать миллионов. О-о-о! То есть всю планету мы как бодрячком взбодрим. У нас восемь миллиардов. Ну вот. А вы говорите, чем мы занимаемся. Каждому по одной единице, и человек что-то лучшее делает по планете.

Вот чем мы с вами занимаемся за кадром. Хотя растёте вы. Это «служение» называется. Вот то, что я сейчас рассказываю, это служение.

И вот вы в Духе, в Лотосе должны вот такие цели иметь. Даже если вы это делаете в командах на Синтезе, для вас должна быть цель стяжать Тела и отдать людям потом, через месяц. Вот сейчас будем отдавать. Это цель! Это цель командного служения, вот вашей команды на этих Синтезах. И это тоже Отец учитывает, потом вам поддержку даёт на ваш рост, на какие-то ваши дела, развивает, творит вас. Это работа.

Поэтому на Синтезе вы и восходите, и работаете, и служите другим. И работаете, и служите, там, как получится. Ну вот сейчас мы Дух стяжали, это мы работаем, потому что вы стяжали себе. А на самом деле мы усилили Дух планеты. Но это **я** понимаю. Объяснить это невозможно пока. Пока. Ну это, как бы, другая тема.

А вот с Телами ­– вы служите. Здесь уже объяснить можно. Вот мы сейчас будем заряжать население планеты. Вы готовы? Вы скажете: «так я ж не умею». Научишься. Ну это кто первый раз пришёл. А все остальные уже умеют. Мы уже это делали с вами.

Так, вспоминаем, у нас Тела были в каком архетипе материи?

*Из зала: В Ре-ИВДИВО.*

В Ре-ИВДИВО. То есть в предыдущей, 7-й Метагалактике. Сейчас мы…

*Из зала: В шестой, в шестой.*

В шестой, извините, в шестой. Я, у меня конец двух дней Синтеза, и всё. Я ещё адекватен, но не до конца. В шестом архетипе. Мы сейчас идём сдавать эти Тела. Внимание! Вот здесь важно. Вот цель Духа как видится? И когда мы эти Тела отпускаем. Кто первый раз, отпускать не будете, некого отпускать, вы будете наблюдать за нами. Но стяжать будете уже с нами, независимо от архетипа. Когда вы отпускаете Тела, они вас насыщают единицами Огня, правильно? Правильно. Вы впитали единицы Огня, ваш Огонь вырос, Дух вырос, Свет вырос. А когда он вырос, что нужно сделать, чтобы усвоить?

*Из зала: Отдать, отэманировать.*

Отдать. Вот здесь важно не отэманировать, потому что Эманация – она 18-я. Понимаешь, у тебя Огонь – это 32-я Частность, а ты будешь его эманировать 18-й Частностью. Для Огня это *(указывает на пол)* – стопы. Конечно, вариант, но мелковат.

Кстати, Дух – это 31-я Частность, и Эманация – это 18. Когда мы эманируем, Дух говорит: «Ну что, а ниже меня опустить не могли, до 18-го?» При этом в конце практики мы эманируем. Ну, потому что мы это делаем свободно. А вот когда мы сейчас будем стяжать Огонь, Дух, Свет, что надо делать? Не эманировать, а от-да-вать!

Потерялся, вспомнишь? А?

*Из зала: Почему мы всегда эманируем в конце практики?..*

Ты знаешь, очень простой ответ. Весь состав ИВДИВО максимально в Частностях мыслит 14 или 15 Частностями. Имперациями или… 15-я Частность?.. Ну хватит вам Имперации. Но «весь состав ИВДИВО» – это круто сказал. Этим обладают всего несколько человек из двух с половиной тысяч. А потом такая Иерархия Равных идёт: Имперация – 14, Версумность, Взгляд – 13, Синтезначальность – 12. Вы можете мыслить Синтезначалами, Основами, Параметодами, Мощью? Что у вас получается? Правами. Мы сегодня много о правах говорили. Мы с вами сегодня активировали 8-ю Частность – Права. И вы сейчас можете действовать Правами. Вы можете отдать Права, у вас их мало. Не-не, когда вы отдаёте, это не значит, что вы лишаетесь своих. Если вы отдали другим, Папа вам за служение другим даёт даже более высокие, чем были.

И если взять весь состав ИВДИВО, мы бегаем по 14–15 Частностям. 15 – это вообще два–три человека всего. А Эманация – это 18-я. Это только кажется, что…

Чтоб вы поняли, как много мы делаем, мы приходили на встречу с директором Института Философии РАН, я вам рассказывал, и он нам рассказывал, что он настолько глубоко вошёл в Мысли, что он пишет книгу о Смыслах. Он вошёл в Смыслы философии. Это очень умный человек, это очень умный философ, это очень глубокий академик, я очень уважаю. Но он переходит с Мыслей, на Смыслы. А мы к нему пришли с предложением программы по философии Имперациями. И мы сразу поняли, что… Мы втроём пришли, три философа, мы тут философией занимаемся в ИВДИВО, у нас есть команда философов. И мы поняли, что всё то, с чем мы пришли, можно даже не это… Он сам нам сказал, на нас посмотрел, на нас, и сказал, что он будет делать. Он в Смысл вошёл.

То есть лучшие философы России, – а Россия – это одна из лучших стран по философии, если не самая лучшая. Не хочу рекламировать, но у нас философия самая сильная. Не все с этим согласны, правда, но, как бы, вопрос, как говорить. И вот они переходят в 5-ю Частность, а я сейчас вам говорю: а мы работаем в 14. Понимаете, да, о чём? Вот что мы делаем. Мы развиваем Частности, и население потом это получает.

Но Эманация – это 18, поэтому, если в нашей голове работают в основном 14 Частностей, эманировать – это даже выше, чем мы можем. Но если мы работаем с Огнём и Духом, сам Огонь и Дух скажут: для меня-то это низко, для тебя высоко, а для меня низко. Ваш Дух скажет. Поэтому мы должны не эманировать, а отдавать. Это подсказка.

*Из зала: Реплицировать?*

Реплицируй, пожалуйста *(закрывает нос салфеткой).*

Отреплицировал? О! теперь можно дальше вести Синтез. Ничего личного, я о себе так же покажу. То есть мы можем реплицировать Отца собой, но скажи мне, пожалуйста, что ты будешь реплицировать собой? Я тебе отвечу сейчас. И второй вопрос: на основе чего ты будешь реплицировать? Вот если ты не ответишь… *(снова закрывает нос салфеткой)*.

Ответ – на основе чего? Я – на основе Плана Синтеза, для вас – Посвящённого. Я не буду уточнять, знаете ли вы План Синтеза Посвящённого, но на основе Плана Синтеза Посвящённого можно реплицировать. Тогда ты по плану Отца это делаешь.

Что ты будешь реплицировать?

*(Реплика из зала.)*

Огонь Отца, который ты наработал или Синтез Отца, который ты наработал. Ты не можешь отдавать другим то, что не имеешь сам. Закон Посвящённого. Значит, тот Огонь и Синтез, что ты наработал, ты отдаёшь. Если не наработал… значит ты будешь реплицировать только то, что наработал. Это тебе ответ. Можно! Но туда надо ещё добраться.

Вот так. Это вот такие, немного профессиональные разборки или разработки между нами. Разборки – это не значит, что плохо. Это мы так вот друг с другом разбираем, как правильно действовать в Доме Отца. Мы то же самое на перерывах делаем. Постоянно думаем, как это сделать лучше. И вот это есть наш рост. Всё.

Это я по поводу Духа и Вечности. Поэтому, пожалуйста, запомните насчёт Лотоса и Духа. Я очень корректно вам сообщаю, что большинство компетентных в ИВДИВО эту тему не понимают. Не потому, что я плохо к кому-то отношусь, просто Совершенное Сердце – это 53-я Частность. А мы мыслим только четырнадцатью. Ничего личного, правда? Ну теперь вы понимаете. То есть тут и обижать некого, и понимать надо, что Сердце – это 55-я, 53-я Частность и Часть. А мы мыслим только четырнадцатью. Я – тоже. Но я хотя бы Совершенным Сердцем долго занимаюсь, поэтому я понимаю, что происходит.

Опять же, понимаю – это как раз та самая четвёртая практика. То есть я понимаю связку этих процессов. Но всей глубины тоже не вижу. Поэтому я вас предупредил, ситуация такая, и будьте внимательны. Тут ничего личного. Предупреждён – Посвящённый вооружён. А дальше как пойдёт.

Итак, мы идём, у нас две практики сейчас. В этот раз будет так, Отец сказал. Мы вначале отпускаем Тела. Новенькие, кто пришёл, смотрят, как мы это делаем. Потом вторая практика, мы выходим к Отцу уже 7-й Метагалактики и стяжаем Тела. Здесь стяжают все, независимо от того, первый раз вы здесь, не первый раз. На каждом Синтезе все всё стяжают.

Для новеньких ситуация такая, что на каждом Синтезе мы проходим такие стяжания, и вы должны на каждом Синтезе такие стяжания получить. Независимо – на 1-м, на 17-м. Вот товарищ был на 95-м. И все стяжания, которые он там получил, положенные для 95-го, он должен пройти. Даже если других нет у него. Потому что мы набираем разницу видов Синтеза и то, что Отец даёт на этих Синтезах. А даёт он только один раз на этом Синтезе. На других Синтезах повторяться не будет, там другие такие же практики, но по-другому.

Действуем. Две практики с Телами.

## Практика 9. Завершение деятельности с Ипостасными, Трансвизорным и Синтезтелами Ре-ИВДИВО Метагалактики

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16.777.152-ю высокую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на завершение деятельности взрастания Огнём, Духом, Светом и Энергией Ре-ИВДИВО Метагалактикой вмещением шестиархетипического развития и масштаба Огня, Духа, Света и Энергии каждому из нас, завершением взаиморепликации тел: Ипостасных тел, Трансвизорных тел, Синтезтел,* – *с нашим физическим телом шестиархетипически физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16.777.217-ю высокую ивдиво-цельность, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики Ипостасью 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить наш взаимный рост с Ипостасными телами Ре-ИВДИВО Метагалактики стяжёнными каждым из нас* – *кто стяжал, остальные стоят.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им. Перед каждым, кто стяжал тела, открывается портал-окно. Мы начинаем видеть синтез Ипостасных тел, синтезируясь со всем составом Ипостасных тел физически собою.*

*Синтезируясь с 4.194.304 Ипостасными телами, наделяем их физичностью каждого из нас и впитываем Огонь, накопленный ими, 4.194.304 единиц Огня Синтезного мира Ре-ИВДИВО Метагалактики собою. И благодарим их за взаимодействие с каждым из нас, завершая данное действие обменом физичности на Огонь. Отпускаем Ипостасные тела каждого из нас на свободную жизнь в Ре-ИВДИВО Метагалактику. И Ипостасные тела отпускают каждого из нас. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Портал закрывается, мы перестаём видеть Ипостасные тела.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим расширить Огонь каждого из нас на новую огненность Ре-ИВДИВО Метагалактики, вместив 4.194.304 единицы Огня в Огонь каждого из нас и компактифицировать все единицы в одну цельность Огня каждого из нас, взрастив масштаб глубиной качества Огня каждого из нас Ре-ИВДИВО Метагалактикой собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем вмещение единиц Огня и компактификацию единиц Огня с взращиванием единицами Огня преображением Огня каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца завершения деятельности с Трансвизорными телами, прося Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики завершить действие с Трансвизорными телами. Пред нами открывается портал 4.194.304 Трансвизорных тел.* Они не вместе стоят, а сквозь портал видно каждое отдельное тело. Как вдаль, знаете, как множество зеркал внутрь, так вот множество таких портальных выражений каждого тела.

*И мы синтезируемся с 4.194.304 Трансвизорными телами каждого из нас, наделяя их физичностью каждого из нас и вмещая от них единицы Духа Метагалактического мира Ре-ИВДИВО Метагалактики. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, преображаемся им, отпуская Транвизорные тела от каждого из нас. И Трансвизорные тела отпускают каждого из нас. Благодарим Трансвизорные тела за взаимодействие и взаимный рост с каждым из нас и выходим из синтеза с ними.* Отец закрывает портал.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим расширить масштаб, объём и возможности Духа каждого из нас на Дух Ре-ИВДИВО Метагалактики. Расширяем наш Дух на вмещённые 4.194.304 единицы, прося компактифицировать в единый Дух каждого из нас, компактифицируемся в единый Дух Ре-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.* Замерли.

Для Духа, так как у нас сегодня горизонт Духа, воображаем, ещё раз так прокручиваем мысленно. В наш Дух вместили 4.194.304 единиц Духа. Это Отец вместил, хотя эти единицы нам дали наши Трансвизорные тела. На этот объём 4 миллионов единиц Духа – наш Дух расширился и их впитал. Получается большой объём с 4 миллионами единиц Духа.

Далее мы просим Отца компактифицировать. То есть этот большой объём собирается в очень маленький компактный шарик – Объём, Континуум, где все эти единицы открываются, лопаются как единицы, и Дух единиц переходит в Дух каждого из нас. Мы получаем повышенную плотность Духа, повышенную глубину Духа, повышенную мощь Духа, то есть переходим масштабом Духа на масштаб Ре-ИВДИВО Метагалактики. Потом компактификация завершается, Дух развёртывается в естественное состояние каждого из нас, но у нас повышенная плотность Духа, повышенная мощь Духа на все эти четыре миллиона единиц, и так далее, так далее по списку. То есть качество, объём, мощь, масштаб, возможности Духа вырастают в четыре миллиона раз. Практика имеет смысл в этом – что в Огне, что в Духе, что в Свете.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца завершения деятельности с Синтезтелами каждого из нас. Просим открыть портал. Отец открывает нам портал в Тонкий мир. И мы синтезируемся с 4.194.304 Синтезтелами. Наделяем их физичностью каждого из нас и вмещаем единицы Света от каждого из них, благодаря их за сотрудничество с нами. Завершаем контакт с Синтезтелами, отпуская их. И они отпускают нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Портал закрывается. Мы вспыхивает Светом каждого из нас, расширяя Свет каждого из нас и вмещая единицы Света в нас.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца компактифицировать Свет каждого из нас, переведя единицы в единый Свет каждого из нас. Компактифицируем Свет, вспыхиваем им. И возжигаемся Светом каждого из нас, переходя в естественное состояние Света из компактификации. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим расширить Энергию каждого из нас на фиксацию Физического мира Ре-ИВДИВО Метагалактики весь месяц каждым из нас, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 4.194.304 единицы Энергии, прося вместить их в объём Энергии каждого из нас, компактифицировать объём Энергии и преобразить этим в новую естественную Энергию, взрощенную Энергией Ре-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И взрастаем этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в цельность явления Огнём, Духом, Светом, Энергией Ре-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас взрастанием шестиархетипического Огня, шестиархетипического Духа, шестиархетипического Света и шестиархетипической Энергии каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас всей цельностью стяжённого и реализованного собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Сатсанг Духа

Как вы помните, в зале Отца из вас иногда идут какие-то мысли. Ответ двум из вас.

Первое. Мы находимся на Седьмом Синтезе, и Атма предполагает свою скорость, как и Дух предполагает свою скорость. Поэтому на любом Синтезе практики на эту тему будут совершенно разные. Более того, мы всегда стремимся делать разные практики. В этот раз такая, в прошлый раз была другая, в позапрошлый раз была ещё другая.

Внимание. Это были разные виды материи. Прошлый раз мы занимались Светом, до этого Энергией. Это были – и плюс – это разные Синтезы с разной темой. Поэтому где-то мы делаем очень быстро, где-то мы делаем очень медленно, разнообразие практик на записи есть. И когда вы сами будете с ними работать, выбираете вы, но это стиль Атмы такой, поэтому скорость такая. Если я буду действовать быстрее, я напрягу атмическую материю, и вам это напряжение во что-нибудь выльется. А зачем?

Второй момент. В пятой расе и в шестой есть два вида Сатсанга. Сатсанг – это «беседа Истины». Первый Сатсанг – ментальный, и мы с вами его проходили, когда был четвёртый Синтез. Я очень долго говорил, несколько часов, и сказал, что мы передавали вам Сатсанг ментальный.

А есть Сатсанг Духом, очень редкий. И я вам вот уже второй день даю небольшие фрагменты Сатсанга Духа, сейчас после перерыва это было. Чтобы вы, во-первых, вспомнили беседу Истины Духом пятой расы как Посвящённые. А во-вторых – попробовали научиться этому. Ну не сразу, просто вам Отец записывает это, а потом вы сами научитесь.

И вот если у вас возникла мысль, – а кто-то запросил у Отца: «А что мы так много говорим?» Ответ: настоящий Дух должен уметь говорить в Духе. Это называется «Сатсанг Духа». Услышьте: мало стяжать Дух, мало что-то там получить, мы должны научиться говорить Духом.

Говорить Духом – это называется «Сатсанг Духом». И я вас второй день разными темами вводил в Сатсанг Духа, чтобы в вас Дух начал говорить. Только я не мог вам это сразу сказать, потому что ваш бы Дух сказал: «Да-а, у-у, какой мни». А Отец мне сейчас сказал: «Скажи, чтобы это закрепилось у вас». Вот вам Отец записывал Сатсанг Духа, а я с вами его проводил. Нравится – не нравится, видите – не видите, получилось – не получилось, – я проводил, а там – как сложилось.

И ещё один момент. А для этого надо говорить. Зачем это? Вы выходите в зал к Отцу, вы с Отцом чем говорите? Ответ: вообще-то Духом, потому что Светом мы сейчас говорим друг с другом. А Энергией мы говорим на улице или профессионально – это такая обыденная речь. Нет, сейчас я с вами Духом разговариваю, но принципиально вот мы сейчас в коридорчиках стояли, что-то говорили – это Светом. Ну, то есть мы мысли рассказываем, чувства рассказываем – это Свет. Энергия – это когда энергично давай вместе что-то сделаем, пойдём, сделаем. Это уже такая энергия, направленная на какое-то действие. «Пошли вместе в магазин» – это Энергия. А когда мы стоим, что-то обсуждаем, вот было, не было, просто разговариваем о жизни – это Свет. А вот в Духе когда мы беседуем, мы беседуем у Отца и между собой, если очень высокая тема.

А в Огне – это вообще пока редкость, это когда мы чувствуем ИВДИВО и Отца и Отцом разговариваем между собой. Тоже можно. Но мы с вами это будем проходить в следующий раз. Ничего личного, тут жёсткий Стандарт Изначально Вышестоящего Отца. Мы Огнём по чуть-чуть говорим, но без Восьмого Синтеза это по чуть-чуть – это ни о чём, это подготовка.

А вот с Отцом, когда вы выходите в зал вы говорите – только Духом, и в будущем – только Огнём. Но вы если говорите Огнём, вы должны расшифровывать, что Отец говорит. А мы не всегда расшифровываем, значит, мы говорим с вами Духом. Как вы думаете, нужно было с вами говорить Духом, чтоб вы потом на этом опыте научились говорить с Отцом? Я думаю, надо.

А с Аватарами Синтеза? Я думаю, надо. Именно поэтому мы так два Сатсанга применяли на Четвёртом Синтезе, сейчас – на Седьмом. Вот это долгое говорение. Когда ты долго говоришь, начинается витиё Духа, и Дух начинает соображать не нашим физическим мозгом, а сам по себе внутри вас.

Вот это мы добивались от вас. Ну и, как Отец мне сейчас сказал, почти получилось. Слово «почти» – это у кого-то получилось, у кого-то – нет. Тут мы группа разной подготовки, не все идут все семь Синтезов. А у кого-то, может, спонтанно просто проснулось, я не знаю. Это к Отцу или Кут Хуми. А? А?

*Из зала: Где можно почитать это?*

У Кут Хуми. Берёшь книгу «Сатсанг» и читаешь.

*Из зала: А, а, а, а в физическом, это в реализации?*

Вот всё, что я сказал, на этом закончим.

*Из зала: То есть здесь ничего нельзя найти?*

У нас нет физических компетентных Посвящённых, которые могут это описать. О Сатсанге писали многие, но больше всё, что они написали, оценивается одним русским словом – «хрень». Поэтому рекомендовать читать эту гадость я вам не буду. Вы сейчас прошли более высокую подготовку, не мною, а Отцом и Кут Хуми, чем вот то, что там написали наши Посвящённые пятой расы.

Ещё раз, леди! Вы проходите подготовку шестой расой, здесь другой Дух. Всё, что можно почитать, написано в пятой расе. Потому что мы прожили в нашей стране Советский Союз, где выдумщиков на Посвящения до сих пор валом. А начинаешь с ними стыковаться – «ноу» Посвящённые или есть Посвящённые, только они не знают, что Иерархия поменялась. И они не хотят это признать, к сожалению. А значит, все, кто писал это уже, для Иерархии – что?– некорректны.

Но можно о Сатсанге почитать истинно – в Индии. Есть такое понятие – беседы Учителя, даже книжка есть «Беседы Учителя». Это считается Сатсанг Учителя с Учениками. Ну там если внимательно посмотреть на контекст, о чём беседуют, то это хрень. А вот сам Сатсанг на эту хрень там течёт. То есть Сатсанг хрени есть. Без обид. Я это любому скажу. Я очень подбираю сейчас слова. То есть Сатсанг есть. Но Сатсанг всегда предполагает содержательность. То есть глубину осмысления проблем. Знаете, как мозговой штурм. Потому что Сатсанг – это беседа Истиной. И когда мы беседуем Истиной на тематики Синтеза и ИВДИВО и Отца – это Сатсанг соответствующего уровня. А когда я беседую Сатсангом на Истину, как я почувствовал, был в процессе, и давайте посидим и в этом понаходимся, и в этом вся Истина – с моей точки зрения, это бессмыслица, по-русски – хрень, но сатсанговая. Вот такая ситуация. Поэтому я могу вас отослать к этим книгам, но сам Сатсанг как Истина там бессмысленный. Да?

*Из зала: То есть какой вопрос – такой ответ, какой уровень публики – такая информация им даётся.*

Поэтому я и не хочу вас отправлять к тем книгам. Уровень публики и уровень беседы был соответствующий, а других публикаций нет.

Знаешь, вот я занимался Агни-йогой по молодости, года три. Много чего проехал, со всеми беседовал там, со всем руководством России беседовал, там, знакомства были. А потом однажды, читая индийскую литературу, вдруг увидел, что бог Агни – это бог подземного огня. Я до этого не знал. Ну вот так, не удалось, хотя я занимался Раджи-йогой, но никогда богами не занимался Индии. Я считал, что это низковато, как Посвящённый Иерархии. А тут вдруг прочёл. А по христианству я помню, что «вначале было Слово» и «Слово было Логосом», и как назовёшь телегу, туда ты и поедешь. После этого я не смог заниматься Агни-йогой, потому что я всю Агни-йогу начал видеть как подземный огонь.

*Из зала: Только ваше восприятие...*

Вот в этом проблема. И вот, вот это – Сатсанг, понимаешь? Ты из этой Истины должен сделать вывод. Я объявил своей команде, что выхожу, – ну не своей, у нас, я там был членом команды, – что я выхожу, прекращаю заниматься Агни-йогой, я здесь всё достиг и иду дальше. Они даже на меня обиделись. Но я уже не мог этим заниматься, потому что я понимал, что если где-то «Агни» – это подземный огонь, сам «Агни» как слово, то уже им заниматься нельзя. Нужно искать другой Путь Огня. Но в Огне Саттори я уже побывал, в Огне Самадхи я побывал, само качество Огня я принимал и начал анализировать качество Агни-йоги.

Вот я сейчас с тобой провёл маленький Сатсанг. Что я тебе дал? Ну какое-то понимание Агни-йоги, может быть, с плюсом, может быть, с минусом. Ты можешь принять это, можешь не принять, это мой опыт.

*Из зала: Путь вы мне нарисовали, я поняла путь, а...*

Пути нет. Но с точки зрения ИВДИВО и Отца вот эта объяснялка тебе что-то даст? С точки зрения Дома Отца и самого Отца эта объяснялка тебе что-то даст?

Нет! Потому что в новой эпохе богов нет.

И второе: вся литература пятой расы осталась в пятой расе, включая Посвящённых. А новую литературу шестой расы мы с вами учимся писать. И вы в этом тоже участвуете. Ничего личного, всё по-честному. Потому что метагалактических Сатсангов нет.

Части Истина в людях пятой расы не было, они искали Истину. А у нас с вами – сейчас вот мы будем стяжать – 512 Частей, две Истины: одна Метагалактическая, другая Октавная. То есть мы с вами Истинами уже живём и по-другому начинаем мыслить.

Теперь представьте, вы приходите на Сатсанг. У вас работает две Истины, не сильно, но уже работают, мы их постоянно активируем. И вы начинаете слышать людей, у которых Части Истина нет. Если у них нет Части Истина, то что они говорят истинно? Даже с точки зрения логики – нет. При этом вы не умеете вести Сатсанг, но у вас есть две Истины, которые мы стяжаем в Частях. И даже если вы не умеете так действовать, Истины-то у вас есть.

*Из зала: Я на них базируюсь.*

И если мы говорим о Сатсанге как о, – а я вот даме ещё объясняю. А если мы говорим о Сатсанге как о беседе Истиной, с моей точки зрения, я беседую с вами 62-й Частью, а с их точки зрения они беседуют Истиной, которую они не видят.

Ну и такой сакраментальный вопрос философии. Что Есмь Истина? Для христиан – это сам Христос. Для мусульман – это Аллах. Для Иерархии что Есмь Истина, товарищи Посвящённые? Это мы Сатсангом занимаемся. Для Иерархии что Есмь Истина?

*Из зала: Отец.*

Отец. Он не согласится с вами, потому что Отец Есмь Синтез. Продолжаем. В пятой расе он был Волей.

*(Реплика из зала.)*

Он тоже с вами не согласится.

*Из зала: Истина – то, что неизменно.*

А что у нас неизменно в вечно меняющемся мире?

*Из зала: Ну вот то, что вечно, Дух.*

Это в вечно изменяющемся. Понимаешь, для Отца Вечность тоже изменяема, это только для индусов она неизменяема. Поэтому я и говорю, что с их Истиной будет очень сложно сочетаться.

*Из зала: А Веды – это тоже пятая раса?*

Переведу слово «Веды» – это «знать». Правильно? Знать – это 42-я Частность у нас, не выше 42-й Частности. Ну я бы сказал, что Веды – это текст древних ариев, упанишады – как комментарии к ним. Арийцы – это пятая раса. В Ведах есть классные фрагментики, я тут рассказывал, вас просто не было. «Подползи, пожалуйста, к ногам Учителя» – это из Вед прям текст, у нас на сайте висит, – «свернись клубочком, положи голову у стоп Учителя и внимательно внимай его словам». Фрагмент Вед, причём опубликовал ведист.

Я поймал этот текст, к нам на сайт отправил, он опубликован у нас. Как вы думаете, люди могут подползать к Учителю? А, секунду, а сворачиваться клубочком?

*Из зала: Это неточный перевод.*

Не, не, не, не, не, это правильный перевод. Знаете, почему? Веды писались в том числе для разумных змей, которые существовали на нашей планете, «наги» называются. Но некоторые из них были с торсом человека, а некоторые были настоящими змеями разумными. И часть фрагментов Вед взята оттуда. Вы будете читать тексты, созданные для разумных животных? Вот и я не хотел их читать, зная это. Потому что я знаю, что основа Вед – это «наги» разумные, которые индийцев развивали. Но индийцы для меня, при всем уважении к вам, это дух демонского глобуса. Они люди, но живут духом демонского глобуса, потому что поклоняются разумным животным. А демоны – это разумные животные, птица Гаруда, Ганеша – и по списку.

*Из зала: Но у Руси же тоже были Веды.*

Вы можете что угодно говорить, только Истина выше ваших слов.

*Из зала: Понятно.*

Подобное притягивает подобное. Всё просто. Скажи мне, кто твой друг и кому ты поклоняешься, и я скажу, кто ты. И если ты поклоняешься разумной птице Гаруде – ты животное! На планете разумное человекоподобное животное называется простенько – демон. Все Посвящённые Человеческой Иерархии боролись с демонизмом и с демоном. И не допускали поклонения животным, при всём уважении к религиозности индийцев.

Как вам такая беседа Истины и выводы о великом Духе индийского народа, строящем золотые врата в подземный мир, чтобы урвать там кусочек золота?

*Из зала: А вот всякие там руны?*

Всё. Давайте мы сейчас завершим комплектацию, у нас практика. Вы новенькая, и вы как начнёте сейчас задавать вопросы как новенькая. Вот там у нас есть наши опытные служащие, подойдёте после Синтеза, позадаёте вопросы. Если они не ответят, подойдёте ко мне, я вам отвечу, честно, но вне Синтеза, чтобы не стягивать внимание на себя, так же истинно будет? О, вы меня поняли, правда, честно?

Вторая практика – стяжаем чего? Не, не, не, вам было полезно. Заодно вот тот объем, что мы настяжали, вы поусваивали. У нас же была шестая Метагалактика?

*Из зала: Да.*

А знаете, шестая метагалактика – это буддическая материя. А знаете, где была Истина в пятой расе? Вы не поверите, в буддической материи, на будди. Но это так, кто не понял, что я прав, сообщаю, что на будди был Второй Луч Кут Хуми Любви-Мудрости. А Истина – она всегда действовала Мудростью. А я Ученик этого Луча в пятой расе, вот и всё. Будди для меня своё из пятой расы, вообще своё. Потому что на атме уже была Воля. А Истина – это была всегда Мудрость, то есть Кут Хуми. Поэтому беседы Истины на самом деле – их обучал и вёл Кут Хуми и его ученики, я в том числе, в пятой расе. Как вам такая ситуация? И вот мы сейчас стяжали шестой архетип, расширились Духом, и тут «поболтать» об Истине в буддичности – но кто же такое пропустит?

Всё. Практика. Идём в Волю и в атму.

Теперь, новенькие, тоже всё стяжайте. И новеньким подсказка: вы участвовали в практике, некоторые стояли там, мялись: «ну мы там ничего не делаем». Один за всех – все за одного – знаете закон? Даже если вы там постояли, – те, что Отец нас наделял, фрагмент вам обязательно достался. Поэтому все, кто стоял рядом с нами, Огонь, Дух и Свет у вас тоже, не в таком объеме, но хоть чуть-чуть усилился, только потому, что вы были рядом. Это называется «один за всех – все за одного».

Дальше идём. Практика.

## Практика 10. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание концентрации 16.777.216 изначально вышестоящих ивдиво-цельностей Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики в синтезфизическом выражении Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики физической телесной жизнью на Планете Земля

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО на 67.108.800‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление* ***Ипостасных тел Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *в расширении объёма Огня взрастанием Огнём каждого из нас, преобразить каждого из нас на явление* ***Трансвизорных тел Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *в расширении объёма Духа Ми-ИВДИВО Метагалактикой взрастанием каждого из нас и преобразить каждого из нас на явление* ***Синтезтел Тонкого мира Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *расширением Света Ми-ИВДИВО Метагалактикой в каждом из нас взрастанием Светом собою с* ***фиксацией Энергии Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *весь месяц на каждом из нас взрастанием Энергией синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67.108.865‑ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 7‑го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на явление трёх видов тел взрастанием Ми‑ИВДИВО Метагалактикой собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить в репликации каждого из нас 16.777.216 Ипостасных тел Синтезного мира Ми-ИВДИВО Метагалактики в росте Огня Синтезным миром Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждого из нас. И стяжаем* ***16.777.216 частных зданий Ипостасных тел 9‑этажных с медицинским боксом на одном из этажей и материализацией каждого Ипостасного тела в медицинском боксе, в капсуле медицинского бокса в собственном здании синтезфизически собою****.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 16.777.216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезировании Ипостасных тел и материализации их зданий. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***16.777.216 Трансвизорных тел Метагалактического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *в явлении Духа каждого из нас, в расширении его взрастанием в Ми-ИВДИВО Метагалактике. И стяжаем* ***16.777.216 9‑этажных, – 8‑этажное здание кубом с девятым этажом мансардой, – зданий в Метагалактическом мире Ми-ИВДИВО Метагалактики в соответствующих ИВДИВО-полисах в синтезировании Трансвизорных тел в медицинском боксе в специальной капсуле в собственном здании в явлении взаимоорганизации Духа каждого из нас и Духа Трансвизорного тела каждым из нас****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем два пакета 16.777.216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезировании Трансвизорных тел и материализации зданий в ИВДИВО-полисах Метагалактического мира каждому из них. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, начиная взрастать Духом Ми‑ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*

*И в этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***16.777.216 Синтезтел и 16.777.216 9‑этажных зданий в Тонком мире Ми-ИВДИВО******Метагалактики*** *в соответствующих ИВДИВО-полисах, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Синтезтела в соответствующих медицинских боксах материализуемых зданий каждого из них в расширении, развитии и взрастании Света Ми-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас в этой фиксации.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 16.777.216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в материализации зданий Тонкого мира и в синтезировании Синтезтел в репликации каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом в медицинских боксах собою. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***концентрацию на каждом из нас 16.777.216 изначально вышестоящих ивдиво-цельностей Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики в синтезфизическом выражении Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики физической телесной жизнью на Планете Земля каждым из нас*** *взрастанием Энергиями и Энергией изначально вышестоящих ивдиво-цельностей Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики на Планете Земля Ми-ИВДИВО Метагалактикой в синтезе их синтезфизически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16.777.216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими, фиксируя Физический мир собою, и начиная взрастать им, в реализации Энергии каждым из нас, взрастая Светом с Синтезтелами Тонкого мира, Духом с Трансвизорными телами Метагалактического мира, Огнём с Ипостасными телами Синтезного мира Ми-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четырёх Мирах этих процессов, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Ми-ИВДИВО Метагалактикой синтезфизически собою взрастанием Огня, Духа, Света, Энергии каждого из нас в течение месяца Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики физически каждым из нас. И просим преобразить каждого из нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Осознание ценности стяжённого

Маленькое пояснение. Мы уже это делали, давайте так вспомним. Сколько времени мы сейчас выиграли? Новенькие, пожалуйста, вы сейчас вообще в первый раз, поэтому вы пока не реагируйте. Это взрастание методикой Метагалактики, так вот по чуть-чуть войдёте, потом мы будем с вами объясняться на эту тему. А самый простой вариант, чтобы не напрягаться: Отец Всемогущ? Ответ: Да! Верим Отцу! Он синтезирует, он творит, он дал такую практику. Всё остальное – постепенно научимся.

Для первого раза, кто первый раз пришёл, это не просто сложно, это запредельно, это запредельная практика, и пока без комментариев. Но то, что мы стяжали, у вас произошло, и это взрастать будет и закончится только через месяц, эта практика на целый месяц. Всё остальное вам объяснят вне Синтеза.

Вопрос ко всем, кто не первый раз. Так как Дух – тридцать один, управляет Временем – двадцать четыре, 8-ричное кольцо: восемь – один. Мы это постепенно пройдём, но это называется «кольцо управления». Мы сейчас учимся Духом управлять Временем, соответственно мы сейчас стяжали Тела. Вопрос к вам. Сколько Времени мы выиграли? А?

*Из зала: На каждое Тело.*

На каждое Тело. То есть, внимание! Чтобы пройти эту Метагалактику, не этой практикой, а вот реально, как это было предусмотрено в предыдущих тысячелетиях, нам надо было воплотиться в каждый, в каждую ивдиво-цельность. Почему? Потому что каждая вот эта изначально вышестоящая ивдиво-цельность – это сродни плану в пятой расе. Значит, мы должны были воплотиться шестнадцать миллионов раз в Синтезном мире, шестнадцать миллионов раз в Метагалактическом мире и шестнадцать миллионов раз в Тонком мире, чтобы такой объём Огня усвоить. Ну, то есть, сорок восемь миллионов воплощений, пятьдесят фактически. Я не шучу. Вот это отличие методики Синтеза от методик Иерархии.

В Синтезе мы можем это освоить, – а Синтез – это метод Отца, – за месяц, а в Иерархии нам нужно пятьдесят миллионов воплощений. Ничего личного, это я сравниваю методики и подходы, и вы должны это понимать. Это для осознания ценности стяжённого будет очень полезно.

То есть смысл в чём? Чтобы мне развить Огонь и Дух, я должен воплотиться на этот план, изначально вышестоящую ивдиво-цельность, жизнь там пожить, настяжать, как сейчас, на физике, Огонь и Дух. И потом взрасти этим Огнём, пойти дальше. А кто сказал, что я там должен воплощаться? Тем более, Будда говорил, надо выйти из Сансары. И когда мы перешли в Дом Отца, мы начали искать методики, а как взрастать Огнём, Духом и Светом, не воплощаясь. Это не значит, что мы не сможем там быть. Сможем, и воплощаться сможем, я о другом – быть без Огня и Духа или быть с Огнём и Духом в воплощении там – это совсем другая «песня».

И вот смысл в том, что мы продолжаем взращивать Огонь, Дух, Свет, Энергию. И некоторые из вас говорят: «Какие сложные практики, как нам тяжело делать», а теперь поставьте себе в голову, что вот всё, что вы делаете ради этого – вы выигрываете пятьдесят миллионов воплощений. Это не теоретически. Когда мы стяжаем через месяц Огонь, Дух, Свет, Энергию на Восьмом Синтезе, по итогам, как сейчас делали в шестом, это Время войдёт в вас как запас Вечности. То есть ваша Вечность усилится на пятьдесят миллионов единиц – тем, что мы сейчас прошли, ориентировочно двенадцать миллионов тел, – по четыре на три. Там фактически четырнадцать миллионов тел. В Ре-ИВДИВО Метагалактике ваша Вечность увеличилась на четырнадцать миллионов единиц! Оценить это, распознать это нам нечем, я могу только это объяснить, показать это нечем.

Почему? Мы мыслим и действуем четырнадцатью Частностями, а Время – двадцать четвёртое, а Дух – вообще тридцать первое. То есть мы знаем, что это есть, но объяснить это не можем. Ну и объяснение появится в годах, десятилетиях, когда мы подрастём.

То есть механизм ИВДИВО мы знаем, а объяснить не можем, потому что мозги пока там не работают, а Отец нам дал такую практику, у него-то мозги работают. Вот такая ситуация. Я специально вам это рассказываю, потому что некоторые смотрят на эту практику. Ну это ж полное сумасшествие, так невозможно, так не бывает.

У Отца так не бывает? В Доме Отца так не бывает? А вы с чего так взяли? Вы специалист по Дому Отца? Вы были Отцом какой-то Метагалактики, чтобы это заявлять?

Ну вдруг были, воплотитесь, чего, бывает. Ко мне подходила на одном съезде Мама Галактики. Я говорю: «Какой из них?» – Она так на меня смотрит: «Что значит, какой из них?» – Я говорю: «Ну в астрономии известно около триллиона галактик, хотя бы номер своей назовите, «своей» – назовите?» В смысле – Млечный Путь – одна из них. Она не знала этой цифры, ей как-то стало неудобно, что она Мама одной из триллиона галактик, потому что она зашла Мамой Галактики, а вышла Мамой одного из триллионов галактик – с этого Съезда. Ничего личного, астрономию-то изучать надо. Я её не проверял, насколько она Мама. Это не моя компетенция, пускай там специалисты займутся. Отцу доложил, что тут Мама Галактики зашла. Он так посмотрел и сказал: «Да-а». Ну мне он сказал: «Будем взращивать, раз хочет». Ну она не спрашивала, Мама она или не Мама. Она верила, что она Мама. «И по вере и дано будет вам». В веках станешь, ноу проблем. А чего – для триллиона Галактик Мам – знаете сколько надо? У нас столько населения на планете нету и человечества, даже в Метагалактиках столько нет. Поэтому – да без проблем: хочешь – будешь. Пообщались.

Мы вчера с вами стяжали Атмическое Тело. Столп мы стяжали в Лотосе, но мы сейчас отдельно стяжаем не Столп в Лотосе, а Часть. Мы сейчас идём дорабатывать Части, и кроме Атмического Тела нам нужно стяжать Столп, нужно ИВДИВО-Тело Идеи стяжать и Тело Аватара Ми-ИВДИВО Метагалактики. Мы сейчас одной практикой всё это стяжаем.

И ещё момент, а то ко мне молодой человек подходил после прошлого Синтеза. Мы там не стяжали в прошлый раз две Части, по времени не получилось.

Сообщаю: после того, как вы получаете Ядро Синтеза, вы можете на тематику этого Синтеза стяжать всё, что угодно, любую Часть, потому что у вас есть эталонное Ядро Синтеза, где Отец записал всё, включая Части. Поэтому, если что-то мы на Синтезе не прошли, и вы считаете, что мы не дошли, что-то не доделали… – вы уже достаточно опытный Посвящённый, аж Атмой владеете. Выбираете План Синтеза, выходите к Отцу и берёте записи практик, и стяжаете по тематике этого Синтеза, всё, что вы считаете по Сердцу нужным. Все меня услышали?

То есть, понимаете, целеполагание этого Синтеза – не отстяжать с вами всё, а ввести вас в Атму, к Отцу, в Дух и тематикой Синтеза зафиксировать Ядро Синтеза, которым вы потом будете пользоваться и настяжаете всё, что угодно, в веках, причём, что Ядро даётся – внимание – всего лишь на десять миллиардов лет. Вообще без шуток. Это по Плану Отца, поэтому вы должны сейчас почувствовать, что мы приближаемся к итоговой практике, и десять миллиардов лет на вас «смотрят».

Вы скажете, так не бывает. Нее, по закону Времени, если ты стяжаешь начало на десять миллиардов лет, на тебя сразу «смотрит» конец. Это называется Петля Анкх – петля Времени, это знали Посвящённые пятой расы. А Ядро Синтеза даётся на всю эпоху, а Отец определил, что эпоха – десять миллиардов лет. Я говорю какие-то странные слова, вы на них не обращайте внимания. Вы не обязательно знаете Петлю Анкх, это из пятой расы. Ну Петля Анкх – это закольцовка Альфа и Омеги, начала и конца. Она по-другому строится, но это закольцовка. Поэтому, если вы стяжаете Ядро вначале на десять миллиардов лет, конец, что будет в конце эпохи, тоже «смотрит» на вас, как до этого конца вас довести, – в смысле развивать. Вот такая ситуация.

Чем непонятней я рассказываю, тем перспективней ваше восхождение. Почему? Мы развиваемся только «непонятками». Всё, что понятно, нас не развивает, открытым текстом, давайте по-честному. Поэтому я вам затрагиваю некоторые темы, говорю какие-то слова, потом вас Кут Хуми начинает этому обучать, подтягивать книжки какие-то, вы случайно где-то это прочтёте, скажете: «Ва!» А молодёжь – так вообще легко – она открывает телефон, набирает: «Петля Анкх» и уже знает к вечеру, что это такое. Что вы учите, вы что, на «дзен» не ходите? О, взрослые даже не поняли, что я сказал. *(Смех в зале.)* Это в магазин *(смех в зале),* не скажу, где он находится. *(Смех в зале.)*

Практика. Шутка.

## Практика 11. Стяжание двух ИВДИВО-Тел Идеи – Октавного и Метагалактического, двух Частей Столп, телесного явления Аватара МИ-ИВДИВО Метагалактики

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал на 67 миллионов 108 тысяч 800-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью Седьмого Синтеза в форме. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание двух ИВДИВО-Тел Идеи, двух Частей Столп и телесного явления Аватара Ми-ИВДИВО Метагалактики соответствующей Частью каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67 миллионов 108 тысяч 865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем тело Аватара Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, седьмого Изначально Вышестоящего Аватар-Ипостаси архетипических материй ИВДИВО, 199-й архетипической Части каждого из нас. И просим синтезировать и сотворить её каждому из нас синтезфизически собою.*

*И проникаясь синтезированием Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Аватаром Ми-ИВДИВО Метагалактики, 199-й Частью архетипической каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим синтезировать и сотворить, стяжая Октавный Столп Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Метагалактический Столп Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в реализации 135-й Части 512-ричной архетипической выразимости Метагалактическим Столпом каждого из нас и 391-й Части Октавным Столпом каждого из нас 512-рицы взрастающего Посвящённого каждым из нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Частью Столп с концентрацией Метагалактического Духа явления 256 Метагалактик в Метагалактическом Столпе каждого из нас и явления Октавного Столпа 256 Октав Духа в Октавном Столпе каждого из нас с Нитью Огня по центру Столпов, соответственно, и тончайшей Нити Синтеза внутри Нити Огня, в центровке Нити Огня Метагалактической Нити Синтеза в Нити Огня Метагалактического Столпа и Октавной Нити Синтеза, тончайшей в Октавной Нити Огня Октавного Столпа каждого из нас, соответственно.*

*И вспыхивая явлением двух Столпов каждым из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими явлением в каждой Нити Огня соответствующей 256-рицы Огня Метагалактик или Октав и, соответственно, в Нити Синтеза – Синтеза соответствующих Метагалактик или Октав Столпом синтезфизически собою Духом Метагалактик или Октав в телесном физическом выражении каждым из нас. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем два ИВДИВО-Тела Идеи – Октавное и Метагалактическое. Развёртываем соответствующих телесных оболочек Идеи и ИВДИВО в ИВДИВО каждого из нас в синтезировании и творении Изначально Вышестоящего Отца двух ИВДИВО-Тел Идеи – Октавной и Метагалактической – в физическом теле каждого из нас с соответствующим выражением Частей 512-рицы Посвящённого каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета – Метагалактический и Октавный – 67-ми миллионов 108-ми тысяч 864-х Идей Октавных и Метагалактических в реализации ИВДИВО-Тел и ей соответствующих, каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 67-ми миллионов 108-ми тысяч 864-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими, прося записать Идеи в соответствующие ИВДИВО-Тела, и вспыхивая, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактичности и ракурсом Октавности Частей каждого из нас, и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас, и выходим из практики. Аминь*

## О стяжённых Частях

Главные Части стяжали.

Значит, кто там спросил в практике – вопрос Столпа – как он видится. Самый простой взгляд – цилиндр внутри вашего тела. Но **развитый Столп фактически – это контур вашего тела**. То есть, можно сказать, что он из цилиндра переходит в ваше тело. Но у нас сейчас таких развитых Столпов нет. Мы их ещё развиваем, на перспективу. Поэтому внутри вашего тела, над головой, сквозь тело, руки могут выходить из тела, вплоть до – идёт цилиндр Духа, где вертится Дух из 256 вариантов, что мы сейчас стяжали. По центру идёт Нить Огня, внутри Нити Огня идет маленький, тонюсенькая, как волосок, Нить Синтеза. Только волосок – это для нашего восприятия. На самом деле это моща, где фиксируется Огонь Октав и Метагалактик, Синтез Октав и Метагалактик внутри вас. Через эти два Столпа вы фактически получаете постепенно контакт с 256 Метагалактиками и Октавами. Мы вообще с вами не особо проходили, где это, и не надо, пока вы в это взрастаете. Всё. Вот такая ситуация.

С ИВДИВО-Телом Идеи – это просто мы развиваем Частность Идея Метагалактической Октавы, у нас так Части называются. Тело Аватара – это Тело Аватара, чтобы вы ходили по Ми-ИВДИВО Метагалактике свободно, для этого нужно это Тело.

Это комментарий к Частям. Других комментариев нет. Мы с вами сейчас стяжали Части, которые ещё Отец творит, и они растут. И мы продолжаем это делать. Есть Части, которые мы понимаем – Монаду, а есть Части, которые ещё Отец творит. Пример: он сейчас прямо у вас в Столпе кое-что сотворил – Нить Огня и Нить Синтеза. Раньше мы так не стяжали. Это новое творение – фиксация Нити Нитей в Столпе. Вот Отец так сотворил.

Мы никогда не стяжали 256 Метагалактик и Октав. Отец сейчас сотворил и зафиксировал Дух в вас. У меня в голову не поместилось, чтоб на вас фиксировать такой объём Духа. Отец зафиксировал и сделал из этого один Столп.

Отец сотворил, я вам опубликовал. Я вам честно скажу, я своей головой это никогда бы не сделал. С моей точки зрения это невозможно. Буду менять точку зрения. Вот не шучу. Вот я сейчас прям при вас делаю выводы об этой практике, как я это вижу и как Отец сейчас вам сотворил. Я специально это делаю, потому что вы считаете, что эта практика вот в этой голове. Да, она какой-то формой есть в этой голове, но практику там ведёт только Отец. Я вам сейчас специально показываю то, что вам дал Отец.

Вон у нас в зале сидят Компетентные, которые знают такие практики стяжания Столпов. Вот, не взирая на меня, можете подойти к ним, они вам подтвердят, что раньше такого стяжания Столпов просто не было. **Мы фактически новое творение от Отца получили**. Вот так мы выросли. Мы начинаем понимать Часть Столп. Мы себе это запишем, потом все команды будут это делать, и Человечество этим – что? – растёт. **Отец Человечеству сейчас сотворил новые седьмые** **Части – Столпы.**

Ну и последнее. **В пятой расе** исторически были такие **очень высокие святые**. Их называли **столпники**. Слышали такое? Теперь это вы! Только они там стояли лет тридцать, а вам стоять не надо, вы будете носить это собою. Поэтому, если у вас вопрос, откуда слово Столп – вообще-то это очень известная традиция христианства – столпничество. Кстати, не только христианства, это из авраамической религии. Вот такая вам ситуация.

Итоговая практика.

## Практика 12. Итоговая практика

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО на 67 миллионов 108 тысяч 800-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность.*

*Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*Синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 67 миллионов 108 тысяч 865-ю изначально вышестоящую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 7-го Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаясь им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***пятьсот двенадцать 513-лионов Огней, пятьсот двенадцать 513-лионов Ядер Синтеза, пятьсот двенадцать 513-лионов Субъядерностей*** *67 миллионов 108 тысяч 865-й изначально вышестоящей ивдиво-цельности 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и вспыхивая ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Стандарт*** *7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности каждого из нас.*

*И вспыхивая этой записью, преображаемся ими, стяжая* ***Цельный Огонь и Цельный Синтез*** *67 миллионов 108 тысяч 865-й изначально вышестоящей ивдиво-цельности и 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***512 архетипических Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *собою, и в синтезе 512-ти Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики синтезфизически каждым из нас. И возжигаясь 513-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***64 новых, обновлённых Инструментов Изначально Вышестоящего Отца******Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими. Стяжаем* ***64-рицу нового, обновлённого служения Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, стяжая* ***65 тысяч 536 Генов Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *и 65 тысяч 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и* ***4096 тысяч Компетенций*** *Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики, 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся всем стяжённым и возожжённым, развёртываясь Посвящённым Ми-ИВДИВО Метагалактики пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И стяжаем* ***Ипостасное явление Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики*** *каждому из нас 7-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и реализуемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им. Переходим в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, становясь перед ними. Эманируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Книгу 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Книга пред нами. Берём её в две руки, вспыхиваем книгой. На Книге написано название Синтеза. Кто умеет читать, прочтите это. А вот не скажу название, читайте или изучайте!*

*Держа Книгу в двух руках, переходим в частное служебное здание Кут Хуми, – я напоминаю, вчера наделили этим зданием всех, в том числе новеньких, – на итоговый, вершинный этаж, становимся пред письменным столом собственно собою. Кладём Книгу 7-го Синтеза на стол. У кого есть, берём Книгу 6-го Синтеза, кто был на нём. Держа Книгу в руках, возвращаемся в библиотеку Кут Хуми Фаинь ИВДИВО. Становимся пред ними и сдаём Книгу 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, отпуская её из рук. И благодарим за подготовку, переподготовку 6-м Синтезом. И стяжаем подготовку, переподготовку 7-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Синтезом Кут Хуми на челе.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации, допущения каждого из нас на этот Синтез и взрастания каждого из нас под руководством Кут Хуми и Фаинь на данном Синтезе физически собою.*

*И в благодарности Кут Хуми Фаинь возвращаемся к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики.*

*И стяжаем* ***33 Ядра 7-го Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца с* ***64 ядрышками Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого из Ядер****.*

*И вспыхивая, проникаясь Ядрами, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации, наделение каждого из нас Духом Вечности и Лотосом Вечности данным Синтезом в реализации каждого из нас, а также возможность взрастать синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в развитии в веках Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И в благодарности Изначально Вышестоящему Отцу мы возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически Посвящённым Ми-ИВДИВО Метагалактики всем стяжённым и возожжённым собою Ипостасным явлением Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики синтезфизически каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, фиксируя 16 Ядер 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре.*

*И синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им, направляя и развёртывая синтез-ядро более чем 13 или 14 миллионам москвичей и гостей столицы, в данный момент действующих в ней, в поддержке их Духа, Атмичности и любых иных реализаций, которые укажет Изначально Вышестоящий Отец каждому из них.*

*Далее эманируем всё стяжённое, возожжённое в подразделения ИВДИВО участников данной практики. И фиксируем 16 Ядер 7-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике каждого из нас в соответствующем позвонке. И синтезируя их между собой, вспыхиваем одним Ядром, и возжигаясь им, одним синтез-ядром, и возжигаясь им, и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя в центре Ядро Синтеза семи Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Маленькое объявление.

Кто первый раз, новенький, если вчера не подошли, у меня просьба. Вон в углу рукой машет Наташа Рой. Подойдите, пожалуйста, будет полезно просто по расписанию знать при необходимости, как с вами связаться, если надо. Не надо – не будем связываться, но, чтобы пошла какая-то взаимокоординация.

На этом Синтез завершён. Спасибо за внимание**.**

Всем успехов!

**Стандарт 7-го Синтеза ИВО**

**(из расп. 8 от 30.04.2023)**

**Седьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Столп Отца-Человек-Субъекта. Рождение Человека-Аватара Ми-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**391.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Емельян Синтез Идеи Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление Столпа Изначально Вышестоящего Отца

**327.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Яков Синтез Праатмики Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление Атмического тела Изначально Вышестоящего Отца

**263.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Гюстав Синтез Праидеи Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление ИВДИВО-Тела Идеи Изначально Вышестоящего Отца

**199.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Человек-Аватар Ми-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Человека-Аватара Ми-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление Ми-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

**135.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Варвара Синтез Столпа Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Идеи Изначально Вышестоящего Отца

**071.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Янина Синтез Атмического тела Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Атмики Изначально Вышестоящего Отца

**007.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Теона Синтез ИВДИВО-Тела Идеи Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Праидеи Изначально Вышестоящего Отца

1. Рождение Посвящённого Человека-Аватара 16-рицы Отец-Человек-Субъекта-Синтеза.
2. 67.108.864-ричная 20/4-рица/Цельные Части Посвящённого Человека-Аватара Ми-ИВДИВО Метагалактики
3. Отец-Человек-Субъект-Посвящённый Человека-Аватара развёртыванием 2-х жизней (человека и посвящённого)
4. Ядро Синтеза Кут Хуми Посвящённого Человека-Аватара синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми
5. Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого Человека-Аватара
6. **Стяжание семи Частей (ИВАИ-тела, 3-х пра, 3-х космических синтезом с базовыми) 512-рицы Степени явления.**
7. Введение стяжённых Цельных Частей в стяжаемое архетипическое тело ИВАИ архетипа огня-материи ИВДИВО данного Синтеза ИВО синтеза 512-рицы
8. **Завершение творения 3-х видов тел архетипа ИВДИВО**
9. **Стяжание Синтезтел тонкого мира, Трансвизорных тел Мг мира и Ипостасных тел Синтезного мира архетипа ИВДИВО.**
10. Посвящённый Человек-Аватар Ми-ИВДИВО Метагалактики
11. 1 ИВДИВО-Метагалактическая/1 Метагалактическая/1 ИВДИВО-метапланетарная/1 Метапланетарная Ивдивость/Компетенция Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
12. Тело Духа Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого в синтезе компетенций и степени реализация
13. План Синтеза Посвящённого Человека-Аватара
14. Книга и явление Парадигмы Посвящённого Человека-Аватара
15. Здание степени Посвящённого (переходом): 3 инструмента 7-го этажа + кабинет 33-го этажа-мансарды
16. Сердце Лотоса Посвящённого 64-ричного Совершенного архетипического сердца
17. 64-е частности архетипического Столпа
18. Атмическое тело Атмической метагалактики её стяжанием и развёртыванием.
19. Метагалактический Синтез Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца
20. Темы устоявшейся реализации: Лотос Сердца (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)
21. Синтез Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца Посвящённым Человеком-Аватаром
22. 448-я Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Посвящённого Человека-Аватара
23. 513-я Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Посвящённого Человека-Аватара
24. Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени Посвящённого Человека-Аватара
25. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позицией Наблюдателя и Антропным принципом
26. ИВДИВО-Посвящённого Человека-Аватара
27. Посвящённый Человек-Аватар цельно.

**Подготовка книги**

**Набор практик:** Малинина Анастасия, Куркова Светлана, Кокуева Галина, Воробьева Галина , Шикова Анастасия, Галимова Аделина , Писаренко Ольга, Коротеева Екатерина, Писаренко Ольга, Кондратьева Маргарита, Мартинова Ирина

**Проверка практик:** Писаренко Ольга, Белобородова Елена, Кулагина Ирина, Шикова Анастасия, Стойкова Нино

**Набор фрагментов:** Бойко Ольга, Шатковская Елена, Кулаева Елена, Ческая Ксения, Ляззат Берсагурова, Аблаева Хатиже, Стойкова Нино , Захарина Наталия, Карасева Екатерина, Козлова Татьяна, Татьяна Васильева, Артемьева Наталья, Киселева Елена, Мигитко Антон, Ермакова Татьяна, Ковалева Екатерина, Кущ Кристина, Ахтямова Марина, Лебедева Ксения, Сорокина Надежда, Гафурова Разия, Галимова Аделина, Галимова Азалия, Кулагина Ирина, Шумилова Сюйкум, Андреев Павел, Воробьева Галина, Сапп Людмила, Фадеева Алла, Андреев Илья Боярова Владлена, Юрова Нина, Етепнева Ирина, Шуканова Маншук, Сенотрусова Людмила Лариса Капара, Леппик Галина, Владимир И., Татьяна Воронова, Лукащук Татьяна, Райко Наталья

**Проверка фрагментов:** Ческая Ксения, Курочкина Ирина, Елисеева Татьяна, Кулагина Ирина

Олекса Вита, Остраница Людмила, Джумабекова Ляззат

**Вычитка текста**: Кулагина Ирина, Чернышова Вера, Полякова Татьяна.

**Редактура**: Галимова Аделина.